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癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

リックシンプソンプロトコル
オイル「乾燥した短粒米の半分の大きさのごくわずかな量で人々を始めてください。 は無害ですが、

治療を開始する人にとっては少ない方が良いです。最初は、この驚くべき物質のほんの小さな斑点を
8時間ごとに取り、その後、定期的に 4日ごとに投与量を増やしてください。そうすれば、すぐに耐
性が高まります。その効果を感じなかった、またはほんの少ししか感じなかったと言う人は、これは
初心者にとって良い投与量だと思います。彼らがそれに慣れ始めることができるように、あなたは彼
らのシステムに少しの薬を入れたいだけです。

あなたはその人がどのように反応するか正確にはわからないので、ゆっくりと進み、患者が 24時間
、 、 、 、 、 1グラムを摂取できるようになるまで、4日ごとに投与量を増やしてください。これを達成
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 8時間ごとにグラムの約 3 、 、 1に等しい用
量を服用させることです。それでも、困難を経験している人には、投与量をもっとゆっくり上げるこ
とができることを思い出させたいと思いますが、最良の結果を得るには、できるだけ早く摂取する必
要があります。

これらは、患者が十分に迅速に耐性を構築できる場合に、リックが推奨する投与量の指示です。この
プロトコルに従えば、多くの患者は 3週間で、8時間ごとに 3分の 1 グラムを摂取できるようになりま
す。しかし、平均して、ほとんどの患者は、1回の服用でこの量を摂取できるようになるまでに 4〜5
週間かかります。その後、治癒するか、状態が制御されるまで、1日1グラムを服用し続けることがで
きます。

リック プラスチック オイルは、針のない 製の注射器でこの薬を供給するのが好きです。代わりに、 を絞るこ
とができる小さな開口部があります。彼は、この方法でオイルを提供することは、患者が彼らの用量
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、

ほとんどの人が摂取すべき量を理解する最も簡単な方法は、それを短粒の乾燥米のようなものと比較
サ イ ズすることです。初心者の用量は、これらの米粒の約半分の 、または長さ約 8分の 1インチであ

る必要があり、この量は 1滴の約 4分の 1に相当します。場合によっては、許容度が非常に低い人
は、最初はこれが多すぎて快適に処理できないことに気付くことがあります。そのため、必要に応じ
て、さらに少ないものから始めることもできます。

サ イ ズこの の用量は、1日3回、早朝、午後半ば、および患者が就寝する約 1時間前に摂取する必要
プラスチッ クがあります。初心者がしなければならないのは、 製の注射器から乾燥米の半分の穀物に

相当するものを絞るだけであり、それが彼らの用量です。私たちが話しているのはごく少量であり、
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
あります。

この投与量で 4日後、それは米粒のサイズに等しい投与量、または注射器から絞ったときに長さが約
1/4インチの投与量に 2倍になります。その後、4日後、投与量は再び 2倍になり、患者が 1回の投与
、 16 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 4日ごとに続きます。この量は、1回
の投与量あたり約 8〜9滴の油に相当し、これはグラムの約 3分の 1 、 、 、

1 mlは重量で 1 グラムよりわずかに多いので、患者が望む場合は、この測定値を使用して投与量を決
定できます。その時点で、患者は通常、病状で望ましい効果が得られるまでこの投与量を継続しま

リ ッ クす。それほど急速に投与量を増やすことができない患者がいるでしょうが、 は彼らにできるだ
け早くそれを服用するように促します、それでオイルは彼らの苦しみを和らげることができます。さ
らに、この薬をより早く服用できる人がいるでしょう、そしてリックはそれで問題はありません、患
者がそれをより速く服用することに快適である限り、それは単に彼らがより速く治癒することを意味
します。

リック ゾーン実際、 は、この薬の使用に関しては、患者は自分の快適 に留まるべきだと感じています。
ゲームしかし、彼はまだ、深刻な状態の人はこの物質で をするべきではないと考えています。適切に

服用しないと、意図した状態を克服できない可能性があるからです。
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癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

この薬は安全に使用できるため、通常は正確に用量を測定することはありませんが、正確な測定と十
分な精度の独自の体重計が好きな人は、最初は 1日3回約 0.01 g（10 mg）以下から始めてください四
日間。次に、可能であれば、2倍にして 4日間0.02 g（20 mg）、次に 4日間0.04 g（40 mg）、4日間
0.08 g（80 mg）、4日間0.16 g（160 mg  ）にします。、次に 0.32グラム（320mg）。これは、この物質
を素早く摂取できる人にとって理想的な投薬スケジュールです。1〜5mgの用量は通常症状なしで許容さ
れることを知っておくのも良いことです。

インディカの芽の高品位株を使用できるようになると、生成されるオイルは非常に鎮静作用がありま
す。これは、本物の「リック・シモンズオイル」を製造した場合にオイルが持つ効果であり、心配す
る必要はほとんどありません。患者は単に眠りに落ち、最終的には目覚めます。最初は少し石を感じ
る人もいるかもしれませんが、無傷で、通常は起きてから 1時間以内に、その眠い気持ちは消えま
す。オイルがサティバの種類の麻から生産されている場合は、トラブルと長続きするエネルギーを与
えるサティバの高さを期待してください。あなたは癌のような深刻な状態の人々がこれらの効果で油を
摂取しようとすることを望まず、そして患者は良いインディカが提供できる薬効を受け取らないで
しょう。誰もが高いことを好むわけではなく、この物質に過度に石を投げられることは医学的に重要
ではありません。

重要なのは、薬を 1日3回患者に投与することです。患者はそれを指に置くだけで、歯をこすり落と
すことができます。次に、冷たい水またはお茶を飲むと、飲み込みやすいはずです。いくつかの菌株
は、心地よい味がない抽出物を生成しますが、これは扱いが簡単です。患者の服用量を小さなパンに

バ ナ ナ置き、それを折りたたんでから、それを口に入れて水を飲むだけです。 や他の種類の果物を
アイデア オイル リック使っても同じことができます。 はできるだけ早く患者に を入れることですが、 はま

だ彼らが彼らの快適ゾーンにとどまっているのを見たいと思っています。

誰もが異なり、この薬に対する私たちの耐性は人によって異なりますので、患者が摂取する量に満足
していることを確認してください。多くの深刻な状態では、患者がこの薬を素早く摂取することが重
要であるため、彼らは生き残るためのより良いチャンスがあるかもしれません。すでに述べたよう
に、オイルは無害ですが、飲みすぎると患者さんはその体験を嫌うことがよくあります。したがっ
て、ゆっくりと投与量を増やしてください。そうすれば、彼らはその使用に慣れることができます。

それでも、私たちが言いたいように、攻撃的な病気は積極的に治療する必要があるので、生命を脅か
すものがあれば、できるだけ短い時間でできるだけ多くの抽出物を摂取します。準備するのはお金が

オイルかかると思うので、 の効果にできるだけ早く慣れることができる人は、もっと多くの用量を服
用する必要が生じた場合に何を期待できるかがわかるからです。

体を健康な状態に戻すための標準的な治療法は、3か月間に 60 グラム オイルの高品質の を摂取すること
です。化学療法と放射線療法を受けた人は、120〜180グラム オイルの をできるだけ早く摂取することを
お勧めします。通常、60 gで重篤な癌を治すことができますが、医療システムによって損傷を受けた
人にとっては、癌の再発を防ぎ、これらの治療によって残された損傷を元に戻すために、さらに多く
のことが必要になることがよくあります。

患者が再び健康になったら、投与量を月に 1〜2グラム、または患者が摂取したい量に戻すことができ
ます。私たちの観点からは、より良いです。彼らは健康を維持するために重要であるため、維持量を
スキップしないでください。月に 1グラム、夕方に仕事を終えて 1日一滴はあまり聞こえませんが、リック
によれば、体を健康に保つには十分なはずです。

さらに、彼は患者がリンゴの種や小麦の草のような他の自然のものをオイル処理と組み合わせて使用
するのが好きです。私の経験から、彼らが含んでいる油はとても栄養価が高く、体に良いので、私は
患者に麻の種を食べさせるでしょう。

リック スイカ レモンジュースはまた、 や などを摂取することで、患者はできるだけ早く体の pHを上げるよう
に努めるべきだと考えています。これが最も重要であり、そうすることで患者が生き残るチャンスが
はるかに高くなると彼は言います。
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患者はまた、生の果物や野菜をより多く食べ始め、肉、特に毒素を多く含む加工品種をより少なく食
リック ジュースマシン ビタミンべる必要があります。 は の使用を強く信じており、大量の Cも非常に有益で

あると感じています。

これはリックシンプソンのプロトコルであり、彼の名前が永遠に知られる理由です。それはおそらく
すべての時代の最も重要な発見であり、この男が私たちに与えたものの有益な効果は誇張することは

リ ッできません。それが機能しないとき、現代医学と技術は何が良いですか？結果を見たい場合は、
クの癒しの方法を試してみてください。

私たちはこのオイルを治療法と呼んでいると批判されてきましたが、これほど多くの医学的問題を治
療するためにうまく使用できる物質を他に何と呼ぶことができますか？一部の人は、「治癒」という
言葉を考えているようです-すべては、このオイルが永遠の生命を提供することを意味しますが、そ
れはリックの意図ではありませんでした。確かに、この薬はあなたの寿命を延ばすことができ、あな
たはその使用でかなり長生きするかもしれません、それはほとんど疑いがありません。それでも、こ
れはそれが永遠の命を提供するという意味ではありません。

このオイルはまだほとんどの人が合法的に入手できないため、何年追加できるかを判断するには非常
に長い時間がかかります。今のところ、私たちはこの薬を不死の秘薬とは見なしておらず、防弾には

リ ッ クならないことを確信しています。それでも、 が言うように、私たちが不死の鍵を見つけた場
合、彼は麻が主要な成分になると確信しています。

ウイルス インフルエンザ使用中は に感染できないとは思わないでください。あなたはまだ のようなものを捕
まえるかもしれませんが、その影響は大幅に減少する可能性があり、あなたははるかに早く回復する

パ ン デ ミ ッ ク オ イ ルでしょう。 などが発生した場合、この植物が提供できる素晴らしい を摂取した
り、すでに摂取していると、生存の可能性が大幅に高まります。」Jindrich Bayer、 Phoenix Tears：
The Rick Simpson Story

投与量情報

治療のプロトコルはありますか？

プロトコル オイル「 があり、治療が効果的であることを確認するために従う必要があります。少量の は、
皮膚がんやその他の状態を局所的に治療するために使用できます。または、気化して吸入し、肺の状
態を治療するのに役立てることができます。坐剤の形で使用された場合、オイルは体内に吸収される
こともあります。もちろん、口から直接摂取することもできます。内部の癌を治療するために、患者
はできるだけ早く油を摂取する必要があります。一般的に、あなたは常に最も賢明な方法で問題を引
き起こしている領域にこの薬を手に入れたいと思っています。たとえば、腸がんを治療している場

オイル合、最も効果的な治療手段は、坐剤の形で を摂取することです。

平均的な患者は、約 90日で完全な 60グラムの癌治療を摂取することができます。放射線や化学療法に
よる損傷に耐えてきた人、または多発性硬化症やその他の深刻な状態に長年苦しんでいる患者は、場
合によっては、医学的問題が治癒するのにかなりの時間がかかることがあります。

システム ダメージ オイル医療 で深刻な を受け、治療を始めたばかりの人は、この天然 がすぐに治癒するわけ
オ イ ルではないことを認識しなければなりません。多くの場合、そのような患者ははるかに多くの を

必要とし、それはより長い期間にわたって摂取される必要があります。そのような患者は、化学療法
と放射線が残したすべての害を元に戻し、他の長期的な病気によって引き起こされた損傷とそれらを
治療するために使用されたものを修復するために、6か月にわたって 120から 180グラムを摂取するよ
うに努めるべきです。患者さんが治癒し、すべての損傷が元に戻されるか、状態が制御されたら、健
康を維持するために、月に 1〜2グラム オイルの の維持量を継続して服用することをお勧めします。大人
の場合、これは 1日約 1滴に相当し、一度その使用に慣れると、その効果を感じることすらありませ
ん。ですから、これが健康のために支払うには高すぎるとは本当に想像できません。」リック・シン
プソン、麻：最も薬用植物
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なぜメンテナンス用量がそれほど重要なのですか？
「誰もが自分の体を無害化し、健康な状態に保つために維持量を服用する必要があります。必要なの
は、月に 1〜2グラム オイルの で、就寝時間の約 1時間前に夜に 1滴摂取するだけです。これはあなたに
ぐっすり眠ることを与え、そして日本や他の場所から発せられる放射線に対するいくらかの保護さえ
提供するでしょう。

オイルはあなたの体と一緒に働き、あなたを健康に保ち、さまざまな健康問題からの保護を提供しま
す。私の子供に、ビル・ゲイツのような人々が私たちの喉を押しつぶそうとしているこれらの恐ろし
いワクチンやショットを撮ることさえ許しません。インフルエンザなどから子供たちを守りたいのな
ら、効果があり害がないことを知っているので、適切に生産されたヘンプオイルに信頼を置きます。

私は、患者が乾燥した短粒米の半分の穀物のサイズについて 1日3回の服用から始めることを提案し
ます。このような用量は 1滴の約 1/4に等しいので、ご覧のとおり、ほとんどの場合、初心者は非常
に少量から始める必要があります。

、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
オイルめるか、または彼らが死の扉にいる場合です。そのような薬を使用している人々が 治療を始め

るとき、彼らは通常彼らの鎮痛剤を半分に減らします。目的は、痛みを治療し、患者がこれらの危険
オイルな中毒性のある医薬品の使用から解放されるのを助けるのに十分な油を摂取することです。 を

服用すると、患者はこのタスクをはるかに簡単に達成でき、依存症を解消するのにオイルが素晴らしく
機能するため、離脱の問題が少なくなります。

このような状況にある人にとって、彼らの最初の投与量は、平均的な初心者が摂取する量の約 2倍で
あるべきだと思います。次に、痛みを抑えるために他の薬を必要としないレベルに達するまで、でき

モルヒネるだけ早く投与量を増やす必要があります。 などを外すと、問題が発生する場合があります。
オイルとモルヒネを混ぜると、モルヒネの効果がさらに顕著になり、患者が幻覚を起こし始めること
があります。

患者のモルヒネ摂取量が減少すると、幻覚が起こらなくなるまで幻覚が減少するため、これは短期的
な欠点にすぎません。ほとんどの場合、これらの物質から患者を降ろすことはほとんど問題を引き起
こさないので、それほど多くの問題を抱えることを期待しないでください。彼らが彼らの投薬量を増

オイルやし続けるにつれて、患者はより高い耐性を発達させ、すぐに彼らはもはや の効果を感じさえ
しなくなります。これが発生すると、彼らは治癒するまで非常に迅速に必要な量のオイルを摂取する
ことができます。

初心者の服用から 4日後、ほとんどの人は摂取量を増やすことができます。これは、患者がこの物質
に対する耐性を構築する時間を与えるため、約 4日ごとに行うことをお勧めします。平均的な人が 1
日1 グラムを摂取できるようになるまでには 4〜5週間かかります。これは、患者が 8時間ごとに 8〜9
滴の高品質オイルを摂取することを意味します。それらがこの投与量に達すると、患者は状態が消え
るか制御下にあるまでこの速度で続けることができます。

オ イ ル多くの患者はこの薬に対する耐性を非常に早く発達させ、はるかに速い速度で を摂取すること
ができます。あなたがこれらの人々の一人であるならば、あなたがそれだけ速く治癒することになる
ので、あなたが好きなだけ早くこの物質を摂取してください。私は常にこの薬を使用して自分の快適
ゾーン オイルにとどまるように患者に警告しますが、 をより早く摂取することができれば、それは患
者が生き残るためのより良い機会を与えます。

この方法では、体がゆっくりと耐性を構築することができ、4〜5週間後、ほとんどの人は 1日1グラム
または場合によってはそれ以上を問題なく摂取できます。4日ごとに投与量を増やす平均的な人に
とって、通常、問題はほとんど発生しません。実際、私はオイルを服用した人々からの報告があり、
治療中に高くなることさえなかったと述べています。私たちは皆、どの薬に対しても異なる耐性を
持っているので、患者がこの物質のどのくらいの量を服用しても快適かを判断できるようにするのが
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サ イ ズ ヘ ン プ オ イ ルあなたの と体重は、 に対する耐性とはほとんど関係がありません。非常に大きな
オ イ ル男性である初心者がこの を一滴飲むのを見たことがありますが、1時間以内にチェスター

フ ィ ー ル ド から降りることさえできませんでした。はるかに小さかった彼らの妻は同じ用量を服用
サイズし、何も感じないかもしれませんが。したがって、ご覧のとおり、 は、患者が摂取できる量を

決定する際の重要な要素ではなく、実際には患者自身に関するものです。

この薬で治療を開始するときは、血圧が下がることに注意してください。現在血圧の薬を服用してい
る場合は、頻繁に血圧をチェックしてください。非常に短時間で血圧を制御するために、オイル以外の
ものが不要になる可能性が非常に高くなります。さらに、患者が糖尿病患者である場合は、血糖値を

インスリン監視する必要があります。ほとんどの場合、 の必要性は減少し、一部はもはや物質をまっ
たく必要としません。

人々がオイルを服用しているとき、私は彼らが彼らの快適ゾーン内にとどまるのを見たいのですが、
真実は彼らがそれをより速く服用できるほど、生き残る可能性が高くなります。

耐性が非常に低い男性が 60gの治療薬を摂取するのに 7か月かかりました。それは彼の末期リンパ腫
を治しました、しかし彼が治療全体をもっと早く受けられたなら私はそれをはるかに好んだでしょ

幸いなことに、治療を受けるのに非常に長い時間がかかる患者に出くわすことはめったにありません
が、実際に起こります。私は、1か月ですべての治療を受け、末期がんを治すことができた患者を見
たことさえあります。したがって、オイルを摂取できる速度は、ほとんどの場合、患者自身と、患者
がどれだけ早く耐性を構築できるかに依存します。

治療の終わりに、ほとんどの人はオイルを服用し続けますが、はるかに少ない割合で。前に述べたよ
、 、 、 、 、 、 1〜2 グラム、つまり毎晩就寝前に 1滴のオイルに相当する量が適切な維持量になりま
す。

私は人々がオイルを過剰摂取するのを見たくありませんが、過剰摂取は害を及ぼさないので、これが
起こったとしても慌てないでください。この薬の主な副作用は睡眠と休息であり、これは治癒過程で
重要な役割を果たします。通常、服用後 1時間以内に、オイルは横になってリラックスするように指
示します。眠い気持ちと戦うのではなく、ただ自分を快適にして、オイルがあなたに必要な残りを与
えるのを許してください。ほとんどの場合、1か月以内に、この治療に関連する日中の倦怠感は消え
ますが、患者は夜も非常によく眠り続けます。

私は、ガンで亡くなっている患者に、オイルは 2つのことのいずれかを行うことを伝えます。それ
は、ガンを治して生き続けるか、治療に影響を与えるには遅すぎる場合は、オイルが和らぐことで
す。彼らの脱出と彼らは少なくとも多くの苦しみなしに死ぬことができ、彼らの尊厳を維持すること
ができます。

ヘンプオイルは癌の治療において非常に高い成功率を持っており、ほとんどが生き残る傾向がありま
す。残念ながら、私のところに来る人の多くは、化学療法や放射線療法などの医療システムによって
ひどい損傷を受けています。このような治療が引き起こす損傷は永続的な効果があり、これらのいわ
ゆる治療を受けた人は最も治癒が困難です。しかし、あなたがひどく損傷したとしても、このオイル
はまだ 70から 80％の成功率を持っているので、絶望しないでください。

適切に製造され使用されれば、麻薬はこの惑星で最大の自然治癒剤です。人がどんなに苦しんでいる
オイルとしても、彼らは を試してみて、それが彼らを助けるために何ができるかを見るべきです。あ

なたが本当に苦しみにうんざりしているなら、あなた自身に休憩を与えて、本当にうまくいく何かを
試みてください。この薬が何をすることができるかを経験すれば、歴史と私が両方とも麻薬を万能薬
と呼ぶ理由を理解するでしょう。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

あなたができる他の自然なことは助けることができます

オイル「患者が癌を治療するために を求めて私に来るとき、私が彼らに最初にすることは彼らの食事
療法を変えることです。このタイプのタンパク質は癌の増殖を促進するため、動物性タンパク質には
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できるだけ近づかないようにしてください。植物性タンパク質はガンの成長と戦うので、ジューサー
を手に入れて、できるだけ多くの生の果物と野菜を食べ始めてください。砂糖の使用をやめ、生の蜂
蜜のような天然甘味料に置き換えてください。

スイカやレモンジュースなどを摂取して、できるだけ早く患者さんの pHを上げてください。がんは酸性環
境が好きで、体の pHを上げるとがん細胞が生き残れなくなります。

数十年前、研究者は、医師が化学療法を注入するのとほぼ同じ方法で患者の血流に直接注入された大
量のビタミンCで癌を治療するという素晴らしい結果を出しましたが、患者の死を引き起こす可能性の
ある壊滅的な副作用はありませんでした。したがって、大量のビタミンは、癌のような深刻な状態に
苦しんでいる患者にとって非常に有益である可能性があると思います。

また、患者に毎日 2 リンゴ レトリルつの の種を食べ始めさせます。これにより、 としても知られる
B17の適切な 1日量が得られます。数年前、この治療法が安全ではないという宣伝がたくさんありま
したが、これらの主張は誤りであることが証明されました。実際には、B17自体が癌の治療において
かなり良い実績を持っています。小麦草や藍藻など、他にも有益な自然のものがあります。数年前、
イタリアの医師は重曹を使ってある種の癌を治していました。そのため、私たちはあらゆる可能性に
心を開いておく必要があります。

ガン オイル オイルの治療に を使用した多くの人々は何も変わりませんでしたが、 はそれでもその魔法を働
かせ、彼らは癒されました。それでも、ガンのような深刻な状態にある場合は、オイルがガンを根絶
し、生き残るためのより良い機会を与えるのに役立つ可能性のある他の自然のものを摂取することを
お勧めします。

すべての中で最も重要なことは、人々は、医療システムが提供するものの大部分が、善よりもはるか
に害を及ぼすことを認識しなければならないということです。そういうわけで、私に連絡する人々
に、彼らが生き残りたいのなら、医療システムからできるだけ遠ざかるのが最善であると言います。

それは私たちが今日持っている医療システムが置かれている悲しい状態であり、このシステム内で働く
人々が最終的に化学物質と毒が治癒しないことに気付くまで、それは変わりません。私に関する限
り、今日ほとんどの医師が実践していることは、医学とはほとんど考えられません。それを本名、狂
気と呼ぶ方がはるかに正確でしょう。

私の見解では、癌を患っている人は誰でも、生存の可能性を最適化するためにできる限りのことをし
ているべきです。ですから、ぜひ、ヘンプオイルを使ってガンを治療してください。しかし、他の自
然に有益な治療法も含めるのが最善だと思います。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

肺がん患者のための追加のヒント

Q.これはしばらくの間油を塗っていましたが、それでも鎮痛剤を使用しなければならなかったので、
 私たちは患者を助ける方法をもっと探していました。

A.1）別のオイルのバッチを作り、それをあなたが持っているものと混ぜてみてください。可能な限
オイル エネルギーり最も鎮静性のある を探してください。患者に を与えたくありません。

2）一度に複数の株からオイルを生産するようにしてください。可能であれば、通常はカーペットの
効果が高くなります。繰り返しますが、出発物質とオイルの最も残忍で鎮静力を探してください。

3）カプセルに入ったオイルの使用をやめたほうがいいでしょう。あなたは追加の舌下吸収のために
それのいくつかを彼女の口に入れたいです（それはそのようにより良い鎮痛効果を持っています）

4）カカオバターで 0.3-0.5gの坐剤を作り、少なくとも 1日2回使用してもらいます。彼女は、それを
 肛門と同様に使用することができます。
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5）1日に数回オイルを気化させます-咳が望まれます、彼女はそれらの腫瘍を含む彼女の肺に属さない
ものは何でも咳をする必要があります（それらは単に収縮してからバラバラになり、咳をします）。

6）アルコールでオイルチンキを作り（オイルの量に応じて 20〜30〜50％、96〜99％のアルコール
4mlに 1〜2mlのオイル）、手術を受けた場所に塗布しますスポイトまたはスポイトを使用すると、
通常は 1〜2滴で十分です。この方法で、大量のオイルを節約できます。もちろん、その場に直接オ
イルを塗り、包帯で覆い、3日ごとまたは包帯が外れたときに繰り返すこともできます。

7）シアバターで軟膏を作るか、温かいヘンプシードオイルまたは高品質のエクストラバージンオ
リーブオイル オイルに を溶かし、1日に数回その部分をこすります。これは彼女の肋骨の痛みを取り除く
のに役立つはずであり、床ずれや彼女の肌のあらゆるものに使用することもできます。

8）ヘンプシード、ヘンプハート、ヘンプシードオイルを食事に含めます- シー少なくとも一握りの
ド/ハート、または1〜3  ヘンプシードオイル杯の 。

9）スイカやレモンジュースなどで体の pHを上げ、毎日 2 リ ン ゴ個の の種を食べさせます（B17  ）。

10）鎮痛剤とパッチをできるだけ早くオイルと交換するようにしてください。あなたが局所的にオイ
ルを適用し始めるならば、それは大いに役立つはずです。坐剤はまた、肺の状態についても驚異的で
す。彼女が摂取するオイルが多ければ多いほど、そしてそれを早くするほど良いです。彼女は病気を
克服するまで 1日1 グラム以上滞在し、その後月に 1〜2gの維持量を維持する必要があります。当サイ
トの他のすべての指示も読み、それに従ってください。よろしくお願いします、JBと RS

投与経路
オイルどのような の投与経路をお勧めしますか？また、それぞれの利点は何ですか？

オイル「私は常に患者に、内部状態のために口から を摂取するか、単に体を健康な状態に戻すことを
提案します。私たちの日常生活で毒素にさらされてから数十年後、自分が健康であると思っている人
でも、これらの物質が健康に問題を引き起こす前に、体を無害化するために 60gの完全な治療を受け
ることを検討する必要があります。

痔核や腸癌などの多くの病気を治療するには、坐剤の形でオイルを使用するのが最善かもしれませ
ん。ほとんどの人はそれを認識していませんが、この方法であなたの体にオイルを取り入れること
は、タスクを達成するための最も効果的な方法の 1つです。

腫瘍や治療中のものにできるだけ近づけてオイルを投与することは、患者にとって有益だと思いま
す。したがって、腸に問題がある場合は坐剤が最も効果的ですが、喉頭がんのようなものがある場合
は、口からオイルを摂取します。

何年もの間、医師や研究者は実験動物に THCを注射しており、良好な結果を達成しています。しか
し、悲しいことに、彼らは死にゆく癌患者に対して同じことをしないでしょう、それでもう一度これ
は私たちの医療システムが患者のために正しいことをすることができないことを浮き彫りにします。
医師がこの驚くべき薬が何であるかを認識し、この物質で適切に働き始めるならば、今死にかけてい
る多くの人は救われるでしょう。

多くの場合、患者は肺がんやその他の肺の状態で私に来ます。そのような人には、オイルの摂取に加
えて気化器の使用をお勧めします。この薬を摂取しながら気化させることは、肺がんや他の肺の状態
に苦しむ人々にとって非常に有益な効果をもたらす可能性があります。患者がしなければならないの
は、通常の用量を摂取してから、気化器を温め、気化したカンナビノイドを肺に吸入することだけで
す。これは、通常の投与量を摂取しているときに 8時間ごとに行うことができ、患者は各設定で気化
したカンナビノイドを数回吸入するだけで済みます。この方法を使用することにより、肺がんは両方
向から攻撃され、これは治療の有効性を大幅に高めることができます。
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ほとんどの場合、腫瘍は消えるだけですが、実際に苦しんでいる腫瘍の死片を咳払いした患者もいる
と聞いています。これは人が楽しむ経験ではないと確信していますが、それは私たちの肺がそこにあ
るべきではないものを取り除く自然な方法です。

また、排便時に腫瘍を通過した患者さんも知っていますが、もちろんこれも当然のことです。場合に
カプセルよっては、これらの死んだ 化された腫瘍は、自然な手段で通過するには大きすぎる場合、外科

的に除去する必要があるかもしれません。そのため、このような状況では、医師が必要になります。

私がさまざまな形の癌に苦しんでいる人にオイルを提供した人々から判断すると、このオイルが治療
に効果的でないタイプの癌を私は知りません。私にとって、あらゆる形態の癌は、それがあなたの体
のどこに現れることを選んだとしても、治癒可能です。患者が医療システムから受けるダメージが少ない
ほど、回復の可能性が高くなるので、私の意見では、癌を治療したい人は、この証明された自然な方
法を使用する必要があります。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

局所使用

オイル スキンクリーム ローション「局所使用の場合、 は 、日焼け止め などと混合できます。ただし、深刻な肌
の状態の場合は、最も純粋な形のオイルのみを使用することをお勧めします。オイルを何かと混ぜる
と、この薬の効力が低下します。それでも、これらの弱体化した麻薬の多くは、皮膚の問題を治療す
るのに非常に効果的です。

多くの場合、体の広い領域に広がる非常に悪い肌の状態の人々には、大麻チンキをお勧めします。チ
ンキ剤は、単にアルコールまたはそのような担体と混合された油です。スポイトを使って肌の状態にチンキ
剤を塗ると、アルコールが原因で一滴がかなり広い範囲に広がります。アルコールはほんの数秒で蒸
発し、その部分は薄い油膜で覆われたままになります。

チンキ剤は、広範囲にオイルを投与するための費用効果の高い方法であり、患者自身がそのようなチンキ
剤の強度を自分のニーズに合わせて調整することができます。チンキを強くしたい場合は、オイルを
追加するだけです。彼らがそれを弱めたいのなら、それからただもっとアルコールを加えてくださ
い。

ヘンプチンキ ヘンプオイルは、 と同じくらい強力である可能性があると思いますか？
体積では、麻のチンキが純粋な油のように強力になることは不可能です。患者はアルコールと混合し
た用量を摂取することができますが、この薬をアルコールと一緒に服用すると患者はどのような効果
がありますか？油は薬であり、私の意見では、それをアルコールまたは他のそのような担体と混合する
ことは、内部使用には何の利益もありません。

現在、痛みを和らげるために舌の下にスプレーされるサティベックスと呼ばれる高価な大麻ベースの
チンキ剤を販売している製薬会社があります。私はこの物質を使用していた患者にオイルを提供しまし
たが、オイルの効果を経験した後、彼らは彼らは私が提供したオイルがより効果的であるとわかった
ので、さらに Sativexを購入する必要があります。局所的な状態の場合は、チンキ剤を使用してオイルを
さらに進めることができますが、深刻な皮膚の状態や感染症の場合は、純粋なオイルを使用して治療
することをお勧めします。

オイル アレルギー局所塗布の主な用途は何ですか？また、 に対する 反応を目撃しましたか？
私はチンキ剤が多くの皮膚の状態を治療するのに効果的であり、この方法でオイルを使用することは
はるかに無駄が少ないことを発見しました。顔色が気になる方は、お好みのフェイスクリームにオイ
ルを混ぜるだけで、いいフェイシャルになります。

ヘルペス アレルギー、皮膚がん、いぼ、ほくろ、その他の皮膚の状態は、私が知っている 反応のない純粋
な油で治療することができます。実際、オイルを局所的に使用したときに私が目撃した唯一の反応
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は、それを覆うために使用された包帯によって引き起こされました。包帯を長期間使用すると、包帯
の粘着部分で覆われた部分が炎症を起こす可能性があります。包帯の使用を 1日か 2日やめるだけ
で、状態は消えます。

私が言及しなければならないもう一つのことは、オイルは包帯が傷や治癒中の感染症にくっつくこと
を許さないということです。これはそれほど重要に聞こえないかもしれませんが、傷に付着した包帯
を取り除く苦痛を経験したことがあれば、私が何を意味するのか理解できます。

私がカナダにいたとき、私はしばしば異なる品種のオイルをブレンドしました。なぜなら、それらは
ブレンドオイル医学的美徳が大きく異なる可能性があるからです。これを行うことで、これらの は多く

の条件でより良い全体的な治癒効果があることがわかりました。したがって、より大規模なオイルの
生産を計画している場合は、同じことを検討することをお勧めします。」リック・シンプソン、麻：最も
薬用植物

オイルさまざまな種類の の投与を組み合わせることができますか？

オイル「 を投与するすべての異なる方法は、有害な副作用なしに組み合わせることができ、実際にそ
うすることは、いくつかの状況で大きな利益になる可能性があります。たとえば、肺がんの場合は、
オイルの摂取と坐剤の使用を組み合わせることができます。また、オイルを気化させて、肺に直接吸
入できるようにします。経口摂取と坐薬の両方が肺がんの治療に効果的であり、油の気化もこの状態
に苦しむ人々にとって有益である可能性があります。

科学文献によると、THC オイルは動物性脂肪に溶解しない限り、体は処理できません。そのように を
使う方が効率的ではないでしょうか？
私は科学文献が何を言っているかについてはほとんど心配しておらず、動物性脂肪は癌のような状態
に苦しんでいる患者にとって良いとは思いません。私の経験から、効果を上げるためにオイルを何か
と混ぜる必要はありません。食事なしで何度も服用しても効果を感じているので、言われたことが間
違っている可能性が高いと思います。体が動物性脂肪と混合せずに THCを処理できない場合、なぜ
私はまだ油の効果を感じることができますか？さらに、大麻を吸うと、関節に動物性脂肪が存在しな
いので、人々はどのように高くなるのですか？

THCを動物性脂肪、バター、ラードなどに溶解するプロセスを使用することにより、薬の効力が低
バター オイル下していると感じます。 や動物性脂肪ではなく、治癒を行うのは です。したがって、この

薬は、最大の効果を達成するために最も純粋な形で使用する必要があると思います。2つの皮膚がん
を患っている人を連れて行き、一方を純粋な油で、もう一方を油性動物性脂肪混合物で治療した場
合、純粋な油で治療された癌がはるかに速く、より効果的に治癒することは間違いありません。」
リック シンプソン・ 、麻：最も薬用植物

大麻を吸う
麻を吸うことと食べることの医学的価値を比較できますか？
「人が関節を吸うと、植物材料の薬効成分の 90％以上が煙に包まれました。吐き気を減らすために
麻を吸う化学療法を受けた患者を見るのは皮肉なことです。なぜなら、彼らは適切に服用すれば彼ら
を治すことができる物質そのものを吸っているからです。

私には、大麻を吸うことと、病状を治療するためにこの植物からエッセンシャルオイルを摂取するこ
ととの比較はほとんどまたはまったくありません。あなたが単にあなたの状態から少しの救済を求め
ているならば、大麻を吸うことはいくつかの利益があるかもしれません。しかし、あなたが状態を適
切に治療したいのであれば、オイルを摂取することがこれを達成するための最良の方法です。大麻を
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吸うことでさえいくつかの薬効があることは疑いの余地がありませんが、この方法で深刻な状態を治
すことを期待しないでください。

スモークマ リ フ ァ ナ医療の観点から、 は何に適していますか？
医学的見地から、大麻麻を吸うことは、油を摂取することと比較した場合、医学的価値が限られてい
ます。大麻を吸うことは、糖尿病患者の血糖値に影響を与えることが多く、緑内障に苦しむ人々の眼
圧を下げるのにも役立ちます。私たちは皆、吐き気を軽減する麻の能力を知っており、この物質を喫
煙することは、多くの病状に関連する痛みと戦うのに役立つことがよくあります。

インディカ リラックス良い 株を単に喫煙するだけでも、人を させる傾向があり、それ自体が非常に有益で
す。大麻を吸うことは、多発性硬化症などの多くの症状の症状を軽減するのに役立ち、けいれん性の
症状を持つ人にとってしばしば非常に有益です。麻を吸うことでさえ世界中の無数の人々の幸福を助
けることができることを明確に示す証拠の不足はありません。しかし、私の観点からは、薬が油の形
で適切に服用されている場合、問題の治癒またははるかに優れた制御が可能であるときに、なぜ症状
を軽減するのですか？

麻の喫煙と麻油の摂取の比較はほとんどありません。喫煙は麻を薬として使用する最も効果の低い方
法です。麻の精油が濃縮されると、麻の治癒力は何倍にも拡大します。この植物の本当の薬効を見た
い場合は、高品質のヘンプオイルの摂取を開始してください。生の未燃の THCとそれに関連するカ
ンナビノイドを摂取し始めると、多くの場合、医学的な奇跡が起こります。」リック・シンプソン、麻：最
も薬用植物

研究は何に焦点を当てるべきですか？

「近い将来、最も重要なことは、可能な限り最高の薬用菌株を育てることです。そうすれば、それら
の真の医学的美徳を判断することができます。この薬は無害なので、人々を癒している間、私たちは
必要などんな研究もすることができます。

麻のいくつかの株は、さまざまな医学的状況に対して他の株よりもはるかに効果的です。短期間で、
特定の状態を治療するのに最適な菌株を決定できるはずです。これにより、これらの障害をより効果
的に治療できるようになります。さらに、何らかの形の品質管理を可能な限り迅速に実施し、サプラ
イヤーが遵守しなければならない基準を策定する必要があります。現在、患者は他人から購入してい
るオイルの品質や有効性について何も知りません。確かに、この植物の薬効についてはまだ多くの研
究がなされていませんが、適切な方法で行えば、短期間で多くのことを学ぶことができると思いま
す。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

「私の 28歳の友人は今日、乳がんの手術を受けました。彼らは、がんは取り除かれたと言っていま
すが、それでも彼女に化学療法をしたいと思っています。私たちは以前に話しました、そして私は彼
女に化学療法を拒否してただ RSOを取るように言いました。私はこれについて正しいですか？私が
PhoenixTearsで読んだことから、これは正しいと思いますが、これに答えるのにあなたの助けが欲し
いです。ありがとう。" ジャスティ ン

- ジャス テ ィ ン スキ ャ ンよくやった、 。化学療法や はありません。手術は不要でした。次の 6か月
間、彼女に 120〜180g オ イ ル サ イ トの を食べさせ、当 の指示に従ってください。JB

ズボン「人々に の着用方法を教えようとしていると想像してみてください...それは簡単なようです。
人々が毎日あなたにズボンをはく方法を尋ねるテキストメッセージを送っていたらどうしますか？

ズ ボ ン（悪化）それは地面の豚の日のようなものです！私が をはいて、それが正しく行われた場合、
ズボンこれは私が他の誰かに見せようとしている方法です。 を後ろ向きに履いてみたいという人は笑

、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 Khris Kross 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、

JBは単に何が機能するかを教えてくれますが、他の方法は必要ないので、他の方法は教えてくれま
ズ ボ ンせん。指示に従うか、 を後ろに向けて歩き回ってください。ただし、JBが正しい方法を示し
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ていることに気付いても、怒らないでください。私たちは本のテキストを変更しようとはしません。
チャド他の本を調べに行くだけです！」

-ありがとう、チャド、これは素晴らしい説明でした、そしてそうです、あなたは正しいです。RSO
医学のこの全体の問題は非常に不快に単純なので、実際にはそれをより複雑にします。人々がそれを
信じるのは簡単すぎます。つまり、自分で薬を試すことができず、それについてだけ読む必要がある
場合です。

そして、すべては人々の命が危機に瀕しているということです。私は彼らと直接話します、私は彼ら
の顔の痛みを見て、それが何年も後に私に何をするのか私に尋ねないでください。私にとって、ここ
には即興の余地はあまりなく、長いビバップソロやフリージャズの時間もありません。これはしっか
りとした昔ながらの 12 ブルース小節の で、長さは 12 リック小節です。 は私たちに従うべき指示を与えま
したが、エゴの問題やそれが何であるかのために、誰もが車輪の再発明を望んでいます。

これについて私が言うのは、「最初に炊飯器と扇風機をマスターすることです。最初に RSO、次に
オイル他のすべての（効力の低い）大麻薬の形態。効力が重要だからです。 が強力で鎮静性が高いほ

ど、患者にとってより良いものになります。あなたは内部の状態でテストする必要はありません、最
初に皮膚の状態でそれを試してみて、それが 95-98％THCの本当の非常に強力で鎮静性の RSOまた
は他のものでより速く治癒するかどうかを見てください。次に、この薬を摂取すると、皮膚で起こっ
ているのと同じことが体内で起こっていることを知ってください。

あなたがそれをすると、あなたは基本的にあまり強力でない形の大麻薬への興味を失うでしょう。場
合によっては役に立たないからではなく、同じお金でファーストクラスを飛ばし、同時により迅速か

セカンド ク ラ ス サー ド ク ラ スつ確実に命を救うことができるのに、なぜ または を飛ばすのでしょう
か。

RSOはプレミアム医学であり、私がそれを見る方法は、プレミアム医学ではありません。そして、
プレミアム私は 薬が欲しいのですが、なぜ私は本物の代わりに希釈された薬が欲しいのですか？残酷

に鎮静作用があり強力なオイルであればあるほど、薬としての効果が高くなります。これは決して変
わることはありません。」JB

「最高の RSOは 95-98％THCであり、非常に強力で鎮静剤です。それ以外のもの（生の大麻、
ジュー ス、食用、高 CBDオイル、脱炭酸されていない BHO、チンキ剤、軟膏、調合薬、マセレー
ト、あなたはそれを名付けます）は大麻薬のあまり強力な形ではありません。もちろん、すべての形
態の大麻薬はある程度有益ですが、より強力でない形態の大麻薬にあなたの人生を賭けないでくださ
い。」JB

ヘンプオイル リックシンプソンプロセスを生産する

インディカ インディカ サティバ「私は通常、非常に強力な高品質の または 優勢の 交配からの 1 ポンド以上の芽
を扱います。1オンスの良い芽は通常 3から 4グラム オイル オイルの高級 を生産し、生産される の量は株ご
とに異なります。作業している材料を処理するまで、どれだけの油が得られるかは決してわかりませ
ん。平均して、1 ポンドの良い芽は通常約 60 グラムの高級油を生産します、そして時々あなたはいくつ
かの品種からかなり多くを得るかもしれません。

多くの人は、油は琥珀色でなければならず、あなたがそれを通して見ることができるはずだと信じて
いるようです。多くの場合、私が生産したオイルはこれらの特性を示しましたが、常にではありませ

オイル オイルんでした。生産する の色と質感は、 の生産に使用するひずみ、方法、溶剤に大きく依存
します。あなたが生産する油がたまたま色が濃くても心配しないでください、これはそのような油が
強力な薬ではないという意味ではありません。確かに、私がこれまでに製造した最強のオイルのいく
つかは色が濃いものでしたが、それでも望ましい薬効がありました。

これらの指示により、誰にとってもこのオイルの製造が非常に簡単になるはずですが、始める前に、
適切に行うために必要なものがすべて揃っていることを確認してください。必要なのは、出発材料、
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溶媒、木の長さ、2 プラスチ ッ ク バケ ツ コーヒ ー フ ィ ル タ ーつの 製の 、漏斗と 付きのいくつかの小さ
な容器、電気炊飯器、ファン、ステンレス鋼の計量カップ、コーヒーウォーマーとシリンジだけで
す。

これから説明するプロセスでは、出発物質を純粋な軽質脂肪族ナフサや 99％イソプロピルアルコー
ルなどの良溶媒で 2回洗浄して、植物材料から利用可能な樹脂を除去します。ライトナフサは、オイルを
生成するための非常に優れた溶剤であることが証明されています。また、他の溶剤のコストと比較す
ると、購入するのも非常に安価です。さまざまな形でさまざまな名前で提供されていますが、私が使
用した溶媒は、カナダではライトナフサと呼ばれ、ヨーロッパではベンジン（ e）と呼ばれることが
よくあります。多くの名前で販売されていますが、燃料供給業者に行く場合、沸点が 40から
100°C（140-212°F）、CAS番号 64742-49-0。

ライトナフサ エンジンは産業用途が多く、 部品や薄い塗料などの脱脂によく使われるので、必要なものを
ア イ デ ア見つけるのに苦労することはないと思います。その多くの用途の を与えるために、それは

コールマンランプとストーブに燃料を供給するために使用されるのと同じ物質です。しかし、残念な
がら、コールマン燃料には防錆剤が添加されているため、この燃料を石油の製造に使用することはお
勧めしません。世界の多くの国で医療グレードのナフサ（ヘキサン）も入手可能ですが、少し高価で
通常は入手が難しく、純粋な軽質ナフサと医療グレードのナフサの間に大きな違いは見つかりません
でした。

ブタンは油を生成する可能性がありますが、非常に揮発性が高く、危険を中和するために高価な機器
を使用する必要があるため、この薬を生成するための溶媒としての使用はお勧めしません。さらに、
ブタンを使用して油を製造しても最終製品は脱炭酸されないため、この方法で製造された油は、適切
に脱炭酸するために余分な時間がかからない限り、薬用には効果がありません。

エーテル ナフサ私がこれまで直接経験した唯一の溶媒は、 、軽脂肪族 、および 99％イソプロピルア
ルコールです。エーテルは私の個人的なお気に入りであり、非常に効果的な溶剤ですが、高価で入手
が非常に難しい場合があります。エーテルは非常に揮発性が高く、その煙が作業を危険にさらすた
め、エーテルの使用は密閉蒸留装置に適していると思います。

エ ー テ ル ナ フ サ ア ル コ ー ルと軽質 はどちらも本質的に選択性の高い溶媒です。つまり、 は溶媒ほど効
果的ではありませんが、それでもうまく機能します。アルコールは出発物質からより多くのクロロ
フィル アルコールを溶解し、これにより、 で生成された油は通常、より顕著に色が濃くなります。

溶媒が効果的であるためには、100％純粋である必要があり、100％純粋なアルコールは高価であり、
ナフサ見つけるのが非常に難しい場合があります。一方、軽い は入手が非常に安価で、通常は見つけ

るのがそれほど難しくありません。エーテルの使用の次に、純粋な軽い脂肪族ナフサが私の選択の溶
媒です。

アルコール オイルを含むこれらすべての溶剤は本質的に有毒ですが、これらの指示に従えば、完成した に
残留する溶剤は問題になりません。完成品が室温まで冷えると、油ではなくグリースのような濃厚な
物質になり、ほぼ無毒になります。溶剤の残留物がわずかに残っていたとしても、オイル自体がそれ
に作用して有害な毒作用を中和します。本質的に、あなたがしているのは、芽の材料から薬用樹脂を
洗い流すことだけです。次に、溶剤オイルミックスをろ過し、溶剤を沸騰させた後、最も薬用の形の樹
脂が残ります。

最良の結果を得るには、出発材料をできるだけ乾燥させる必要があります。作業している場所が十分
に換気されており、その領域に火花、直火、または赤熱した要素がないことを確認してください。

洗浄プロセス中に油溶媒混合物が飛び散らないように、出発物質を十分な深さの容器に入れます。次
に、使用している溶剤でつぼみを湿らせ、次につぼみの材料を 2×2などの長さの木材を使用して粉砕
します。

粉砕後、材料が完全に溶剤に浸るまで溶剤を追加します。つぼみの材料を、それを粉砕するために使
用した木の長さで約 3分間作業します。次に、溶剤オイルミックスを別のきれいな容器にゆっくりと
注ぎ、出発物質を元の容器に残して、2回目の洗浄ができるようにします。
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もう一度溶剤に浸るまで出発材料に新しい溶剤を加え、使用している木の長さでさらに 3分間作業し
オ イ ル ミ ッ ク ス オ イ ル ミ ッ クます。次に、最初の洗浄からの溶剤 を保持しているのと同じ容器に溶剤

スを注ぎます。

植物材料を 3回洗浄しようとすると、油はほとんど生成されず、薬としてはほとんどまたはまったく
効果がありません。最初の洗浄では、使用可能な樹脂の 70〜80％が出発物質から溶解します。次
に、2回目の洗浄で、残っている有益な樹脂をすべて除去します。

1回目の洗浄で生成されたオイルは薬用として最も強力ですが、高品質の出発原料を使用する場合
は、2回目の洗浄で生成されたオイルにも利点があります。何らかの理由で、本来あるべきほど強力で
はない材料で作業する必要がある場合は、最初の洗浄からのオイルを内部使用のみに使用してから、
成長を開始するか、次のような出発材料を探すのが最善です。より良い品質。量より質が重要であ
り、出発物質が優れているほど、薬も優れていることを忘れないでください。

上部に小さな開口部があるきれいな水容器などを使用し、開口部に漏斗を挿入してから、漏斗に大き
コ ー ヒ ー フ ィ ル タ ーな を入れます。1回目と 2回目の洗浄で溶剤オイルミックスをコーヒーフィルターに注

ぎ、溶剤オイルミックスをフィルターから排出して、不要な植物材料を取り除きます。使用する漏斗とコンテ
ナが多いほど、フィルタリングが速くなります。溶剤オイルミックスがろ過されると、溶剤を沸騰さ
せる準備が整います。

まだお持ちでない場合は、高熱と低熱の両方の設定があり、油から溶剤を沸騰させるオープントップ
の安価な大型炊飯器を購入できます。炊飯器が換気の良い場所に設置されていることを確認し、近く
にファンを置いて、溶剤が沸騰するときに煙を吹き飛ばします。これにより、煙が凝縮して危険をも
たらすのを防ぐことができます。炊飯器は、炊飯時にご飯を焦がさないように設計されています。内

センサー蔵の温度 は、炊飯器内の温度が高くなり始めた場合、自動的に炊飯器を低熱設定に戻します。

油を生産するとき、温度が 300°F（148°C カンナビ ノ イ ド）を少し超えると、油から が蒸発し始めま
す。もちろん、これは発生させたくありません。炊飯器が正常に機能している場合は、約
230°F（110°C）の高熱設定から自動的に外れます。これは、脱炭酸が発生すると言われている温度
よりも高く、THC カ ン ナ ビ ノ イ ドなどの温度よりもはるかに低い温度です。 は蒸発します。そのた
め、これまで油を作ったことがない人には、炊飯器を使うことを強くお勧めします。問題の油を傷つ
ける危険性がなくなるからです。さらに、得られたオイルは脱炭酸されます。これも重要であるた
め、完全な薬効を実現できます。

私は人々が石油を生産するために壷や同様の器具を使用しようとすべきではないことを提案します。
私が最初に石油を生産しようとしたとき、私は壷を使用しました、そして、これらの装置がどれくら
いの熱を発生させることができるかわからなかったので、石油は過熱して台無しになりました。です
から、初心者は炊飯器を使って始めて、私たちの指示に注意深く従うのが賢明だと思います。そうす
ることで、彼らは多くの悲しみを救うことができます。

、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
は炊飯器を使用するよりも実際に理にかなっていますが、溶剤を安全に沸騰させるように設計された
スチルは高価であり、ほとんどの人はこれらのデバイスの1つを適切に操作する方法を知りません。利用
できる場合は、自分で蒸留器を使用することを好みますが、一部の国では、蒸留器を所有することは
法律に違反しています。深刻で大量の油を生産したい場合は、蒸留を検討し、この装置の適切な使用
法について学んでください。

炊飯器に水を入れたり、溶剤を沸騰させたりするときは、溶剤から発生する煙は非常に可燃性で有毒
であるため、火花、直火、または赤熱した要素がないことを常に確認してください。私はこれと同じ
プロセスを何千回も使用し、事故を起こしたことがありませんが、あなた自身の安全のために、指示に
従い、そのエリアが十分に換気されていることを確認してください。また、溶剤が生成する煙を吸い
込まないように注意してください。溶剤は近くの人に不快な影響を与える可能性があります。

ファンが作動し、煙を吹き飛ばすのに十分な空気の流れを生成していることを確認してから、炊飯器
が約 4分の 3になるまで炊飯器を満たします。これにより、溶剤オイルの混合物がこぼれることなく
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沸騰する余地ができます。炊飯器を強火にかけ、溶剤を沸騰させます。ファンを使用せずにこれを行
おうとしないでください。ヒュームが結露し、発熱体に接触すると火災の原因となる可能性がありま
、 、

炊飯器のレベルが下がったら、残りがなくなるまで、残っている溶剤オイルミックスを注意深く追加
し続けます。炊飯器の水位が最後に下がり、残りの溶剤油混合物が約 2インチになったら、残ってい
、 、 、 、 、 、 、 、 、 10〜12滴の水を加えます。この少量の水は、残りの溶剤が炊飯器に残っている
油をより簡単に沸騰させることを可能にします。

炊飯器の残りがほとんどないときは、通常、手袋をはめて、炊飯器を手に取り、中身をかき混ぜ始め
フ ァ ン プ ロ セ スます。これは、 からの空気の流れがまだ煙を取り除いている状態で行われ、仕上げ を

わずかにスピードアップすることができます。短時間で、炊飯器は自動的に高熱設定を開始し、次に
パチパチ低熱になります。最後の溶剤が沸騰していると、炊飯器に残った油から という音が聞こえ、

残った油にかなりの泡立ちが見られます。また、炊飯器の油から少量の煙や蒸気が出ているように見
えますが、これはほとんどの場合、追加した数滴の水から生成された蒸気であるため、心配する必要
はありません。炊飯器が自動的に弱火に切り替わった後、私は通常、再び高熱設定に切り替えること
ができるまでそれを冷まします。炊飯器が自動的に 2回目の弱火設定に切り替わった後、内鍋を炊飯
器から取り出し、中身をステンレス製の計量カップに注ぎます。

パン鍋には少量の油が残っており、温かいうちに乾いた などを使って油を吸収しないと、ほとんど出
せません。そうすれば、このパンを薬として少量食べることができますが、効果を感じるまでに 1時
間以上かかることもあることを忘れないでください。ですから、このようなパンをどれだけ消費する
かに注意してください。たとえ少量でも、原油と同じようにかなりの数時間眠ることができるからで
す。ポットに残っている油をきれいにするもう 1 ポット アルコー ルつの良い方法は、 を少量の で洗い
流して、ヘンプオイルのチンキを作ることです。

このようなチンキ剤は、皮膚の状態の治療に非常に効果的であり、ほんの少しでも効果があり、お金
を節約することができます。とにかくいくつかの株の油を混ぜるのが好きなので、通常は残りの油を
次回まで鍋に置いておきます。さまざまな菌株のオイルを混合することで、これらのさまざまな種類
のオイルすべてから薬効が得られ、そのようなオイルがすべての治療に効果的であることがわかりま

オイルした。さまざまな種類の良い麻を自由に使える場合は、 を混ぜるのは良い考えだと思います
が、そうでない場合は、1 オイル ニーズつの株からの でおそらく を満たすことができると思います。

ステンレス製の計量カップに注いだオイルを取り出し、コーヒーウォーマーなどの穏やかな加熱装置に置いて、
オイルに残っている水分を蒸発させます。多くの場合、残りの水分を蒸発させるのに短時間しかかか
りませんが、一部の菌株は他の菌株よりも天然のテルペンを生成します。これらのテルペンは、コー
ヒーウォーマーに現在あるオイルをかなりの時間泡立たせる可能性があり、そのようなオイルがこの活動を
停止するのにしばらく時間がかかる場合があります。コーヒーウォーマーのオイルが泡立ちを止め、
活動がほとんどまたはまったく見られなくなったら、コーヒーウォーマーからオイルを取り除き、少し冷ま

コーヒーウォーマー オイルします。 を使用せずに を仕上げるもう 1つの方法は、130°Cに設定されたオーブ
ンにオイルを約1時間入れることです。これにより、完成したオイルが脱炭酸され、溶剤の残留物が問
題になることはありません。

次に、地元のドラッグストアで入手できる針のないプラスチック製のアプリケーターまたは注射器を使用して、
プランジャーを使用して温かいオイルを注射器にゆっくりと吸い上げ、冷却します。短時間で、樹脂は厚
いグリースのような物質になります。

樹脂が非常に厚いため、冷却時にシリンジから樹脂を押し出すのが難しい場合があります。そのような
ことが起こった場合は、注射器を一杯のお湯に短時間で入れるだけで、より簡単に投与量を絞り出す
ことができます。患者が過剰なオイルを押し出すこともありますが、その場合は、シリンジのプランジャー
を引き戻すだけで、通常、余分なオイルを簡単にシリンジに戻すことができます。

平均して、乾燥した 1 ポンドの材料は、必要な 2回の洗浄を行うために約 2 ガロン（8〜9 リットル）の溶
オ イ ル剤を必要とします。多かれ少なかれ出発物質から を生産することを計画している場合は、単純

に計算を行って、必要な溶媒の量を大まかに決定します。最初から最後まで、プロセス全体を完了す
るのに通常 3〜4時間かかり、その後、薬は使用できる状態でそこに置かれます。
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このオイルは非常に長い貯蔵寿命を持っていることにも言及する必要があります。しかし、長期保管
のために、私はそれをしっかりしたふた付きの暗いボトルまたはステンレス鋼の容器に入れました。
保管時に冷暗所に保管すれば、何年も薬効を維持することができます。

最初は、自分で薬を作ろうとするのは気が遠くなるように思えるかもしれませんが、実際には、この
プロセスは非常に簡単です。あなたがしなければならないのは注意深く指示に従うことだけです、そし
てあなたがこの薬を数回生産した後、あなたは一杯のコーヒーより作るのがそれほど難しくないことに
気付くでしょう。あなたがあなた自身の薬を作ったら、それは薬からすべての謎を取り除き、あなた
はもはやほとんどの場合医者に頼る必要はありません、今のところあなたはあなた自身の医者になり
ました。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物
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Q.乾燥した材料を粉砕すると THCが失われるのはなぜですか？これについて何か説明はあります
か？

A.本当に強力な芽を挽いたことはありますか？もしそうなら、あなたはその理由を知っているべきで
す。あなたがそれを挽いた後にテーブルの周りにあるその白い粉は THC（または毛状突起）であ
り、それは油の中にとどまるべきだったものです。さらに、それがすりつぶされると、それは細かす
ぎて、あなたが本当にあなたの油で剥ぎ取りたくなかったものの多くを剥ぎ取るでしょう。

ナフサまたはお好みの溶剤で湿らせた後、絶乾した芽全体を処理しますが、触れるたびにいくらか失
われるため、処理する前にあまり触れないでください。粉砕された材料から生成されたオイルは、湿
らせた後に押しつぶされた芽から生成されたオイルよりも大幅に効力が低くなります。

最初のクイックウォッシュが最も強力で、利用可能な THCの約 70％を取り除き、2番目のストリッ
プは約20％、3番目のストリップは約 5％です。あなたがそれを挽くとき、あなたはあなたの油で 3
つすべての洗浄（実際には 4つ）を手に入れます、そしてあなたはそれを望まないでしょう。量より
質。JB

「こんにちは JB。緊急に必要な場合、つぼみを乾かすことができる最短時間はどれくらいですか？
ありがとう。" プリシラ

-骨が乾くまで。しかし、私は 5〜7gのつぼみを速乾性で乾かすだけで、最初は約 1グラムの油が得ら
れ、適切に乾燥すると 1週間ほどで完成します。処理する前に出発材料を扱う量が少なければ少ない
ほど、無駄になる樹脂も少なくなります。したがって、出発物質を脱炭酸しないことが最善です
（GWが理由もなく行うように、オイルを加熱することで問題なく脱炭酸できます。これは、とにか
く溶媒残留物を除去するために行う必要があります）。最善の方法は、可能な限り余分な取り扱いを
せずに、乾燥室で処理するためにバケツにつぼみを入れることです。つぼみに触れないほど良いで
す。JB

1. グライン ダ ー）乾いた芽を手だけで挽き、 は使用しませんでした。出発材料は約の非常に小さな芽
のように見えました。直径 5〜10mmなので、ほとんど粉末はありません。私は今、私自身の「料

ポイント理」の経験を持っているので、 Cを除いて、すべての点であなたに完全に同意します。アル
コールの水が葉緑素を溶かすので、通常はるかに暗いアルコールで作られたオイルを見ました。ラボ
グレード エーテル オイル オイル アルコオイルの純粋な石油 で を作りました。この は、私が試した と比べて、はる
かに明るい色（黄金色）で、優れた、おいしいスパイシーな味がします。ここでの私のポイントは、
ナフサはアルコールほど多くのテルペンとクロロフィルを除去しないと信じているということです。
それはまた、アルコールがそうであるように、はるかに制御され、管理しやすいように沸騰します。
だからここでの私の質問は、

-最初に材料を粉砕しないでください。乾燥した芽の材料を取り扱うと、THC カンナビ ノやその他の
イドが失われます（テーブルの細かいほこりがバケツに残っているはずです）。はい、粉砕とナフサ
は粉砕とアルコールよりも「優れています」-その組み合わせはほぼ確実な失敗であり、この方法で
良い油を作ることはできません。

バケツ ナフサ スティッ クつぼみを に入れ、 で湿らせ、 で 2〜3分間押しつぶし、油と溶剤の混合物を
バケツに注ぎます。高品質の素材を使用する場合は、2回目の洗浄を行い、2回目の混合物を 1回目
の洗浄でバケツに注ぎます。それを使用していない場合-良い材料は、内部目的のためだけに最初の
洗浄を使用してください（そして良い材料を探し続けてください）。

エーテル オイル ダークオイ ル アンバ ー オ イ ルは素晴らしい を生成します（私たちは よりも の方が好き
ですが、一部の株は他の株よりもダークオイルを生成することを覚えておいてください）。実用的な

オイル クロロフィル理由から、琥珀色の も好きです。 の跡が付いた黒い歯が欲しい人はいますか？しか
エーテルし、 を扱うことはかなり危険であり、世界のほとんどの地域で入手するのが難しく、石油を

生産する人々の安全を非常に懸念しているため、現時点ではあまりお勧めしません。比較的低温で非
常に簡単にブームになります。したがって、ほとんどの人にとって、軽い脂肪族ナフサは問題なく機

ナフサ エーテル能します。私たちは通常 を使用しますが、 が私たちの選択の溶媒になります。
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リスト私たちが個人的に使用する溶媒の現在の は、 1。エーテル、2。純粋な軽質ナフサ、3。99％イソプ
ロピルアルコール、4。食品グレードのアルコール-できれば 99％ですが、通常は入手が難しく、非常に高価で
す。96％のアルコールを使用する場合、残りの 4％は通常水です。10 リットルのうち 4％は 4dclであ
り、ほぼ1パイントの水を沸騰させる必要があります。これには、より合理的に費やすことができる時間
がかかります。

2.）また、すべての溶剤残留物を完全に除去するために、最後の 60°Cの温かいオイルを真空下で1.5
時間置きます。私があなたに書いたように、私は 35 …グラム後に油を脱炭酸しました 油の味は脱炭酸
、 、にはるかにスパイシーでした、私は悪くは言いませんが、あなたはげっぷについて正しいです。

-前回言ったように、げっぷは残りの水からでした。そして、あなたが使用した「科学的な」低温の
ために水がそこにありました。とにかく油を脱炭酸する必要があるので、110°Cで止まる炊飯器は問
題なく動作します。または、もちろん、使用するのに最適なのは静止画ですが、繰り返しになります
が、多くの人はそれらを所有しておらず、操作方法も知らず、爆発のリスクが常に存在します。それ
でも爆発すると、通常は家全体が破壊されます。炊飯器の中身が爆発すると、高さ 2〜3 メートルの炎
になり、扱いやすいです。

真空に関しては-もちろん、そうではありません。機器をお持ちで、適切な使用方法を知っている場
合、オイルを仕上げることは悪い考えではありません。100％確実に溶剤が残っていないことを確認
したい場合、または口を閉じたい場合は、石油化学溶剤に反対している人の。一部の人々はそれを大
成功で使用します、そして私はそれに反対していません。しかし、ご存知のように、大多数の人はこ
の機器を所有しておらず、患者の多くは炊飯器と扇風機を買う余裕がないか、余裕がないため、必要
に応じて掃除機をかけることはお勧めしません。

リックの方法がいかに簡単で単純であるか、そして私たちがまだ答えなければならない質問の数を見
てください。ここで、石油を生産する他の方法に関する情報を追加するとどうなるか想像してみてく
ださい。それは混乱を引き起こすだけであり、私は「混乱した」人々からの質問に答えるために何日
も何週間も費やす必要がありますが、とにかくこれ以上はしません。

3. カプセル チューブ オイル） を使わずに、 から直接口に を摂取することを提案している理由を説明し
てください。いくつかの吸収の問題？私はほとんどの油を巻紙で食べますが、家を何時間も離れなけ
ればならない場合、カプセルを使うことはめったにありません。それに、降りるのが本当に難しいの
で、歯全体にそれを持っているのは好きではありません...

-いくつかの理由があります。主なものは、この摂取方法が患者にとって最も効果的で有益であるこ
とが証明されているということです。口の中を消毒し、消化管や喉などの症状を和らげるため、口内
の衛生状態を改善します。実際、喉が痛いときは、口の後ろの油を塗って、私がそれを我慢できる限
り、それは私の口の中にあります。ほとんどの場合、インフルエンザや喉の痛み（またはその症状）
は一晩で治療されます。

あなたが言うように、いくつかのオイルはあなたの歯とあなたの舌の下にとどまるので、この摂取方
オイル法は実際に の舌下処理（ala Sativex スプレー チン キと人々が使用する他の舌下 と ）と胃と腸。

主なことはあなたの胃の中に油を入れることです。ですから、味の悪い油がある場合は、パンやバナナ
など（または、化学物質を食べたい場合は巻紙）を入れて、折りたたんで飲み込むことができます。
丸薬を水やお茶などで洗い流してください。約 10分後にオイルで歯を磨くと、口腔衛生にも役立ち
ます。多くの油はおいしい味がします（特に出発原料が粉砕されていない場合や、油の製造にアル
コールが使用されていない場合）。

カプセル-a サポート）あなたはあなたがあなたのお金でそれらを している BigPharmaからそれらを購
入しなければなりません b アレルギ ー）何人かの人々はそれらに があります c）いくつかはあなたの
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 d ディーラー カプセル オイル） はしばしば置きます 内の が本来あるべき
量よりも少ない、e）非常に多くの条件でうまく機能しない、f オイル）関節を作ったり、肺の状態で
を気化させたいときにオイルを取り出すのが難しいまたは、オイルを局所的に使用したい場合。私は
あなたがカプセルを使うことができないと言っているのではありません、私が言っているのはチュー
ブ オイル オイから直接 を使うことを学ぶ方が良いということだけです。練習を重ねると、違和感のない
ルの使い方を学びます。個人的には炊飯器から直接油を食べるのが好きで、指をその中に浸して、思
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うくらいの量をとるだけです。気をつけて、これは非常に「石油を消費する」ものであり、通常は注
射器よりも多くを摂取します。油が良いとき、「過剰摂取」はあなたを眠らせるだけです、大したこ
とです。しかしもちろん、私は自分の経験と寛容さのためにそれを行うことができます、私はこれを
初心者やあまり経験のない人にはお勧めしませんし、お勧めしません。ステファン、あなたにも最高で
す。ジンドリッチ」

「費用が心配な場合は、ほとんどのがん治療薬の自己負担よりもはるかに安く、自宅でがん治療薬を
服用している場合は保険が適用されない場合もあります。私の家族の誰かが癌のためにこのオイルを
必要としたら、私は方法を見つけるでしょう。幸運を！！！！" リサ

- リサ オイル「同意します、 、他のすべての費用と費用を考慮に入れると、 ははるかに安価な治療法で
す。さらに、それは医療システムが提供するものよりも比類のないほど安全であり、毒や放射線より
もはるかに効率的かつ確実に機能し、服用するのが間違いなく楽しいことは言うまでもありませ
ん。」JB

Q. RSOを自分で作ることをお勧めしていることは知っていますが、ディスペンサリーには地元の人
 がいて、公正な価格はどうあるべきかと思っていました。

A. 1 グラム オイルの を生産するには 4〜7gの高品質の芽が必要なので、それが「適切な価格」である必
要があります。麻のばかげた価格については話さないでください。私にとって、60gの用量の適切な
価格は 50-100USDです（合法的に屋外で大規模に栽培されている場合はそれ以下です）。現時点で
その価格でどこで入手できるかを知っていると言っているのではありません。最高級の石油は、あな
たが住んでいる場所で最高級の材料にかかる費用です。JB

他の形式の抽出
油を作る他の方法を見つけましたか？
オイル「 を生産する方法はたくさんあり、私の方法が必ずしも最良であるとは言いませんが、私の知

る限り、何千ものケースで成功を収めているのはそれだけです。

確かに、私たちが世界に示した方法はせいぜい粗雑であると考えられますが、この薬の非常に純粋な
形はこの方法で生産することができます。私の意図は、すぐに利用できる装置で油を製造する方法を
提示することでした。そうすれば、必要に応じて、ほとんどすべての人が簡単な方法で自分の薬を製
造することができます。

2005年に襲撃されるまで、私は蒸留プロセスを使用して医薬品を製造し、溶剤を回収していました。
この方法は、溶媒が無駄にならないため、危険性がはるかに低く、「地球にやさしい」方法です。し
かし、警察が私の装備を没収したため、私はその仕事を遂行するために炊飯器を使い始めました。

それでは、他にどのような形式の抽出を使用できますか？
繰り返しになりますが、いくつかの抽出方法があり、私はそのようなことの専門家であると公言して
いません。希ガス抽出などの科学的方法の問題は、ほとんどの人がそのような抽出を実行するための
機器と知識を欠いていることです。そのため、この薬を自分で製造するための最も簡単な方法を一般
に公開しました。

樹脂の抽出に使用できる冷水抽出方法もあります。私はこのタイプの抽出を数回試みただけで、結果
は期待したほど良くありませんでした。それでも、このようにして高品質の石油を生産したと言う人
を知っています。明らかに、冷水は発火したり爆発したりすることはできないので、冷水抽出法は確
かに選択肢かもしれませんが、患者に与える前にオイルが脱炭酸されていることを確認する必要があ
ります。
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脱炭酸とは何ですか？
脱炭酸は、石油内の分子が熱を使用してデルタ 9の位置に回転し、より医学的に活性になるときに発
生します。私がこの主題に関して見た多くの報告が同意しないので、これが起こる温度は議論の余地

オ イ ルがあります。私が提案したことを行うことにより、 は脱炭酸が起こると言われている温度より
もはるかに高い温度に加熱されます。カルボキシル基が除去され、分子がエンドカンナビノイドシス
テムの CB1および CB2受容体に適合し、脳関門を通過できるようになります。

オイルをより強力にする方法はありますか？
オイルの効力を高めるにはいくつかの方法がありますが、これらの方法の多くは、平均的な人が持っ
ていない特別な機器と知識を必要とします。過去にそのようなオイルを生産したことがあり、より強
力で薬効があると思いますが、法律や必要な設備が整っているため、いかなる量も生産することは不
可能でした。

オイル私が生産または購入した が十分に強力でないときに私ができることはありますか？
良い出発原料を使って石油を生産すれば、この問題に遭遇することはないはずですが、そうする人は
きっといるでしょう。深刻な病気を治療するときは、最善を尽くすだけなので、あなたが持っている
オイルが目前の仕事に耐えられない場合、私はもう少し芽の材料を手に入れてそれを適切に生産しま
す。誰かの人生がバランスのとれた状態で、今は低品質のオイルで遊ぶ時間ではありません。もしあ
なたが苦しんでいるのなら、あなたは可能な限り最高の薬を欲しませんか？ですから、他の人にも同
じものを提供するようにしてください。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

オイル可能な限り最高品質の を生産する

「一般人が可能な限り最高品質で最も薬用の油を生産できるようにするために、私はこれまでに一般
に公開したよりもさらに効果的な薬効のある油をほぼすべての人が生産できるようにする簡単な方法

 を発見しました。。実際にやらなければならないことは、すでに示したプロセスにさらにいくつか
ステップの を追加することですが、この方法で石油を生産した後、それが大きな違いを生むことに同

意すると思います。

カンナビノ イ ド レ ベ ル高品質の薬用芽を使用する場合は、優れた溶剤と炊飯器を使用するだけで、 が
非常に高い油を製造できるはずです。私がこの方法で生産したオイルは、通常、95％以上の THCレベ
ルを示し、他のカンナビノイドや植物ワックスのレベルもさまざまでした。このようなオイルの治癒
力は、最終的に大麻麻植物にそれに値する医学的認識を与えたものですが、それでもこの物質の治癒
力はそれほど困難なくまったく新しいレベルに引き上げることができることがわかりました。

あなたがしなければならないのは、油を取り、それらが気化するときにカンナビノイドを捕まえるこ
とができる加熱ユニットにそれを入れることです、そしてこれはより高い品質と純度の油を生産しま
す。通常の気化器はこのタスクを実行できますが、実際には、この役割を果たすように適切に設計さ
れていません。これは、任意の量の薬剤を生成するのに非常に時間がかかり、利用可能なほとんどの
気化器が漏れる傾向があるためです。

より大規模な石油を生産するには、気密性のあるはるかに大きな気化ユニットが必要であり、角度を付
けて設定されたはるかに大きな収集ドームの使用も必要になるため、カンナビノイドが収集を開始する
と、ドームの最下点まで流れ落ち、そこでそれらは高度に精製されたオイルの形で小さな排水口から

タ ス ク ユ ニ ッ ト集められる可能性があります。機械的に傾いている人は、この を実行するために を組
み立てるのにそれほど問題はないはずですが、デバイスを組み立てるのに少し時間と労力がかかりま
す。
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気化した後に収集できるオイルの量は、元の出発オイルが持っていたカンナビノイドの重量パーセン
ト オイルによって異なります。使用している に 99重量％のカンナビノイドが含まれている場合は、気
化した後、ほぼその量を取り戻す必要があります。

オ イ ルまた、これは不純物の多い低品位 の品質を向上させるための優れた方法であるため、より強力
で効果的な医薬品として使用できる可能性があることにも言及する必要があります。カンナビノイド

カンナビノ イ ド ボウルの含有量がはるかに少ない出発油でさえ、 が蒸発して不純物が に残っている場
合は、まともな薬を生成する可能性があります。あなたはあなたが入れたほど多くは出ないかもしれ

オ イ ルません、しかし少なくともあなたはあなたが始めたものよりはるかに薬用である で終わるで
しょう。癒しに関して言えば、薬の純度と効果は患者にとってすべてを意味するので、可能な限り多

オイルくの薬用 を生産したいのであれば、私が言っていることを真剣に検討する必要があると思いま
す。

今のところ、この方法で製造されたオイルが、他の方法で製造された最高のオイルよりもはるかに薬
オ イ ル効がある理由を説明することはできません。私が気化させた は、気化器に入る前に脱炭酸され

ていたので、それはすでに可能な限り薬効があることを意味するはずです。したがって、気化器から
オイルを集めた後、効力にほとんど違いは見られないでしょう。カンナビノイドがこれらの高品質の
オイルから気化されると、気化器のボウルに残っているのは、不要な植物ワックスやその他の汚染物
質だけです。これらの不要な物質をボウルに残すことで、収集するオイルははるかに純粋になります

オイル オイルが、これらの は気化器に入れる前に不純物がほとんどなかったため、 が非常に強力に
 なった理由を説明することはほとんどできません。。

カンナビノイドは華氏 300度から 400度の間で油から気化し、これらの温度は脱炭酸を達成するため
に必要であると言われている温度よりもはるかに高くなります。この驚くべき効力の増加を引き起こ
している脱炭酸についてまだ理解していないことがあるか、カンナビノイドを蒸発させるために必要

オイルなこの余分な熱が、これまで気づかなかった に何かをしている可能性があります。

イ ン タ ビ ュ ー プ ロ セ ス私が をするとき、私はこの数週間この新しい について話していました、そして
今、この方法でオイルを製造し始めた何人かの個人がいます、そして私が言われたことから彼らは効

ショック力の違いに を受けました。私の経験では、蒸留装置や炊飯器を使用して製造された最高級の油
でさえ、カンナビノイドが蒸発した後に収集された油と比較することはできません。見た目は少し同
じかもしれませんが、気化したオイルは何倍も強いので、深刻な状態の人の治療にさらに適している
はずです。

一部の人々は、単に植物材料を気化器に入れ、植物材料が加熱された後、気化器のドームから油の形
でカンナビノイドを収集します。植物原料を使用することでまともな油を作ることができますが、テ
ストの結果、これらの油は炊飯器で生産される油の効力とは等しくないことがわかったため、私は

オイル カンナビ人々に私の方法で油を生産するように指示しました。高品質の を気化器に入れると、
ノイド オイル オイルが気化した後に生成される は、高品質のつぼみの材料から気化できる最高の よりもは

オイルるかに強力になります。ですから、素晴らしい結果を見たいのであれば、可能な限り最高の を
気化させるだけでそれらを達成することができ、これはあなたに薬を与えるでしょう、それは私が比
類のないものだと感じています。

政府が好むと好まざるとにかかわらず、近い将来、私たちの多くが独自の薬を製造するようになり、
これらの油は非常に幅広い医学的問題に非常に効果的であるため、この単純な民間薬がどこでも製造

ゲームされることを期待しています。製薬会社と をするお金がない人。将来、製薬会社はこの薬を製
造する資格があるのは彼らだけだと言おうとしていると確信していますが、これらの犯罪者が喜んで
提供するものはすべて非常に高額になることは誰もが知っています。そして、ほぼ誰でもこの物質を
生産できるので、製薬会社が役割を果たす必要すらないと思います。

カンナビノ イ ド ブ レ ン ド必要な簡単な研究を行った後、さまざまな天然 を して、さまざまな病気を治
療するために特別に設計されたオイルを生産することができますが、これらの新しいオイルは驚くべ
き治癒能力を持っていますが、私たち自身が生産できるオイルは常に私たちの薬のキャビネットにそ
れらの場所を持っています。私は発見した方法の特許を取得しようとしたことはありません。なぜな
ら、この知識はそれを使用することを選択した人なら誰でも利用できるはずであり、誰かの命を救う
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ことができるものを差し控える権利は誰にもないと感じているからです。実は、特許のようなものが
全くなければ、もっといい世界になると思います。

製薬会社のように、この薬の使用を禁止したい人は、過去に彼らが提供してきたゴミで私たちを毒殺
して喜んでいることを証明しましたが、彼らは私たちに彼らがこの薬を適切に生産できるのは唯一の
人です。私が今説明した新しい方法を使用して、誰でも製薬会社が提供できるものと同じくらい純粋
な薬を製造することができます。さらに、私たちが自分たちで作ることができる薬は、製薬会社が提
供するものよりもはるかに効果的だと思います。なぜなら、それらとは異なり、私たちはお金のため
にこれに参加しておらず、私たちの目的は単に自分自身を癒すことです。

私たちが自分たちで薬を作ることができない理由については今や理にかなった理由はありません。政
府が購入して支払いをしたときに私たちがそうすることを妨げようとするとき、それは私たちが自分
たちの腐敗を取り払わなければならない理由のもう 1つの例になります。すべての人にとって、人類

クラッチを彼らの から解放してください。今では、製薬会社と政府が私たちの健康と幸福をほとんど
またはまったく気にしていないことは明らかです。常識と母なる自然に、私たちの全体的な健康を改
善するために何ができるかを見る機会を与えましょう。そうすることで、過去に起こったことをもは

リック シンプソンや受け入れなくなると確信しています。」 ・ 、麻：最も薬用植物

麻またはマリファナ？

「歴史を通して、大麻は何千年もの間それを作物として育ててきた人々によって常に麻として知られ
てきました。巨額の懸念と彼らが管理する政府の側での操作により、樹脂含有量の高い麻の株はマリ
ファナと改名され、一般大衆に悪用されました。これが起こった時代に、一般大衆はほとんどの場合
マリファナ マリファナが何であるかさえ知らなかった。彼らに言われたのは、 は危険な中毒性があり致命
的な薬物であるということだけでした。私たちは皆、関節を吸うことは私たちが自分自身にできる最
も自己破壊的で有害なことであると信じるように導かれました。もちろん、これはすべて単なる嘘の
パックでしたが、当時、一般の人々はそれ以外のことを見つける手段を持っていませんでした。

彼らの政府がこの植物を非合法化しようとしたときに、建国の父と元米国大統領の多くが彼らのキャ
リアの間に大麻をかなり広範囲に喫煙したことを国民が知っていたならば、彼らは彼らにそれほど簡
単に強制されていたこれらの新しい制限を飲み込んでいなかったかもしれません。多くの有名な政治
家の喫煙慣行や、エイブラハムリンカーンのような大統領がベランダに座ってパイプで麻を吸う時間
を楽しんでいたことを、非常に鮮明に説明している文書化された説明がたくさんあります。

独立宣言や憲法など、当時の政治指導者たちが生み出した文書から判断すると、実は非常に明確な思
想家だったと言っても過言ではありません。彼らが喫煙していたマリファナの恐ろしい影響は、現在一
般に伝えられているように、非常に有害であり、そのような個人や合理的に考える能力にはまったく
影響を与えなかったようです。それでも、数十年後の 1900年代初頭に麻の使用を制限する法律が施
行されたとき、そのようなことを知っている人はほとんどいませんでした。

タイプ歴史を通しての麻の薬用使用は伝説的です。それは事実上すべての の病気や怪我を治療するた
めに使用されました。過去数十年の間だけ、麻の薬用使用は一般に拒否されました。麻の植物が実際
に何であるかを認識するために、私たちがしなければならないのは、事実とフィクションを区別する
ことだけです。

システム マリファ ナこの は、大麻の名前を に変更することで、大麻を大衆に悪用しました。私たちの
両親と祖父母は、ニュースや映画のメディアから、マリファナや麻の植物は致命的で危険で中毒性の
ある薬であると言われました。真実から遠く離れたものはありませんでしたが、その時代には、一般
の人々が自分で事実を知ることはほとんど不可能でした。

このばかげた宣伝を生み出した人々は長い間死んでいるのに、なぜ麻についての嘘と欺瞞が長引くの
–でしょうか？答えは簡単です お金。製薬会社やその他の大金の利害関係者が利益率を改善したいの
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で、私たちは苦しんで死にかけています。彼らがこれを継続するためには、薬用やその他の目的のた
めに、麻が違法に保たれ、公衆から遠ざけられていることを確認する必要があります。

ジョンこのすべての背後にある歴史を調べると、 D.ロックフェラーと彼の金持ちの友人が、今日の医療シ
ステムを私たちに与えたのは、その過ぎ去った時代の政府を巻き込んだ腐敗であったことがわかりま
す。裕福で強力な資金提供を受けた医学部では、医師は対症療法の医学、すなわち化学物質や毒物か
らの医学を教えられました。時が経つにつれて、彼らの嘘と欺瞞は、医師だけでなく一般の人々に
も、化学物質と毒物が病状に有益であると確信させてきました。言い換えれば、これらのいわゆる医
学部は、医師と一般大衆の両方を洗脳して、黒は白であると信じさせてきました。」リック・シンプ
ソン、麻：最も薬用植物

オイルを作るためにどの株または株を使用する必要がありますか？

シード「これは答えるのがかなり難しい質問です。なぜなら、実際には私たち全員が 商人に翻弄され
ているからです。彼らは私たちが成長していることについて最終決定権を持っているからです。

問題は、ホワイトウィドウのような株を 5つの異なる種子供給業者に注文した場合、それらを栽培す
ると、5 カナダつのまったく異なる種類の植物を栽培することになりかねないことです。私が で育っ
たタイプのホワイトウィドウは、良いインディカの品種のように非常に重い鎮静効果があり、これま
でに出会った中で最高の鎮痛剤の 1 シードつでした。しかし、最初に購入した会社に同じ を注文しよ

シードうとすると、今日、まったく異なる薬効のある が送られてくる可能性があります。

ヨーロッパ ホワイト ウ ィ ド ウ カナダ私が で見た は、私が で育てていたものよりもはるかに活力があり
ます。したがって、ここで入手できる種子は、サティバが優勢であるに違いないようです。残念なが
ら、ほとんどの場合、カナダで育ったホワイトウィドウのような重い眠い効果を生み出すために私が
探している薬効はありませんでした。

いくつかの菌株は痛みを和らげるのに優れていますが、他の菌株は糖尿病患者の血糖値を制御した
り、緑内障に苦しんでいる人の眼圧を下げるのにより効果的です。普通の人が何を育てているのかを
知ることができるように、薬効があることがわかっている種子を継続的に安定して供給する必要があ
ります。私たちに必要なのは、地球上で最も薬用の菌株を育てる自由です。そして、簡単な除去プロ
セスを使用して、どの菌株がさまざまな病状を治療するのに最適な油を生産するかを決定できます。

これが行われた後、これらの種子の安定した供給が一般に利用可能になり、そして彼らは彼らの医療
ニーズに合った菌株を育てることができます。しかし、その日が来るまで、私は特定の株やシードベン
ダーを本当にお勧めすることはできず、「これはあなたのためのものです」と「保証された効果」が
あると言うことはできません。

一部のシード会社は、販売している株の薬効について入手可能な情報を持っています。したがって、
購入する前にこの情報を確認することをお勧めします。

その場合、患者はどの菌株を探す必要がありますか？
現時点で私にできることは、石油を生産するために THCが 20％以上の強力で非常に鎮静性のあるイ
ンディカまたはインディカ優勢のサティバクロスを注文するように国民に伝えることだけです。さらに、人々
はいつもどこで種を手に入れることができるか私に尋ねます、そしてこれはそれらが売られることを
許さないいくつかの国に住んでいる人々にとって本当の問題になることがあります。インターネット
にアクセスすると、大麻の種子を供給する多くの種子会社が見つかり、一部は世界中に出荷されます。
（ヒント：世界中でマリファナの種という言葉をグーグルで検索すると、ニーズに応える可能性のあ
るオンラインショップのセレクションが表示されます）。
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石油を生産するための植物を選択または購入するとき、何に注意する必要がありますか？
多くの栽培者やディーラーは単に彼らが持っているものは何でもあなたに売ろうとするので、麻の経
験がない人にとっては、彼らは注意しなければなりません。麻を吸ったことがない人は、経験のある
人を連れて購入することをお勧めします。

麻の効能を判断するために、常に見た目と匂いで行くとは限りません。樹脂でキラキラと輝き、美し
い香りのつぼみを見たことがありますが、良い薬を作る力がありませんでした。したがって、大量に
購入する前に、その材料がどれほど強力であるかを確認することをお勧めします。

誰かが薬を作るためにポンドを持ってくるとき、私は最初に自分自身への影響をテストします。つぼ
みを少し切り、ジョイントを転がします。麻が良ければ、関節の半分を吸うまでにその効果を感じま
す。私が探しているのは、横になりたくなるような眠い感覚です。私が良いインディカまたはインディカ

サ テ ィ バ ク ロ ス優勢の を吸っている場合、通常、そのような品種はこれらの効果を示します。

私は、この重くて眠い感じを生み出す事実上すべての麻の品種が非常に薬効があることを発見しまし
た。これらは、癌やその他の深刻な内部問題を治療するためのオイルを製造するときに私が非常に大
きな成功を収めて使用した品種です。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

購入する出発材料を決定する方法は？

「つぼみの素材がその中にどのような特徴を持っているかを判断する最も簡単な方法は、単にいくつ
かを吸って、それがあなたにどのような影響を与えるかを確認することです。人々がこの薬を作るた
めに私に麻を持ってくるとき、私は関節を転がします。半分くらい吸う頃には、探している鎮静効果
があるかどうかわかりますので、使用する素材を選びます。

麻薬を購入して薬を製造し、自分で喫煙しない場合は、経験豊富な喫煙者を連れて行き、購入を考え
ている材料のいくつかを試してもらいます。あなたが鎮静効果を探していて、高揚したり活力を与え
たりするものを購入したくないことを彼らに伝えてください。

ポケット拡大鏡を持参するのも悪い考えではないので、購入しようとしているつぼみの樹脂を調べるこ
とができます。良い芽は霜に覆われているように見えますが、ほとんどの場合、肉眼でも見ることが
できます。油の生産に慣れたら、拡大鏡で芽の材料を見るだけで、株が 1 ポンドあたりどれだけの油
を生産できるかをかなりよく理解できることがよくあります。あなたが観察している樹脂は薬であ
り、一般的に芽の材料に多く存在するほど、それが生成する油の量が多くなります。

なぜ人々が 1ポンド以上の出発原料から油を作ることを勧めるのですか？彼らは、たとえば 1オンスの
乾燥麻からそれを生産することができますか？」

オイルはい、もちろん、 は少量でも生産できます。1オンスの良好な乾燥麻の芽は 3〜4グラムの高品質
の油を生成するはずであり、2回の洗浄を行うのに必要な溶媒は約 16 オ ン ス液量 だけです。

しかし、可能であれば患者がポンドからオイルを生産することを提案する理由があり、患者がその使
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 60 グラムの治療を完全に受けて体
を解毒し、健康な状態に戻すべきだと思います。これだけの量の油を生産するには、通常、約 1 ポン
ドの芽が必要です。患者がさまざまな種類の油を生産しようとしない方が、患者にとってはやや簡単
だと思います。

オイル各菌株は異なる効果を持つ を生成するため、患者が 1 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
オイル場合、彼らは何を期待するかを決して知りません。この薬の使用に安心している人にとって、

の切り替えはほとんどまたはまったく問題を引き起こしません。しかし、初めてその効果を経験する
、 、 、 、 、 、 、 、 1 オイル種類の のみを摂取するのが最善だと思います。
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あなたが油を作るために使う植物はどれくらい強くて強力ですか？
私は常に最も強くて最も鎮静性のある材料から薬を入手できるようにしていますが、私が使用する菌

オイル株は陶酔効果も生み出すことがよくあります。これらの特性を持つ菌株から生成された は非常
に心地よい効果があり、患者はそれらを飲むことを楽しむ傾向があります。

地元では、多くの大麻喫煙者は、私が薬のためにすべての良い麻を買い取り、喫煙したい人のために
何も残さないと不平を言っています。病気でない人のレクリエーションの必要性よりも命を救うことがは
るかに重要であると私は考えるので、私はこれにあまり注意を払いません。

私は常に、樹脂含有量が多く、適切な薬効がある菌株を探しています。私が薬を製造するために使用
する材料の多くは、20％THCの範囲にあると思われる品種から来ています。もちろん、これらの菌
株が実際にそれだけの THCを含んでいた場合、1 ポンドで 90〜100 グラムの油が生成されます。この品
質の薬用大麻を実際に栽培している人もいますが、私からそれを取ってください。このような大麻は
非常に高価で見つけるのが難しい場合があります。

私が利用できた芽の材料のほとんどは、乾燥ポンドあたり約 60グラムの高品質の油を生成します。だ
から間違いなく品質はもっと良かったかもしれない。実際には、私はその問題に関してほとんど選択
の余地がありませんでした。患者さんの命を救うためには、入手可能なものを使わなければなりませ
んでした。人々が本当に知る必要があるのは、各菌株はそれが生成する油の量が異なり、これらの油
は薬効も異なるということです。

さらに、麻を育てるのに使用される方法は、乾燥した芽の材料に存在する THCの量と多くの関係が
あります。栽培されている菌株は、20％以上の THCを含む芽を生産できる可能性がありますが、多
くの栽培者はこれを達成するために必要なスキルや設備を持っていません。私は、1 ポンドの乾燥した
芽から 90グラムの油を生成し、時にはそれ以上の油を生成する株を扱ってきました。残念ながら、こ
の品質の麻は非常にまれなので、乾燥した 1ポンドの麻の芽から 60グラムの良質の油を得ることができ
れば幸いです。出発原料を購入するときは、常に可能な限り最も強力な麻を探してください。誰かの
人生はそれに依存するかもしれません。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

大麻サティバ対大麻インディカ
治療におけるカンナビスサティバとカンナビスインディカの主な違いは何ですか？

サティバオイル サ「癌やその他の深刻な状態を治療するために を摂取する人を見たくありません。良い
ティバから作られたオイルがガンを治す可能性は確かにありますが、このオイルのエネルギー効果は
治癒を助長しません。確かに、私はそのようなオイルで皮膚癌を外部から治療することを躊躇しませ

サティバ オイル パターンんが、 の品種から を摂取すると、患者の睡眠 に悪影響を与える可能性があります。
また、このようなオイルは、うつ病に苦しむ人々の治療に非常に効果的だと思います。場合によって
は、うつ病に苦しんでいる人は、ベッドから出るときにこのオイルを少量服用すると恩恵を受ける可能
性があります。これは彼らにエネルギーを与え、彼らの精神を高めますが、摂取しすぎると、いくつか
の強いサティバオイルはあまりにもエネルギーを与える可能性があり、ほとんどの人はこの効果を嫌いま

サティバ オイルから生成された は状況によっては有益な場合がありますが、ほとんどの場合、私はそれ
らの使用を避けようとしています。多くの場合、これらのオイルは非常にエネルギーがあり、末期ガ
ンやその他の深刻な状態の人が納屋を塗装しようとしているのを見たくありません。一部の患者は、
オイルにエネルギーを与える効果をうまく処理できないため、非常に落ち着きがなくなることがよく
あります。私の経験から、オイルが私が言及したような特性を持つ鎮静剤株から生成された場合、患
者ははるかによく反応します。

患者が経験する余分な睡眠は非常にさわやかで論理的に、十分に休息した患者は睡眠障害を経験して
いる患者よりもよく治癒します。ほとんどの病状を治療するための内部使用には、インディカ株または
インディカ優勢サティバクロスを使用することを強くお勧めします。インディカは人をリラックスさ
せ、より多くの休息、睡眠、そして心の安らぎを提供します。
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私はまた、インディカ優勢株から生産されたオイルがうつ病やその他の健康関連の問題の治療に効果
的であることを発見しました。私の見解では、良いインディカ株から生産されたオイルは、サティバから生

オイル産されたほとんどの よりも医学的に望ましいものです。

オイル私は多くの菌株と菌株の組み合わせからの を試しました。私はほとんど私に涅槃を与えた 1つ
のオイルを覚えています。患者さんにとって最も楽しい体験を生み出す理想的なオイルをどのように
説明しますか？
このオイルを使って体を効果的に癒す場合、涅槃に達する必要はありませんが、飲みすぎてこの状態

ガン オイに達したとしても、害はありません。実際、 などで死にかけている人にとっては、高品質の
ルを大量に過剰摂取すると、生存の可能性が高まります。

患者は自宅でこれを行うことができましたが、オイルが許可されていれば、病院の設定でこれをはる
かにうまく実行できると思います。患者が死にかけている場合を除いて、私は彼らに私たちの投薬指
示に従うように言います、しかし彼らの生命が危険にさらされている人々のために、私は彼らができ
るだけ早くこの薬を服用することを勧めます。

過去に麻を吸ったことがある人の多くは、この物質を恐れていません。末期がんの人の中には、 1 、
月で症状が治る人もいます。実際には、この薬をどれだけ早く服用するかは患者自身の責任です。摂
取するのがどれほど安全であるかが一般に知られるようになると、より多くの人がより速く摂取しよ
うとすることを期待しています。

インディカ、サティバ、それともルデラリス？
幸いなことに、ほとんどの場合、優れた大麻インディカ株はすべての種類の癌の効果的な治療法であ

ブリーダーるようです。現在、 がさまざまな系統を交配しているために、何千ものさまざまな種類の
麻が生まれています。この植物の 3 インディカ サティバ ルデラリスつの主な品種は、大麻 、大麻 、大麻 です。
純粋な指標は、ほとんどの病状の治療に効果的な非常に鎮静剤を生成します。

サティバ ルデラリス インディカまたは と交配された優れた 株も、この強力な鎮静薬効果を持っている可能性
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
インディカ インディカる の割合に大きく依存します。一般的に、 の含有量が多いほど、これらの交配
は薬としてより鎮静的で効果的です。

一方、純粋なサティバはエネルギー効果を生み出しますが、これはほとんどの場合、治癒を促進する
パターン サのに役立たず、薬として使用しようとする人々の睡眠 を妨げる可能性があります。純粋な

ティバまたはサティバ優勢のインディカまたはルデラリスの交配から生成された薬は、うつ病、また
は局所的に治療できる皮膚の状態に苦しんでいる人の治療に有益である可能性があります。

摂取の目的で、サティバとサティバ優勢交配から生産されたオイルは注意して使用する必要があります。こ
オイル エネルギーのような は、摂取すると信じられないほど を与える可能性があり、私の意見では、この

効果は治癒過程を促進しません。

過去数年間で、カンナビスルデラリスは麻の世界で多くの注目を集めています。私が理解しているよう
ルデラリス カビ インディカ サティバに、 は、これらの菌株をより丈夫で に強いものにするために、 や

ルデラリスと交配されています。さらに、 の品種はCBD 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
ると考える人もいますが、まだ証明されていません。この品種から製造された薬がどのように薬効が

ルデラリスあるかについては意見を述べることができません。私は の品種を扱った経験がないので、現
時点では自分の意見を述べる資格がないと感じています。

インディ カ インデ ィ カ サテ ィ バ ク ロ スそれでも、最良の結果を得るには、純粋な または 優勢の を使用してこの
薬を製造します。これらはすでに効果的であることが証明されているためです。

イ ン デ ィ カ私の経験から、事実上すべての 優勢株は、多くの病状に効果的な治療法である薬を生産す
ることができます。うつ病に苦しんでいる人々でさえ、良い指標から生成されたオイルの効果から利
益を得ることができます。したがって、ほとんどの内部目的のために薬を生産するためにサティバか
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ら離れることが最善です。それでも、皮膚の状態や皮膚がんを局所的に治療したい場合は、サティバの
オイル品種から生成された がそのようなものの治療に非常に効果的であることがわかると思います。

いくつかの菌株が、さまざまな病状に対して他の菌株よりもはるかに強力な薬を生産することは間違
リック シンプソンいありません。将来的には、そこで研究を行う必要があります。」 ・ 、麻：最も薬

用植物
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屋外と屋内
オイル屋内と屋外の植物からの に違いはありますか？

「私は屋内と屋外の両方で栽培された麻から油を生産し、良い結果を出しました。私は屋外で栽培さ
れた麻を使用することを好みます。なぜなら、平均して、良い成長期に屋外で栽培された高品質の麻
は、より強力で、多くの場合、より多くの樹脂を生成するからです。ほとんどの屋内照明システムが
この光源と競合できるとは思わないので、私はこれを主に太陽に起因すると考えています。また、屋
内で育てられた植物が遭遇しない、育てられている菌株の効力に影響を与える可能性のある他のスト
レスや要因が自然界にあります。

もちろん、屋内で栽培される麻は非常に強力で、良い薬を生み出すことができますが、屋内での栽培
には多くの欠点があります。内部で育つ植物は通常、外部で育てられる植物よりも身長がはるかに小

セットアップさいです。また、屋内の では、臭い、空気の動き、侵入、および熱に関する問題が発生
システムします。屋内栽培 は通常、大量の過剰な熱を発生させ、多くの場合、侵入と植物の成長は化

学物質を使用して制御されます。

屋内作物から薬を作るのに問題があったとは言えません。したがって、代替手段がない場合、これは
自分自身に供給するための良い方法です。田舎に住んでいない人のために、家族全員の薬用ニーズを
供給することができる小さな屋内栽培システムを構築または購入することをお勧めします。現在、さま

チャンバー チャンざまな種類の屋内栽培 が利用可能です。または、必要に応じて、いつでも独自の
バーを構築できます。それでも、私の観点からは、麻を適切に育てる唯一の方法があり、それは素晴
らしいアウトドアです。水はけが良く、適切な pHのオープングラウンドが必要です。これは、たく
さんの日光、馬の糞尿、そして豊富な量の水と一緒に、素晴らしい作物を生み出すことができます。

屋内植物の効力がわずかに低いように見えるという事実を除いて、屋内植物と屋外植物から生成され
るヘンプオイルの違いに気づいていません。しかし、これが発生した理由にはいくつかの理由が考え
られ、適切な条件下では、屋内の植物は屋外で育てられた植物と同じくらい強いかもしれません。

私がこれまでカナダで生産した中で最も強力なオイルは、屋外の植物から来ました。屋内植物はわず
かに効力の低い油を生成するかもしれませんが、それでも薬として非常に効果的です。ですから、現
時点では、屋内か屋外かに関係なく、入手できる最も強力な鎮静剤のつぼみを使用します。」リッ
ク シンプソン・ 、麻：最も薬用植物

どのタイプの人工照明で最良の結果が得られますか？

ライト チャン「私は、高圧 の組み合わせを使用して、屋内で最高の結果を達成しました。同じ栽培
バーで 1000ワット ナトリウムの高圧 と 1000ワット メタルハライドの を使用して、これまでに栽培した中で
最大の芽を作りました。私は屋内栽培システムで600ワット ナトリウムの高圧 を使用したことはありません
が、私が収集できることから、このような電球は 1ワット ルーメンあたりの が最も多いため最も効率的で
す。高圧照明システムの主な問題は、それらが生成する熱とそれらが消費する電力であるため、これ
らの問題を解決するために他の形式の照明を調べました。

標準的な 4フィートの涼しい白い蛍光球根は、植物状態で非常にうまく麻を育てます。しかし、出芽
にはもっと光の強さをお勧めします。今日、生産者が私に良い結果を達成すると言った、利用可能な
高輝度 LED コンパクト タイプと 蛍光灯の多くの形態があります。この の照明は、熱をほとんど発生
せず、消費電力が少なく、これらの器具の平均寿命は長いです。

過去数年間で、これらのさまざまな形式の照明のコストは劇的に下がったため、これらの器具は現
在、多くの生産者が購入できる価格帯にあります。屋内栽培の技術に不慣れな人にとって、蛍光灯器
具の使用と組み合わせたこの形式の照明は、始めるのに良い方法であり、高圧照明システムに関連す
る問題の多くを取り除くことができると私は信じています。
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LED プラと蛍光灯は素晴らしい屋内作物を育てることができますが、私が最も興奮している光源は
ズマ照明です。私が理解していることから、それは低い熱出力で非常にエネルギー効率が良く、たっ
た 1 、、 1000 ワットの電球が発することができる光の量はほとんど理解を超えています。このような
電球を 1つ使用するだけで、1000ワット ナトリウムの高圧 を多数使用する必要がなくなります。大規模な
栽培者にとって、これは熱の問題を解決し、エネルギーと配線のコストを劇的に下げるのに役立ちま
す。現在、そのような照明はかなり高価ですが、LED器具のように、価格はすぐに下がります。

あなたの栽培室にある私たちの太陽と同じ光スペクトルのプラズマ器具は、ほとんどの真面目な栽培者に
とって良い投資になると思います。短期間で、コンパクトな蛍光灯、LED、プラズマ器具が屋内での成
長の様相を一変させ、大麻麻の栽培に携わるすべての人にとって物事がはるかに簡単になることを期
待しています。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

大麻を育てるには、患者は何を知る必要がありますか？

「大麻の栽培に不慣れな人にとっては、このテーマに関する優れた本やビデオが必要です。オンラインで大
麻の出版物の 1 アクセスつに するか、お住まいの地域の店舗でこれらの出版物の 1つを購入してくださ
い。通常、これらの雑誌は、このテーマに関する優れた本がどこにあるかを教えてくれます。私の個

ホルヘ セルバンテス エド ロー人的なお気に入りは、 ・ の「屋内屋外医療用栽培者の聖書」です。さらに、 ・
ゼ ン タ ー ルや他の多くの人が、この主題に関する優れた本を入手できます。

麻とその多くの用途についてもっと知りたい人は、ジャック・ヘラーの本「大麻草と文明」を読む
か、ジャックのビデオ「麻の皇帝」を見るよう強くお勧めします。

発見の旅の後、この植物が私を連れて行ってくれました。あなたの医学的問題が何であれ、この薬が
あなたを助けないのなら、私はあなたが何かを見つける可能性は非常に低いと思います。私はこの自
然の驚異を千の異なる薬用プロファイルを持つ植物と呼ぶのに十分な理由があります。さまざまな菌株

オイルから生成された が持つ可能性のある医療効果を体験すると、私が何を意味するのかを正確に理
解できます。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

Q.アフガンクッシュ オイルは石油を作るのに適切なものですか？睡眠に問題があったので、通りのものから
を作り、過去 2週間使用していましたが、今は赤ちゃんのように眠り、朝はよく休んで目を覚ましま
す。問題は、ロンドンで良いものを手に入れるのが難しいことです。それが私が AK 、 、 、 、 、 、 、 、
す。今、あなたの意見が必要です。どうもありがとう。

A.株の名前で行くことはできません。それが強力で眠くなるなら、それは良い薬を生み出すかもしれ
ません。ご存知のように、最も強力で最も鎮静性のある株（できれば 20％THC以上）をお勧めしま

オイルす。最高の は、いくつかの非常に強力で鎮静性のある株の組み合わせから生成されるため、仮
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、

オイルす。しかし、単一株の でさえ驚異的なことをすることができます、私が言っているのは、最高
のオイルは通常、いくつかの株の組み合わせから生産されるということです。よろしくお願いしま
す、JB

ボ ビー「こんにちは、友人の から紹介されました。私は RIの介護者/栽培者ですが、父がガンにかかって
いることがわかったので、当然リックシンプソンオイルを作ることが優先事項になりました。オイルの材料
について簡単な質問があります...

インデ ィ カそれは常に 支配的である必要がありますか？私はたくさんの A +素材にアクセスできます
が、私はインディヘッドではないため、ほとんどがサティバ優勢です... サ ワ ー デ ィ ー ゼ ル ケ ム東海岸の 、
ドッグ d、ケムドッグ4、ケムドッグシスター、ブルーベリーサティバクローン、ガールスカウトクッキー、OGクッシュなど...、
べてがサティバスペクトルにもっと傾いています... イ ン デ ィ カ必要に応じて、より多くの 優勢な素材
を手に入れることができます...あなたがするすべてに感謝します... "サム

-サム オイル サティバ エネルギー、あなたは が最も鎮静剤から作られることを望みます、 は患者に過度に を与
えます、そして彼らは私たちが探している正しい治癒効果を持っていません。それで、最も鎮静剤の
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グラム芽を選び、彼が治療を始めることができるように数 の油を作り、そして正しい出発物質を探し
続けます。よろしくお願いします、JB
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ガンに対して効果がない菌株はありますか？

「私たちにとって幸運なことに、このオイルが鎮静剤の品種から適切に製造されていれば、あらゆる
イン種類の癌の治療に非常に効果的であるように思われます。すでに述べたように、私は通常、強い

ディカの品種を使用してこのオイルを生産しますが、インディカが優勢なサティバの交配もしばしば
リ ッ ク シ ン プ ソ ン優れた結果を生み出すことができます。」 ・ 、麻：最も薬用植物

「35歳で妻を癌で亡くした後、癌のために過去 5年間、兄が肝移植を待っていたので、私は診療所で
RSO ワシントンを探していました。価格は、 州では100 $ / gから 30gまでさまざまです。いわゆる RSO
の場所の 1つは、CBDが高い不敬虔な 7％THC オイルの を持っていましたが、これはそれだけの価値
がありますか？それが 30g オイル ドルグラムの でした。百 の石油は90を超えていた、私は 92％だと思い
、 、 、 3 バランス ヒースつの向精神薬すべての完璧な は何ですか？」

-ヒース、最高のRSO 、 、 95-98％THC、通常は約 1％CBDで、非常に強力で鎮静性があり、強力で鎮
静性という言葉に重点が置かれています（カウチロック、摂取すると非常に眠くリラックスできるよ

 バッチ エネルギーうにする必要があります）。そうでない場合は、別の を試して、局所使用のために を与
えるオイルを保管してください）。

THC 、 7％の「高 CBD オイル オイル」 については、少なくとも今、私たちがそのような に反対している
理由がわかります-現在供給されているほとんどの高 CBDオイルは、高品位との違いを知っているた

ゴミ オイルめ、私たちが と呼ぶものの同義語です と基本的に他のすべて。

オイル可能な限り、自分で を作るのが本当に最善です。薬局から芽を取り、彼らが持っている最高の
オイル オイルものを購入し、そして を作ります、それには本当に何もありません。私自身は誰からも を

買わず、いつも自分で作っています。あなたはあなた自身の品質管理になりたいです、あなたは誰に
も依存したくありません。コーヒーやモヒートが作れるなら、油も作れます。JB

ストレージ
オイルはどのくらいの期間保管できますか？
「私の経験から、麻薬の保管に関して「賞味期限」はありません。ヘンプオイルの効力に影響を与える
可能性のあるものは、空気、光、熱の 3つです。私は人々にこの薬を冷暗所に保管するように言いま
すが、それは冷蔵を必要としません。これにより、光と熱に関連する問題がすべて処理されます。空
気が問題となるのは、油が濃いグリースなので空気が入らないので、何十年も保管してもその効力を
維持できます。

実用上の理由から、私は通常、患者が自分の用量を測定しやすくし、汚染を防ぐために注射器でオイ
ルを供給します。オイルを長期間保管するには、ステンレス製の容器か、蓋がしっかりしている濃い

ボ ト ル オ イ ル色の をお勧めします。 が適切に保管されていれば、製造日に関する懸念は非常に長い間
リック シンプ ソ ン見過ごされがちです。」 ・ 、麻：最も薬用植物

グレード アルコール食品 の を使用して油を生産する方が良いので
しょうか、それとも安全でしょうか？

「多くの場合、人々は穀物アルコールを使用して油を生産することを好むと私に言います。どういうわ
けか、穀物アルコールの方が安全だと考えているようですが、実際には他の溶剤と同じように毒です。

アルコール穀物 の主な問題の1つは、99％または 100％純粋なこのようなアルコールを見つけるのが非
常に難しいことです。ほとんどの場合、95％を超えるアルコールを見つけるのは難しく、通常、残り
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の 5％は水になります。この水が存在するため、アルコールの溶媒としての効果が低下し、プロセス
の最後に、蒸発させなければならないかなりの量の水がオイルに残ります。

私の経験から、私は穀物アルコールの使用がイソプロピルアルコールまたは軽質ナフサよりも安全で
あるとは考えていません。どのように見ても、アルコールは毒であり、アルコールを消費すると、運

アルコー ル動能力に影響を与える高い毒を生成します。これは飲酒として知られています。穀物 を
使って高級油を製造できないと言っているのではありません。むしろ、この物質は私が使用した他の
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
だと言っています。

バターやオリーブオイルなどを使ってオイルを抽出したいという人からよく連絡があります。この方
法で抽出すると、私が使っている薬と同じような効能のある薬ができるのではないかとよく聞かれま
す。私の方法。答えはノーだ。私は、このようにして行われた抜歯は、単に弱体化した麻薬の形であ
ると考えています。量的には、このように製造された薬が私が製造した薬と同じ効力を持つ可能性は
ありません。あなたが深刻な癌を患っているなら、あなたはそれを何らかの形の水を含ませた麻薬で
治療したいですか、それともあなたはあなたの治療にもっと早く本物を使いますか？

ヘンプオイル アルコールは と一緒に使用できますか？
私は、関節を吸った直後に落ち着いてアルコールで非常に騒々しくなっていた多くの人々を見てきま
した。アルコールがこの地球上で最も破壊的なものの 1つであることは疑いの余地がありませんが、
人々は人々であり、多くの人々は彼らの酒が好きです。私たちの経験から、ヘンプオイルは飲酒者に危
険をもたらさず、実際にこの有害物質の摂取を減らすことができるようです。医学的問題のためにヘ
ンプオイル治療を受けた大酒飲みは、アルコールへの渇望が大幅に減少したと報告することが多く、完全

リ ッ ク シ ン プ ソ ンに飲酒をやめた人もいます。」 ・ 、麻：最も薬用植物

油中の溶剤と溶剤残留物

「何年にもわたって、完成したオイルに溶剤の残留物が残る可能性を懸念する多くの人々から連絡が
ありました。私の経験から、石油を適切に生産するために私たちが利用できるようにした指示に従え
ば、石油を消費する危険はないと感じています。私はこのオイルを約 10年間自分で摂取しており、

オイル悪影響はありません。さらに、私はこの を何千人もの人々が利用できるようにしましたが、苦
情はほとんどありませんでした。油の味に問題がある場合は、溶剤の残留物が原因ではありません。
代わりに、原因はオイルに含まれている天然テルペンです。味がほとんどないオイルもあれば、不快な味

オイルがする もありますが、私が知る限り、薬はとにかく味が良くないはずなので、そんなことはあ
まり気になりません。

オ イ ル ラ ボ テ ス ト シ ス テ私が製造した で実施した では、溶剤の残留物は見つかりませんでした。医療
ムが一般の人々に何を供給しているかを考えると、誰もが油中の溶剤残留物について心配するのはば

ワ ク チ ンかげているように思えます。肝臓の有毒化学物質、毒物、化学療法、放射線、 など。中毒を
システム心配している人は、完全に沸騰した溶媒からの残留物ではなく、医療 が供給するものにもっと

関心を持つべきだと私には思えます。

誰かがオイルの摂取に問題がある場合、それは通常、エネルギーを与えるサティバが物質を生成する
オイルために使用されたためです。さらに、患者が 治療と一緒に医薬品を服用しようとしている場

合、または患者がそれを正しい方法で使用していない場合、他の問題が発生する可能性があります。
理想的な状況では、他の家族が患者と一緒にオイルを飲むことができます。これは彼らがオイルの効
果を理解するのを助け、そして彼らはそれが患者に与える影響についてそれほど心配することはない

オイルでしょう。彼らは の使用で何を期待するかわからないので、患者が過剰に摂取すると家族はし
ばしば過剰反応する傾向があります。しかし、効果は短時間で消え、患者は無傷のままになります。
したがって、他の家族も少量のオイルを試してみるべきだと思います、

35



癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

高品質のヘンプオイルは、ほとんどの医薬品の使用に取って代わる能力がありますが、患者がオイル
と一緒に医薬品を服用しようとすると、相互作用によって問題が発生することがあります。医師が提

オ イ ル供する物質の多くは本質的に有毒であり、 は患者の体内にそのようなものが存在することを嫌
います。通常、患者が医薬品の使用をやめた直後に、彼らが経験していた問題は単に消えます。」
リック シンプソン・ 、麻：最も薬用植物

「ナフサは石油の商品名でもあるので、石油エーテルには多くの産業用途があり、シンナーを塗装するため
アルの脱脂剤があることを試してみてください。」

「THC 、 CBDは無極性であることに注意してください... クロロフ ィ ルそして と H2Oは極性です...、
オイルたがって、最高の は無極性溶媒で作られています ...それはきれいです...クロロフィル マなしです。」

イケル

「私の化学者の友人は私のために全体の話を単純化し、ナフサがより良いかもしれない理由を私に説
明しました（彼はそれほど重要ではないと思いますが）：ナフサは無極性溶媒なので非極性分子をよ
り簡単かつ効率的に抽出します（THC 、 CBDは基本的に非極性分子です）そして極性分子を除外し
、 、 、

イソプロピルアルコール（さらに言えばエーテル）は極性の弱い溶媒なので、この目的には非常に適
ナフサしていますが、 よりも少し少ないかもしれません-JB テストは両方を したと言っているので、そ

れらはより強力でした。編集：ああ、はい、私はほとんど忘れていました：彼はまた、リック・シンプ
ソンによって提供されたレシピに従えば、最終製品にナフサ（またはイソ）が残る心配はないと言いまし

プラスチッ ク バケ ツ ガラスた（しかし、私の友人は 製の を使用しないと言いました、しかししかし、
ス テ ン レ スまたは 鋼のもの）そして、確信が持てない場合は、JBがいつも言っていることをしてく

、 、 、 -水を少し加えてオーブンに入れ、完全に蒸発させます。しかし、彼はイソプロピルアルコー
ルを使用するでしょう。なぜなら、それが本来あるべきものであると確信しているからです... サンド」

-サンドラ リック、 が世界に示した方法は、最も基本的で、複雑でなく、手頃な価格のものです。Tの指
示に従うと、ほぼ間違いなく使用できます。Glassは優れていますが、壊れてしまうため、絶対に発

ステンレス生させたくありません。もちろん、 は大丈夫です。99.9％の isoは問題なく機能しますが、可
ナフサ能な限り、軽い脂肪族 を使用します。JB

「また、抽出する前に、すべてをできるだけ冷やしておくことをお勧めします。ほとんどの人は、ア
ルコール、大麻、容器、抽出に関連するすべてのものを 24〜48時間冷凍庫に入れます。そうすれ
ば、はるかにクリーンな製品を手に入れることができます。あなたの収量は低くなりますが、あなたは

タ イ プ ミ スそれほど多くを必要としません。 や単語の欠落でごめんなさい、MSはひどいです、そし
チ ャ ッ クて私は薬を持っていません、笑。祝福してください。」

-チャック、凍結はすべて良好で問題ありませんが、高品質の溶剤や出発原料を使用する場合は、凍結
する必要はありません。さらに、私たちは手を冷やすのが好きではありません。室温は私たちにとっ
て問題なく機能し、数か月または数年の芽の凍結後の関節炎の問題はありません。さらに、多くの場

オイル マイル合、 は数百 の周りに冷凍庫がない場所で作られています。ですから、はい、必要に応じ
フ リ ー ズて することはできますが、私たち自身では行いません。

私自身は冷凍野菜が好きではないので、なるべく食べないので、なぜ例外を作って一番好きな野菜を
アルコール冷凍するのかわかりません。しかし、はい、それはあなたが油を抽出するために を使わなけ

ればならないときに役立つことができるので、私はそれに完全に反対しているわけではありません。

アルコール私たち自身が溶剤として を使用していないというだけです（またはより良い：それは私た
ちの最初の選択の溶剤ではありません）、私が州に溶剤の追加税を支払う必要がある理由は 1つもあ

スチル ライトナフりませんとにかく蒸発します（ を使用しない限り、可能な限りこれを行います）。
サ 1リットルを約 3〜4ドルで購入できます。99％アルコール 1リットルは約 5倍の費用がかかり、生産量が

オイル ライトナフサ少なくなり、その は や 99.9  ほど良くない可能性があります。 ％ isoが使用されまし
た。加えて、あなたはより少ない油を手に入れるでしょう。

アルコール ナでは、溶媒として を使用する利点はどこにあるのでしょうか。純粋な低沸点の軽脂肪族
フサ アルコ ー ルよりも が好まれる理由は 1 オイルつもわかりません。つまり、 が適切に製造されたと
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オイルきに心配しなければならない溶媒残留物が にないことを考えるときです。正しく製造されてい
ない場合、オイルに溶剤が残っているか、残っている可能性があります。しかし、適切に生産されな

オイル オイルかった について私たちを責めないでください。私たちは、他の人から供給された の品質
の欠如について責任を負うことはできません。それはそれと同じくらい簡単です。」JB

「終わりのない質問に対する非常に簡単な説明... ナフサ私は個人的に ...イソアルコール... ブタンと を
使って石油を作りました...そしてこれまでで最高の...最もきれいな...最強の... テイスティそして最高の
ングオイルはナフサからのものでした...人々が嫌いなものがわかりません ...適切に行われた場合、燃料は
まったく残っていません... ナフサそして も植物からより多くを剥ぎ取るようです ...それはたくさんあ
りますより速く... オイルとてもきれいな ...（金）... ピーター」

「軽質ナフサは、30°C（86°F、 、 、 90°C（194°F）の間で沸騰する画分であり、5〜6個の炭素原子を
ナフサ持つ分子で構成されています。重い は 90°C（194°F、、 、 200°C（392°F）の間で沸騰し、6〜

12個の炭素を持つ分子で構成されます。

ナフサは、主に高オクタン価ガソリンを製造するための原料として使用されます（接触改質プロセス
ビチューメ ン スチームク ラ ッ カ ー オを介して）。また、 鉱業では希釈剤として、石油化学産業では で

レフィンを製造し、化学産業では溶剤（洗浄）用途で使用されています。それで作られた一般的な製品
ライター キャンプ ス ト ー ブには、 の液体、 用の燃料、およびいくつかの洗浄溶剤が含まれます。」

「ナフサの化学式はCnH2n + 2 ナフサです。軽質 には 5個および/、、 、 6 ペンタン個の炭素原子があり、
およびヘキサンとしても知られる C5H12および C6H14になります。ですから、あなたが探している

ペンタン ヘキ サ ン ナフサ ウーターのは、純粋に と の混合物である です。」

「溶剤について何か投稿したかっただけです。私は化学の博士号と修士号を何人か持っている私の友
ナフサ人のところに行き、油から を完全に取り除くために何ができるかを彼に尋ねました。彼は次の

イソプロピ ル ア ル コ ー ルように述べています。「 5mlを取り、最後に泡立ちが止まったらかき混ぜま
ナフサす。それは蒸発し、 を一緒に運びます。その後、有毒な溶剤は無毒な溶剤になります。これは

私の本名ではありません。解雇されたり、看護師として雇われたりすることを恐れて、私の本名を使
用できないのは残念です。」ボビー

「英国でナフサを見つけるには、「パネルワイプ」または「高速パネルワイプ」を探してください。金属を洗
浄し、残留物を残さないために、車体の修理に使用される製品です。難しいのは、正確な成分の詳細
なリストを見つけることです。99.9％のイソプロパノールは簡単に見つけることができます。」エム

「リック・シンプソン、VM＆Pナフサを使用してプロセスを実行しました。予想よりも少し液体が出た
最初の数回の注射器の吸引を除いて、すべてが計画どおりに進みました。数滴の水を加えてもう一度
試してみましたが、問題ないようです。私の唯一の懸念 /質問は味です。それはまだ溶剤のような味
がします。それは大丈夫ですか、それとももっと何かする必要がありますか？これを受け取る人は、
オイルを飲むたびに約 12時間眠っています。彼が耐性を発達させるまで、それは正しいですか？ど

パメラんな助けでも大歓迎です。」

--VM＆Pは優れた溶剤ではないようです（ただし、一部のMSDSでは、使用したいものと同じ物質
ナフサである必要があるとされています）。重い のようで、完全に沸騰していないようで、追加の注

意が必要なようです。

水を少し加えて、130°C（266°F オーブン）に設定された電気 に数時間、場合によっては一晩、また
は溶剤が完全になくなるまで、溶剤の残留物を取り除くのに最大 4  日かかると言う人もいます。。
オイルが適切に生成され、オイルが流動的であってはならず、グリースのようなものである場合は、
溶剤の後味があってはなりません。溶剤の残留物は植物材料に付着する傾向があるため、オイルが実
際に適切にろ過されていることを確認してください。

使用したい溶剤でフィンガーテストを行うだけです。指をその中に浸し、30秒以上以内に完全に蒸
フィルム発するかどうかを確認します。蒸発が速く、 が残らないほど良いです。
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純粋な軽質脂肪族ナフサ（ヨーロッパではベンジンとも呼ばれます）を入手できない場合は、CAS
番号 64742-49-0をお問い合わせください。さまざまな名前で販売されています。自動車の燃料とし

タイプ シンナ ーて使用される ではなく、溶剤または または脱脂剤）、私は 99％またはそれ以上の
99.9％イソプロピルアルコールを選びます-これは世界中のほぼどこでも見つけることができるよう

ナフサ現時点では、軽脂肪族（低沸点、水素化） を好みますが、現在使用されている他のほとんどの
溶剤よりも優れた、より強力な油を生成します。油中の植物材料とクロロフィルが少ないほど、薬とし

オイルての働きが良くなり、味が良くなり、強力になります。全体の秘訣は、 がどれほど強力で鎮静
剤であるかにあります。強力で鎮静剤が多いほど良いです。JB

「正しいナフサは、米国では販売されていません。トラクターサプライ、ホームデポ、ロウズ、さらにはシャーウィ
ンウィリアムズでも販売されていません。それはまだカナダで販売されています。私には、それを華氏 100
度まで蒸留し、溶剤が落ちるのを防ぎ、石油を作るために使用する友人がいます。」スティーブ

「米国に住んでいると、適切なナフサを手に入れることができません。このタイプの溶剤の成分に対す
る規制が緩いため、米国で製造されたすべてのナフサを信頼することはできません。米国では純粋な
ナフサを手に入れることは決してありません。VM＆Pでさえ、ボトルごとに完全に一貫性がなく、純
粋であると宣伝されていません。カナダでは、彼らは純粋なナフサを製造しており、ISO アルや穀物
コールと比較して使用するのに最適な溶剤です。大きな間違いを犯して薬を無駄にしないでくださ
い。さらに悪いことに、間違った溶剤を使用して自分や他の人をさらに病気にします。米国のナフサ

オイルは、見た目は完全に見える を作ることさえありますが、非常に病気になることに注意してくだ
さい。」追跡

-純粋な脂肪族ナフサが米国のどこでも販売されていないように見えるという事実は、CAS番号 64742-
49-0で沸点が約 60-80°C ナフサの純粋な脂肪族 が存在しないこと、または存在することを意味するも
のではありません。適切に使用した場合、他のほとんどの溶剤よりも優れた油を生成しません。純粋

ナ フ サな軽質 が得られない場合は、99％以上の 99.9％イソプロピルアルコールが 2番目の選択肢にな
ります。

、、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 - ナ フ サ ベ ン ゼ ン植物から油を抽出するために軽い （ ）または同様
の溶媒が使用されているので、私は植物油の生産者に確認し、彼らが何を使用しているかを確認しま

ヨーロッパ ハードウェアす。私が に住んでいるところでは、ほとんどすべての や塗料店で溶剤を購入できま
テクニカ ル リ キ ッ ドす。これは子供の頃から覚えている最も一般的な の1 チェーンつで、自転車の などの脱

ボトル脂に使用しました。ほとんどの人が を持っていました。自宅でそれの。ですから、溶媒につい
ナフサてのこの終わりのない議論全体は、私には少しばかげているように思えます。適切な軽質 を使

用する場合、私たちが推奨するものとほぼ正確に同じ溶媒で製造されることが多い最も安価な植物油
のように、心配する必要のある溶媒残留物はなく、おそらく数 ppm 、、 、 JB

「軽い脂肪族ナフサは素晴らしい味わいでうまく機能し、私の油には溶剤のヒントが残っていませんで
リックス リックした。手紙の の指示に従えば、何の問題もないはずです。」

「ナフサには、軽いものと重いものの 2 カテゴリ ー ライト ナ フ サ ベ ン ゼつの主要な があります。 には
ンが含まれていません。ベンゼンは、レイナが意味するものです（ヘキサンではありません）。大麻抽出物
ナフサ テスト ナフサが 残留物について生成された後に できない限り、私は軽い でさえお勧めしません

が、それがあなたが溶媒のために得ることができるすべてであるならば、それは使用できます。重要
グリース ナフサなのは、抽出物を沸騰させて濃い 状態にすることです。その時点で、 のほとんどがな

くなるはずです。蒸留装置を使用することは、最も純粋で無溶剤のオイルを作る方法ですが、ほとん
マークどの平均的な人々の能力を超えています。それがお役に立てば幸いです。」

「ライナ、私はあなたと議論するつもりはありません。ウィキペディアから：「石油エーテルは、ベンゼンの同
ベ ンゼン ベンジン ガ ソ リン義語ですが、 や と混同しないでください。また、 と混同しないでくださ

ベンゼン ベンジン ドイツい。多くの言語では、 に由来する名前で呼ばれています。たとえば、「 」（
ベンジナ イタリ ア エーテル ペンタ ン ヘ キ サ ン ヘ プ タ ン アルカ語）や「 」（ 語）。石油 は、 、 、 などの

ンの混合物ですが、ベンゼンは環状の芳香族炭化水素である C6H6 です。同様に、石油エーテル
、、 RO-R '官能基を含むエーテルと呼ばれる有機化合物のクラスと混同しないでください。私のバッ
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クグラウンドは微生物学です。有機化学、生化学、無機化学を学びました。確かにすべてを知っている
ナフサ ベンゼ ンわけではありませんが、少しは知っています。軽い には が含まれていません -期間。

コメント データ私はあなたの を無視します、「科学的 以外の主張をしなければ、誰にとっても最善の
利益になるでしょう。」マーク

「お父さんに何をあげたいですか？最高の最高のもの、または似ているが単に正しい効果がないもの
ですか？リックの指示に従って薬を作ると、治療中に失敗する可能性は非常に低くなります。「専門
家や科学者」の指示に従って油を作ると、別の製品を作ることになります。そして、私たちの経験に
基づいて、それは私たちが推奨するように仕事をしないかもしれません。

ゴミそれで、私に黙って、彼らに低品位の を供給させて欲しいですか？それとも、私 /私たちから学
び、それを正しく行う方法を知って、私たちの患者が話しているのと同じ結果が得られるようにした
いですか？」JB

「私は 99％イソプロピルアルコールを使用しています。これは私が最も簡単に入手できるもので
クリームす。私は作物のつぼみの を使用し、100％オーガニックで、農薬を使用せず、手入れが行き届

インディカ ホジキンリンパき、絶乾しています。私はそれを複数の 株と混ぜ合わせます。私は 腫の患
ステージ者を治療しました。彼は 4で、指示どおりにオイルを服用してから 6か月以内に、癌がなくなり

ました。この情報をすべての人が利用できるようにするために犠牲を払ってくれた RickSimpsonに感
ステージ謝します。つい最近、別の 4のがん患者が助けを求めて私に近づきました。彼は、腎臓の 1 、

に手術不能の腫瘍があります。2 リック シつの確認された治療法を続けて得ることを祈っています。 ・
ンプソンとJB ヘンプオイルに神のご加護を。この素晴らしい癒しの について、言葉を広め、人々に教育を
続けてください。」GrowGoddess

-いくつかの菌株を混合することは常に良い考えです。簡単に見ると、特定の菌株が何に適している
カーペットのか正確にはわからないため、複数の菌株を混合すると、 の効果が大幅に向上します。さら

オイルに、そのような はあなたをはるかに高くします -「レクリエーション的に」大麻を吸う人は私が話し
ていることを知っているでしょう。友達と一緒に座って、それぞれが持っている最高のつぼみを提示
することを想像してみてください。数時間で、あなたは多くをすることができなくなります。そし
て、それはあなたが最良の結果を得るために必要な効果です、それで再び、株を混ぜることは行く方
法です。よろしくお願いします、GrowGoddess、私はいつも指示に従い、私たちが話している結果を
得る人々について聞いてうれしいです。JB

「こんにちは JB、電気炊飯器に問題があります。私が見たものはすべて 100°Cまで下がります。市
ブランド ブランド場に出回っているすべての を調べました。すべての には、内容物が温度。何がお勧

めですか？" クリスティーナ

-クリスティーナ、問題は正確には何ですか？いつでも 130℃ オーブンに設定された電気 に油を入れて約 1時
間そのままにして、そのまま脱炭酸することができます。JB

「温度が 100℃になると、電気炊飯器が止まります！溶剤は 110°C クリスティーナに到達しません。」

- スイッチ溶剤は沸騰してしまうので、実際にはその温度に到達できないと思います。炊飯器の が初
バッチめて切れるまで、溶剤を沸騰させ続けます（最後の に数滴の水を追加します）。次に、冷却し

オンてから再度 にします。それが私たちがするすべてです。JB

「電源を入れて、元に戻るまで沸騰させますか？その後、電源が切れ、オイルはすでに完了していま
クリスティーナすか？」

-炊飯器のスイッチを入れ、最初に止まるまで沸騰させてから、冷えるまで 5分待ってから、もう一
度電源を入れて、もう一度電源が切れるまで待ちます。次に、ステンレス製のカップに油を注
ぎ、130°C オーブンに設定された に 1時間入れれば、油の準備が整います。JB

--JB ライブ クリスティーナに感謝します、あなたは私の を救いました。

「あなたは油を作るときにナフサを吸い込んでいます。あなたがそのようにするとき、あなたは毒を
呼吸しています。あなたがそれを嗅ぐことができるならば、あなたはすでに死んでいます。私は、
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コールマンキャンプの燃料、ジッポーライターの燃料、ナフサの匂いを嗅ぎました。これは、私の人
生で何百回も部品の洗浄や産業用途で使用されていました...まだ死んでいません。笑。

真剣に... イ ソ ア ル コ ー ル ナ フ サ純粋な溶剤（添加物なし）を使用し、最後に沸点の高い水（ 、 、 な
ど）を加えて溶剤を適切に沸騰させると、それが得られます。全く。適切に作られたオイルを一生使
用した場合よりも、1年以上かけて自分の車に自分のガスを送り込むナフサをはるかに多く摂取しま

マシューす。」

「こんにちはリック（またはこのメールを読んだ人）、まず最初に、あなたがこの魔女を宣伝する素晴
ノルウェー クローンらしい仕事をしていることを伝えたいと思います。私は に住んでいて、 病と診断

されています。私にはまた、癌を患っている非常に親しい友人がいます。彼らができることはこれ以
上ないので、医師は治療をやめました。この両方の条件でオイルを試してみたいと思います。

ノルウェー ナフサ石油作りについて質問があります。ここ では、純粋な を見つけるのは非常に難しいので
（少なくとも私の経験の後）、私は良い代替品を探しています。数年前、私は「ミツバチ抽出器」（絶
ハーブ ブタンガ ス シリンダ ー ナフサ乾 を充填し、 を使用して油を抽出する ）を購入しました。これは

で油を調理するのと同じくらい良いですか？

そして、それはどのように精神を使用していますか？どちらが 90％以上のアルコールを保持してい
ますか？私には自分の精神を作る友人が何人かいますが、それを手に入れるのはそれほど高価な選択

ブタン ハニーエクストラクション肢ではありません。これは よりも優れていますか？前回作ったときに「 」を
吸っていたのですが、この 2 ブタン アルコールつの症状にいい薬なのかと思って食べてみました。 や が良

–い選択肢ではない場合 ノルウェーやスウェーデンで手に入れるのが簡単だと知っているかもしれな
い他のいくつかの選択肢をお勧めできますか？本当にありがとう！私は自分の病気にオイルを試すの
を本当に楽しみにしています。よろしくお願いします、ヘンリー」

「親愛なるヘンリー、私はミツバチの抽出の経験がありませんが、この方法が私が使用する方法ほど
オイル オイ効果的であるとは思いません。私と同じように を製造すると、完成品を脱炭酸する温度まで

ルが加熱され、オイルが可能な限り強力になります。この加熱プロセスにより、分子がデルタ 9の位
オイル アセトン置に回転し、 がより強くなります。適切な溶媒を見つけるのに問題がある場合は、 を

アセトン アセトン アルコール試してみてください。私は自分で を使って油を作ったことがありませんが、 が
ナフサ シンナーや と同じように薬を作るのにうまくいかない理由はわかりません。彼らは通常 として

ナフサを販売しているので、あなたは塗料を供給する店から軽い脂肪族ナフサを手に入れることがで
きるはずです。

オイル適切に作られた はあなたの問題を解決し、また癌を患っているあなたの友人に生き残る機会を
与えるべきです。他の 10％は通常水であり、仕上げプロセス中に蒸発する余分な水がたくさんある
ため、90％のアルコールは効果の低い溶剤になります。最高の願い、リック・シモンズ」

「生の植物は純粋な delta9-THCをあまり提供せず、代わりに酸が THCAと CBDAを意味するため、
正しい脱炭酸は完璧な石油製造において非常に重要な部分です。カルボキシル基を除去するには、加
熱が手順です。大切な分子を焼き払わないように、これは非常に慎重に行ってください。 Journal of
Chromatographyで、炊飯器によっては温度が十分でない場合があるため、油を加熱するために必要な
温度と時間であるはずの良いメモを見つけました。したがって、オイルを最低 27分間加熱すること
をお勧めします。摂氏 122度。オイルが過熱しないように、デジタル測定装置で常に加熱プレートの
温度を確認してください。下の表には、決して到達してはならない主要なカンナビノイドの沸点が示

リ ッ ク ビ デ オ オ イ ルされています。私はさらに、 が彼の でいつも言っていたのは正しいことですが、
を過熱することはありませんが、ヒーリングオイルを作るには熱が必要です。図の指定された時間で
約 1時間の適切な脱炭酸プロセスには、最低106.2℃の温度が必要です。あなたのオイルが THCAと
CBDAの酸性の形だけを持っているならば、酸が CB1と CB2受容体にあまりよく適合しないので、

リックそれはそれほど効果的ではありません。 が言ったことは真実であるため、正しい方法でそれを
…行うように注意してください。ライブで仕事をすることができるのは最高のオイルだけです。（ ）

あなたのオイルが THCAと CBDAの酸性の形だけを持っているならば、酸が CB1と CB2受容体にあ
まりよく合わないので、それはそれほど効果的ではありません。リックが言ったことは真実であるた

ライブめ、正しい方法でそれを行うように注意してください。 で仕事をすることができるのは最高の
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…オイルだけです。（ ）あなたのオイルが THCA 、 CBDAの酸性の形だけを持っているならば、酸
、 CB1 、 CB2 リック受容体にあまりよく適合しないので、それはそれほど効果的ではありません。 が
言ったことは真実であるため、正しい方法でそれを行うように注意してください。ライブで仕事をす

…オ イ ルることができるのは最高の だけです。（ ）

カ ン ナ ビ ノ イ ド プはい、この科学図を見て解釈し、炊飯器で 溶媒流体混合物を加熱するたびに脱炭酸
ロセスが実行されていることを理解してください。したがって、グラフは、最大の脱炭酸を得るのに十
分な時間、温度を摂氏 130度にすることが非常に重要であることを示しています。最高のレベルに到
達するための温度と時間のすべての問題。

デジタル温度測定器を使用し、プロセス全体で炊飯器の底に置いて溶媒を気化させると、プロセスの
後半でのみ、水滴が最後に入ることがわかります。炊飯器、温度は約 100-110°Cになります。しか
し、この範囲の時間は、ほとんどの場合、脱炭酸プロセス全体に十分な長さではありません。この
後、加熱プレート上の小さなスチールポットでオイルを長時間加熱します。活動がない（気泡がな
い）限り、加熱して待ちます。温度を制御し、約 30分の間摂氏 130度を超えないようにするのが最
善です。THCの沸点は 157℃であることを忘れないでください。したがって、過熱して危険を冒さな

カ ン ナ ビ ノ イ ドいでください。そうしないと、必要な が気化してそよ風が吹き飛ばされてしまいま
、 ...

コアでは、脱炭酸のピーク量を取得することは重要ではありません。それは、後で体内に十分な量の
オイルを摂取する限りです。興味深いのは、1日 1グラム以上摂取する必要がある値です。もちろん、

オイル オイル必要な の量は、実際に に含まれている delta9THCの数によって異なります。つまり、脱
炭酸がどれほど効果的だったかを意味します。リックスの推奨事項に従い、オイルを130°Cに十分に長く
加熱しておくと、すべて問題ありません。どの溶媒を使用するかは独立しています。」ステファン

、 、 、 、 、 、 JB ナ フ サ、私は私の地域でこの を見つけました ... リ ンク ライトナフサ（ ）それは を言
いません...これはまだ機能しますか？すべてのあなたの助けと超情報にもう一度感謝します！」

- ナフサ軽質脂肪族 である必要があります-MSDS チェック ナフを して、添加剤を含まない純粋な軽質
サ オーストラリア シェライト ヨーロッパ ベンゼンであるかどうかを確認します）、 の 、 の（技術的または工業的）
ベンゼン ベンゼン シン（ ではなく 、および車の燃料）。それは多くの異なる名前で販売されています。
ナー、溶剤、脱脂剤として使用され、非常に一般的な家庭用溶剤または繊維脱脂剤として使用され、
より軽い液体などとしても使用できます。沸点が 60〜80°C  前後であるほど、低いほど良いです。。

ペトリきれいな 皿に塗るか、指をその中に浸します。30秒以内に蒸発し、油性の残留物が残っていな
サプライヤーい場合は、使用しても問題ありません。 はたくさんありますが、現時点でどれが最適か、

何をお勧めするかはわかりませんので、一般的な指示のみを提供します。

CAS番号 64742-49-0、純粋な石油留分、可能であれば添加物を含まず、沸点は可能な限り低くする
ハーブ必要があります。ほとんどの製油所はそれを生産します、単に彼らが 抽出物のために何を推薦

するか彼らに尋ねてください。

2番目のオプションは、99％または 99.99％のイソプロピルアルコール、または非常に高価な 99％の
グレード アルコール イソプロピルアルコール グレード アルコール ナフサ食品 の です。 と食品 の は、 ほど効果的ではなく、

クロロフィ ル油中の植物材料と をより多く除去し、効力と味わいを低下させます。そのため、可能な
ナフサ場合は常に を使用することをお勧めします。よろしくお願いします、JB、

Q.リック メキシコ ナフサ ナフサタイプ、 では「 」は の製品名の 1 ミスつにすぎません。致命的な を避けるため
ナフサに、あなたが使用する「 」の学名をたまたま持っていますか？

A.追加の成分を含まない純粋な軽いナフサを探してください。下の写真のコールマン燃料と基本的に
同じですが、コールマン燃料に防錆添加剤を加えていないナフサを探してください。

ナフサ ホンジュラスあなたの国で軽い脂肪族 が禁止されていることがわかった場合（たとえば の場
合）、99％以上の 99.9％イソプロピルアルコールを探してください。簡単に見つけることができま
、、99％アルコールは、私たちが使用する 3番目の溶剤ですが、クロロフィルやその他の不要な植物
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イソプロピルアルコール材料を除去しすぎるため、使用を避けるために可能な限りのことを行います。 また
はアルコールを溶媒として使用する場合、溶媒と出発物質を凍結するのが好きな人もいます。私たちは
個人的にこれらの溶剤を必要な場合を除いて使用せず、手を凍らせたくないので、実際に凍結を促進
することはありませんが、オイルの品質を向上させるのに役立つと言う人もいます。沸点の低い無極

ナフサ性の純粋な軽質 を使用する場合、何も凍結する必要はなく、指示に従えば良い製品を得ること
ができます。JB

「ねえ JB、ナフサの使用にアレルギーがある場合はどうなりますか？私たちには、あらゆる小さなもの、
アレルギー特に溶剤に対して重度の 反応を示す家族がいます。彼女のために油を作りたいのですが、有

機溶剤を使う必要があります。純度を上げるために数回蒸留した有機的な「密造酒」を作ることを考
アレルギーえましたが、これについてどう思いますか？そんなにひどい のあなたの推薦は何ですか？彼

女は結合剤にアレルギーがあるので、薬をまったく服用できません。彼女はすべてにアレルギーがあるた
めに非常に苦しんでいます。前もって感謝します！" サラ

-ええと、99％のアルコールを使うことができます、私達はあなたがそうすることができないと決して
言いませんでした。私たちの経験では、無極性溶剤で製造されたオイルはわずかに強力で、通常は植

アルコール物材料が少なくなっています。いくつかは、より琥珀色の油を得るために処理する前に と芽
を凍結します。だから私はそれがあなたのために行く方法だと思います、サラ。

高 THCまたは高CBDオイル？

ステー ジ「私はちょっと混乱しています。私の友人は 4の腎臓がんと肺がんを患っています。高
CBDオイルまたは THCオイルを与えるのが最善ですか？CBDオイルには THCの痕跡しかありませ
んか？私は彼に 10 グラム チューブの を手に入れました、そしてそれは 18％の CBD 、 1％未満の THCを

リチャード持っています。私はこれを間違った方法で行っているのですか？」

マイクス：そうじゃない、本当の RSOを手に入れなければならない。

--95-98％THCは 18％CBDではありませんか？あなたにそれを供給した人にそれをやめるように言い
なさい。高い CBDマーケティングの誇大宣伝は、見たところ、多くの無防備な患者を殺すでしょう、そ
れは悲しいことです。なぜ彼らは実際に機能する指示に単純に従うことができないのですか？高
CBDオイルの使用は非常に限られており、肌の状態でもうまく機能しません。なぜ誰もがその CBD
ナンセンスについてそんなにガンホーなのかわかりません。はい、それも強力な薬ですが、実際の
RSOと比較した場合、その使用は実際には限られています。

95-98％THC、1-2％CBD、非常に強力で鎮静作用があり、陶酔感があります。それがあなたの最高の
オイルであり、それが最も効果的なものです。最初にこれを試してください。あなたがそれをすると
き、あなたはそれらの高い CBDオイルに触れたり近づいたりすることはなく、あなたは違いを知っ
ているでしょう、そして誰もあなたを引き裂くことはありません。最初に RSO。JB

ページ「私はこの とそこから学ぶことができる情報を本当に楽しんでいます。しかし、THC以外の
カンナビノイド他の が二次的に置かれているのを聞くのはとても残念です。この少女と彼女の両親

は、CBDを二次的なものとは見なしていません。それは彼女に命を与えました。それをしたのは
THCではなく、CBDでした。排便をやめてください。あなたは人々が本当にそれによって助けられ
ることができるとき、人々が高い CBD株を試すことを思いとどまらせています。高い THCがすべて
の答えではありません。そのため、植物内に複数のカンナビノイドが存在します。」ティナ

、 JBはドラベ症候群ではなく肺がんについて答えました。誰も何も排便していません。癌について
は、患者の報告と科学的研究は、THCが癌を殺すものであることを示しています。CBDがいくつか
の種類の癌に有益であると言っているいくつかの研究がありますが、THCで行われた研究と比較す
るとほとんどありません。今、発作や他のいくつかの状態の高い CBDがあなたが探しているもので
す。」ケリン
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-ケリン ティ ナ オイルと 、私たちが使用する は発作にも効果があります。そして、患者は、症状だけ
でなく、本物を使用して原因を治療しようとすると、比類のないより良い結果を得るでしょう。

私は CBDを下げていません、それ自体は本当に強力な薬です、そしてそれは例えば子供のための
チューインガムなどに素晴らしいと思います。しかし、本当の力が必要な場合は、最も残酷に強力な
RSOと多くの THCが必要です。それが私の見方であり、変わらないでしょう。

皮膚の状態で試してみて、火傷や傷が実際の RSOまたは低グレードの高 CBDバージョンでより速く
治癒するかどうかを確認してください。私は自分の目でそれを見ました、私は自分自身のために高
CBDオイルで実験する必要はありません。私は自分自身と患者のために最善を尽くしたいと思って
います。

ほとんどの高 CBDオイルは、95〜98％の THCを含む最高かつ最も麻薬的に強力で鎮静性の RSO 、
比較した場合、二次的な品質です。

あなたの主な問題は、ビッグファーマが大麻薬から利益を得ることができるように推進している単一
のカンナビノイド理論を取り入れたことです。あなたは本当に単一のカンナビノイドに基づく薬を望
んでいません、あなたは最良の結果のために最も残酷に強力で鎮静剤の油を望んでいます。

そして、あなたは自分で植物を育て、自分で油を作ることもできます、あなたは本当に彼らの欲望以
外の理由で脱炭酸大麻樹脂に莫大な値札を付けようとする大手製薬会社からそれを購入する必要はあ
りません。

あなた自身またはあなたの家族のために、あなたはいつか何キロものオイルを必要とするかもしれま
せんし、おそらくそうするでしょう-あなたはグラムあたりいくらを支払いたいですか？植物が屋外
で大規模に栽培された場合、お金は多すぎます。だから特別な税金はありません、そのようなものは
何もありません。100％の合法化が唯一の道であり、今やらなければなりません。世界中の何億人も
の患者を苦しめる理由はありません。

それについて自由に議論してください。とにかくそれについてあなたができることはそれだけです。
よろしくお願いします、JB

メモ「私はあなたのやり方で説明し続けてください。私は を取り、何が何に役立つかなどについてで
きるだけ多くのことを学びます。私は自分に合った知識を持って準備を整えたいと思っています。私
の...高い THCが必要だと言わなかったら、大丈夫だと思っていたでしょう。すべての情報に感謝し
ています。」ヴィッキー

リック チャン ス「 は常に、最高の を与えるために不可欠なのは高い THCであると主張してきまし
た。それは、明らかに彼が最高の結果をもたらしたものです。CBDには多くの利点があります。多
くの人がまだ子供を高くすることを恐れているため、ドラベ症候群、ADHD、および重度の強迫性障
害の子供に通常使用されます。THCはあなたを高くするものです。大多数の人々を治療するために
高THCオイルを使用している人を見つけましたが、患者が期待どおりに反応しない場合は、高 CBD
に切り替えました。これはうまくいきました。

私は誰もが異なっており、すべての癌が異なっていると思います。しかし、必要なすべての調査が可
リック プロトコル能になるまでは、 の方法に固執するのがおそらく最善です。 に従った高 THC、優勢なイ

ンディカ。彼らが4日ごとに少量を開始して 2倍の用量を開始すると、患者はすぐに耐性を構築するこ
オイル リック オイ ルとができ、 の上でしばらくすると重度の眠気が治まると言われています。 の は

95-8％THCですが、向精神作用はあなたに害を及ぼしません。

リックそして、誰に従う方法を決定しようとするとき、私は誰もが よりこの薬でより多くの経験をし
たとは思わない。私はオランダの方法を見てきましたが、誰かが死にかけているのなら、なぜあなた
は治療法を薄めるのでしょうか？」ニック

「高 CBDオイルが発作を助けると聞いたので、私はいつも、それらの親が子供にハイブリッドを与
インディカオイルえるが、 を支配するならば、子供は癒されるだろうと思っていました。私は CBDオイ

ルが発作を制御することを知っています、そして私は何かがシャーロットのような子供たちを助ける
ことができることをとてもうれしく思いますが、THC スペクト ル カ ン ナ ビ ノ イ ドと植物の他の の が
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与えられた場合に起こり得る治癒を想像してください。だからあなたの子供は THCのためにたくさ
ん眠ります、彼らの体は用量に適応します。カンナビノイドを選び出したものではなく、植物全体が最

サラも有用だと思います。」

メディ ア カ ン ナ ビ ノ イ ド「 は の分離に焦点を合わせ続けていますが、THC 、 CBDの両方が癌を殺
インディカ リックシ ン プ ソ ン オ イ ルし、腫瘍を縮小することが証明されています。大麻 から作られた

は、ランドンとブレイブミカイラと他の多くの人を治している薬であり、誰でもそれを作ることがで
きます。メディアに、この治療法を待つ必要があると思わせたり、CBDを分離したりしないでくださ
い！THCは私たちの内在性カンナビノイドシステムでも機能します。誰でもできる治療法について

ハナン学びましょう。」

オイルを使用しても安全ですか？

「この薬の安全性は比類のないものであり、私が目撃したことから、それは一杯の真水を飲むことほ
オイルど危険ではありません。人がひどく過剰摂取したとしても、 の効果がなくなってしまえば、彼

ヘンプオイルらに害はありません。病状のために を摂取している人々に見られる最も一般的な副作用
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、

他の強力な薬と同じように、一部の人が飲みすぎると、望ましくない副作用を引き起こす可能性があ
オイルります。この がもたらす効果は危険ではありませんが、過剰摂取によって高くなることを楽し

、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
る人がいることも考慮に入れる必要があります。

それが私が皆に非常に少量から始めて、そして彼らが 4日ごとに摂取する量を増やすように指示する
理由です。そうすることによって、それはこの物質を服用している人に彼らの耐性を構築する機会を
与えます、そして多くの患者は彼らが治療中に高くさえならなかったと報告しました。ヘンプオイル
が大麻インディカの非常に強力な鎮静剤株から適切に生産されている場合、またはインディカが優勢
サティバクロス タイプ オイルな のいくつかの から製造されている場合、そのような の効果が眠気と睡眠を促

進することがわかります。治癒過程の重要な部分。

オイル患者は、この が血圧、眼圧、血糖値を下げる可能性があるという事実に注意する必要がありま
す。個人がこれらの問題を治療するために薬を服用している場合、ほとんどの場合、現在使用してい
る薬の使用の必要性を非常に迅速に減らすことができるはずです。血圧の薬を服用している患者に、
オイルを開始すると、血圧の問題で医薬品の使用が不要になることがよくあります。これは、糖尿病
患者や緑内障に苦しむ人にも当てはまります。

オイル他の症状を治療するために を摂取し、血圧の薬と一緒に摂取すると、場合によっては患者の血
圧が下がりすぎる可能性があることに注意してください。これを経験して実際に危害を加えた人は誰
も知りませんが、それでも可能な限りこの状況を回避するように努めるべきだと感じています。した
がって、血圧を頻繁にチェックし、医薬品が不要になった場合は摂取しないでください。

これらの処方された物質の使用を中止できることは、一部の個人には信じられないように思われるか
オイルもしれません。しかし、この自然の薬の治癒の可能性に気付くと、彼らはすぐにこの驚くべき

が事実上すべての医薬品の使用に取って代わることができることを理解するようになります。

オイルは通常どのように許容されますか？
私たちは皆、強力な薬に対する耐性が異なるため、摂取する投与量を決定する際には、患者が自分の
快適ゾーンにとどまるように勧めます。ほとんどの人の耐性は非常に速く構築され、平均して、普通
の人は通常、60 グラムの治療を摂取するのに約 90日かかります。60 グラム オイルの適切に生産された
は、患者が化学療法や放射線などで医療システムによってひどく損傷されない限り、ほとんどの癌を
治すことができるようです。
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化学療法と放射線の影響を受けた患者は、医療システムが残した損傷を元に戻すために、より多くのオ
イルを必要とします。ほとんどの場合、人がオイルの効果に慣れると、患者はその物質の服用を楽し
んでいるようです。しかし、この薬は中毒性がないため、この物質を使用している人は、適切に服用

オイルするのを忘れることがよくあります。 が彼らに忘れさせているのではなく、それは単に彼らの
体がその存在の必要性を感じていないからであり、これは物質が本当に中毒性がないという事実を強
調するだけです。そうでなければ、患者が服用を忘れる可能性は低いです。なぜなら、それが中毒性
がある場合、8時間後、彼らの体はその物質を求めて叫ぶからです。

気になる副作用はありますか？
一部の患者は、この薬の使用で不安や妄想を経験したと報告しています。これに対処する方法につい
ては、この本でもう少し質問が出てきたときに説明します。

ヘンプオイ ル私に報告されている の主な副作用は、健康、幸福、そしてぐっすり眠ることです。それ
では、使用している薬にこれ以上何を求めることができるでしょうか。

多くの人が毎日大量の医薬品を摂取しています。それは体に良いのでしょうか？
ドラッグコマーシャルで対症療法薬の危険な副作用を見た人が、なぜこれらの薬の服用を検討するのか、
私にはわかりません。医師の指示通りに無意識のうちに多くの人がそうするようであり、これらの同
じ人々のかなりの数が麻薬の使用を拒否する傾向があります。単に嘘のために、彼らは彼らの政府と
製薬業界の背後にある影に立っている人々から言われました。麻薬の使用で死亡する人はおらず、害
もありません。医師が毎日私たちに処方していることについても同じことが言えればいいのですが、
残念ながらそうはいきません。

時々、これらのいわゆる薬が引き起こす異なる相互作用は、私たちを初期の墓に置くのに十分です。
しかし、当面の問題が発生していなくても、それらの使用には危険が伴います。時間が経つにつれ
て、これらの薬に含まれる化学物質や毒物が私たちの体に蓄積し、これは私たちの健康に深刻な問題
を引き起こし、しばしば死に至る可能性があります。アスピリン錠のような単純なものでさえ、毎年
世界中で何千人もの死者を出している。ですから、製薬業界や彼らが提供するものに信頼を置くべき
ではないと思います。あなたが本当の癒しの力を見たいならば、それから母なる自然に目を向けてく

ピルださい、なぜならあなたは多くの利益になるであろう 工場でほとんど見つけることができないか
らです。

患者は麻油の副作用を化学薬品の副作用とどのように比較しますか？
ヘンプオイル システムの副作用と医療 が提供する有毒化学物質との実際の比較はありません。医師が供給
するこれらの物質は、肝臓に毒性があるため、私たちの体に含めるべきではありません。これは、こ
れらのいわゆる薬は私たちの肝臓を毒し、その機能を損なうので摂取すべきではないことを意味しま

ヘンプオイ ルす。さらに、それらを使用すると、 を代わりに使用した場合に回避できる他のさまざま
な健康問題を引き起こす可能性があります。

化学薬品を使用すると、元々治療されていたものよりもさらに悪化する可能性のある副作用にさらさ
ガンれることがよくあります。 や糖尿病などの病気の患者さんの中には、医師が提供していた薬が原

因だと言っている人もいます。したがって、医師自身が患者の現在の医学的状況に少なくとも部分的
に責任を負っていることが非常に多いようです。多くの患者さんから、処方された薬に起因する恐ろ
しい副作用について詳しく説明されているので、なるべく使用しないように心がけています。

私たちの体の化学的性質と他の多くの物質に対する耐性は大きく異なるためです。多くの場合、医師
は、さまざまな化学薬品の蓄積が私たちの健康と幸福にどのような影響を与える可能性があるのかを
知りません。私たちの 2 カクテル人は同じではなく、一緒に混合された異なる薬は有毒な化学 に他な
りません。これは、場合によっては、患者の健康にまったく予期しない結果をもたらす可能性があり
ます。では、どの医師もすべての未知数を考慮に入れて、何が安全で何が受け入れられないかを判断
できるでしょうか。
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アルツハイ マ ー私は正直に言って、 病や他の多くの病気のような状態は、医師が処方した化学物質の
混合によって引き起こされることが多いと思います。多くの患者さんから、医薬品の使用で直面した

オイル問題についてお話を伺いましたが、これらの物質の摂取をやめ、 の摂取を開始すると、問題は
解消されました。端的に言えば、麻薬がきちんと作られていれば、非常に安全で無害ですが、医療関
係者が提供するものはそうではありません。

対症療法と経験的治療の効果を比較することは可能ですか？
私に関する限り、対症療法と経験的治療の比較はありません。対症療法は、ほとんどの場合、誰も摂
取してはならない有害な化学物質と毒物の混合物にすぎません。経験的薬（植物からの薬）は何千年
もの間使用されており、麻から製造された薬は安全性に関しては比類のないものです。油が生産され
る麻樹脂の薬効があり無害な性質は、麻の植物を「すべての経験的医学の女王」にします。

何年にもわたって、私は自分の状態を治療するために利用可能なすべてのものを持って行った多くの
患者と接触してきました、そして他のすべてが失敗した後、彼らはそれから私に来ました。対症療法
と経験的治療の両方を使用した患者は、私よりも化学薬品と麻油の違いについて話す資格があると思
います。しかし悲しいことに、多くの人がまだ前に出るのを恐れているので、私は彼らが報告したこ
とだけを伝えることができます。

これらの患者のほとんどは、医師が提供した薬よりもはるかに早くヘンプオイルを使用するだろうと
直接私に言いました。それがはるかにうまく機能し、不快な副作用がなく、短時間で多くの人が通常
の生活に戻ることができたという理由だけで。彼らは、対症療法薬の使用によるこれらの顕著な治癒
効果を経験せず、ほとんどの人がこれらの薬が多大な害を及ぼしていると感じました。これは、なぜ
今私が対症療法薬の使用を考えさえしないのかについてのボリュームを物語っていると思います、そ
して近い将来、もっと多くの人が同じように感じ始めると思います。

THCへの中毒を心配する理由はありますか？
麻の植物からの抽出物はまた、危険な物質に常習している人々がそれらの使用から撤退するのをより

システム マリファナ ゲートウェイ簡単にするために使用することができます。この は、 には 効果があることを
示しています。これにより、マリファナを使用する人は命を捨て、ハードドラッグに依存するようになりま
す。このようなステートメントはまったくナンセンスです。中毒を解消するのに役立つ薬は、問題を
引き起こすのと同じ危険な物質に誰かを中毒にさせるにはどうすればよいですか？

ヘンプオイル ゲートウェイドラッグ ゲートは であることに同意しますが、それは依存症に苦しむ人々にとっての
ウェイであり、政府が信じているように、それを使用する人々を破壊に導くことはありません。この
植物から生産された薬が何をすることができるかを本当に知ると、その薬用用途は無限であることが
わかります。

ヘンプオイ ルそれでは、 の非常に大量の過剰摂取による「壊滅的な」影響を見てみましょう。この薬
は睡眠と呼ばれる半昏睡状態を引き起こし、適切な菌株から生成された場合、モルヒネよりもはるか
に効果的な鎮痛剤です。普通の人が飲み過ぎたら、間違いなくかなりの時間眠りますが、目が覚めた
ときは無傷で中毒になりません。

私はこの薬を多くの患者に提供してきましたが、患者がこの物質を有効に使用することを妨げるよう
な状態はわかりません。それでも、やがてできない人がいることに気付くかもしれません。私が言っ
ているのは、より効果的で安全に使用できる薬がないことを私は知っているということです。医療シ
ステムは、彼らが同じことを言うことができるものを何も使用していないと確信しています。次に、ヘ
ンプオイルの効果を見て、医療システムが提供するものの効果を見てください。彼らが現在使用している
物質の有害で危険な性質を考えると、麻薬を高値で服用することは、彼らが思いついた可能性のある
最も怠惰な言い訳にすぎないことに同意すると思います。

この薬は、摂取したり、局所的に使用したり、気化させたり、坐薬の形で使用したりして、良い結果
を得ることができます。オイルの摂取を開始するときは、最初は約 8時間間隔で少量を摂取するのが
最適です。あなたが深刻な状態に苦しんでいて、あなたが強い鎮痛薬を服用しているならば、あなた
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の投薬量のサイズをできるだけ早く増やして、これらの危険な物質の使用を中止するようにしてくだ
さい。

指導が必要だと思う人は、そもそも中毒性のある厄介な化学物質をすべて服用したのは医師だったの
ア ド バ イ スで、これらの物質の使用を中止する最善の方法について を求めてください。かかりつけの

ホメオパシ ー医師が助けたくない場合は、自然療法医または の施術者に相談してください。過去の多
くの場合、私は人々が誰からのアドバイスもなしに一人で不要な薬を服用するのを見てきました。

オイルによる治療を開始すると、アヘン剤ベースの薬を服用している多くの患者は、これらの危険な
物質の使用を即座に半分に減らすことができます。ほとんどの場合、1〜2週間以内に患者はこれら
の薬を完全にやめることができ、離脱症状が少なくなります。

この薬は本当にあなたを高くすることではありません、それはあなた自身が害を及ぼさない天然物質
によって癒されることを可能にすることです。さて、なぜ私たちは人間として、他の人が私たちにこ
の薬の使用を拒否し続けることを許可する必要がありますか？麻の無料の薬用使用は私たちの時代の
最も重要な問題であり、非常に多くの人が不必要に死んでいるので、他のすべての懸念は比較すると
見劣りします。麻は大衆のための薬であり、事実上誰でも成長して生産することができます。現在、
世界中の無数の人々が独自の医薬品を製造しており、私たちの情報で説明したのと同じ結果を達成し
ています。変化の時が近づいています。多くの人々の苦しみを終わらせ、他の方法では絶望的な世界
に希望をもたらすために、私たちと一緒に参加してください。

エネルギー麻の植物は、私たち全員が食物、繊維、薬、 、および他の多くの用途に自由に使用できる
ように、この地球上に置かれました。ついに、この驚くべき植物から 50,000以上の異なるものを生
産することができます。これらの違法な制限が取り除かれると、人々は彼らが属する土地に戻されま
す。もう一度、彼らは自然と接触し、はるかに自給自足になります。そうすれば、地球にやさしい麻
をベースにした産業を受け入れるために何百万もの仕事があり、短期間で麻をベースにした経済を手
に入れることができます。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

オイル ドーナツ「私が最初に を飲み始めたとき、私は「ひどい」副作用を持っていました、私は の半
分の箱を食べたにちがいありません!!! ははは！！！もう少し素晴らしく眠れたらいいのに！毎日、
眠れるように夜を楽しみにしていました。私は 7:00にオイルを取り、9、 30頃に眠りに落ち、8、 30
まで眠ります。素晴らしい！！！" トム

ホラース「毎日、大麻濃縮物を服用している人々の話をたくさん聞いているのは皮肉なことです。
トーリー、依存症、副作用、または関連する死亡はありませんが、地元の法律家は、公共の利益のため

 にマリファナの栽培、使用、販売に反対しています。「安全上の懸念」は、ビッグファーマへの忠
ブーズバロン誠心と「米国の大麻産業の成長を制限するための の金銭的賄賂」の隠蔽です...、ラファ エ

ル

オイル「今週、父に を与え始めました。骨のいくつかの部位に拡がっている進行性前立腺がん。これ
までのところ、彼はよく眠り、食欲を取り戻しました。彼は喉の放射線の痛みのために何も食べてい
ませんでした。また、彼の不安の一部は、彼の頭の中で一見陽気な出来事に変わっています！

彼はまだ病院で鎮痛剤を服用しており、物事が制御されるまで急性の痛みに役立ちます。しかし、ド
キュメントは石油について知りません。私たちは油と薬を組み合わせるという考えをほのめかしました
が、医者は巨大な副作用の捏造で戻ってきました。彼らに研究を見せてもらいたかったのですが、父
親をますます悪化させる過剰な薬の必要性を疑問視するために「難しい」とマークされているので、
父親の釈放を危険にさらしたくありません。

ホラー レベル私は最悪の敵に病院の癌治療を望んでいません。 の話を聞いたことがありますが、ある
エドマンドではお父さんにとっては違うと思いました。遅くないことを心から願っています。」

-エドマン ド、彼らは起こりうる副作用について正しかったが、それらは彼らが彼に与える化学物質
によって引き起こされ、石油によって引き起こされるのではない。あなたが彼を家に帰して彼を油で
満たすのが早ければ早いほど、チャンスはより良くなります。オイルを使い始めるのに遅すぎること
は決してありません。唯一の問題は、オイルが病気に先んじるのに遅すぎないかどうかです。しか

47



癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

し、それはあなたが彼にどれだけの量の油を入れることができるか、そしてどれだけ速くなるかに直
接関係しています。

これによって、私はあなたがプロトコルに従わないべきであるとか、あなたが大量の服用から始める
べきであると言っているのではありません。彼を家に連れて帰り、プロトコルに従い、最高のものを期
待しましょう。JB

ジンドリッ チ オイ ル「こんにちは 、 の「副作用」のいくつかを共有したいと思います。まず、私はし
ばらくの間自分で作っており、薬局でいくつか購入しています（私自身の方が良いです！）、私は特
別な状態や病気はなく、おそらく 2012年以来 30ml近くを摂取しているので...

*もうお酒は飲めません...グラス 1 ワイン杯の と私は出かけています！飲酒をやめようとはしていません
でしたが、本当に体が完全に拒絶していて、頭がすっきりしていて本当に嬉しいです!!

*私の目の虹彩は完全に緑色です...あちこちに小さな茶色の点はもうありません（虹彩学を知ってい
る場合、これらの小さな点は臓器の機能不全または衰弱の兆候です）ので、透明な目は素晴らしい健

 康を意味します！

*私の 10歳の羊飼いの犬にも同じ効果- エ ネ ル ギ ー澄んだ目とたくさんの ！（彼は約 6回の服用をし
ました）。オイルと予想外の副作用!! この薬を世界と共有するためのすべての努力に感謝し、リッ
ク エステル。たくさんの愛、 」

「私の女犬（羊飼いの犬）は乳腺がん、大きなしこりを持っていたと言えます。私は彼女に夜の前に
、、 2滴を与えました。3週間ですべてが消えました!!! エストロ（それは人間の乳がんのようであり、
ゲン感受性でもあります!!!）。そしてそれは私の友人の命を救いました、彼女は膀胱癌を持っていま
した-なくなった。人や動物を助けることができるのはとても幸せです。」ドリー

「過去にすべての犬を癌で失った後、癌の予防として、3匹すべての犬に毎日 1滴のオイルを与えて
います。」ロジャー

バッチ オイル「先週、油の嘔吐について書いたところです。私はついに立ち止まり、今でも同じ の を
使用しています。今は気分がいいです。私は自分のシステムからすべての医薬品を無害化していたと

デトックス ロビン思います。それは悲惨な経験でしたが、 は決して楽しいものではありません。」

「確かなことはわかりませんが、早すぎたのではないかと思います。高くなりすぎると嘔吐する人も
います。私は個人的な経験からこれを知っています。（私はちょうどそれをそのように意味していな

ティナかったので、一種の見下すように聞こえたことに気づきました。）」

ティナ、私もそれを考えて、なぜ私がそんなに病気だったのかについて多くの質問をしました。去年
の 12月に私に起こったことのせいで、それはデトックスだったと本当に信じています。オンコロジストか

オイル ゾメタら、私は「最終段階」にあり、 が不足し、骨を強化するために の IVを摂取したと言わ
れました。オイルがアレルギー薬として働いていて、ゾメタの影響から私を救っていたことがわかり
ました。油から離れると、私は食欲不振になり、ゾメタが私の骨に入り、嘔吐し、悪寒を起こし、入
院したため、多くの痛みを感じました。

インド オイルその事件以来、関節や腰がひどく痛くて、 風に座ることさえできませんでした。 を使い
始めたとき、最初は元気でしたが、次第に病気になりました。それから私は本当に病気になり、何日
も嘔吐して悲惨な状態になったとき、何か奇妙なことが起こり、すべての関節がきれいになり、6 、
月後に関節の痛みがなくなりました。私はまた柔軟です。オイルが私の関節からそのがらくたを取り
除いたと信じることができます。それは 1年間あなたと一緒にいることができます。」ロビン

「できるだけ早く末期患者にできるだけ多く入ることが非常に重要です。ほとんどの末期患者は化学
療法/放射線療法、鎮痛剤などを受けています。適切に作られていることを確認し、できるだけ早く
服用を開始してください。少なくとも癌が完全になくなるまで服用をやめません！」ボニー

「あなたの医者があなたに「あなたは終末です」と言うとき、あなたはそこにあるものを何でも試し
たくないですか？考えてみてください...そのような診断の後、あなたは何を失う必要がありますか？
今日生きている姪がいます...この油のせいで... キャロルもっと言う必要がありますか？」
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ジョアン「それは私が彼女の姪です。本当にうまくいきました。」

ハーフマラ ソ ン「私は をしました。癌研究のために 5000ドルを集めました。すでにやっかいな治療法
があり、彼らが私にそれを与えないだろうと私はほとんど知りませんでした。彼らは私に本当に強力
な化学療法を 2回与えました。彼らは私の肝臓を台無しにしました。彼らは私の腎臓を台無しにしま
した。彼らは去年の 4月に私を家に送って死にました。彼らは私が 6週間生きないと言った。そし
て、私は今日ここにいることができるように自分の薬を作る方法を見つけたので、私は今日、まだ生
きています。

この治療法についてみんなに話す必要があります。誰もが知っておく必要があります：あなたが生き
るのを助け、そしてあなたの友人が癌を持って生きるのを助ける実際の医療用マリファナ製品があり
ます。誰もが知る必要があります：誰もが癌で死ぬ必要はありません。治療法があります、常に治療
法がありました。彼らはただ...ビッグファーマは私たちにそれを持たせません。なんてあえて？癌研究は
数十億ドルの産業です...そして彼らは何をしているのでしょうか？彼らは私のような人々を彼らの薬

フェニッ ク ス テ ィ ア ー ズ オ イ ル ワ ー クで殺しています。それはでたらめです！治療法があります！
ス！みんなに言って。お願いします！" ジョアン

オイル「こんにちは、私はこの を信じており、現在癌を患っている母に使用していますが、質問があ
ります。3か月で 2オンスを消費する必要がありますが、私の母は病気のために非常に弱く、オンス
としてとらえられて、3 ヶ月になりそうですが、それでもそれをとっています、そしてあなたがそれ
が 3 ヶ メッ月であるはずだと言ったので、それが同じ効果であるかどうか知りたいです。心配なので
セージに答えてください。」エスメラルダ

「彼女がこれまでにどれだけ取ったかについてはあまり心配しないでください。彼女にもう少し食べ
させようと努力し続けてください。今まで以上に大きなものを食べるように言ってください。夜寝る
と少しずつたくさん食べられるようになります。彼女が夜により多くの用量を食べることを確認して
ください、そうすれば彼女はより早く耐性を構築するでしょう。私の父は最初の 3ヶ月間同じことを
しました。彼が 1 、 0.5 グラム以上を食べることができるようになるまでに長い時間がかかり、彼が 1
、 1/4 グラムをほとんど食べていなくても癌は消えていました-（腫瘍は小さくなりました）。現在、
、、 1日あたり最大約 1グラムであり、10か月で 100グラム以上を食べています。幸運を！" ホセ

薬の交換

オイル「私は を使った経験から、私が喜んで使用する単一の医薬品を個人的に知りません。それには
いくつかの理由がありますが、主な理由はそれらが必要ないということです。あなたの体はあなたの
先祖が食べていたものだけを処理することができます。いかなる種類の化学物質も処理する準備がで
きておらず、化学物質を消費すると最終的に問題が発生します。彼らはあなたが今苦しんでいる状態

オイルを助けるかもしれません、しかしあなたは後で代償を払うでしょう。 は人間の DNAと共鳴
オ イ ルし、全身の細胞を再生して若返らせるのに役立ちます。 は選択的に働き、あなたの体の不健康

なものすべてを攻撃します。さらに、オイルは有害な副作用を引き起こしません。少し誇張して、オ
イルを使用することの唯一の副作用は睡眠、幸福、そして健康であると言いたいです。特に、以前よ

オ イ ルりも多くの を摂取した場合、患者が異常な体と心の状態を経験しないと言っているわけではあ
ヘ ン プ オ イ ルりません。しかし、たとえそうだとしても、彼らが高品質の を使用するならば、彼らは

オイル単に昼寝をしてそれを眠りにつくでしょう。 の影響と戦おうとしても意味がありません。単に
オイルを機能させて流すのが最善です。」JB

オイル「わかりました。これを共有する必要があります。別の州の友人から をもらいました。私が最
初に取ったものは薬局からのものでした、そして私はそれが本来あるべきものではないと感じまし

サイズた。私は数時間ごとにかなり良い の用量を服用していました、そしてそれはあまり効果がない
ようでした。昨日友達から物を受け取ったとき、私は薬局のものと同じ量をとることができると思い
ました。少年は私が間違っていた！あなたがゆっくり始めると言っても、みんな冗談ではありませ
ん！あなたが本物を持っているとき、それは間違いなく強力です！残念ながら、私はまったく良い経
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験がなく、大きな妄想症で、一晩中眠ることができませんでした。私の息子は実際にやって来て私を
ベビーシッ タ ー「 」しなければなりませんでした！今日はとても疲れていて、まだ効果を感じている

ので、今日はおそらく何も服用しないでしょう。そうすれば、米の半分以下になります！良い面で
は、今朝は痛みがないと思います。

-ケーシー バッチ サティバ サティバ、笑。新しい にはおそらく が含まれているので、別の を入手して
みてください。私たちが推奨するものから生産された石油はそれをしません。私はあなたが取ったも
のの新しいバッチまたは半分を試してみます。これらの不快な感情は時々誰かに起こる可能性があり

ベビーシ ッ タ ーますが、一度それを処理する方法を学んだら、あなたの がおそらく確認できるよう
に、それは多くの問題を表すものではありません。

オイル エネルギ ー サティバしかし、繰り返しになりますが、私が言うように、おそらく には を与える
が含まれています。しかし多分それはあなたの前のオイルより良い鎮痛効果を持っています。服用を
減らして、それがどのように機能するかを確認してください。2 レクリ回目も気に入らない場合は、
エーション目的で息子に渡すか、局所的に（美容などのために）使用して、私たちの指定された要件
に準拠するより強力で鎮静剤を息子に手に入れてもらいます"方向。" よろしくお願いします、JB

「それはあらゆる種類の病気や病気に効きます。あなたがそれを取っているならば、彼らが何人かの
人々で下がるように見えるのであなたのカリウムレベルに気をつけてください。腎臓、肝臓、心臓に
問題がある人は、RSO 、 q10を組み合わせた腺サプリメントで再生効果を調べてください。」マ
シュー

カンナビ ノ イ ド「 だけが細胞を調節します。傷のほとんどの軟膏 /物質は消毒剤であり、体が治癒す
るための理想的な状況を作ろうとするだけです。カンナビノイドは抗菌性/抗真菌性/抗ウイルス性な
どであり、醜い損傷を受けた細胞が調節され、半ばの修復やコピーが行われないように細胞を調節し

カンナビノ イ ドます。言い換えれば、細胞は次の論理で調節されているため、傷に を使用することで
傷跡が残る可能性は低くなります。

少し傷んでいますか？-はい=セルをリサイクル/ オートフ ァ ジ ー ダメージ修復する 。私はたくさんの を受
けていますか？-はい=プログラムされた細胞死（アポトーシス）

使用期限を過ぎていますか？-はい=プログラムされた細胞死（アポトーシス）

私はひどく損傷していますか？はい=壊死。損傷が非常に深刻な場合、カンナビノイドがその領域に
カンナビノ イ ド適用されない限り、血液中の内因性 は通常、細胞に到達してそれらを調節することが

できず、腐った肉/壊死を引き起こします。

癌は通常、その CB受容体が損傷のために機能していないために調節されないままである損傷した細
胞に起因します。

癌を引き起こすことが知られている物質は、通常、体から出るのが遅く、移動中に一定の細胞損傷を
引き起こす物質です。

細胞が損傷を受ける頻度が高いほど、CB受容体が機能していない細胞が存在する可能性が高くなり
スコットます。」

オイルでガンを癒す
オイルあなたが治療した患者数の観察から判断すると、 はすべての種類の癌に効果的ですか、それと

もそれが役に立たない種類の癌を知っていますか？
オイル「この はあらゆる種類の皮膚がんの治療に効果的であり、私の知る限り、内部がんやその他の

病状にも同じことが当てはまります。あらゆる種類の医学的問題に苦しんでいる患者に対処した長年
の経験の後。正直言って、オイルが効果的な治療法ではない状態はわかりません。

ヘンプオイ ル私の指示に従って製造および使用された場合、高品質の はすべての種類の癌に効果があ
るようであり、治療に効果がない種類の癌を私は知りません。少し前に、THCが特定の種類の癌を
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引き起こす可能性があると主張する研究について聞いたことがありますが、これは一般の人々が真実
を学ぶのを防ぐために投げ込まれた単なる宣伝だったと思います。私はこの研究に欠陥があるに違い
ないと言うことができるだけであり、私がこの結論に達した理由を説明します。

簡単に言えば、ほとんどの研究は、癌は、患者の体に存在する根本的な問題のために増殖することが
許された細胞を突然変異させているだけであると私たちに伝えています。THCは変異細胞を殺しま
す。では、THCはどのようにして、破壊に非常に優れた細胞を生成できるのでしょうか。

あなたが癌を引き起こす可能性のある治療法を探しているなら、化学療法と放射線療法以上のものを
探す必要はありません。これらのいわゆる「治療」は両方とも非常に発がん性があるので、言い換え
れば、それらは癌を引き起こす可能性があり、実際に引き起こします。CTスキャンでさえ、体を大量
の放射線にさらします。放射線は細胞を突然変異させます、そしてそれは私たち全員が癌であると言

リック シンプソンわれていることです、細胞を突然変異させます。」 ・ 、麻：最も薬用植物

オイル化学療法や放射線療法と一緒に を使用することはできます
か？

オイル「患者が私にこの質問をするとき、私は彼らにそう言います、そうです、 は化学療法と放射線
と一緒に使われることができました。私はこのオイルの使用が非常に有益であり、そのような治療が
引き起こす効果を生き残るためのより良いチャンスを彼らに与えることは間違いありません。それで
も、なぜ彼らの正しい心の誰かが化学療法と放射線療法を受けることを検討するのでしょうか？

化学療法と放射線療法は癌を治しません、それらはそれを引き起こします、そして過去に、私はその
ようないわゆる治療を受けることを計画している人々に油を提供することを拒否しました。医療シス
テムからこのような治療を受けることを計画している人のために、なぜ私は刑務所に行って石油を生
産するリスクを冒す必要がありますか？人が化学療法または放射線療法を受けることを選択した場
合、どうしても、それは彼らの選択です。しかし、私の観点からは、これらの個人が医療システムに
彼らを毒殺させることに非常に熱心であるならば、治療法を提供することは私の側で愚かであると感
じます。それは、患者の静脈に毒を送りながら解毒剤を供給するようなものです。

過去に、私はこの薬を、害を及ぼさず、生き残るための非常に良い機会を与える効果的な治療を望ん
でいる患者に提供しました。しかし、私は、医療システムが提供しているもののほとんどは、医学よ
りも殺人に関するものだと考えています。それが、私が深刻な病状のある人々にオイルを取り、医療
システムとその医師から離れるように言う理由です。

アドバイス医療専門家が癌の治療に向けて合理的に行動し始めない限り、患者は彼らの をまったく求
システムめないほうがよいと私は信じています。医療 が最終的に提供するものは、通常、善よりもは

るかに害を及ぼし、患者の生存の可能性を減らします。化学療法と放射線によって引き起こされ、残
された損傷は、患者が自分自身を無害化するために大量の油を摂取しない限り、ほとんどの場合、患
者の死をもたらします。化学療法と放射線療法を受ける人々の大多数は、治療されていた癌ではな
く、これらの治療が引き起こす影響で死亡します。

オイル タイプ私が言ったように、私の経験から、 はすべての の癌に効くようですが、治療を受けてか
らそれを服用することを拒否した人が何人かいます。結局、彼らは医療制度を破ることを望まなかっ
たようだと言う以外に、彼らの行動を説明することはできません。これを行ったのはごくわずかであ
り、私が知る限り、最終的にこれらの患者全員が死亡しました。なぜ人々が彼らがすることをするの
か、そしてなぜ彼らが彼らの人生にとても無謀なのかを説明できればと思います。しかし、彼らが医
療システムが彼らのために何を用意しているかについて彼ら自身を教育することをいとわない限り、

リック シンプ ソ ン私はこれが続くことを期待します。」 ・ 、麻：最も薬用植物

がん患者の成功率は？
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「人々が癌の診断で私に来て、化学療法や放射線療法を受けることを拒否した場合、彼らが治療を受
けるために死の扉に来るまで待たない限り、または彼らが治療を受けることを拒否しない限り、彼ら
は治癒できることはほぼ当然です。適切な方法でオイルを摂取してください。

オイル治療を適切に受ければ、医療システムによってひどく損傷を受けた人の約 75％で癌を元に戻
すことさえできます。しかし、4人に 1人がひどい被害を受けており、彼らがまだ私たちと一緒にい
る間に、彼らにはるかに良い生活の質を与えることを望むことができます。しかし、このような状況
にある患者にとって、オイルを摂取することは依然として理にかなっています。なぜなら、それは彼
らの苦しみを大いに和らげ、しばしば彼らは予想よりもはるかに長く生きるからです。

たとえあなたが癌を治すことができたとしても、化学療法と放射線による損傷は、引き起こされた害
が修復されない限り、しばしば患者の死をもたらすでしょう。これらの個人は癌で死んでいません。

システム彼らは実際、彼らが医療 から受けたいわゆる「医療」によって死にかけています。ご覧のとお
り、ヘンプオイルは、特に医師が関与していない場合、驚くべき成功率を示しています。しかし、医
療システムが合理的に機能し始め、この薬を適切に使用するようになれば、生存率はさらに高まる可
能性があると思います。

オイルあなたが知っている何人の人々が で自分自身を治しましたか？
2003年以来、私はこのオイルをあらゆる種類の医学的問題に苦しんでいるおよそ 5,000人の人々に提
供してきました。これらの患者の多くは、注意が必要ないくつかの医学的問題を抱えていましたが、
ほとんどはこのオイルを使用して管理下に置かれるか、治癒しました。この薬の違法な状態のため、
私は記録を残しませんでしたが、何百人もの人々が外的および内的癌に加えて他の多くの状態で治癒
したのを見たと言っても過言ではありません。

また、世界中から毎週膨大な数のメールが届き、このオイルが遠い国の患者さんにどれだけ役立って
いるかを教えてくれます。ウェブサイトに指示を出し、ドキュメンタリー「Run From the Cure」を公
開し、世界中の人々に自分自身を癒す方法を説明したところ、多くの注目を集め、多くの人がこの情
報を使って薬を必要としている人に提供しました。それはうまくいった。このオイルは非常に簡単に
製造できるため、世界中ですでに数え切れないほどの人々がその恩恵を経験しており、近い将来、私
たち全員が同じことを自由に行えるようになることを願っています。」リック・シンプソン、麻：最
も薬用植物

オイルを使い始めるのに遅すぎることはありませんか？

「この素晴らしい薬を使い始めるのに遅すぎることはありません。医療制度によってひどい被害を受
けた人々でさえ、回復する可能性は十分にあります。病院にいる肺がんの紳士が 1人いて、医者は彼
に 24時間の生存期間を与えました。医療制度からの反対にもかかわらず、彼の息子は彼に大量の油
を与え、彼は翌日退院しました。約 15か月後、この 83歳の退役軍人は亡くなりましたが、肺がんで
はなく、長年苦しんでいた既存の心臓病のために亡くなりました。彼が生きていた余分な月の間、彼
は質の高い生活を楽しんでおり、痛みを伴わずに睡眠中に亡くなりました。病院で死んで、肺がんで
自分の体液に溺れるよりはましではありませんか？

ステージ私たちは、 4のがんを患っており、生存が期待されていなかった人々の治療に大きな成果を
上げてきました。もちろん、すべてを救うことはできませんでしたが、確かなことは、医療システム
が異常な治療と悲惨な生存率でできるよりもはるかに多くを救ったことです。先ほど申し上げました
ように、このオイルはあらゆる種類のガンの治療に効果的ですが、肺ガンや白血病に苦しむ人々によ
く見られる結果は本当に驚くべきものでした。多くの場合、これらのタイプの癌はオイル治療に非常
に劇的に反応し、患者が毎日自分の状態の改善を見るのは珍しいことではありません。
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オイル システム私は常に を服用している人たちにできるだけ早くそれを彼らの に入れるように勧めま
す。アイデアは、THCを含んだオイルを体内に早く摂取できるほど、ガンやその他の状態をより早く治す
ことができるというものです。これにより、患者が生き残る可能性がはるかに高くなりますが、それ
でも患者に害はありません。

オイル私は深刻な生命を脅かす状態にあるすべての人に、「 はあなたの命を救うか、あなたの脱出を
容易にするでしょう」と言います。たとえ患者が亡くなったとしても、彼らは尊厳を持って亡くな
り、それらすべての恐ろしい鎮痛薬の影響を避けることができます。私たちの目的はできるだけ多く
の人を救うことですが、助けを超えた人にとっては、同じ状態の人が病院で耐えなければならないよ
うに、彼らが苦痛な苦痛を伴う死を経験する必要がないことを知っておくのは良いことです。」リッ
ク シンプソン・ 、麻：最も薬用植物

一部の人々は他の人々よりも治癒するのが難しいですか？

システム「治療が最も難しいのは、医療 によって深刻な被害を受けることを許した人々です。化学療
法と放射線療法はどちらも発がん性の治療法です。言い換えれば、それらはがんを引き起こします。

サイズ患者がこれらのいわゆる治療を生き残ることができれば、腫瘍の の縮小を目撃する可能性があ
ります。しかし、結局、これらの治療法は体をひどく毒し、それらを保護する免疫システムがないま
まになります。これは、治療自体の癌を引き起こす効果と併せて、癌を体の他の場所に広げるのに役
立ちます。

システム患者はもはや彼らを保護するために適切に機能する免疫 を持っていないので、彼らは今や彼
らの死をもたらす可能性のある多くの医学的問題から身を守ることができません。合理的な人なら誰
でも、医療システムによって提供される治療が機能しない理由を問題なく理解する必要があります。そ
れでも、医師は、他の形の効果的な治療法は利用できないと私たちに言い続けています。これは、医
師や他の専門家に何かを理解できないほどのお金を払えば、ほとんどの場合、彼らは喜んで従うこと
を証明していると思います。

また、患者がすでにカンナビノイド受容体を遮断したり、内在性カンナビノイドシステムの機能を妨害したりす
る薬を服用していることが非常に多いという事実にも言及する必要があります。そのような薬には、
ほんの数例を挙げると、Remonabant、Surinabant、Taranabant、および Ibipenabantが含まれます。そも
そもこれらの物質を処方したのは医師だったので、これは彼らと話し合うべきことだと思います。こ
れが、私が患者にできるだけ早く化学薬品をやめるように言う理由の 1つです。あなたのカンナビノ
イド受容体の機能が損なわれている場合、それはそのような人々を治療することをはるかに困難また
は不可能にします。

今日の多くの人は、私たちの心の力は深刻な病気からの回復に大きく関係していると考えているよう
です。彼らはしばしば、治癒に関しては、使用されている治療に対する前向きな姿勢と強い信念が非
常に重要であると確信しています。しかし、私に来た人のほとんどは、彼らが治療を始めたとき、こ
のオイルが何らかの利益になるとは信じていませんでした。ですから、前向きな思考の力が役立つ可
能性があることには同意しますが、私が治療した人々の大多数は、それがなくても非常にうまく治癒
できるようでした。

私は、患者の心の状態ではなく、使用されている適切な薬とより関係があると、治癒をうまく見てい
る傾向があります。この新しい時代のレトリックを信じる多くの人は反対する傾向があると思います
が、私が目撃したことについて事実をねじる理由はありません。さらに、私たちのペットや他の動物
の生命は、体内にもカンナビノイド受容体を持っているので、彼らもこのオイルの効果から利益を得
ることができます。私は多くの動物を治療してきました。これらの生き物の中には非常に知的なもの
もありましたが、この石油が生み出した奇跡は前向きな思考とは何の関係もなかったと確信していま
す。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

53



癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

白血病

ヘンプオ イ ル「白血病を患っている人を で治療すると、多くの場合、非常に迅速に結果が得られま
す。私の経験から、白血病は最も治癒しやすい内部癌の 1つであり、このオイルの使用で素晴らしい
結果が得られました。THC 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
が血中に存在する場合、それはおそらく長くは存在しないでしょう。白血病に苦しむ人々の白血球数
が2日で劇的に減少するのを見てきました。私の意見では、この状態に苦しむ人々にとってこれ以上
の治療法はないと感じています。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

皮膚がんの治療。

オイル ガン「 が適切に生成されれば、それは間違いなく皮膚 を治すのに役立ちます、そしてそれは通
タスク オイル オイ常、 を達成するために少量の しか必要としません。問題の原因となっている部分に

ルを塗り、包帯で覆い、3〜4 オイル日ごとに新しい と新しい包帯を塗り直してください。すぐに癌
が消えるはずです。

私はいつも患者さんに、がんがなくなるまで治療を続け、その後、がんがまだ残っているかのよう
に、さらに約 2週間治療を続けるように言います。これを行うことで、すべての癌細胞が死んでいる
ことが保証され、私の指示に従えば、皮膚癌が再発するのを見たことがありません。

皮膚がんがかなり長く続いていて、がんが定着している場合は、治癒に時間がかかることがあります
が、通常、非常に重症の場合でも、皮膚がんは 1か月以内に消えます。極端な場合はもっと時間がか
かるかもしれませんが、そうであれば、完全に治るまで治療を続けてください。多くの人がすぐに皮
膚がんを治すことができますが、それはすべてあなた自身の治癒率とがんがどれだけ深く埋め込まれ
ているかに依存します。

ヘンプオイル ガンあなたの を使って皮膚 を治した人は何人いますか？
オイル私は皮膚がんの何百人もの人々に を提供してきました。通常 3週間以内に癌はなくなり、残っ

ているのは健康なピンク色の肌だけです。そのような癌を治療するために私の治療法を使用した患者
の数を実際に見積もることはできません。しかし、これが非常によく知られるようになっているの
で、私はこの時までに、世界中で数十万、あるいは数百万がこの方法でこの状態を治したと予想して
います。

この治療法を標準的な手順と比較できますか？
ヘンプオイル システムで皮膚がんを治療することと、医療 が適切な治療と呼ぶ傾向があることとの比較は
ありません。非常に頻繁に手術が行われ、時には存在するすべての癌細胞を取り除くことに成功しま
す。しかし、私が会った人々から判断すると、それを取り除くために何度も何度も戻ってこなければ
ならなかったので、これは非常にまれだと思います。あまりにも多くの場合、患者はこれらの手術を
何度も繰り返すために医師に戻らなければなりません。

これらの手術を数回行っても、医療システムは問題を根絶できないことがよくあります。医師はまた、
クリーム液体窒素や化学療法を含む など、皮膚がんの他の治療法を使用します。これらの治療法は通常

痛みを伴い、多くの場合、がんは再発し続け、さらに悪化する傾向があります。

ヘンプオイルが皮膚がんの治療に使用される場合、それは変異しているがん細胞のみを殺し、状態は通
常すぐに治癒します。この無害で効果的な治療法は健康な細胞に害を及ぼすことはなく、私の経験か

システムら、この状態を治療するための最も賢明な方法であると私は信じています。医療 で使用され
る方法は、比較して不快感が最も少ないと言うことであり、オイルを使用するときに感染症やその他
の合併症について心配する必要はありません。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物
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油と化学療法
化学療法、放射線または他の化学療法と比較した場合、この治療の主な利点は何ですか？
ヘンプオイ ル「 には、いわゆる従来の治療法に比べて 3つの主な利点があります。第一に、麻油は害

を及ぼさない、第二に、それは機能する、そして第三に、それは患者を殺さない。化学療法、放射
線、その他の有毒な化学療法は、体に広範囲の害を及ぼし、非常に多くの場合、生存の可能性を低下
させます。さらに、そのような治療に耐える患者は、しばしばこれらの治療自体によって引き起こさ
れる他の医学的問題を抱えることになります。

システム私は麻の薬を医療 が提供するものと実際に比較することはできません。なぜなら、彼らが私
たちに薬として与えているものを考慮していないからです。化学薬品は肝臓に毒性があります。それ
らは毒であり、患者に危険をもたらすので、それはそのような化学物質が私たちの体にあるべきでは
ないことを誰にでも明らかにするはずです。

化学療法と放射線療法はどちらも発がん性があります。つまり、これらの治療法は有毒であるだけで
サイズなく、がんを引き起こす可能性もあります。多くの場合、腫瘍の は化学療法または放射線療法

を使用して縮小することができますが、多くの場合、それは単に癌を広げることを可能にします。そ
のような治療の発癌性効果とそれらの有毒な性質のために、それらはあなたがそれを最も必要とする
ときにあなたの免疫系を台無しにします。私の意見では、化学療法や放射線療法を癌やその他の状態
の治療法と呼ぶのはばかげていますが、明らかにそれらをまったく使用すべきではありません。

オイルを使用して放射線療法を置き換えることはできますか？
放射線療法という用語は非常に良性に聞こえます。まるで患者さんがラジオで音楽を聴くだけで元気
になるように見えます。もちろん、私たちのほとんどはすでにこれが実際に行われていることとはか
け離れていることを知っているので、それを実際に放射線療法と呼びましょう。

これらの治療法はどちらも有毒で癌を引き起こすため、放射線療法は化学療法よりも優れているとは
思いません。麻薬は、私たちの死をもたらしたり、私たちの状態を悪化させたりする可能性のある治
療ではなく、癌や他のすべての病気に対する最初の防衛線であるべきです。

システム私が見る限り、医療 が私たちの体にそのような破壊的なことをすることを可能にすること
は、死ぬためのより速い方法です。一部の人にとって、化学療法と放射線療法は遅延戦術として機能
しますが、最終的にはこれらの治療があなたの体に与えるダメージは恐ろしいものです。あなたがたま
たまそのような治療とその持続的な効果を生き抜いた人なら、大多数がそれほど幸運ではないので、
あなたの幸運な星を数えてください。さらに、CTスキャンなどは患者を大量の放射線にさらし、これ
も癌やその他の健康上の問題を引き起こす可能性があるため、CTスキャンなどには近づかないことが
最善であることを人々に警告したいと思います。

ヘンプオイル オイルは体に毒性がなく、この を癌やその他の病気の治療に使用しても、健康な細胞に害を
及ぼすことはありません。ヘンプオイルを摂取した後、それは患者を非常にリラックスした状態に
し、それにより彼らはより多くの休息と睡眠を得ることができ、それは治癒を促進します。

私の見解では、化学薬品と麻油の比較はありません。化学物質や毒物は害を引き起こし、あなたの幸
福に影響を与えます。それらはまた深刻な副作用をもたらす可能性があり、死に至ることさえありま
す。ヘンプオイルは無害で、健康と急速な治癒を促進します。私はこの物質が生命を促進すると言いた
いです、そしてその使用の私の経験から、私は実際にこれが事実であると報告することができます。

THCが癌細胞と健康な細胞にどのように作用するか説明していただけますか？
まず第一に、THCは健康な細胞に害を及ぼすことはありませんが、癌化した細胞に壊滅的な影響を
与える可能性があります。ほとんどの人はこれらの細胞がどのように振る舞うかについてほとんど知
識を持っていませんが、実際には癌細胞は自殺しようとしています、そしてこれは十分に文書化され
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た事実です。しかし、私たちの免疫システムが損なわれた場合、私たちはそれらの成長を止めるのに
十分な天然カンナビノイドを生産することができません。細胞が癌化すると、実際にはより多くのカ
ンナビノイド受容体を生成します。これにより、私たちの体が生成する天然のカンナビノイドがより簡単に
入ることができます。これらの同じ受容体は、麻の植物が生成する THC カンナビ ノ イ ドのような も
受け入れ、これは患者に大きな利益をもたらす可能性があります。したがって、あなたの体が癌の成
長を止めるのに十分なこれらの天然物質を生成していない場合、

ヘンプオイル カンナビノイドを摂取することで、これらの を豊富に提供し、病気を抑制して治癒させること
ができます。私たちの体は毎日癌細胞を生成するので、本質的に私たち全員が癌を患っていますが、
免疫系が適切に機能している場合、これらの細胞は私たちの幸福にほとんどまたはまったく危険をも
たらしません。私たちの免疫システムが損なわれると、多くの場合、それは癌がその存在を知らせる

システム システムときです。しかし、人が医療 に行く代わりに彼らの免疫 を後押しするために麻油を
摂取するのに十分賢明であるならば、その存在は長い間感じられないでしょう。

テーマ私たちはこの に関する研究論文を研究してきましたが、THCが癌の治療に効果的である理由
について科学的に説明します。ヘンプオイルが抗がん剤として摂取されると、オイル中の THC セが
ラミド セラミド プログラムと呼ばれる脂肪分子の蓄積を引き起こします。 が癌細胞と接触すると、 細胞死を
引き起こしますが、健康な細胞には害を及ぼしません。これは私たちが研究した科学的研究で説明さ
れた方法ですが、私は他の説明を探すのをやめませんでした。

Batya Stark メラトニンという素晴らしい女性の助けを借りて、私は松果体とそれが生成する を含む新
フ ッしい理論を開発しました。 化物や医師が提供する多くの化学物質に加えて、私たちが接触する他

のものは、松果体がメラトニンを生成する能力を損なうことがよくあります。メラトニンは人間に知
られている最大の抗酸化物質であり、私たちの体のすべての細胞に移動します。松果体とそれが生成
するメラトニンは、健康を維持する上で非常に劇的な役割を果たすことができ、実際、私たちの全体
的な幸福感と多くの関係があります。

メラトニン メラトニン松果体の機能が損なわれると、 を生成する能力が大幅に低下します。加齢とともに
のレベルが低下することがわかっており、この低下も癌の発症に影響を与える可能性があると感じて
います。麻を吸うだけでメラトニンレベルが大幅に上昇することが科学的に証明されています。おそ

ガンらくこれが、麻を吸う人が吸わない人よりも の発生率が低い理由の 1つです。ここで、未燃の生
メラトニン レ ベ ル油を摂取すると がどうなるかを考えてみてください。

私が理解できることから、油中のカンナビノイドは松果体をオーバードライブさせ、その後メラトニ
ンレベルが急激に増加します。これは、少なくとも部分的には、この薬が癌を含む非常に多くの状態に

メラトニン素晴らしい効果をもたらすと私たちが考えるものです。松果体が大量の を生成している場
合、それは体に害を及ぼすことはありませんが、患者が苦しんでいる病気に壊滅的な影響を与える可

メラトニン レ ベ ル能性があります。 が高いままである場合、患者を悩ませてきた病気や病気は、しば
しば制御下に置かれるか、完全に治癒することさえあります。実は私は医者ではなく、医者になるた
めに必要な資格も持っていませんが、それでも他の説明に心を開いておくべきだと感じています。私
がメラトニンの重要性について正しければ、そうすれば、病気のコントロールを見る新しい方法が得

アンチエイ ジ ン グられるかもしれませんし、この薬が生み出す 効果を説明するのに役立つかもしれま
リック シンプ ソ ンせん。」 ・ 、麻：最も薬用植物

がんの証言

モットー：癌の自然寛解は、大麻油の存在下で驚くほど頻繁に発生するようです

オイル「友人は骨肉腫を患っています。先週 を始めたばかりで、痛みはなくなり、気分が良くなりま
した。腫瘍学の医師はショックを受けています。」ジョー

ニュース「昨日はちょっとした素晴らしい です。数週間後、肺の腫瘍と肝臓の腫瘍が一点だけ縮小し
たことが判明したとき、私たちがちょうど何人かを床に置いた男性が医者に床を張った。小さな
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チューブ1本！外出先でいくつか持っており、それらはすべて順調です。私は物事が良いことを願って
います。フェニックスの涙は健在です。」クリス

「更新-私の 81歳の友人は、顔（皮膚がん）の扁平上皮がんから 3つの腫瘍をすべて一緒に通過させ
チ ャ ン ス オ イ ルました。彼らは世界最高の薬に反対する はありませんでした。 で 5週間、彼は 15年

、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
、 !!! ホ セ私たちは戦いに勝っています！

スティーブ：彼はオイルを摂取し、それを局所的にも使用していましたか？
ホセ：両方
スティーブ：素晴らしい私たちがそのような誰かの人生に違いをもたらすことができると知っているの
は驚くべきことではありませんか
ホセ：彼は、68％の THCオイルにオリーブオイルとココナッツオイルを混ぜたものを頬に 2週間こ

オ リ ー ブ オ イ ルすり始めてから、表面に出ました。彼はまた、彼の頬の内側にそれをこすった後、 な
しでそれを摂取します。
ホセ：彼の博士は昨日私に電話をかけてきて、彼も皮膚ガンを患っていて、オイルを自分で試してほ
しいと言った。
スティーブ：それは医者が助けを求めているという素晴らしいニュースです。よくやった私の友達!!!! 、
して、あなたの 81歳の友人が再び人生を楽しんでいることを嬉しく思います。
ホセ：はい、本当に素晴らしいです！私たちが彼と呼ぶ P博士は、数冊の本の著名な著者であり、偉
大な自然療法医であり、医学博士でもあります。彼は過去 2週間で 5人の患者を私に紹介しました。
すべての末期がん患者。」

、 2週間前、私は別の皮膚/咽頭がん患者/ ココナッ ツ オ イ ル友人に、 を少し加えて、局所的に摂取し
て使用するためのヒーリングオイルを与えました。火曜日、彼は頬の皮膚が開いて腫瘍が露出したと

オ イ ル コ コ ナ ッ ツ オ イ ル私に言った。私は彼に を塗り続けるように言いましたが、 なしで、純粋な癒
オ イ ル ヒ ー リ ン グ オ イ ルしの だけです。彼は露出した腫瘍に直接 を塗り、「突き出ていた隆起は翌日

までに消えました。それをこすった後、それは数分以内に排水を始めました。それはにじみ出まし
、 -油は軟膏のように癌を引き出しました。」癌性腫瘍はそこにありました、今それは消えました ... 2
週間!!!」ホセ

オイル「家族の一員は、 が効く腫瘍を吐き出してから 48時間以内に喉頭がんのゴルフボールサイズの腫瘍
を患っていました。文書化されています。女性の問題にも役立ちます。合成馬ホルモンを与えるだけ
の治療法を見つけたり、助けたりすることを気にする人は誰もいません。そして、なぜ女性が夢中に

デブラなっているのか疑問に思います。」

リック シン プ ソ ン ジ ン ド リ ッ チ バ イ エ ル「こんにちは ・ と ・ 、私はいくつかの非常に幸せな幸せな
ニュースを共有したいと思いました。ママのスキャンは、肝臓と膵臓のすべての腫瘍のサイズの「測定可能
な」減少を示しました。同様に、彼女の肺の腫瘍は完全に、100％なくなっています!!!

周りを回ってくれて本当に感謝していますが、最も愛に値する一番の人は、そもそもこの情報を世界
オープン リックと に共有してくれた です。

Jindrichは、あなたの協力的な親切と指示を含めて、あなたがするすべてのことに感謝します。私た
ちはまだ彼女の診断/予後で卵殻の上を歩いていることを知っていますが、状況が改善し続ける場合

タイプ（腫瘍は縮小するか、それ以上の転移なしでそれを呼ぶように「解決」します）。私が すると
きに屋外でハーブガーデンを植えている信じられないほど、愛情があり、活動的で、与える女性の命
を救うのにあなたが助けたことがわかるように、私は最終的に医療報告の前後に彼女を送ります。：
o）。たくさんの愛、バーバラ」

- バ ー バ ラ メ ー ルこんにちは 、ありがとう、あなたはあなたの電子 で私たちの日を作りました。私た
ス キ ャ ンちのためにあなたのお母さんに挨拶し、彼女が他の や X線または他の発癌性のナンセンスに行

かないことを確認してください。気分を変えてもらいましょう。6か月以内に 120〜180g オ イ ルの を
オイル食べる必要があります。もし私が彼女だったら、とにかく残りの人生の間毎日 を食べるでしょ

オイル ガン チャンスう。体内に が存在する場合、 はほとんど がありません。維持量は、この方法の非
ジンドリッ チ常に重要な部分です。よろしくお願いします、

58



癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

ステージ「私の母は、 3の小細胞肺がんをオイルで治しました。 J彼女は診断後わずか 4 ヶ月で癌が
なかったと言いましたか？まあ、それが起こったのです。J”ドーン

「私の父はまた、化学療法中に肝臓と肺に広がる膵臓癌を患っていますが、それは再び広がり、彼は
非常に具合が悪く、急速に悪化しました。彼は 3 オイル スか月前に を開始しました。月曜日の最新の
キャンでは、7つのスポットがすべて消え、膵臓がんが縮小し、100％気分が良くなり、生活の質が回
復しました。オイルは本当に素晴らしいです。」リサ

オイル「私の父はまた、膵臓癌の を使用しており、他の 7つのスポットに広がっています。彼は 5 、
月間オイルを使用していましたが、オイルを開始してから化学療法中に現れた 7つのスポットはすべて
消え、膵臓癌は縮小しました。オイルは節約されました。彼の人生！" リサ

「こんにちは、私はあなたを更新したかっただけです。お父さんは、5 オイルか月前に膵臓がんの を
開始して以来、別のスキャンを受けています。前回のスキャンでは、膵臓の癌が縮小し、化学療法中
に現れた他の 7つのスポットがオイルを開始してから消えていたことが示されました。新しい結果
は、膵臓の癌が再び縮小したことを示しており、膵臓癌が広がる速度のために非常に致命的である理

スポット オイルパ パ由を考えると、血まみれの素晴らしい は他にありません。ですから、 を使った
5 ヶ月に沿った 8 ヶ月は、実際、彼が最初に診断されたときよりも気分が良くなっています。だか

リックら、 、 JB、そして石油がなかったらこの情報を引き出すのを手伝ってくれたみんなにもう一
度感謝します。私にはお父さんがいなかったでしょう!!、リサ

ステージ「私の父も 4の膵臓がんでした。彼はまた肝臓に 10のスポットを持っていました...それは
2012年 11月下旬でした。彼は現在肝臓に 1つのスポット（.08）と膵臓に 1つのスポット（8mm）を

ショック持っています。私たちはこれを打ち負かしています。彼の医者は を受けた。彼は体重が増え
ており、全体として素晴らしい気分です。大麻を注入したオイルも良いです。」アンジー

- ア ン ジ ー希釈された薬で遊んではいけません、 。局所使用には適していますが、癌患者に大麻を注
入したオイルを唯一の治療法として与えたくはありません。フルパワーのフルスペクトル攻撃が最適
です。

スキャン特に「しなければならない」人は、それがどのように治癒しているかを「見すぎ」に してくだ
さい。そのような人々は、彼らがどのように感じているかを「見る」ために非常に発癌性の高い手順

プロトコ ルを不必要に行っただけなので、 にさらに 60gのオイルを自動的に追加する必要がありま
す。好奇心にはお金がかかります、それについては申し訳ありません。

おめでとうございます。違った考え方をする人々の成功を見るのは素晴らしいことです。JB

「私は、 RSO が MPNST 、 NF1 に直接影響を与えるという事実の証拠です。医療記
録、MRI、PET、CATスキャンは、腫瘍のサイズとアビディティの大幅な減少を証明しています。」クリスティ
ン

オーケー ピー プ ス「 、 。今日は私がこれまでに起こることを望んでいた日です。生検の結果が出てい
ます。CorrieYellandは、彼女の癌が 100％完全になくなったという確認を受け取りました!!!! 、 、 、
の FREEEEEEです!!!!! 大きな Cは言うまでもなく、異形成さえありません。

私が薬を買う余裕があることに集合的に責任を負った私の信じられないほど素晴らしい友人たちに=
私があなた方一人一人にどれほど感謝しているかを説明する言葉は絶対にありません。あなたはすべ
て素晴らしいです！

RUN FROM THECUREを最初に送ってくれた Heather 、 - ビデオその は文字通り私の人生を変えまし
サンク リック シンプ ソ ン ジ ン ジ ッ チ バ イ エ ルた。誰がそれを しただろうね？愛してます！ ・ 、 ・ に心

、、 ... サ ポ ー トあなたの知識と に感謝します。みなさんのおかげで今日は生きています！このような素
コリー晴らしい家族や友人がいることは本当に幸運です。」

こんにちはジンドリッチ、今日私の医者に会ったことをあなたに知らせるための簡単なメモ。報告に
よると、がん（肛門管がん）はもはや検出できません。去年の秋、私は放射線をやらなかったら 2-
4ヶ月あると言われました。私は放射線を使わず、代わりに RSOを試すことにしました。明らかに、
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リックそれはうまくいきました！私の心の底から、ありがとう、ありがとう、 とあなた自身に感謝し
ます!!!! コリー」

サクセス ス ト ー リ ー ステージ「私の最新の 。これは、 3と診断されたが、ステージ 4の肺がんに非常
に近い 50代後半の女性です。今日、私はこれを受け取りました。「母は 1か月前に CTスキャンに行
き、数日前に結果を取り戻しました。完全になくなりました！彼女の医者はそれらを読み、より大き
な塊は明らかであり、何も残っていないと言いました...

彼女はまだ COPDを患っていますが、私たちはそれと彼女の喫煙に取り組みます lol ...私たちが気づ
かなかったことについてのアドバイスと知識をありがとうございました。すべてが理由で一緒にな

コリーり、私たちはとても幸せです。神はあなたとあなたの家族を祝福します。」

-肺がんの自然寛解は、大麻油の存在下で驚くほど頻繁に発生するようです。JB

ピープス「わかりました、すべての私の素晴らしい 、これは長い間読まれるでしょう、しかし私は昨
日 PAYDIRTを打ったかもしれないと思います。去年の 9月以来、歯科医に会っていません。その
時、私は自分の人生のために戦っている最中だった。その時点で私の歯科医は私が癌にかかっている
と言われました。私たちはいつもの会話をしました。そこで私は彼に、私は放射線治療をしておら
ず、「代替治療」をしていると言いました。その時、彼は私が何をしているのか尋ねていました。彼
は「硬直」で知られているので、私は彼に話すのをためらったが、Run FromtheCureを見るように彼
に言った。彼はそれを見た後、実際に私に電話をしました。彼は、医療専門家として、彼には箱の中
にいる傾向があり、兄弟（医師）と別の兄弟（薬理学者）がいて、彼らが「すべての答えを持ってい
ない」ことがあると述べました。

昨日まで早送りします。彼は私がどれほどよく見えるかを見て唖然としました、そして私が彼に大麻
油が働いたと言ったとき一瞬言葉を失いました。彼はあらゆる種類の質問をし始めました。それらの
多くは、私が答えることができなかった「科学的な質問」です。彼は臨床試験について尋ねまし
た、diff。大麻などで治療された病状。彼は自分自身について、そして癌の「治療法」としての大麻
について兄に話したいと思っています。また、彼の兄に薬としての大麻を研究してもらいたいと思っ
ています。彼が私の携帯電話番号とメールアドレスを取っても大丈夫でしょうか？

ここが大きくなります。彼の兄弟であるジェイク・タイセン博士は、かつて学部長を務め、ウォー
タールー大学の薬理学プログラムの先駆者でした。彼は現在、製薬会社のコンサルタントであり、

アプロー チ カナダ「癌治療の新しい 」を専門としています。彼は 癌協会と強く結びついています。
スキャンダル（同様に、彼は希釈された化学療法 の調査を率いるように政府から要請された人です。）

ジョンは彼の兄弟がしばしば言ったと言っていました、癌を治療するためにそこにもっと良い何かが
なければなりません。化学的ではなく、自然なもの。私は彼に「もう探す必要はない」と言った。大
麻は「自然なもの」です。

指が私のピープスを横切った。この影響力のある人を「私たちの側」に置くことは、非常に大きなこと
かもしれません。 Janet  Sweeney、 Robert  Melamede、 Peter  O'Toole、 Lester  Grinspoon、 Gersh
Avery、Rick Simpson 大麻科学、あなたたちは必要に応じてこれについて私を助けるために船に乗っ
ていますか、そして私が私の歯科医または彼の兄弟をあなたたちに向けても大丈夫ですか？

ピープスを読んでくれてありがとう。言葉を広め続けてください... オイルキル ガ ン コリー大麻 ！」

Q. RSO  が前立腺癌の治療に役立つのを見たことがありますか？

A.もちろんです。最良の結果を得るには、指示に従ってください。これはそれがどのように機能する
かの例であり、デニスはまた、オイルがどのように機能するかについてのいくつかの科学的な説明を
提供します。それでも、リックの指示に従い、指示どおりにオイルを食べ（デニスが使用したような

オイル低用量では他の患者には不十分な場合があります）、坐薬の形でも を使用します。よろしくお
願いします、JB

、 2013年の初めに、私は前立腺癌と診断され、グリーソン 9の評価を受けました。私の最初の選択
リック シンプソン肢として、 ・ の大麻油を試すことにしました。2回目の生検によると、ほとんどの癌は

90日後に消失しましたが、腫瘍はまだそこにありました。私は自分の用量が少なすぎると判断しま
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した。それは 1日あたり 10 グラムでしたので、さらに 90日間それをやり直すことにしました。今回
は、最初の 60日間は 1日あたり 3/10 グラム、最後の 30日間はフルグラムを摂取した最後の日を除い
、 5/10 グラムに投与量を増やしました。次の生検は腫瘍がなくなったことを示しました。そしてさら
に良いことに、私の癌は 99.9％消えました！大麻を直接導いてくださった神に感謝します。

マリファナ私の癌の前は、私はどんな形でも に非常に反対していましたが、あなたが恐ろしい放射線
と化学療法で死に直面しているとき、私は失うものは何もないと思いました。私の泌尿器科医は、彼
がこのようなものを見たことがないと言いました、それは完全にチャートから外れていました。」
ウィリアム

「泌尿器科医と電話を切ったところです。私の夫は、何年も前に前立腺癌の後に多くの医学的問題を
抱えています。彼は約 2か月以上前に生検に送られたが、腎臓から膀胱までの管に問題があったた
め、完全な生検を行うことができなかった。しかし、彼らは前立腺癌が再発したことを確認するのに
十分な組織を手に入れました、そして今、彼の膀胱壁に癌細胞がありました。彼らは、他の医学的問
題のために戻って生検を再開する前に、他の問題について彼を治療しなければなりませんでした。非
常に困難なことに、これは今日達成されました。私は医者と電話を切ったところです。彼は放射線に
よる腎臓の問題を抱えており、腎臓を失う可能性がありますが、2か月前に検出した癌細胞がないこ
とにさらに困惑していました。癌の証拠はなく、彼女はそれを理解することができません。最初の生
検の後、私はすぐにフェニックスの涙を流しました。私たちは両方ともかなり良い耐性を持っている
ので、1週間から 10日以内に私は彼に 1 グラムの用量を与えました。1か月後、癌は発生していませ
ん。全能の雑草の奇跡的な力を疑ったことはありませんが、私は唖然とします。私もまれな自己免疫

ハ ロ ル ド レ イ ミ ス疾患を持っています（俳優の ・ と同じです）。私は 3年以上寛解しているので、私
は毎日自分自身を驚かせていますが、それはかなり珍しいことだと思います。理由はわかりません
が、毎日の消費量もこれと関係があるのかもしれません。私の医師のうち 2人は私の治療法を知って
おり、100％協力的です。シンプソンさんに感謝します！先導してくれてありがとう！とても感謝し
ているので、あなたに私の推薦状を送りたかっただけです。彼が家に帰って落ち着いたら、私はあな
たの大義に寄付します。心より感謝申し上げます！よろしくお願いいたします。DKS、

ハロルド レイ ミ ス「私は ・ が先月亡くなったのと同じ病気を患っています ...血管炎。私は 15年以上
それを持っていましたが、実際には約 4年前に症状がひどくて歩くことさえできなかったときによう
やく診断されました。私は、サイトキサン（化学療法）とプレドニゾンの最初の治療から 3年間寛解
しています。その後、メンテナンスのためにイムランに。私にとって、それらの副作用は病気よりも
ひどかったので、私はすべての薬を止めたかった。私の医者はノーと言った。だから私は他の頑固で
頑固な人がすることをしました...私は自分の許可を得て彼らから離れました!!! ふふ。現在、1日あた
、 2mg ステロ イ ドまでの 。彼らはやめるのが難しいです!!! 前回の医者の訪問、私がとてもうまく
やっていたので、私の医者は私が以前にやめた薬をやっと外しました（彼女は私が何年も前にやめた
ことを決して知りませんでした）。わかりませんが、3年前から寛解しています。

この病気に苦しむほとんどの人はいつも多くの問題を抱えていますが、私は足や手の神経障害のよう
な病気が最初に引き起こした問題がほとんどない普通の人のように感じます。それ以外は元気です。
毎日運動して走りましょう。私が知っているのは、毎日の大麻使用者として、私はこの病気を患って
おり、免疫系を抑制し、病気を制御するための恐ろしい錠剤をいくつか持っている他の多くの人と比
較して、非常に幸運な人のようです。私が確かに知っている唯一のことは、大麻が今日のように私を
感じさせるのを助けたということです。私は多くの医師のうち 2人から 100％のサポートを受けてお
り、そのうち 1人は神経内科医です。

独自の RSOを作成するのは非常に簡単です。最初は緊張していたので、まずは少量作ってみまし
た。それは素晴らしいことがわかったので、その知識で、私はもっと作りました。友達の助けを借り

リック レシ ピて、 の に従っただけです！私が最近行った Facebookの投稿の時点で（私はこの奇跡的
なハーブについて出ています）、家族が助けを求めて成功したことについて多くのプライベートメッ
セージがありました！私は健康な成人した子供たちをメンテナンスにかけようとしています。そうするこ
とで、彼らが壊滅的な事態に陥る可能性を減らすことができます。これ大好き！！！シンプソンさ
ん、どうもありがとうございました!!! 皆へのあなたの献身は、このカリフォルニアのギャルによって大い
に感謝されます!!! デボラ」
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ステージ「私の夫は、 4の膀胱がんを患っていたときに PhoenixTearsプログラムを行いました。手術後
のパスレポート（私たちがプログラムをもっと信頼していたら彼は持っていなかったでしょう）は、

アルツハ イ マ ー癌をまったく示していませんでした。私は 病で成功を主張するつもりはありません
が、癌の場合、これ以上の選択肢は絶対にありません。」カレン

リック オイル「こんにちは、 ！ご健勝のことと存じます。私は今日、患者が にどれくらい滞在するべ
きかを尋ねるために書いていますか？巨大な腫瘍のある患者さんがいます。彼は 3月15日から始め
て、これまでに 40 グラムを食べてきました。彼は 2日目から 1日あたり 1.5 グラム以上を服用していま
、、 60グラムの治療用量で停止しますか？お金はこの患者の要因です。彼は今のところ彼の薬に何も
支払っていない。彼らの介護者は最初の 60グラム オイルの を寄付しましたが、永久に無料の薬を与える
ことはできません。ご意見ありがとうございます。私はあなたの洞察を大切にしています。よろしく
お願いいたします。ジャネット」

ジャネッ ト「親愛なる 、あなたは彼が 2日目から 1日 1.5グラム以上を摂取していると言います。私が
生産するオイルは非常に強いので、平均的な人が 1日 1グラムを摂取できるようになるまでに通常約 5
週間かかります。このオイルヘンプ株の製造に使用された株には問題がある可能性があり、その治癒能
力は大きく異なる可能性があるため、問題は株である可能性があります。通常、患者が 60グラムの油
を摂取するまでに、癌はなくなります。しかしそうでない場合、私はそうなるまで彼らに油を与え続

オイルけます。かかる時間と必要な の量は、人によって大きく異なります。私たちは皆異なってお
り、一部の人々は他の人々よりもはるかに早く治癒します。通常、化学療法と放射線療法によってひ
どく損傷を受けた人々は、より長い治療とより多くの油を必要とします。オイルは、これらのいわゆ

ダメージ アドバイ ス インる処理が残したすべての を元に戻す必要があります。私の は、別の強力な
ディカ株からオイルを生産することですが、彼の命を救うことができるのは、必ず彼をオイルに留め

リック シモン ズておくことです。最高の願い、 ・ 」

「これが成功したかどうかはわかりませんが、確かに 1つとして数えます。なぜ私が男らしい声を出
しているのか不思議に思う人がいたとしても、それは私がタバコを吸っていたからではなく、喫煙し
たことがないからではなく、甲状腺を取り除いたからです。私は 51歳（半年！）で、20代からオイ
ルを使用しています。気化するのはいつも楽しいと思っていました。数年前 -私は嚥下障害に苦しみ
始めました、そして私の医者は私の甲状腺に結節を見つけました。がん検診に行かなければならな
かった甲状腺の結節。彼らがそれをするとき- テスト彼らはあなたの喉に大きなお尻の針を刺し、 され
ノードる に入ります。彼らはあなたに何も与えません -麻酔薬はありません-場所のために。それで、

これを数回行い、じっと座っていることができるかどうかを確認してください。とにかく-6倍に刺
されて甲状腺が大きくなり、飲み込んだり呼吸したりするのに苦労した後、甲状腺を取り除いてもら
いました。私の家族のすべての癌で- ゲーム私は私が の先を行くだろうと思った。がんはありませ
ん。なし。これまでのところ、私は私の家族の中で癌から逃れる唯一の人です。私は 20代から石油
をやっています。私は家族歴のためにほぼすべての癌検査を受けてきました -そしてこれまでのとこ
ろ灘神に感謝します！あなたは数学をします:-) ジャネット」

リック エイミ ー エイミー オ「こんにちは ！ は今朝亡くなりました。彼女の数が奇妙になったとき、 は
イルの使用をやめました。あなたは何かが正しく臭いがしないと言いました -よく医者は彼女の研究
室の結果を台無しにしました、そして彼らは悪かったです。エイミーはとても疲れていました（23
回の放射線療法、3回または 4回の化学療法）。彼女はただあきらめた。冗談じゃないよ。彼女は私
たちの前で非常に多くのことを経験していたので、彼女は自分の時が来たと感じました。彼女は正し
かった。オイルなしで-それは終わった。彼女がとても素晴らしく見えた前の週-私は誓います！彼女
は 1日に 2グラムまで増やしたいと思っていました、そして本当にこれを蹴ります。それからそれらの

テストいまいましい が戻ってきて、彼女は終わりました。私は彼女にそれを飲み続けるように頼ん
ジャネットだ。これにどのように対処しますか？私は荒廃しています。 」

ジャネット「親愛なる 、私はあなたがどのように感じているか知っています、親愛なる、私は治療を
受けていた数人の人々に同じことが起こりました、そしてそれは良い気分ではありません。少なくと
も、私たちが行っていたことが助けになり、害を引き起こしたのは私たちではないという事実に心を
留めることができます。私たちが扱っている人々と深く関わらないことはしばしば非常に困難であ
り、このようなことが起こったとき、私は常に責任者を絞め殺したくなります。私はそれらの馬鹿な
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医者が彼ら自身と彼らの職業についてどれほど考えているかは気にしません、殺人は殺人であり、こ
れが終わる前に、大衆は彼らが何であるかについて彼ら全員を見るでしょう。私はそれをこのように
見ていますジャネット、私たちは皆を救うことはできませんが、私たちがしていることは無数の人々の
苦しみを和らげています。ですから、私たちにできることは、この世界を彼らの感覚に導くことがで
きるまで続けることです。あなたは大きな心を持った素晴らしい女性であり、あなたがしていること
は、苦しんでいる大衆にとって非常に大きな意味があります。ですから、自分が成し遂げたすべての
善に集中し、他人の無能さを自分のせいにしないようにしてください。違いを生むのは私たちのよう
な人々であり、この世界を変えるのは私たちのような人々です。ですから、私たちが共に旅している
道からあなたを揺さぶらないでください。最高の願い、リック・シモンズ」

、 Facebookのウォールでリック・シンプソンのフェニックスの涙を何度も共有しました ...ある日、私
の友人がリンパ腫と一緒に彼女の死の床にいました。彼女がオイルに関する私の投稿を見たとき、彼

オイル女はすぐに を飲み始め、今では癌はありません！彼女の医者は彼女が生きるのに 3ヶ月あると彼
… ジェイミー女に言ったことに驚いています 彼らは間違っていました。」

シンプソン フェニッ ク ス テ ィ ア ー ズ「親愛なる さん、私には最近 を始めた患者がいます。それは私た
プログラ ムちの州では合法です。彼は に約 1か月間入っていますが、2週目から 1日 1グラムをはるか

に超える量を要求しています。1日 1グラム以上は何か良いことをしますか？私はこの患者を無料で連
れて行きました、そして私は彼が私を少し遊んでいるような気がします。彼は 2週目から 1日 1グラム
を欲しがり、次に 1日 2 グラムを欲しがっていました。これは非常に強力です。私は 4分の 1 グラムで
ループします。私たちは仏陀を使用しています-100％インディカと 15％以上の THC含有量。ますま

ジョージす欲しがる患者さんにどう対処しますか？ありがとう、 」

ドクタード ク タ ー オイル「 様、私は深刻な状態のすべての人にできるだけ早く を摂取することをお勧
めします。彼らがそれを早く取ることができるほど、彼らはより早く癒されることができます。私は
数人の人々が月に 60グラムの治療全体を摂取し、彼らの末期癌を治すのを見ました。しかし、このよ
うな人はまれであり、この男があなたを演じている可能性は十分にあります。何人かの人にこれを試
してもらい、彼らに走らせました。私は薬用にそれを必要とする人々に石油を供給することを気にし
ませんが、私は詐欺を引っ張るために出かけている愚か者にそれを供給しません。この男が詐欺を試
みていると感じたら、薬を作るために自分で麻を考え出さなければならないと彼に言ってください。
彼が本物であるならば、彼はおそらくそれをやろうとするでしょう、そうでなければあなたはおそら
く彼から二度と聞くことはないでしょう。あなたはこのオイルの無限の供給を持っていません、そし
てそれはそれが最も良いことをするところに行かなければなりません。良い仕事を続けてください。
最高の願い、リック・シモンズ」

「私は末期がんの女性を RSヘンプオイルで治療していますが、彼女はようやく良くなっています。でき
ます！" voodootattooo

「今、同じことをしています。25％THC SKYWALKER OG、最後の OGオイル私の PSAは 160でし
た。今日 100グラム後、その 7。」ジミー

クリス アッ プ デ ー ト「こんにちは 、 ...癌はなくなります...彼女は昨日の朝、混乱した腫瘍学者から電
スキャン話を受けました。通常、私たちは対面の約束をしますが、彼は数週間前に行われたすべての

の結果を彼女にアドバイスするために今回彼女に電話をしました。

肝臓-癌はもう見られません。肺がん、1つの肺がんがなくなり、もう 1つの肺がんが大幅に減少しま
した。胸- コメント彼は しませんでした...彼は胸の考えについて言及しませんでした...それでお母さんは
いくつかの質問のために彼に電話をかけ、私たちが入って彼と話し、過去を見るための約束を設定し

スキャンますおよび最近の 。博士が彼女の肝臓と肺癌が消えたことについて話し始めたとき、彼女は
少しシェルショックを受けたのではないかと思います。彼女は彼女の乳房領域について尋ねるのを忘
れていました。

スキャン ホルモン トレイ ル スクリ ー ニ ン グすべての は、新しい 療法の の事前 のためのものでした ...し
かし、患者は癌領域で成長する必要があり、すべての領域が成長していないため、博士は彼女がホル
モン研究の候補ではなくなったと言いますが、死んでいる。
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オイル私たちは の結果で月を越えています!!! 1ヶ リック月ほど前に と母について話したとき、彼は 2 、
目の 90日間の治療を受けるべきだと提案したので、9月の初めにそれを計画しています。それまで
の間、私たちは彼女に維持療法を行います。

オイルわお！彼女は治療の開始から、 が腫瘍に作用していることを知っていました。彼女は腫瘍が縮
小して消えていくのを感じることができました。あなたが私にあなたのドキュメンタリーのアイデアを紹介
し、この扱いを共有してくれたことに、私たちは皆とても感謝しています。チャットする時間があれ
ば、私は今夜家にいます。永遠に感謝している、シンディ」

コリー「こんにちは、親愛なる ...お母さんから持っていたオイルを乳がんの友達の友達にあげたこと
をお知らせしたかったのですが...彼女は 1か月間服用し、寛解しています...一部のがん細胞は腫瘍で
死んでいる... オイルそして医者は驚いて前向きで、次回彼女がより良い結果を出せば、 について何か
を始めます。私はとても幸せで、この女性に大麻油についての情報を与えることができてくれた神に
感謝しています。

リック ニュース ガン「こんにちは 、私はいくつかの良い を得ました。母は乳房に があるという認識に
精神的に耐えられなくなったので、手術を受けました。しかし、彼女は 30gの用量を食べ、あらゆる

ハーブテ ィ ー ハーブ種類の薬草を持っている人から を飲んでいて、これらの からの包帯も入れまし
た。とにかく、医者がその癌を取り出したとき、それは 7mm以下の大きさで 100％の組織であ
り、1％だけが活動的で、悪性で、死にかけている段階にありました。3人の医者がこれを見ていま
した、そして彼らは彼らがそのようなものを見たことがないと言いました...それで、彼女が手術なし
で 1、2週間以上行ったならば、すべてがなくなったでしょう。現在、彼女は毎日 1.5グラム オイルの を
服用しており、手術が完全に不要であることがわかりました。

しかし、彼女は今よりもずっと落ち着いていて、おかしくなっていたので、手術から彼女を話すこと
ができませんでした...しかし、今ではすべてが順調で、ハーブとオイルもその役割を果たしました。
とにかく、愚かな医者は彼女に 23のラジオ療法を与えました、しかし彼女はそれをしないと言いま
した、そして医者は彼女が正しいと線の間で言いました。これらの医者がどこまで行くのか信じられ
ないほどです。みんなこんにちは、リック。推薦してくれてありがとう、そしてもう一度ジンドリッ
チに大いに感謝します。」笹

、リック ...友人が頭から脳腫瘍を取り除いたところです...彼は肺に斑点があります...彼らは彼に化学
療法と放射線療法を受けさせたいと思っています... オイル化学療法中は を無駄にするでしょう放射
線？脳腫瘍が除去された後の彼の様子を見ると、彼は先週よりも 80％良くなっています...化学療法や
放射線療法やオイルを使わないように言いたいのですが、そうではありません私の選択...」シャロン

-シャロン、それは彼の生存の可能性を高めるでしょう。しかし実際には、化学療法は彼がダメージを元
に戻すためだけに後で 120-180gのオイルを食べなければならないことを引き起こすだけです。もち
ろん、それは彼が中毒を生き延びた場合です。よろしくお願いします、JB

リック シモ ン ズ ミシェル ア ル ド リ ッ チ ヴ ァ レ「 ・ が詐欺だと思っているすべての人にとって、 ・ が
リー コラル・ とWAMMから提供された大麻油でステージ 3の肺がんを治したことを知っておく必要が
あります。メディアや医師が一度だけ真実を語り始めることができないのはなぜですか？！大麻はガ
ンを治します、ゴッドダミット!!! そして、無責任な人々は、この現実を黙らせようとしている人々であ

スティーり、大麻と癌についての真実を世界に知ってもらいたい私のような人々ではありません。」

ニュース「みなさん、こんにちは。素晴らしい がありました。妻は月曜日に彼女の PETスキャン結果
を得ました。彼女は 6回の化学療法と 1回の幹細胞移植の後に 5年間癌を患っていましたが、それで
も再発しました。6か月前、彼女は別の移植を行うことになっていたが、ドナーが見つからなかった
ためキャンセルされた。それで彼女はオイルから始めました。月曜日に医者は私達に癌がなくなった
と言った。オイルをありがとう、リック。あなたは男です、ありがとう。」リュック

-ありがとう、リュック。医療文書は大歓迎です。彼女は維持量を維持する必要があります、私は可
スキャン能な限りできるだけ多くの油を食べるでしょう。可能であれば、彼女にそれ以上の を避けて

もらいます。Youtubeのビデオ証言は素晴らしいでしょう。よろしくお願いします、JB
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、 2013年はもう過ぎて、2013年を見ることができると医師が思っていなかった 2014年を見ることが
できてうれしいです。しかし、ここで私はまだ元気です。私が数年間会っていない何人かの人々は、
すごい、あなたはまだ生きていると言いました！はい、私は不治の GBM脳腫瘍を殺すために適切な
薬草（大麻油）を使用しているので、私はまだ生きています。

ですから、私に癒しの道を示してくださった神に感謝します。そして、開頭術のスキルを教えてくれ
た Tiew Han博士、この神が送った石油についての知識を共有してくれた Rick Simpson、私の世話を
してくれた妻の Cinimin Mansur、そしてあなたの謙虚な助けをくれた私の天使、そして彼らの素晴ら
しい助けをくれた友人と私の家族サポートと愛。皆さんがいなければ、私が再び健康になるのを見る
のは不可能です。私はとても幸運で祝福されていると感じています。そして、はい、私は天使を信じ
ています。

2014年のすべての最高の皆さん、ストレスを感じず、幸せになり、健康を維持するようにしてくだ
さい。」エリア

オイル「癌のために寄付された に感謝したい（xxx）!! 今のところ、私の体にはガンはありません！
それは本当に人々に働きます、証拠はすべて私の医療記録にあります！涙に感謝します!!!」ベッキー

ジンドリッ チ「 の親指は、包帯ではなく皮膚に直接塗布する局所塗布については絶対に正しかった。
違いは昼と夜のようでした。」ローランド

-  もちろん。20-30-50％の油を使ったチンキ剤も、水面下に落ちやすいので効果的です。場合によっ
ヘンプシ ー ド オ イ ル シアバ タ ー ヘン プ オ イ ルては、 （または ）と の混合物も非常に有益です。しか

し、論理的には、傷口にオイルを塗る量が多ければ多いほどよいのです。JB

「私は以前、乳がんの治療に成功したと書いています。今、医者は患者に彼女の結果がとても良いの
で彼女が仕事に行かなければならないと言いました。患者は神に感謝し、医者は神に感謝しないと
言った。彼は何もしなかったので、化学療法と放射線療法を受けなければならないと彼女に言い続け

 た。。

しかし、私たちはそれを次のレベルに引き上げました。5年前に錠剤で破壊されたため、誰かの顔を
癒しています。この人は腸に大きな問題を抱えていました、そして彼らはそれが最初は癌であったと

カエル思います、そして彼らは彼女に彼女の顔を破壊するよりも のようであったいくつかの強い錠剤
を与えます。それから彼らはそれがクローン病などである可能性があると言いました。

私の言いたいことは、この人は 5年間彼女の顔を癒そうとしていたが、成功しなかったということで
ヘンプオイ ルす。彼女は を顔に 5回塗りましたが、今でも彼女の肌がどのように見えるか信じられま

せん。OMG彼女はとても幸せになり、再び自分自身になることができます。

何枚か写真を撮ろうとしていますが、3日おきに肌が治るのが速すぎて、以前の顔の様子がわかりま
せんが、許可を得て、翌日には古い写真（顔の肌のみ）をお見せします。違いがわかるように新しい
ものを...」ジャスミン

「私は 2歳の 39歳の女性で、乳がんに遭遇しました。このオイルは私の薬であり治療法です。これ
らの人々はとても貪欲に満ちています。彼らは私たちと私たちの家族が経験する痛みと苦痛を知りま

カルマせん。ただ利己的な欲。 。 " サリー

「まあ、2週間...医者は私が膀胱に 2〜3cmの腫瘍を持っていたと言いました。私を直接手術室に連
れて行きたかった。14日以内に消えました。CTスキャンで確認。2/15に診断され、CTスキャンは2/29
に実行されました。」ガーシュ

「この CTスキャンは、膀胱にスコープを介して2〜3cmの腫瘍が観察されてから 14日後に行われまし
た。エッセンシャル大麻油のみを使用したわずか 14日で、膀胱に腫瘍は観察されません。大麻だ
、…14日...なくなった。議員はこれを理解してください。私の薬を奪わないでください。これは酔う
ための別の方法ではありません。この薬は私の命を救います。」ガーシュ
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、 OK ...病理レポートを受け取りました。私の膀胱の腫瘍は、彼らがそれを取り出す前に縮小してい
ました。医者が最後にそれを見たとき、それは約 2.5cmを測定しました。彼らがそれを取り除いたと
き、それは 0.5cmに縮んでいました。この医者はそれについて何と言うだろうか。」ガーシュ

リック「親愛なる 、神はあなたを祝福します！私は何年にもわたって、母、祖母、最愛の叔母、叔
父、友人を癌で亡くしました。しかし、私に最も大きな打撃を与えたのは、私のゴージャスで、知的
で、素晴らしい妹のキムでした。彼女は 2010年 7月に 42歳でステージ 4の肺がんと診断され、2011
年 2月までに死亡しました。彼女が家族の誰にも彼女が手遅れになるまで死にかけていると言わな
かったので、彼女がどのような治療法を採用したのかわかりません、そして彼女のジャンキーの元夫
は彼女の世話に足を踏み入れて家族を締め出しました。私は先月までオイルについて知りませんでし
た、そしてそれ以来私は一生懸命研究しています。最初は他の多くのものと同じようにスネークオイ
ルだと思っていましたが、これまでにガンを治した、または大幅に減らしたと主張する 27人をリス
トアップしました。27人!!! そして、それは YouTubeとオンラインブログだけにあります！これについ
ては、1997年、母が診断されたとき、2000年に祖母が寛解したとき、2010年に姉が家に帰って死ぬ

 ように言われたとき、または昨年義理の兄弟がいたときに知っていればよかったのにと思います。 -
義理は口と喉の癌と診断され、顔の半分を取り除いて再建する必要がありました。しかし今、私はあ
なたのおかげでそうします。神はあなたとあなたが愛するすべての人を祝福し、この素晴らしい薬を

 誰もが利用できるようにするために一生懸命働いてくれてありがとう。」デニスそして、この素晴
 らしい薬を誰もが利用できるようにするために一生懸命働いてくれてありがとう。」デニス そし

デて、この素晴らしい薬を誰もが利用できるようにするために一生懸命働いてくれてありがとう。」
ニス

-親愛なるデニス、私は何を言うのですか？彼らは初期の小細胞肺癌のために化学療法で私の母を殺
したので、私はあなたがどのように感じているかを正確に知っています。楽しいことは何もありませ
ん。薬は常に入手可能であるはずであり、誰かがお金を稼ぎたいという理由だけではありませんでし
た。C'est la vieですが、誰もが私と同じように平和に飲み込むわけではありません。すべてのオイル
が何を硬化または制御できるのか、そしてすべてがその代わりに何が使用されているのかを知ると
き、それは非常にトラウマ的な経験です。

オンライン リスト リックそれらの の声の を送ってください。 に会い、「従来の医学」の分野の実際の
状況を知る前と同じように洗脳された他の人にとって、それは興味深くそして役立つかもしれませ
ん。

あなたのサポートと私たちがこの薬についての情報を広めるのを手伝ってくれてありがとう。リック
と 2年半働いた後、私が言えるのは、適切に生産され使用されたオイルは、彼の言うとおりに機能す
るということだけです。JB

コリー ニュース「こんにちは ！もう一度驚くべき 。私の友人 **********あなたがロサンゼルスの***
に話しかけ、送ったのですが、彼は今から約 2か月ほど大麻油を飲んでいて、今日彼の医療スキャン
を行って彼の体にはもう癌はありません!!!!!!! ALL CLEAR !!!!!!! 彼は私にあなたのことを話してくれ
たことに感謝しているだけでなく、あなたが彼に**** !!!について話してくれたことに感謝していま
す。

ずっとありがとう。あなたはあなたが知らないこれらすべての人々を助け、世界中の命を救うことが
できてとても良いです！私はロサンゼルスまで車で行き、****で働き、下痢をすべて止めて、1日に
60〜80 トイレ レポー ト回 から降りようとします。さらに別の素晴らしい のためにこれはどうです
か？私たちはこれが大好きです!!」

コメント「今日は私の医者からの を共有したいと思います。私は長い間膀胱感染症にかかっており、
博士は感染症を治療してきました。今日、彼はカメラで直接見ました（あまり面白くありません）そ
して私は膀胱塊（腫瘍）の残骸が所定の位置に死んでいて（彼の言葉は私のものではありません）、
感染を長引かせているようです。

また！彼の言葉は私のものではありません。博士は、「私は 40年以上医療を実践しており、何らか
の外部の介入なしに腫瘍がその場で死ぬのを見たことがありません」と述べました。私は 3月からオ
イルを出し入れしていますが、作物が入ってきてから約 6週間オイルを2回投与しています。腫瘤がな
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くなったことを確認するために、10月8日に少しクリーンアップ手術を受ける予定です（それまでに
オイル通過しなかった場合）。私は についていくらか疑いを持っていましたが、私はもう疑いを持っ

ていません。

私は約 5または 6オンスの油を作るのに十分な芽の材料を持っています。使用される材料は、サティ
バブレンドパイナップルクッシュ、25％THCです。これまでの結果にどれほど満足しているかはわ
かりません。FLaでは一部の博士があなたの治療を拒否するため、私はまだ博士に何も話していませ
ん。だから今のところ彼は何も知らない。」ジョン

-でも、ジョン、あなたは十分に知っています。おめでとう。私はオイルを飲み続け、後で手術をや
スキャン オイルめました。可能であれば、これ以上 する必要はありません。そして、私も坐剤の形で

を取ります、あなたはいつもオイルを痛みのある場所にできるだけ近づけたいです。また、可能であ
れば、最良の結果を得るために、複数の菌株からオイルを作るようにしてください。JBさん、よろ
しくお願いします。

、 JBでの完全合意。そして、手術の遅れを強調します。侵襲的な身体の働きは、あなたのシステム
への感染を許します。だらしない習慣と彼ら自身の不思議な薬の完全な軽視を通して、私たちは今、
ほとんどの病院で蔓延している抗生物質耐性の肉食細菌を持っています。RSOはそれを修正します
が、外科的な「ボッチジョブ」はどうでしょうか。Run From theCureがすべてを物語っています。」
ティルマン

、 3日前、私たちは友人の基底細胞癌を RSOで治療しました。今日チェックしたところ、ほとんど
なくなっていました。RSOを再適用し、包帯で覆いました。今後 3日以内に確認し、過去 3日間の結
果から判断するとなくなる見込みです。これは彼の右手にあります。私たちが彼を治した以前の癌は

ー マーク彼の左手にありました。やった 、うまくいく。」

-  はい、そうです。そうしなければ、私たちは自分たちがしていることをしません。JB

ジョージ「私の名前は です。あなたに私の証言をしたいと思います。2010年 12月22日、82歳で食道
がんと診断されました。生きるのに 6ヶ月から 2年かかると言われ、嚥下を助けるために放射線治療
後のある時点で喉にスティントを置く必要があるかもしれません。

診断前は、食べ物の呼吸や嚥下に問題があり、両足が腫れ、軽い活動で疲れていました。私は 2011
年の初めに放射線治療を受けていました。2011年 9月までに、固形食品を飲み込んだり噛んだりす
るのに苦労していました。窒息しているような気がしました。私の食べ物は細かく切る必要がありま
した。私はどろどろした食べ物を食べることを好み、代わりにブーストシェイクを食べました。私は

ガス ガスまた、胃の中でひどい を経験していました。 が雷と稲妻のように私の胃を引き裂いた。めま
い、呼吸困難、息切れ、発汗を経験し始めていました。バランスが悪く、うまく回れませんでした。
息切れと発汗なしに食料品を私のスイートに運ぶことは困難でした。

エピソー ドその後、めまいのひどい が私を病院に送り、医者は私に 2番目の血圧の錠剤を入れまし
た。入院後すぐに、見知らぬ人が私に近づき、癌を治療するためのヘンプオイルを提供してくれまし
た。詳細については、PhoenixTearsのWebサイト アクセス ヘンプオイに してください。私は最初は不安で、
ルを飲むのが怖かったのですが、大麻は中毒を引き起こし、他のハードドラッグにつながるゲート
ウェイドラッグ リック シンプソン ヘンプオイルだといつも思っていました。 ・ の を研究した後、私は治療を受け
ることにしました。治療中と治療後に、麻 /大麻油がより良い健康への「入り口」であることに気づ
きました。

ヘンプオイルの最初の服用-1/2米粒の後、私はそれが私の体ですぐに機能していることに気づきまし
た。
  指からつま先まで体中を流れるのを感じました。
  リラックス ユーモア私は 感、幸福感、そして の向上を体験しました。
 ゴム私の足は のように感じましたが、6  時間後には色あせました。
 休憩中も睡眠中も呼吸は静かでした
 数日/数週間後：
 私の山/痔核は消えました。
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 肩の痛みが軽減されました
  息切れが軽減されました。
 2  日目から、ガスの蓄積と胃の不快感が和らぎ、より規則的になり、治療を続けました。
 血圧の測定値が低くなりすぎたため、血圧の錠剤を減らして服用をやめました。血圧の丸薬をや
めると、私の血圧は正常になりました

  脚と足首の両方の腫れが大幅に減少しました。
 食欲を抑え、体重を調整しました。これまでに 26  ポンド減りました。
 肌の色が良くなりました
 めまいが消えた
  生まれてから不整脈があることを考えると、心拍はより規則的でそれほど面倒ではないようです
 排便がより規則的になりました
  より良い、より安らかな睡眠を体験しました。
 バランスと調整が改善されました
  息切れすることなく、より良く歩き回ることができます。
 会話でより明確になりました
 物事に対する私の見方を変え、気分を高めました
 マリファナに対する私の見方を変えました
一般的に、ヘンプオイル治療を受ける前に経験していた症状はすべて消えました。

治療が完了するまでに 3ヶ月半かかりました。この経験はそれほど不快ではありませんでした。私が
用量を増やしたとき、それは調整でしたが、1日か 2日後にすべてが調整されました。私はリック・
シンプソンによって提案された用量の増加に多かれ少なかれ従った。

2 ヶ月の治療の後、腫瘍学者への私の訪問は驚くべきものでした。彼は、私の肌の色は良く見え、血
圧と心拍数は正常であり、嚥下に問題がなかったので、スティントの必要はなかったと述べました。

レントゲ ンまた、事前の予約からの 写真は良さそうだったし、少なくとも 6ヶ月は戻ってくる必要は
なかったと彼は言った。通常、私は 3ヶ月ごとに腫瘍学者に会う予定でした...

ヘンプオイル ガン ヘンプオイルが私の を殺したと思います。私が から経験した他のすべての健康改善は、私
を新しい人のように感じさせます。ヘンプオイルの奇跡にはすっかり驚いています。ヘンプオイルを
飲むことにしたのはとてもありがたいです。

ヘンプオイル リック シンプソンは私の健康を更新し、私の寿命を延ばしました。ありがとう ・ 、神はあなた
を祝福します！良い作品を続けてください！私は麻油が命を救うことができると完全に確信していま
す。ありがとうございました。" ジョージ

ジョージ ミニ ア ッ プ デ ー ト「 の ...これまでに彼は+31ポンドを失いましたが、少し前に体重が減ったた
めに歯科医を訪ねなければなりませんでした（以前は 280 ポンドのようなものでした）。彼は今望む
ならかなり簡単に体重を取り戻すことができることを学びました、しかし彼はより健康的なより低い

ライフス タ イ ル体重と を選んでいます）、彼は義歯を再装着 /調整しなければなりませんでした。彼
の歯科医は、彼がどれほどよく見えるか、そして彼の色も良くなっていると述べました。

ジョージ ステーキ ジャ ガはまだ呼吸が良く、窒息の問題はもうないと言っていました。今週初めに 、
イモ、野菜を夕食に食べました。彼の食べ物はこれまでよりもはるかに簡単に落ちます。彼の「治
療」の前に慣れていた。彼は今週初めに彼の GP ドキュメント（通常の ）を訪れたと言っています...彼の
医者は「すごい！、あなたは私が以前に見たのと同じジョージだと確信していますか？」と叫びまし
た。また、彼の医者は彼の色が改善されたと言いました。ジョージは後で彼が彼の両足でどれだけ多
くの水分を失ったかを彼に見せて、それがほとんどなくなったと思うと彼に言ったと私に言います...

ジョージそして医者は「 、あなたはもう浮腫を持っていません」と言いました。

ペーパー彼はいくつかの古い医療情報 を調達し、次の予定（6月）にオンコロジストから古いX線と CTス
キャン画像（ディスク上）を取得する必要がある/できると言われました。彼は今早くオンコロジストの
任命に入ろうとしています...今彼のGPの助けを借りて。その訪問で彼はMRIを求めます。彼は今、
長い道のりを歩んできました...しかし、現在の彼の唯一の本当の問題は（そうでなければ彼は素晴ら
しいと言っています!!）、彼は生まれてから不整脈があり、最近はいつもより少し急上昇していま
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す。彼の体重減少が彼の不整脈を引き起こしたのか、この人生を変える出来事からの興奮を引き起こ
したのか、それともこれを確実に行っているのかはわかりません。彼は現在、心臓の鼓動などに関し
て心臓専門医に診てもらうための紹介を受けています。また最近、彼の色はさらに良くなり、彼はよ
り多くの赤/バラ色の顔をしており、彼の循環もさらに良く見えます。さて、今のところ私が得るこ
とができるのはそれだけです...平和 1インチの自由

リック ジン ド リ ッ チ「まあ、 と 、 RSOへの私の努力と献身はついに報われました。私は 2004年から
リック フェニックス オイルと の涙を追い続けており、 の治癒能力をすぐに信じていました。人々が笑って私
を狂ったと呼んだときでさえ、私はその言葉を広め、その背後に 100％立っていました。私は現在、
末期がんの 3人を治療しました。最近の患者は、実際に医療システムを通過し、そこでの治療をすべ
て拒否し、RSOを使用してがんを治療していることを文書化したことで多くの功績があります ...彼の
両方の肺は癌でいっぱいで、彼が最初に診断されたとき、彼らは彼に 3 ヶ月の生存期間を与えまし
た... 5ヶ月前。今日、彼は公式に癌がなく、実際に 27ポンド増えました。癌の医師たちは、わずか 5か
月で彼の奇跡的な回復に驚かされ、彼らの助けはほとんどなく、実際、彼は現在よりも健康であると
言っています。笑彼は病院の医者の前でオイルを食べていて、フェニックスの涙の記事が入ったウィードワー
ルドマガジンを持ち歩いていて、他のすべての患者にそれを示し、RSOについての情報を広めてい
ました。RSOが彼の癌を治したという病院のすべての文書のコピーをすぐに手に入れます ...それは彼
が治療に麻油を使用したことを彼の書類に正しく述べています。私は彼のためにできるだけ早く話を
まとめて、できるだけ多くの言葉を広めるのを助けます。RSOの奇跡が多くの異なる病気に効くの
を見た他の 25人の人々についても知っています。彼らは現在自分自身の治療にも取り組んでいま

 す。 ..言葉が出ています!!!! ：）治癒し、まもなく私の地域の他の多くの人々を代表して、私はあな
たの継続的な努力と万能薬の再発見への献身に感謝します ...あなたたちは命の恩人です...文字通り!!
PAからの平和と愛」スティーブ

「こんにちは、昨日起こった奇跡についての話をしなければなりません。私には友達がいて、彼女の
名前はシャノンオブライエンです。彼女は17年間の脳腫瘍生存者です。彼女は約 1年前から手術不能の腫

サイズ瘍が成長しています。それは彼女の脳のほぼ全体の に成長していました。私は彼女と RSOを
共有しました、そして昨日彼女のMRI結果は腫瘍がほぼ半分に縮小したことを示しました。彼女は 2
月14日からそれを取っています。あなたはこれがヘイルメリーだったことを理解しなければなりま
せん。私の精神があなたの話を見つけてくれてとても感謝しています。そして私はそれを伝えること
ができました。」ナディーン

「私の友人は、大麻油を服用してから 4週間で、腸癌が完全に治癒しました。医者は頭をかいてい
て、それを理解することができません。この男性は 10月12日に根治手術を受けることになってお
り、手術から出る可能性は 10％でした。11月1日、彼の医者は彼にきれいな健康法案を与えまし
た。これらは、彼がクリスマスを見るために生きていないだろうと彼に言ったのと同じ医者です。ハ
レルヤ。この非常に癒しの植物をこの地球に置き、それを使用するのに十分な信仰を持っているすべ
ての人を癒すために、主を賛美します。できます。" シェリー

「まあ、私は気分が良くなっています。脳腫瘍と糖尿病のために約 30日間 RSOを行っています。血
糖値が下がっています。血糖値が下がりすぎたので、2日前にインスリンを止めました。」ジェフ

ステージ「それはまた、別の友人の乳がんの 1をクリアしました。2週間でゴルフボールサイズの腫瘍か
らエンドウ豆よりも小さくなりました。0.4gを 1日 2回、原油。皮膚がんの別の友人は、皮膚に直接
こすった局所溶液でそれを取り除きました。

私自身、感染症や悪い歯の腫れを取り除き、喘息の発作の後に肺をきれいにし、癌であるかもしれな
いし、そうでないかもしれない 2つのファンキーなスポットを皮膚から取り除きました ...なくなっ
た...おっと。化学療法、放射線、副作用、問題はありません。」ブルース

リック ビデ オ オイル ステージ「私は の 指示を使用して自分で作った を使用し、 4びまん性大「B」細
胞リンパ腫、おそらく「不治の」濾胞性癌をわずか 58日で治癒しました!! それ以来、私は自分自身
と他の人のためにオイルを作り続け、肺、乳房、前立腺、脳、結腸、白血病、膵臓の 10以上の確認
された症例を見ました、患者は濃い緑色のオイルを使って自分自身を治します!! 緑の葉にしか見られ
ない特別な抗炎症化合物のため、私は葉と花の両方を使ってオイルを作ります！1992年に大腸全体
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を失いました。小腸で作られた「ポーチ」が 20年間通常の配管のように機能し、7年前には虫が出
てしまうはずです。PAMFの私の胃腸科医によると; カンナビノイド彼は、 の大量使用が、最初に入れら
れた 20年前よりも良い形の健康的な「ポーチ」であると考えています。「彼はカンナビノイドを使

ク用している他の多くの患者から同じ結果を聞いており、今では彼の患者にそれを勧めています！」
レイグ

ー リックシ ン プ ソ ン オ イ ル「うわ 、 はすごい！この素晴らしい治療法をすべての人に与える方法を世
ホジキンリンパ カルメン オイ界と共有していただきありがとうございます。 腫と診断されたとき、友人の に

ルを飲ませました。彼女はもう 1年間癌がないです!!! アジソンそして、私の 病はその痕跡がなくな
くなっており、これがこれまでに起こったことがないので、医師はその方法や理由を説明することが
できません。しかし、私はできます、そして私はします!!! クレス大麻 !!!」エイミー

ニュース「こんにちは、私はあなたといくつかの良い を共有したいと思いました。私が以前にあなた
に話した癌患者は最近 CATスキャンを受けました。腫瘍はありません!!! 彼の胸には野球と同じくらい
の大きさの腫瘍がありました。それと他の腫瘍は完全になくなっています！残っているのは瘢痕組織
だけです。彼と私は同様に、この素晴らしい薬について神を賛美します。大麻、素晴らしい植物、神
から私たち全員に与えられた贈り物。リック・シンプソンと、神の植物が何をすることができるかを
人々に知らせるために彼が犠牲にしたことに感謝しなければなりません。患者は失った 40ポンドを取
り戻しました。彼は私が今まで見たよりも健康で良く見えます。私は 100％自信を持っており、リッ
クシンプソンオイル ガンを正しく製造して使用すれば、 を治すことができると真に信じています。この病気
との戦いの 12年後、今、この患者は癌がありません。このために私たちは神に栄光を帰すことがで
きるだけです。

人々のためにいくつかの非常に大きな犠牲を払ったスタンドアップコメディであったリックにもう一
度感謝します。1年前から、RSOができることを広めてきました。今、私はあなたのビデオで言われ
たすべてが真の青であると 100％確信しています。私は別のステージ 4の癌患者を引き受けており、
彼は 1年以内に癌がなくなると確信しています。これからもできる限りのことを広めていきます。ま
た、できるだけ多くの人を助けます。真実が勝ちます。あなたがしてくれて、今もやっているすべて
に感謝します。心から、女神を育てなさい」

「この治療法は今や現実です。彼らは、昨年 12月に彼女がステージ4の肺がんであると母親に話しま
した。14か月後、彼女は数年前よりも見た目も気分も良くなりました。ボールをあなたの信念に固
執させてくれてありがとう。」CK

ロンドー クリ ス マ ス「博士。 は の前に、私の背中のこの黒い斑点は黒色腫であると私に言いました。
出血し始めてから彼のところへ行きました。家に帰ってつぼみの油を背中につけ始め、油もしっかり
食べ始めました。2週間もかからず、背中のシミがきれいになり、約 2オンスのオイルを食べ続けま
した。かろうじて背中に跡があり、幻想的です。

フィリッ プはまた、彼の 1年間の健康診断を受け、彼は 1年以上癌のない状態にありました。それで
彼らはその癌を無料と呼びます。彼は少なくとも 3年間は医者に診てもらう必要はありません。彼は
化学療法も放射線療法も受けず、4オンスの大麻油を摂取しましたが、それでも毎日少しずつ食べて
います。多くの人が腸癌を打ち負かすことはありません。リックは私たちのヒーローです。」フルー
トウッド

ボーイフレ ン ド オイル「私の と私は最近あなたの を作り、彼の足に見栄えの悪い黒色腫を持っていた
良い友達にそれを提供しました。私たちはあなたのオイルの使い方を説明しました、そしてちょうど
昨日彼はそれが完全になくなったという彼の驚きを叫ぶために電話をしました！下に新鮮な新しい肌

グウェンド リ ンの成長があります。」

… リッ「大麻油の癒しの力について教育を受ける機会がなかった人々には信じがたいことです 私は
ク シンプソン・ の出身地に住んでいて、10年間癒しの力を見てきました。それは癌、糖尿病、筋肉障
害、歯の痛み、特に火傷の奇跡の治療法を治します（あなたはそれを信じるためにそれを見る必要が
あります）。
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これまでのところ、適切かつ定期的に服用した場合に機能しないことは確認されていません。皮膚が
ん、吐き気、胃のけいれんなど、必要なものすべてに特に適しています。おやすみなさい。ストレス
ライフ ストレスの大麻油を和らげるものは何もありません、そして私たちの内部の問題のほとんどは に
よって引き起こされます。さあ、行きます。皆さん、頑張ってください。それは本当に機能します、
あなたはそれを信頼する必要があります。神とリック・シンプソンに信頼を置いてください。」テ

「私が知っているのは、私が行く準備ができていて、もうそれを受け入れることができず、私の話を
ここに置いて、私の天使がステップアップして、RSOオイルに私を引っ掛けたということだけで
す。食べるのをやめたのですが、ご飯の粒の大きさだけで、自分の中に変化を感じることができまし
た。その前は、私の人生は温湿布付きのソファで、飲み物を控えていました。しかし、2日目まで
に、私はアイスボックスの中で、何か食べるものを探して、シャワーを浴びました。大したことでは
ない人もいますが、シャワーを浴びるのに十分な時間立つことができない時が来るまでは。私はそれ
にとどまり、体重を増やし、再び生き始め、本当に私の人生を取り戻しました。手術前に知らなかっ
たのは後悔だけ。56、白人女性の乳がんの犠牲者キャスリーン」

「私の友人の母親は 3 マリファナ回乳がんにかかっていました。彼女は定期的に を使用していました
が、化学療法を受けている間は使用しないように医師から言われました。彼女は医者の話を聞き、マ
リファナの使用をやめましたが、決して良くなりませんでした。3回目に戻ったとき、彼女は医者を無

マリファナ リックシ ン プ ソ ン オ イ ル視し、治療中ずっと を使用し、 と食用物を介してそれを使用し続
けました。彼女は 5年間癌がなく、再発の兆候はありません！」デュアン

ニュース フォロワ ー「この素晴らしい をあなたとあなたの と共有する必要があります ...私の妻の仕事
仲間は数ヶ月前に彼女に夫の膵臓癌が再び再発したと言いました、私の妻と私はすでにあなたの RSO
を知っていたので私たちはそれについてもっと知るためにあなたのサイトにそれらを置いてくださ
い、まあ彼はすぐにそれを始めました、そして昨日彼の最新のテストの結果のために病院に戻りまし
た、病院は彼に再び化学療法が必要であるとほとんど言っていました、しかし、彼らが結果を見たと
きに実際に起こったことは、癌が戻ってきたことに最初に気付いたときよりも間違いなくはるかに小
さくなり、実際にはほとんど消えていたということです。彼らはそれがどのように縮小したのかにつ
いて困惑していました（彼らは有毒なものだけでなく、すべての種類の薬について学ぶ必要がありま
す）。彼らは残っているものを取り除きたいと言った、しかし、私は彼に、以前と同じ用量で続ける
ようにアドバイスしました。それは明らかにプラスの効果があり、肉屋を彼の近くに置くことを気に
しないからです。私はそのニュースを聞いてとてもうれしく、あなたに知らせるのが待ちきれません
でした。：）" マーク

-よくできました、マーク、患者の気持ちで行ってください。ほとんどの場合、スキャンは必要あり
ません。半年かけて 120〜180g食べれば、それほど心配する必要はないようです。JB

「それが医者とは何の関係も持たず、ただ油だけである人々の癌を実際に治すという何千もの文書化
された証拠があります。私はステージ 4の癌を患っていました。生きるのにたった 3か月しかありま
せんでしたが、それは 14か月前のことです。」トム

トム「お知らせするために、これが私の叔父の に関する最新情報です。彼の新しい PSA レベルは 0.1
で安定しています。彼の命を救うための知識を私たちに与えてくれてありがとう。彼はステージ 4の
前立腺癌でした。私たちは証言をすることを探しています。神のお恵みがありますように。" シェリー

「潰瘍性大腸炎と癌からの回復以来、私の胃腸科医は、彼が知っている最も強力な抗炎症薬であるた
め、大麻製品を使用しているすべての患者を抱えています...そして彼らは彼が処方できるどんな薬よ
りも優れています!!!」クレイグ

「私はそれが癌を治すことを知っています ...私は私の母を 3回治しました、そして彼女は今癌があり
ません。」マクジェイ

ララ メッセージ「親愛なる 、私はあなたに を送りたかったのです。あなたがするすべてのことに感謝
します。私はあなたのページを約 6か月間フォローしています。（申し訳ありませんが、初めてお話
ししました。私はあまり大した話者ではないと思います。）あなたのページで何も言うことはめった
にありませんが、私につながったので、あなたが行った調査に大いに感謝します。私自身の研究をし
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フォローています。私が最初にあなたの投稿を し始めたときに私が学んだことの 1つは、大麻がどの
ように癌を治すことができるかということでした。私の母は約 1年前から膵臓癌に非常に苦しんでい
るので、これは私にとって大きな打撃となりました。彼女はしばらくの間本当にひどいものでした、
そして私達は彼女が通り抜けられないことを本当に恐れました。ある日、私は大麻油についてのあな
たの投稿を読んで、母にそれを試してみるかどうか尋ねることにしました。彼女はこれまで大麻を消
費したことがありませんでした、しかし、この時点で、彼女は何でも試してみることをいとわなかっ
た。私たちは南カリフォルニアに住んでいるので、地元の販売業者に 3か月分の大麻油を注文するこ
とができました。私たちは、大麻がそれ自体で機能するかどうかを確認するために、化学療法を数か
月間切り取ると考えました。驚くべきことに、あなたは彼女がすぐに良くなるのを見ることができま
した。彼女は気分が良くなり、食事も良くなり、エネルギーも増えましたが、常に目を覚ますことな
くぐっすりと眠ることができました。彼女は初めて歩行者の助けを借りずに部屋を横切って歩くこと
さえできました。月。ほんの数日前、私たちは彼女を専門医に連れて行き、癌がどれだけ縮小したか
を調べました。彼女は今日から 2ヶ月と 2週間このオイルを服用しています、そして私は彼女の癌がほ
ぼ完全になくなったことを発表できることを嬉しく思います。医者はそれがかつてあったサイズの
たった 5パーセントであると言いました。私が彼にそれがどのように起こったかを話したとき、医者は
それを信じることができませんでした。あなたが私のお母さんの命を救うのを助けてくれたと本当に

メッセー思います。闘争はまだ終わっていませんが、もうすぐ終わり、今では完全に勝ちます。この
…ジ ララは私と私の家族全員からです あなたが をしてくれてありがとう。心より感謝申し上げま

♥す。 」ディーン

「親愛なる CureYourOwnCancer.com、しばらく前に、私はリックシンプソンオイルについて読んで、
いくつか作ってみることにしました。私は非常に長い間マリファナを栽培してきました。私は自分の
最高の芽のいくつかを使用し、いくつかのプレミアムヘンプオイルを作りました。私はそれを試しました
が、信じられませんでした。それはとても強力だったので、私が今まで持っていたものは何もないよ
うなものでした。

試したところ、その時点で約 11年間癌（ホジキンリンパ腫）と闘っている患者さんを知りました。
私は彼の医療用マリファナの介護者になることを申し出て、彼が推奨されているようにオイルを飲む

オイル限り、彼に無料で を供給しました。その時、彼は私にとって見知らぬ人でした。私は約 1年前
に思いやりクラブの会合で彼に会い、彼が癌にかかっていることを知りました。リック・シンプソン
の「Run From the Cure」で述べられているように、私は本当にオイルがガンを治すことができるかど
うかを見たかったのです。

それで、この患者と連絡を取り、彼に申し出を提示した後、私たちは州に適切な書類を提出し、治療
を開始しました。私たちは彼が植物を所有する場所にそれを設定したので、最終的に彼は彼自身に油
を提供することができるでしょう。それはまた、彼が自分自身を助ける方法を学ぶという合意の一部
でした。治療を開始しました。オイルがとても強力だったので、最初は彼にとって困難でした、そし
てそれを 1日 3回服用することはかなり難しいかもしれません。

3か月後、上胸の非常に腫瘍が縮小し始めました。5か月後、腫瘍は完全になくなりました。その
後、彼は CATスキャンに参加しました。彼は癌がないという結果が戻ってきました！医者は少なくと
、 11年間彼の癌を治そうと試みてきました。化学療法、骨髄移植など。必要なのは、約 1ポンド プレの
ミアムバッ ド ヘ ン プ オ イ ルを に変換することだけでした。彼は、CATスキャンの前後の結果をディスクに
保存しています（まもなく提供されます）。彼は前に出て、人々に公に話しました。実際、彼は現
在、他の患者を癒しのヘンプオイルで助ける介護者です！

この話は本物です。地元の大麻キャンプで撮影された 2つのビデオ（両方とも右側）を持っている
BSはありません。1つのビデオは私の患者です。他のビデオは私の患者と他の患者の証言です。私
の患者と私は、この奇跡のために神に栄光を帰します。よろしくお願いいたします。GrowGoddess」

、 1年前、私の腫瘍学者はすぐにホスピスに連絡するように言いました。結腸癌は私の肺と結腸に戻
り、09年に結腸から、11年に肝臓から取り除かれました。私の夫は、同時にもう 1 ラウンドの化学療
法を試みるように主張しました。カンナビスオイルを発見したとき、私はケモと同じ日にオイルを飲
み始めました。私の腫瘍マーカーは 17.6でした。1回の治療（および 2週間のオイル）後、私の腫瘍
マーカーは 10.6でした。先週の金曜日、2回の治療と 5週間のオイル投与の後、私の腫瘍マーカーは4.8で
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す。私の看護師は、私が何をしているのかわからないと言ったが、この化学療法はこれらの結果を生
み出すはずではなかった。長い間、私よりも気分が良くなりました。」ダイアン

「私はそれを試しました、私は結腸癌を持っていました、癌はなくなりました!!!」ジャン

リック「親愛なる 、私はあなたを直接知りませんが、あなたの役割が私の人生と私の家族の人生に
とってすでにどれほど重要であるかについて、あなたは私の家族の一員であるように感じます！

コミットメント完全に無私無欲な目的で人類全体を助けるというあなたの に感謝するのに十分な言葉は
決してありません。私はスロベニアに住んでいて、月末にあなたがここに来ると聞きました。私のヒー
ローの手を振ってくれて、直接あなたに感謝する機会を逃しません！

私のガールフレンドの母親は、ほぼ 3か月前に、4段階の小細胞肺がん（右肺にテニスボールのような大
きな腫瘍があり、肝臓とリンパ節に 2つの転移がある）と診断されました。あなたのビデオ
、 RunFromthe Cure」に出会うことができたほんの数ヶ月前、医療用マリファナの多くの利点を知っ
ていたとしても、あなたの映画でなされた啓示にショックを受けました。たまたま癌にかかったの
で、きっと油を買いに行きます。」それからそれは私には起こりませんでしたが、私のガールフレン
ド ガールフレンドの母親、彼女が私の の母親であるという事実のほかに私がいつも愛していた本当に特別
な人に起こりました！

それで、私たちはすぐに行動を起こすことに決めました、そして私は薬を準備するためのすべての原
オープン材料を見つけることができて幸運でした！彼女は油を飲むという考えに でしたが、当時彼女

はとても怖かったので、このくだらない病気を取り除くために何でもするので、化学療法も始めまし
た。

オイル オイルそれで、最初は化学療法から始め、翌日から も始めました。彼女は、最初の を服用して
からわずか 1時間後に、優れた抗化学療法効果を見ることができました。オイルがおそらく効くとわ
かっていたとしても、それほど迅速な改善は期待していなかったのですが、それは信じられないこと
でした。24時間の連続した嘔吐と亡くなったような気分の後、彼女はどの観点からも気分が良くな
り始め（吐き気がなくなり、口の中の味が悪くなり、食欲が増し、睡眠が良くなるなど）、気分が良
くなり続けました。そして次の化学療法までより良い。

3ラウンドの化学療法と 35mlのオイルの後、彼女は最初の CTスキャンを受け、その結果は非常に心強い
ものでした。彼女の肺の大きな腫瘍は、以前の CTの半分になり、2回の転移がありました。残った
のは 1つだけで、小さかったです。

この時期、私は内在性カンナビノイドシステムとカンナビノイドの特性についても多くの研究を始め
ました。そして、この主題に関していくつの研究、研究、実験が存在するかを見るのは信じられない
ほどであり、すべての科学があなたがほとんど偶然に発見したことをサポートしているように見えま
す。最近、米国国立がん研究所でさえ、彼らの Web サイト カンナビノイド セクションに「大麻と 」という を
開設し、わずか 1か月前に、THCとがんに関する多くの文書で更新されました。

今、私が直接あなたに会いたい理由は（あなたが値するようにあなたに感謝する必要があるという事
実に加えて）、彼女が治療を受けているとしても、このナンセンスな化学療法をやめるように私の
ガールフレンドの母親を説得する助けが必要だからです癌は、彼女をひどく傷つけています！

今月の 15日に彼女は 60mlの治療を完了すると計算しましたが、27日に彼女は第 5ラウンドの化学療法
に行かなければなりません（これに続いて第 6ラウンドが続きます！）。

ですから、あなたが理解できるように、私は彼女がすでに癌がない可能性があるときに彼女が化学療
法に行くのを避けたいです！問題は、小細胞肺がんが化学療法の開始時に良好に反応することが知ら
れていることです（または少なくともこれは医師の言うことです）ので、彼女が最後の CTスキャンで
得た良好な結果はそれほど驚くべきことではないと彼らは言いました...

私が彼女に提案したのは、彼女がきれいな体に化学療法を行わないことを確認するために、5番目の
化学療法に行く前に別の CTスキャンを行うことです。彼女は同意しましたが、それでも私は彼女が医
者の言うことに反対するのが怖いことを知っています...
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議会の前と彼女の第 5回化学療法の前にあなたと個人的な出会いをすることができるのではないかと
私は思っていました。彼女はあなたに会うことに熱心であり、おそらくあなたは正しい議論を見つ
け、彼女に化学療法をやめるための正しい動機を与えることができるでしょう！

あなたはおそらくあらゆる種類の助けの要求で過負荷になっていると想像できるので、時間とエネル
ギーがない場合、またはあなたがあなたの道で出会うすべての個人的な悲しい話に参加したい場合で
も、私は完全に理解します...そしてあなたの可用性とは無関係に直接会うために、私はいつもあなた
が私のためにそして全世界のためにしてくれたことに際限なく感謝します！

心より感謝申し上げます。皆様のご多幸をお祈り申し上げますとともに、いつの日か、通常の世界で
通常の生活に戻れることを願っております。尊敬、xxx

PSこの紹介文を投稿したい場合は、遠慮なく投稿してください。ただし、私たちはまだ石油を使用
しており、禁止国に住んでいるため、捕まるリスクを冒す余裕がないため、タグを付けたり、私の名
前を使用したりしないでください。とにかく、私たちはあなたに治療法の開発を最新の状態に保ちま
す、そして私はあなたに完全な良い結末の物語を提供したいと思います。

、 xxx、可能であれば、彼女は 6か月以上早く 120〜180gの高級オイルを食べるべきです。可能であ
れば、化学療法や CTスキャンは必要ありません。どちらも発がん性があり、がんをさらに拡大しま
す。0.2〜3gの油を入れた坐剤を作り（カカオバターを溶かし、油を加え、かき混ぜ、型に流し込
み、室温で冷まします）、食べる油に加えて 1日 2〜3回使用させます（彼女がそれを服用できる場
合、そうでない場合は経口投与量をわずかに減らします）。彼女はまた、1日に数回オイルを気化さ
せる必要があります-咳は肺をきれいにするのに役立ち、後で彼女はまた腫瘍を咳をします。

直接お会いすることに関しては、喜んで対応させていただきますが、通常、化学療法を受けたい方と
は非常に短いプロセスを行います。もう時間を無駄にすることなく、決定は彼ら次第です。私たちの
観点から、彼らが必要とするすべての情報は私たちのサイトとリックの本にあります。誰かが来て、

オイル オイル化学療法と一緒に を飲みたいと言った場合、私たちは彼らに を供給することさえしませ
ん。他の誰かが致命的な化学療法なしでそれを食べて幸せになるでしょう。理性的な人なら誰でも、

オイル毒を飲むのは良いことではないことを知っている必要があります。 は化学療法なしではるかに
良い仕事をします。

ダメージそして、とにかく、彼女が取る化学療法が多ければ多いほど、 を元に戻すために彼女はより
多くの油を食べる必要があります-もちろん、彼女が化学療法を生き残った場合、あなたは事前に知
ることはなく、各注射が最後になるかもしれません。申し訳ありませんが、そうです。

それで、私がそれを見ると、彼女は彼女の中に油をたたき、医者と彼らの治療からできるだけ離れる
べきです。彼女は体の pHを上げ、毎日 2つのリンゴの種を食べ、次に油を食べ、坐剤に入れ、油を
蒸発させ、アルコールチンキまたは麻の種子と混合して胸に局所的に使用する必要がありますオイル
または同様のもの。最良の結果を得るには、当社のサイトとリックの本の指示に従うだけです。ま
た、リックのユーチューブのビデオをチェックしてください-あなたは彼または私たちから直接聞く
のとほぼ同じ文章を聞くでしょう、メッセージは同じままです-そしてそれはあなたができる限り

ジンドリッ チ バイ エ ル「化学療法と放射線から離れてください」です。よろしくお願いします、 ・ 」

ティーンエ イ ジ ャ ー「 として化学療法を受けた人として、私はそれが公園を散歩していないとあなた
に言うことができます!!! これを感じて、私たちは治療法を見つけようとしているとあなたに言うこ
とができます、そしてなぜ私たちが痛みの少ない方法でそれを見つけるために私たちができるすべて
を試してみませんか。毒を殺すために毒を与えることが必ずしも答えであるとは限りません。自然治
癒を試みて、何が起こるかを見てください。」コンスタンス

「私たちはいくつかの本当の変化を見る必要があります...そして親は子供に毒を注入することを強制
されるべきではありません（化学療法）！人々が実際に化学療法が何であるかを知っていれば、彼ら
はそれを自分の体に送り込むことを二番目に推測するでしょう。あなたが幸運で癌を打ち負かすな
ら、化学療法の副作用は言うまでもありません！嫌な感じです！アメリカと世界を目覚めさせる時が
来ました！」46/7治療のために戦う
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ジンドリ ッ チ リック「こんにちは 、昨日私は の本を読み終えました。素晴らしいもの！正直なとこ
ろ、私はオイルの真の魔法の力についてこれ以上の証拠を本当に必要としません！

私もいくつかの実験をしました、そして毎日私はこの薬がすることができる何か新しいことを発見し
ます！すばらしい！悲しいことに、私が確信していても、ガールフレンドが確信していても、母親は
どういうわけか完全に「手放す」ことができません...それでも彼女はくだらない化学療法をやめるか
どうかわかりません...

私は常に良い議論を引き出すように努めていますが、彼女のために決めることはできません！彼女は
癌を患っている人であり、彼女は自分の人生をどうするかを決めることができる唯一の人です。

彼女が死ぬことは不可能になるほどたくさんのオイルを彼女に詰め込むので、私は彼女がとにかく最
クソ終的に治癒することを知っています。しかし、それでも私は、これらの 化学物質で遊ぶのはとて

アクも愚かでとても危険だと感じています、特にあなたが癌を治すことが証明されている自然の薬に
セスできるとき！

がんと医療システムについてのあなたの経験について読みました...あなたの喪失を本当に申し訳あり
ません...そして今、私は伝統的ないわゆる「薬」に対するあなたの態度をよりよく理解していま
す！」ルイージ

-こんにちはルイージ、本についてのあなたの素敵な言葉に感謝します、そしてそれはあなたが経験
しなければならないのは残念です。彼女が選択する治療法は彼女の選択ですが、私は化学療法に近づ
きません-彼女のために私の母の話を読んでください、おそらく彼女は毒を取ることは決して良い考
えではないことを理解するでしょう、特にそれが実証されておらず、必要でもないとき。彼女がオイ
ルを服用すれば、化学療法を単に生き残る可能性は大幅に向上しますが、繰り返しますが、なぜ彼女
の病気の体にさらに多くの損傷を与えるのですか？それはまったく意味がありません。よろしくお願

ジ ン ド リ ッ チいします、

「約 2年半前、友人が私を座らせて Run From the Cureを見て、乾癬に役立つかもしれないと考えま
オ イ ルした。私たちは一緒に を作りました-私たちの両方にとって初めて-3週間以内に、私の尋常性

オイル ランダム乾癬はなくなりました。それ以来、私は を作り、摂取しています。私が毎日摂取し、
ス ポ ッ ト オ イ ルに現れる個々の に夜に局所的に を塗ると、乾癬は非常に制御され、ほとんど見えなく

なります。この経験のために、私は 2フィート コロラドで飛び込み、現在、 で最初の完全に州の認可
を受けた医療用マリファナビジネスを所有しています。私のビジネスの 1年後、私の父はステージ
IVの黒色腫と診断されました-それは彼の肺と肝臓に広がっていました。彼の腫瘍学者は彼に 3〜12
か月を与え、ホスピスケアの準備をするように彼に言いました。私はすぐに彼を RSO レジメンで始め
ました、そして 5ヶ月後、彼の癌はなくなりました。なくなった。世界で最も簡単なこと！この素晴
らしい薬を世界に再紹介してくれたリックに感謝します！:-)」エリカ

ステージ「大麻油は癌を治します。私は 3の乳がん患者であり、自分自身を治すためにオイルを使用
アデルしています。」

「化学療法も放射線療法もありません... RSOと食事療法の変更... RSOはそのたわごとなしで私の胃
癌を治しました...」デール

「それを作って、18 …歳の息子に投与しました 今は癌の兆候はありません。リック・シンプソンに
大いに感謝します。私の息子は、生検を受ける前に腫瘍を切除した後、10月に滑膜肉腫と診断され
、 、 、 ...癌はまだそこにあり、攻撃的なタイプの癌のために彼の肺に広がった可能性があると言われ
、 、 、 ...最新テスト結果、彼らは彼らの当惑にそれの痕跡を見つけることができません ...大麻油は私が
診断のほぼ直後に彼を始めた多くのものの 1つでした。」アマンダ

モルヒネ モルヒネ「私の親友は、脳腫瘍の痛みのために を与えられていました。 自体は中毒、離脱症
状を引き起こし、使用中に事態を悪化させるだけでした。大麻自体は、禁断症状、うつ病、痛み、そ

メッセージして癌自体を和らげる唯一の薬でした。あなたの は私の友人を救ったものです。」碧玉

オイル「私は にとても興奮しています。先月、私がそれについて読んだり聞いたりしたのは初めてで
した。私は夢中になっています...シンプソンさん、私たちの多くは、あなたがすべての人類のために
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行った利己的で愛情のこもった仕事に感謝します。あなたは私の人道主義者の定義です!!! 私は 1998
年からホスピスにボランティアとして参加しており、腕の中でさえ多くの人が苦しみ、亡くなるのを
見てきました。この苦しみの多くが軽減された可能性があると考えることは、文字通り気が遠くなる
ようなことです...」シンディ

- リック シンプソンオイル特に、 ・ の「奇跡的な癒しの力」に関するすべての情報が真実であると考える
と、確かにそうです。適切に生産され使用されたオイルは、ガン、糖尿病、および他の何千もの状態

モ ル ヒ ネを本当に治すことができます。 が触れない痛みを和らげることができます。それは本当に体
を若返らせ、筋肉を再生します。マインドボギングという言葉はそれを完全には説明していないと思
います。 JB

"ああ、神様。フェニックスに涙を流している人から、腎臓がんにかかったという連絡がありまし
オイルた。 を 90 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 PETスキャンは腫瘍がなくなったことを示しています。これ

が信じられない。フェニックスの涙は、私がそれを使って働いて以来、多くの治療法を見てきまし
た。他の人の癒しを手伝ってくれてありがとう。」

-おめでとう、そして他の人を助けてくれてありがとう、グレッグ。これ以上のスキャンは必要あり
ません。オイルだけです。スキャンは発癌性です、それは癌を再発させるかもしれません、そして誰
がそれを望んでいますか？JB

リック シンプ ソ ン ジ ン ド リ ッ チ バ イ エ ル「こんにちは、甘い ・ と ・ 。あなたが元気で幸せであること
を願っています。あなたが受け取らなければならない電子メールの量を考えると、あなたは数ヶ月前
から私を覚えていないと確信しているので、私は以前の通信を含めました。

お母さんは生きていてとても健康です！私たちがとても感謝していると言うのは控えめな表現です。

2012年 2月の診断時（肝臓と肺への転移を伴うステージ4の膵臓腺癌）、彼女の予後は 3〜6か月であ
り、その期間中に健康の深刻な低下が予想されました。代わりに、彼女は生きていて、幸せで、10
か月後も元気です。

…私はあなたが両方とも化学療法に反対していることを知っています、そして私たちもそうです しか
し彼らが 3ヶ月と言ったとき、私たちは化学療法を含むすべてをすぐに開始するとともにそれに投げ
ました。彼女が受け取ったほど多くのゲムザール化学療法で母親ほど健康を維持する人はいないと言
われています。その間、RSOは彼女を健康に保つ必要がありました。

化学療法は 6週間前、化学療法による損傷の始まりを感じることができると判断したときに停止しま
した。彼女は現在、化学療法を 6週間休んでおり、気分が良いです。

2012年 2月の彼女の診断以来、最初の蓄積の後、彼女は 1日 1グラムの RSOを摂取しました（これま
でのところ合計で約 300グラム）。

12-17-12月曜日に行われた最新のスキャンでは、一部の腫瘍が小さすぎて CTスキャンで視覚化できない
という文書を含め、腫瘍の縮小がさらに進んでいることが示されました。信じられないニュースでし

スキャ ンた！それから火曜日に私達は彼女の研究室の仕事から結果を得ました。そのような良い
ニュースを受け取った後、彼女の腫瘍マーカーテスト（CA19-9）が 285から 2100に増加したと聞いて
ショックを受けました。これが以前に起こったのを見たことがありますか？マーカーが増加した理由や方
法について何か説明がありますか？何かアイデアはありますか？助言がありますか？この質問はいく
つかの RSOメーカーに出されましたが、これまでのところ決定的な答えはありません。

これが彼女のこれまでの CA19-9 レ ベ ルの結果です。正常 は 37未満です。2月の初期診断時に腫瘍
マーカー以外の検査が行われました。4-30-12 ... 23,568; 5-30-12 ... 5,240; 6-18-12 ... 4,458; 8-8-12 ... 538;
10-8-12 ... 285（最後の化学療法は 10-29-12でした）; 12-17-12 ... 2,100。あなたが持っているかもしれ
ないどんな入力も私の家族によって大切にされます！たくさんの愛、B」

-親愛なる Bさん、CTスキャンは大量の放射線を照射し、それが原因である可能性があります。さら
に、化学療法はまったく不要でした。私は彼女に 180g オイルの最高品質の をできるだけ早く食べさ
せます。CTスキャンやその他の発がん性のナンセンスはもう必要ありません。オイルと彼女が摂取できる

ダメージ限りの量だけです。最初に化学療法と放射線による を元に戻す必要があり、それは時間がかか
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ります、それはただオイルのために仕事を難しくしました。彼女の静脈に毒を送りながら解毒剤を与
えるように、それは私にはまったく意味がありません。よろしくお願いします、ジンドリッチ・バイ

「私は約 4週間前に乳がんの女性から連絡を受け、彼女を正しい方向に向けることができました。彼
女はかなり重大な腫瘍を持っており（私は彼女が複数持っているかもしれないと思います）、それを
感じることができます。彼女がオイルを始めてからわずか 3週間で、すでに腫瘍は確実に軟化してい
ます。3週間悪くない！私は彼女に非常に勇気づけられており、この女性が別のサクセスストーリーにな
ることを知っています。一つの愛。" コリー

「私の父は 89歳で、顔に皮膚がんがあります。私は彼を病院に連れて行って切り取ったことが 3 、
ありました。そのため、ナーシングホームからの持ち帰りはもちろんのこと、感染症にかかりやすく
なりました。私は数週間前に大麻油から始めました。これらのいくつかは私の親指に対する私の赤

サイズちゃんの指の です。私が扱ったのは 11個ありましたが、赤ちゃんの指の親指のサイズの 1個
が 4個あります。彼らはただ死んで、治癒した皮膚から落ちます。すべての看護師と医師がそうであ
るように、私は驚いています。」スティーブ

スキャン「義理の父の癌の が、最初の肺の斑点を示した後、2度目に完全にきれいになったことを発
ス ポ ッ ト オ イ ル表できることを非常に嬉しく思います。最初のものが を示した直後に、私たちは彼を

で始めました。大麻は彼の肺を取り、それらをきれいにしました！彼は化学療法が必要だと言われま
した。私たちはそれに反対し、代わりに彼を油に乗せました。大麻は癌を治します!!! 彼は気管虚脱
と先天性心不全を患っているので、私はまた、私の小さなポメラニアンをオイルで始めました。彼は
夏以来定期的な薬を服用しておらず、夏以来初めてほとんど咳をしていません（彼は医者から与えら
れた薬でさえ常に咳とゲージをしていました）。彼はより多くのエネルギーを持っており、薬を飲ん
でいたときよりもうまくやっています。」カレン

「それは子宮頸がんも治します！私は治療をする余裕がなく（1つも...）、薬の助けなしで 1年を過
ごしました...しかし私はほぼ毎日喫煙しました...そして 1年後の年次試験で、医師と看護師吹き飛ば
されました...彼らは癌があったところにわずかな傷跡以外のものを見つけることができませんでし
た...私は今 100％癌がありません...マリファナのおかげで...医者ではなく...「薬」ではありません」...治
療法ではありません...しかし、純粋なハーブの天然植物のために...私は生きている証拠です...

レベル医者は私が治療なしで行くことから 5の癌にあるべきだったと言いました...しかしそれは消えま
した ...彼らの助けなしで ... リトルロック彼らはとても吹き飛ばされて私を州立病院に送りました
、UAMS）でさらにテストを行いました...そしてUAMSはわずかな傷跡以外は何も見つかりませんでし
た...彼らはそれが奇跡だと言いました...私はそれがただのマリファナだったと思います ...すでにそれ

 を合法化します。 ..人々を助ける...それは人類が使用したものではありませんか？」モニカ

、 DavidTriplettが彼のビデオを公開してくれて本当に感謝しています ...ビデオが大好きで、額の基底細
胞癌皮膚癌に大麻油を試してみたのはその話の 1つでした...  これはもうなくなりました！ ...真実を広
めるのをやめないでください！」ディー

「私は大麻油を使用して、頭の首と顔の基底細胞癌を治療しました。正常に。これは研究を行うのに
理想的な癌です。それは肉眼ではっきりと見え、起こった変化は簡単に見ることができます。私はこ
こアメリカでこれに興味を持たせようとしましたが、連邦政府には誰もがいて、誰もが触れると死ぬ
ほど傷ついたようです。何ができるか見てみましょう。」 Joseph Siler 、 CANNABIS CURES
CANCERSへの最初の投稿！Kane Slaterが管理する Facebookグループ、2010年 1月7日）

「太ももにしこりがあります。以前は 2cm近く硬かったのですが、今では半分以下になり、柔らか
くなっています（4週間）。」カトリ

、 5ヶ オイル ガン月間 を飲んだ後、 がないことがわかりました!!」ミミ

Q. JB、「血管芽腫」と呼ばれる特定の種類の腫瘍の治癒について何かありますか？私はあなたの投
稿や他の人をフォローしています。私は切除以外にこの種の腫瘍の治療を見たことがありません。私は
それらをたくさん持っています。グレイム
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A.直接ではありませんが、人間に知られているすべての診断を個人的に治療する機会は確かにありま
せんでしたが、私が今読んだことから判断すると、オイルが役に立たない理由はわかりません。私の
知る限り、彼らは CTスキャンを使用してのみ診断することができます。私がそれを見ると、CTスキャン
を行うすべての人は後で少なくとも 60gのオイルを食べる必要があります。そして、手術前に 60gを
食べれば、腫瘍がないので、ほとんどの場合、手術は必要ないと思います。だから私は間違いなく自

オイル分で を試してみるでしょう。よろしくお願いします、JB

プラセボ プラセボ「 が一部の人々を癒すという事実こそが、薬を永久に捨てて の芸術を研究する理由
です。効果的な治療法がある場合、プラセボ研究を行うことは決してないと言ったとしても、その通
りです。それは、病気で残酷な患者の半分を殺すことになります。」クリストファー

-それは確かに病気で残酷なことであり、それが私が個人的にそれをしない理由です。他の人は望む
ならできますが、私はしません。私は医療システムにプラセボとしてオイルの使用を開始してもらい
たいです- オイル彼らが使用したいものが よりも安全で効果的である（そして患者にとってより楽し
く/楽しい）ことを証明した場合、彼らは先に進んでそれを売ることができます。そうでない場合
は、そうではありません。とてもシンプルでとても合理的だと思います。とにかくそれが将来どうな
るかということですが、なぜ待つのですか？JB

「大麻が単なる薬であるという事実を受け入れるのに遅すぎることは決してありません。同時に、あ
なたの状態がどんなに深刻であっても、薬としてオイルを使い始めるのに遅すぎることは決してあり
ません。オイルを使用すると、通常、患者にチャンスがあります。そうしないと、オイルは最後まで
最高の生活の質を患者に提供します。そして、それもたくさんあります。」JB

オイル オイル「化学療法を受けた患者が を使い始めたとき、 が最初にやらなければならないことは、
体を無害化することです。そのため、ガン自体を攻撃し始めるまでに、120〜150gのオイルが必要に
なることがあります。化学療法を受けることは本当に良い考えではありません。特に、医療システム
が大麻を癌の治療法として何十年もの間知っていることを考えると、絶対に不要な場合はそうで
す。」JB

Q.「末期」がん患者：1日 1グラムで積極的に開始しますか、それとも 1週間ほどかけてそれを達成し
ますか？経験からのアドバイス？

A.いいえ、私たちは常に少量から始めて、ほとんど指示に従います。もちろん、彼らが以前に大麻を
使った経験があり、恐れることが何もないことを知っているなら、時にはあなたはより高い用量から

オイル始めることができます。しかし、患者が にどのように反応するかはわかりません。また、通
常、さまざまな薬が混ざっているので、注意して患者の血圧などを監視することをお勧めします。一
般的な推奨事項は、次の指示に従うことです。あまり正式ではないのは、あなたの本能と判断に従
い、患者が「失うものが何もない」ときです。

必要に応じて（急性腰痛など）高用量を与えることを躊躇しません。非常に高品質のオイル 1 グラム
は、経験の浅いユーザーを非常に高くする可能性があります。この麻によるコンマが有益な場合もあ
り、遅かれ早かれ手術前の麻酔にそのように使用されると確信していますが、今は患者ができるだけ
快適ゾーンにとどまるようにしたいと考えています。私はそれをうまく説明したと思います。よろし
くお願いします、JB」

コリー「私の友人、 、あなたは ***で私を助けてくれました。私は彼に神経内分泌腫瘍の治療薬を与
えてきました。彼は 1か月間薬を飲んでいて、それは縮小し始めています。それはとても大きかった
ので彼の胃を押していましたが、今では彼が再び食べることができるようになりました、そして彼の
医者は彼がそのような腫瘍がそれほど速く縮小するのを見たことがないと言いました。それは彼を
びっくりさせ、すべての血液検査が正常に戻ったので、治癒の途上にある別の血液検査は素晴らしい
です。そして、あなたは素晴らしいです、そして神は素晴らしいです。」

「私には脳腫瘍の友人がいて、Cmlがいます。オイルは私たちの両方のために働いています!!! 私の
オイル友人は、この が奇跡であることを私の目に直接証明しています...私は以前は疑問を持っていま

したが、今はそうではありません！油を取りなさい、それはうまくいく！」タイラー
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「昨年、母の友人から、最高級の大麻から、母親のために 6か月のヘンプオイルコースを作ることが
できるかどうか尋ねられました。彼女は首の癌を患っていた。私は Youtubeのアドバイスに従って彼
女にオイルを作り、それをロシアに投稿しました。彼女は最初の 6か月のコースを使用して驚くべき結
果を出し、さらに 6か月の服用を依頼しました。私は彼女に別の荷物を送りましたが、14か月後に

リック彼女は健康になりました。あなたは素晴らしい仕事をしています、 。ありがとうございまし
た。" ガレス

「こんにちは、私の名前は AlysaErwinです。16歳です。2011年に私はステージ 3の退形成性星状細
胞腫と診断されました。私たち（私の家族と私）は、大麻濃縮物を使用することを決定しました。ミ
シガン大学は、私が2年以上生き残る可能性は低く、癌自体はクモの形成状態にあったために手術不
能であると私たちに話しました。昨年 1月、私はミシガン大学で通常のMRIに行きました。すべての
腫瘍がなくなっています。」

ステージ「私は再び癌と診断されました。三回目。乳がんによる 4の骨と肝臓の転移。私のガンの話
はほぼ 7年前に始まりました。私は、放射線は言うまでもなく、体に受けた化学療法の量を乗り越え
た幸運な人の 1人です。この 3回目の診断で、私は自分が終わったと確信しました。誰がこの種の診
断を生き残るのか？

それで私は奇跡を探しに行きました、そして私はリック・シンプソンを見つけました。この男が真実
を語る方法はないと確信していたので、私はもっと深く見ました。私はミシガンの人々とつながり始
め、リック・シンプソンオイルや大麻オイルについてもっと学びました。そして、私のような人々が経験し
た結果、つまり生存、寛解、治癒でした！

この時点で失うものは何もないので、私は手を差し伸べて助けを求めました。私は自分の薬を 1日 1
グラム摂取し始め、その投与量までゆっくりと作業を進めました。休息は私の一日の大きな部分にな
りました。それはまさに私の戦闘体が必要としていたものです。私が今まで経験した唯一の副作用
は、私が得ていた睡眠の量と素晴らしい質でした。これに加えて、血圧を調節し、痛みを抑えていま
す。

1年も経たないうちに、私は無数の腫瘍を伴うステージ 4の骨と肝臓の癌と診断されました（非常に
多くの腫瘍が数えられなくなっただけです）。（それでも息が止まります。）今日まで早送りする
と、寛解から数センチ離れています。先週の私の PETスキャンはネガティブでした...ネガティ ブです！私
はそれらの 1つを前に持ったことがありません。それは癌がないことを意味します。私が完全に寛解
していない唯一の理由は、猫のスキャンで骨にいくつかの影があるためですが、私は治療を続けてお
り、それらもすぐに消えます。これは、PETスキャンでも表示されないいくつかの影に対する奇跡の無
数の腫瘍にほかなりません。

…人々は治療という言葉に注意すると言うかもしれません しかし、つまり、それはそれが何であるか
です。私はここにいて、毎日健康になっています。ジョンは私がそこに着くのを手伝ってくれまし
た。私が彼に電話して助けを求めたとき、彼は私を連れて行ってくれました。彼と彼のグループは私
と一緒に座って、私がこの薬の深刻さとこれを可能にするために私たちのすべての部分にかかるコ
ミットメン トについて教育されていることを確認しました。私にとって、そしてあなたにとって、こ
れは生と死の問題です。皆さんがそれを真剣に受け止めてくれることを願っています！私たちは一生
この薬に頼ります。

ミシガン クラブ ニーズ グルー大麻 は、私の薬用および教育用の に対応してくれました。これは深刻な
プであり、彼らは深刻な支援を必要としています。ジョン・ロバーツを祝福してください。あなたの犠牲
が私を生かしてくれました。彼らがこれほど多くの人々を助け続けることができるように、今すぐ彼
らを助けてください。ありがとうございました！！"

-この更新は数ヶ月前に投稿され、彼女は現在完全に寛解しています。ミシガン Cancerproject

「私は 68歳の男性で、大きな問題もなく通常の健康的な生活を送っていて、毎年インフルエンザの
予防接種と健康診断を受けていました。ある朝、ひどい腹痛で目が覚めるまで、私の体の機能は正常
で、すべてが順調に見えました。
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ヘルニア虫垂か だと思って妻が急いで急いでくれました。私は約 2時間後の 2012年 8月15日に緊急手
術を受けましたが、結腸に巨大な腫瘍があり、14個のリンパ節とともに切除されました。一週間
後、私の中身が壊れて中毒になり、それが二度目の手術につながりました。

4日後に気分が良くなり始め、私は立ち上がってゆっくりと動きを取り戻し、出血し始めました。手
術番号 3に戻り、1日後に軽度の心臓発作が起こりました。

その後まもなく-ICUで 33日- ス ト ー マ バ ッ グ バ ッ グ私は退院し、 を投げました。 は私と一緒に 8ヶ月
間あり、合併症なく反転手術が行われました。外科医は、癌はリンパ節を越えて広がっていないと述
べた。

それにもかかわらず、彼らは私を癌クリニックに行進させ、「フォローアップ」として化学療法と放
射線について議論し始めました。彼らが言った標準プロトコル。BULLSHITは私に言った！私の体を放
射したり、化学療法や放射線でそれ以上中毒したりすることはありません。癌クリニックの腫瘍学者
は、CTスキャンと血液検査を伴う 1年間、3 フ ォ ロ ー ア ッ プか月ごとの について議論も概説もしません
でした。

リック シン プ ソ ン私は ・ が概説したように資料を調達し、RSOを作成しました。抽出プロセスのす
べての指示に従い、溶媒としてナフサを使用して、完成したオイルを注射器に入れ、1日 2回、毎回少量
ずつ摂取し始めました。

私は CancerClinicで 4 フォロー ア ッ プ回目の を完了しましたが、CTスキャンではCANCERの存在を示
すものは何も表示されないと言われました。血液検査では CEAレベルが 1.4でしたが、一体、誰もが 1
つか 2つの癌細胞を持っています。彼らは懸念を引き起こすために 5+を考慮します。現在、別の
バッチを準備しており、予防策として毎日摂取します。

今癌に苦しんでいる人には、同じことをすることをお勧めします。失うものは何もなく、得るものは
すべてあります。」ジェリー

ステージ「 4を持ち、すでに皮膚と骨であり、体力の低下からほとんど歩くことができない人を救う
には遅すぎますか？」タンブル

"遅すぎることはない。このオイルの使用で多くの奇跡が見られました。それが彼らを救うことができ
ないならば、それがする最も少ないことは、医薬品の厳しい副作用なしで彼らの苦しみを和らげるこ
とです。それらが高用量で開始する場合、耐性が構築されるまで多くの睡眠があることに注意してく
ださい。非常に強力です。」ニック

「私は 2 オイル回の乳がんの戦士です。あなたの が命を救うのに役立つという生きた証拠になりたい
です。」ミシェル

「私も、甲状腺がんはありません!!」ミシェル

「夜明け：あなたが私について欲しいことを言って、私を友達から外して、私を判断してください...
あなたの議論は無効です！これは、お母さんがこれまでに取得する最後のスキャンです!!! 大麻は癌
を殺します！

ステイシー：あなたのお母さんはどのステージでしたか？一度投稿したことは知っていますが、忘れてし
まいました。それはすぐに素晴らしいレポートです！
夜明け：ステイシー、それは肺のステージ 3の小細胞癌でした。上部リンパ系への小さな転移を伴う
5つの腫瘍。
デビー：それはとても驚異的です！すべての通常のプロトコルを使用しても、小さな細胞を治療する
人のことは聞いたことがありません。これは注目に値します！あなたはあなたのお母さんの命を救っ
ただけでなく、大麻が効く証拠であるため、これは他の命を救うでしょう。これを共有してくれてあ
りがとう！
夜明け：デビー、彼女はそれをすべてやりました、大麻油-化学療法-放射線しかし、彼女の化学療法
と放射線治療が行われる前に治癒したので、彼女は残りの治療を拒否し、油で立ち往生しました...彼
女の残りの人生！
スティーブ：「これは放射線後の変更と最も互換性があります」と言います。彼女は放射線療法を受け
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ましたか？
夜明け：スティーブ、はい、彼女はやりましたが、彼女は決して終わりませんでした...博士は床に座
りました！」

、、 、 、 Linda V.、サービス日：2013年 11月16日、手順：コントラストのある CT胸部

胸部 CTを実施した... 2013年 7月8日からの以前の胸部 CTとの比較

適応症：これは肺がんの病歴を持つ 64歳の女性です...

所見：間質性変化と小葉間中隔肥厚が増加しています...これは以前の検査と比較して改善されていま
す...明確な縦隔軟部組織結節または縦隔リンパ節腫脹は示されていません。腋窩リンパ節腫脹または丘
リ ン パ陵 節腫脹の明確な証拠はありません。右上葉の内側の側面における放射線後の変化を除いて、
追加の実質性肺混濁または疑わしい肺結節は示されていない。気管と主気管支は特許です。胸水はあ
りません。心臓の大きさは正常です。心嚢液貯留はありません。上腹部の視覚化された部分は目立た
ない。限局的に侵攻性の明るいまたは硬化性の骨病変はありません。

印象：右上葉の右丘と内側の側面における放射線後の変化を改善します。再発性または残存性疾患の
明確な証拠はありません。」

オイル「 はすべての放射線による損傷を元に戻し、信じられないほど治癒しました ... マリファナ医療用
は私を救い、5つの薬局から私を遠ざけました。私は右腎臓を化学療法で失い、皮膚が痛いところま
で発作を起こし始めました...そしてチンキ剤でオイルを消費して数分以内に発作を止めて数ヶ月間遠
ざけます...驚くべきそしてこれは、化学療法によって引き起こされた眼の神経損傷を緑内障と診断さ
れた場所にオイルが逆転させたものの 1つにすぎません。また、わずか 6か月前の最後の訪問では、
緑内障の兆候はまったく見られず、薬を服用すると視力が向上します... 」テレサ

ステージ「 4の膠芽腫を患っている私の叔母は、たった 3回の投与で車椅子から歩行に移行しまし
た。彼女の左側は一ヶ月以上麻痺していた。しかし、今では完全に機能しています!! とても興奮して
います！」ニコレット

「私は集団で長年働いていましたが、運転中に窓からぶら下がっていたため、左腕に皮膚がんがあり
ました。今では誰も私を信じる必要がないことを知っていますが、私は毎日 RSOオイルを塗り始
め、それがなくなったことを誓います。数か月かかりましたが、何年も前の状態になっています。」
ランディ

「これは、ほぼ 1年前に CML（慢性骨髄性白血病）と診断されてから私の人生を変えました。大麻
ビデオ油が末期がん患者をどのように治療したかについての Run From theCureを見ました。まあ、私

は作品である生きている証拠です。それは私の癌レベルを変えました。まだ治っていませんが、いつ
の日か私は生存者だと言えるので、癌患者の立場で 1 マイル歩いたことがない限り、何も知らないこ
とをバッシングし始めないでください。」デニス

"私は信じている。私の友人は 3種類の癌と診断されました。彼は生きるために 3週間与えられまし
た。2年後の今、彼は 1種類になり、順調に進んでいます。」サンドラ

リンパ「私の兄は、脊椎に転移した 腫、胃を持っていました。彼らが彼に与えた薬は彼を毎晩一晩中
起きさせ、何週間も眠ったり食べたりすることはありませんでした。1 グラム オイルの の丸薬と彼は 18
時間眠り、心ゆくまで食べます。1週間後、彼は 78％癌がなくなりました。医者は困惑した。彼は非
医療状態だったので私たちは彼に話しませんでしたが、大麻は彼の命と私たちの命を救いました。 1
年後、MY BROTHER BEAT LYMPHOMA！誰もそれをしません... エラー大麻なしで。」

ステージ「私は現在、 4のがんを患っています。私は肝臓の切除と切除、そして folfoxの化学療法を
受けました。私はオイルと腫瘍マーカーを 1200年代から 3に使用しました。すべての医療チームは
NSDと言っています。病気の兆候はありません。」ジム

「私は大麻油を使って私の腫瘍の 5つを取り除きました...彼が元の腫瘍の 5つを見つけることができ
なかったときに医者が直面するのを見るのは面白かったです...彼らはどこに行きましたか？それは重
要ですか？大麻油をありがとう。」ケリー
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バイアル「しばらく前に、大きな を持っていました。私は一日一滴かかります。それをくれた人が返
してくれと頼んだ。彼は結局、癌から消えていった女性にそれを与えました。彼女は実際に生きるど
ころか、食べたり飲んだりすることができませんでした。彼女の体重は 70ポンド未満でした。私の友
人は彼女にオイルを与えました...出来上がり！彼女は食べたり飲んだりし始め、戦いを続けました ...

タラ成功しました。大麻の癒しの特性を固く信じています。」

「今日、私は多額の寄付をした男性の言葉を聞きました。彼は喉に癌の腫瘍がありました。2013年 4
月上旬から完全に経管栄養されています。病人の妻はすべてを涙で呼びます。 1日 2 オイル回 を 4週
間摂取した後、それはなくなりました。完全になくなった ...彼は固形食品を食べた...新しい治療法や
新しい薬はなく、RSOだけだ。知識を共有し、命を救ってください。」ジャレド

ディーン「 ：私の叔母は化学療法を使用しました。同じ結果。死。

スティーブン：失くしてすみません。ヘンプオイルが私の名付け親から皮膚ガンを引き抜くのを見たことが
あります。まだ早く捕まえないといけないと思います。大麻が助けになったと確信しています。」

ホジキン リ ン パ「非 腫を患っていた 16歳の患者がクリアであるという知らせを受けました。腫瘍は
なくなり、検査室は正常です。」ジャネット

ヶ「末期の患者から電話を受けました。彼女は今、数 月間 RSOで治療しています。腸がん。テッド
博士は彼女が生きるのに何ヶ月もあった。JindřichBayer、最後の Dr. Apptで、彼が彼女に史上最高の
クリスマスプレゼントを贈ったことを報告できてうれしいです。彼は彼女に言った、私は癌を見つけるこ
とができません、そしてあなたは生きるかもしれません!!!! それはクリスマスプレゼントです。イエ
ス様、ありがとうございました!!!! 決して言わないでください...」レイモンド

シンプソ ン ズ オ イ ル ガン「有名な を使って を生き延びた 2人の友人がいます。1人は肺がんを患って
おり、6か月の生存期間が与えられました。彼は、7年間生存しており、もう 1人は 2回がんを経験
しています。最後は卵巣がんで、2週間前の時点で、もうがんはありません。どちらの時も彼女は大
麻油を使いました!!」ヴィッキージェーン

「母が小細胞肺がんと診断されてから約 1年、リックのページをフォローしています。彼女は昨年 3
月に診断され、すぐに化学療法を開始しました。彼女は夏の間化学療法と胸部放射線療法に耐え、ラ
ジウムが喉を焼いたために非常に病気になり、飲み込んだり食べたりすることができなくなった。彼
女は 2ヶ月近く入院した。彼女はそれから私達が大いに研究していた間ずっといくらかの脳の放射線
（予防、bleh、 /）を持っていて、そして私達自身のオイルをゼロから生産するためにすべてを集めると
いう私達の旅を始めました。私たちが成功したのは-イェーイ！

それで、彼女の最初の 2日間の脳放射線照射の後、彼女はそれから非常に病気になったので、私たち
は彼女がオイルを始めることを決定しました（10月）。最初の服用から、彼女は決して振り返りま
せんでした!!!! 彼女は残りの脳のラドを航海し、片頭痛や激しい嘔吐、記憶喪失などがなかったこと
を医師に驚かせました！彼女は飛んでいた！

それで、10月の彼女の健康診断の後、それは肺腫瘍の大きな減少を示しました、しかしそれはまだ
そこにありました。彼らは次のステップを決めるために 1月にもう一度彼女に会いたかった。それ
で、私たちは 11月から 12月にかけて、彼女にオイルだけを投与し、他の治療法は投与しませんでし
た。彼女はクリスマスに少し挫折し、2週間落ち込んで嘔吐しましたが、私たちは彼女を生のビーガン
スムージーとウィートグラスに戻しました。彼女は本当に元気になり、輝いているように見えます。彼女の
最新のスキャンの後の彼女の大きな健康診断は昨日でした vasは何を推測します...私の母は癌がないで
す!!!! 消えました!!!! なんてすごい!!!!」ジャネット経由

「約 6か月前、母は両肺に 6つの腫瘍を伴う末期がん転移性黒色腫と診断されました。医師は、化学
療法と放射線療法は何もしないだろうと私たちに話し、腫瘍の成長を止め、おそらくさらに数年間彼
女の寿命を延ばすのに成功した新しい治療法があると言いました。私たちは新しい治療を開始しまし
たが、副作用がひどいのでやめました。約 1週間後、私の友人が Youtubeであなたのドキュメンタ

、リー RunFromtheCure」について言及しました。
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これを見た後、私は試みることからどのような害が生じる可能性があるかを決定しましたか？ねえ、
それがうまくいかなければ、彼女はとにかく死ぬだろう。長い話を切るために、短いお母さんは約 3

オイルか月間 を摂取していて、2日前にスキャンを行い、6つの腫瘍のうち 5つが完全になくなり、
最後の 1つは半分のサイズになりました。

お母さんの命を救ってくれたあなたの情報に感謝の気持ちを言葉で表現することはできません。簡単
な植物がこれらすべてを直すことができるとき、苦しんでいて死にかけている世界中のすべての人々
と子供たちについて考えるのは恐ろしいです。私は今、その言葉を広め、自分で育てて、助けが必要
なことを知っている人々のために石油を作ることを決意しています。改めて感謝し、将来的にはすべ
ての幸運を祈ります。」ジャネット経由

「卵巣がん、5.5インチの腫瘍、90日間の生存、胃への転移... 38日間で 90グラムを摂取。もう癌はあ
りません。信じる必要のあるすべてのドキュメントを用意しますが、それでも人々は信じません！神
は私たちが私たちのママを保つのを手伝ってくれた聖シンプソンをあなたに祝福します!!!」ラリー

ニュース ピープス「私にはかなり素晴らしい 関係者がいます。後ろの私の の 1つが 1つを与えまし
た、それを数えます...彼の頸動脈の周りに巨大な腫瘍が巻き付いていた友人にオイルの1つのチュー
ブ。彼はそれを無視し、それがどんどん大きくなるにつれてそれを隠すために髪を長く伸ばしまし
た。医師である彼の兄弟は、患者が化学療法 /放射線療法を拒否したため、どうしたらよいか途方に
暮れていました。もうそれを無視することはできません、2日前に彼らは大規模な手術になるはず
だったもののために彼を手術室に連れて行きました。これは非常に危険で、長く複雑な手術になるた
め、何人かの専門家/外科医が出席しました。彼らは腫瘍を可能な限り取り除こうとし、脚から静脈
を取り、首に移植しなければならなかった。彼らは彼の首を開き、VOILA腫瘍は完全にカプセル化
されて頸動脈から切り離されました。彼らは文字通り手を伸ばして引き出しました！医者はびっくり
していて、彼がしたすべての詳細な報告を望んでいます。それは長いリストの人々ではありません。
ジュースと 1本のオイルだけです。」コリー

オイル「 はすごい！私の友人は卵巣嚢胞を持っていました ...彼女は 1つを取り除くために手術を受け
ました、そして、1ヶ月後に彼女は彼女がもっと持っていることを発見するためだけに戻ってきまし
た！1 サイズか月が経ち、 が 2倍になり、何かが戻ってきたら緊急手術を行うように言われました。
彼女の男は彼女にオイルを作った...彼女はそれを 3週間服用した...彼女が次の超音波検査に行ったとき
彼女は驚いたことにそれはほとんどなくなっていた!!!」ジョリー

、 1年前の今日、私に非常に近い誰かが、彼は末期がんにかかっていると私に言いました。彼は生き
るのに 8ヶ月あると言われました。5日以内に私は彼に大麻油を与えて、米粒サイズの半分の油を食
べて摂取させました。6週間以内に彼の腫瘍のサイズが縮小し、彼らが言うように腫瘍が広がる兆候は
ありませんでした。

腫瘍は大きなグレープフルーツの大きさでしたが、今日はどんぐりの大きさでした。大麻油は彼の命
を救った。彼はそれがなくなるまで油を食べ続けます。それは彼の末期ガンを治すだけでなく、彼の
健康にも驚くべき効果をもたらしました。彼は前糖尿病で肥満でしたが、今では完璧な体重になり、
これまで以上に幸せです！

オ イ ル大 麻 療 法 を 検 討 す る こ と を お 勧 め し ま す 。 Youtube で ->  RICKSIMPSON の
、 RUNFROMTHECURE」のビデオをご覧ください...それはあなたの命やあなたの知り合いを救うかも
しれません。彼らに人生の贈り物を与えなさい！」ホセ

証拠

リックシン プ ソ ン オ イ ル「 は、科学文献をわざわざ読んでいれば、完全な科学的信頼性があります」
ロバートメラメデ、別名ボブ博士
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「細胞生存経路の阻害は、Badの脱リン酸化、およびこの Bcl-2タンパク質のミトコンドリアへの移
行、そしてその後のアポトーシスにつながります。」うーん、レイマンの言葉をお願いします ???」
チャンス

-これは、「大麻は癌細胞を殺す」という意味です。チャンス。JB

Q.  大麻が癌を治すという主張を医師が支持することを期待する必要があるのはなぜですか？

A.ええと、それは癌を治すので、それだけです。THCはアポトーシスを引き起こすため、驚くべき
ことに、すべての癌でアポトーシスを引き起こします。どうして？なぜなら、適切な量を摂取する
と、脱炭酸油が何らかの形で体内のすべての細胞に侵入するからです。内在性カンナビノイドシステ
ムは免疫システムを調節するので、免疫システムが正しく機能するようになると、癌と戦うこともできま
す。これにはそれほど多くはありません、本当に、それは本当に不快に単純です。

オイル チャンス適切に製造された高品質の は、とにかく患者が持つ最高の です（おそらく、生命を脅
ケースかすいくつかの では手術が必要になります）。そして、あなたが石油よりも患者にとってより

安全で、より効果的で、より楽しい治療オプションを知っているなら、まあ、私たちに教えてくださ
い。ありません。

Mechoulamと Pacherの発言を見てください。「炎症/組織損傷は、局所的な内在性カンナビノイドレ
ベルの急速な上昇を引き起こし、免疫細胞や他の細胞のシグナル伝達応答を調節して、それらの重要
な機能を調節します。内在性カンナビノイドレベルおよび /または CB2受容体発現の変化は、心血
管、胃腸、肝臓、腎臓、神経変性、精神医学、骨、皮膚、自己免疫、肺障害から痛みや癌に至るま
で、ヒトに影響を与えるほとんどすべての疾患で報告されています。受容体活性は、これらの病状に
おいて途方もない治療の可能性を秘めています。」http、 //www.ncbi.nlm.nih。gov / pubmed / 21295074

そして、あなたはこれをどのように行うのですか？さて、油で。必要に応じて、レベルのバランスを
とるか、オーバードライブに入れます。油を食べ、こすり、気化させ、座薬に入れることができま
す。これら 4つの方法の間に、この地球上のすべての患者を助ける方法を見つけることができます。

オイル後で、医師は腫瘍に を注入し、記録的な速さで腫瘍を縮小します（自宅ではお勧めしませ

そして、なぜ私は皮膚がん（または糖尿病性潰瘍や火傷）を提案したのですか？さて、そこで何が起
こっているかを見ることができ、通常、オイルでそれらを硬化させるのにそれほど時間はかからない
ので、ほとんどの場合、最大で数週間です。次に、オイルを摂取すると、皮膚に局所塗布した後に起
こるのと同じことが体内で起こることを簡単に理解してください。繰り返しますが、攻撃的に単純で
すが、それは最終的には非常に正確な説明です。そして、メコーラムが書いたことに戻ります。「内
在性カンナビノイドレベルおよび/または CB2受容体発現の変化は、心臓血管、胃腸、肝臓、腎臓、
神経変性、精神病、骨、皮膚、自己免疫に至るまで、人間に影響を与えるほとんどすべての疾患で報
告されています。痛みや癌に対する肺障害、および CB2受容体活性の調節は、これらの病状におい
て途方もない治療の可能性を秘めています。」

-それをすべて知って、私はすぐに私の CB2受容体活性を調節するつもりです。JB

…ステージ「それは私を癌から治しました 4 …の脳 そうそう。」結晶

「それが癌を治すと言うことは、より多くの研究に値する他の点では有効な点の非常に危険で幻想的
な過大評価です。しかし、いや、いや、いや。大麻は癌を治しません。現時点では、癌に対する決定
的な治療法はなく、癌による死亡のリスクを減らすのに役立つのは、多くのうぬぼれた医学的、消化
器的、心理的努力だけです。大麻は癌を治しません、そして患者はこれを知らなければなりませ
ん。」ダビデ

、 RSOはガンを殺します、仲間...それを吸う、いいえ、しかし RSOははい。」ケビン

「ここで私を助けてください、交尾してください...？」ジェフ

「まず第一に、「癌」は嚢胞から神経芽細胞腫まで何でもあります、それで「癌を治す」は一般的
で、幻想的で、非特異的です。次に、大麻は細胞の複製に非常に良い効果をもたらします。これは確
かに役立ちますが、腫瘍を体系的に治療することはありません。繰り返しになりますが、癌の種類は
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それぞれ異なり、大麻は、従来の薬でも広く非常に効果的に治療されている、o型の癌である乳癌に
対して何らかの形で肯定的な反応を示しています。そうは言っても、私は大麻を合法化することに全

オープン面的に賛成ですが、私は代替療法に非常に ですが、私はこの大げさな主張に反対しているこ
とに気付かなければなりません。」ダビデ

ジンドリッ チ バイ エ ル「 ・ 、助けてください!!!」ケビン

「大麻が特定の種類の腫瘍との戦いで肯定的な反応を示すと言うことは、私が受け入れることができ
る主張です。」ダビデ

-ダビデ、あなたが望むものは何でも受け入れてください、それは私にとっては大丈夫です。はい、
リックシンプソンオイル データ システムについて入手できる確かな はほとんどありませんが、それは医療 とその
マネーマスター コロラド ワシントン データの腐敗によるものです。これは、 と が の提供を開始するとすぐに変更
されます。さらに、イスラエルとオランダは現在石油のテストを開始しており、チェコ共和国はおそ
らく間もなく参加するでしょう。

オイル システム私たちが知る限り、そして何千人もの患者との実際の経験から、 は現在医療 によって
供給されているものよりもはるかに優れてすべてのタイプの癌に作用するようです。証拠が必要な場
合は、オイルを作って皮膚がんの人を見つけ、オイルを塗ったときに何が起こるかを観察してくださ
い。よろしくお願いします、JB

リック アメリ「自分で作ってください。 にどこで入手できるか尋ねていましたが、しばらくすると、
カから遠く離れた場所に住んでいて、経済的な制約のためにどこかに旅行できないため、100回ほど

 ビデオを見ました。、実際にそれを記憶し、地元のプロバイダーから大麻を見つけ、炊飯器、アルコール、
さらには温度を確認するための温度計を購入しました。思ったより簡単だった、自分たちで作った、
彼氏が 4 …日間飲んでる 待って見てます。私たちは医学雑誌を読み、多くのドキュメンタリーを見て
きましたが、それらの発見はすべて同じです（UCLA、ハーバードで行われた臨床試験...）-オイルは
癌細胞を殺します！それで、私たちはそれを作ることに決めました。なぜなら、結局、あなたがそれ
を試すまで、あなたは今では決してできないからです！」イオアナ

プラセボ プラセボ「 が一部の人々を癒すという事実こそが、薬を永久に捨てて の芸術を研究する理由
です。効果的な治療法がある場合、プラセボ研究を行うことは決してないと言ったとしても、その通
りです。それは、病気で残酷な患者の半分を殺すことになります。」クリストファー

-クリストファー、それは確かに病気で残酷だろう、そしてそれが私が個人的にそれをしない理由であ
る。他の人は望むならできますが、私はしません。私は医療システムにプラセボとしてオイルの使用
を開始してもらいたいです-彼らが使用したいものがオイルよりも安全で効果的である（そして患者に
とってより楽しく/楽しい）ことを証明した場合、彼らは先に進んでそれを売ることができます。そ
うでない場合は、そうではありません。とてもシンプルでとても合理的だと思います。とにかくそれ
が将来どうなるかということですが、なぜ待つのですか？JB

キム レトリック「ねえ 、私はあなたに無毒の命を救う薬としての大麻が「 」であることを証明するよ
うにあなたに挑戦します。これで頑張ってください。私はあなたと同じように聞こえるように使用し
ました。それから、これはブルシットでなければならないので、私はこの「レトリック」に穴を開け
るつもりだと決めました...男の子は私が間違っていました。私は DEADWRONGを意味します。科学
的な 100％IRON CLADFACTSを否定することはできません。私はそれをすることができませんでし
た、そしてあなたもそれをしません。事実は事実であり、これは事実です、キム。AMAとビッグ
ファーマは犯罪者です。彼らは故意に、神からのこの素晴らしい贈り物が悪魔化され、純粋な利益の
ために嘘をつくことを許しました！彼らはあなたの家族が苦しんで死ぬのを許しました、キム。彼ら
が漕ぐこれらの石油化学物質が薬であると思うなら、あなたはもう一度考えるのが一番です。あなた
はいくつかの「レトリック」を発見したい、あなたの博士と話をしたい、アメリカ癌協会と話をした
い、毒薬メーカーに相談してください。キム、彼らの主張が「安全」であるというすべての錠剤はそう
ではないことに注意してください！有毒ではないものを私に見つけてください、ただ 1つ！しかし、
ここには、病気を治すことが証明されている地球上で最も強力な薬を生産する無毒の野菜があり、私
たちの「医療専門家」と政府は、私たちがこの命を救う野菜を否定し、私たちが苦しみ、死に、そし
て置かれることを可能にするのにふさわしいと考えています社会で物事をさらに安全にするために刑
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務所で...あなたは「RHETORIC」について話したいですか？この投稿が真実にあなたの目を開くこと
を願っています。そうでなければ、RIPキム、あなたとあなたの種類に希望はありません、あなたは

カンナビノ イ ド「臨床的内在性 欠乏症」を持っています。調べてみてください、それは本当です。」
 ダンしかし、ここには、病気を治すことが証明されている地球上で最も強力な薬を生産する無毒の

野菜があり、私たちの「医療専門家」と政府は、私たちがこの命を救う野菜を否定し、私たちが苦し
み、死に、そして置かれることを可能にするのにふさわしいと考えています社会で物事をさらに安全
にするために刑務所で...あなたは「RHETORIC」について話したいですか？この投稿が真実にあなた
の目を開くことを願っています。そうでなければ、RIPキム、あなたとあなたの種類に希望はありま
せん、あなたは「臨床的内在性カンナビノイド欠乏症」を持っています。調べてみてください、それ

 ダ ンは本当です。」 しかし、ここには、病気を治すことが証明されている地球上で最も強力な薬を
生産する無毒の野菜があり、私たちの「医療専門家」と政府は、私たちがこの命を救う野菜を否定
し、私たちが苦しみ、死に、そして置かれることを可能にするのにふさわしいと考えています社会で
物事をさらに安全にするために刑務所で...あなたは「RHETORIC」について話したいですか？この投
稿が真実にあなたの目を開くことを願っています。そうでなければ、RIPキム、あなたとあなたの種

カンナビノ イ ド類に希望はありません、あなたは「臨床的内在性 欠乏症」を持っています。調べてみ
 てください、それは本当です。」ダンあなたは「レトリック」について話したいですか？この投稿が真

実にあなたの目を開くことを願っています。そうでなければ、RIPキム、あなたとあなたの種類に希
カンナビノ イ ド望はありません、あなたは「臨床的内在性 欠乏症」を持っています。調べてみてくだ

 さい、それは本当です。」ダンあなたは「レトリック」について話したいですか？この投稿が真実
にあなたの目を開くことを願っています。そうでなければ、RIPキム、あなたとあなたの種類に希望

カンナビノ イ ドはありません、あなたは「臨床的内在性 欠乏症」を持っています。調べてみてくださ
い、それは本当です。」ダン

「私の夫は正しいです。私はそれを証明する 4つの PETスキャンを持っています。私が油に重かったと
き、私の腫瘍は狂ったように消えていました。減量しなければならなかったときは、減量するよりも
安定しています。私はそれらが機能するという目に見える証拠を持っています。」マリア

デマ「お金を稼ぐための のように聞こえます。あなたは本当に法律が私に大麻を育てて油を作ること
を許可すると思いますか？本物の男を取得します。私は白血病にかかりました、そしてあなたが言う
ことの言葉を信じません。病人に祈るおかしな詐欺師は投獄されるべきです。これがうまくいくと確
信している場合は、実際の臨床試験を行ってください。多くの国があなたにそれらをさせてくれるで
しょう、いくつかの Lame Ass FDAの言い訳を使わないでください！」スティーブン

-スティーブン、オイルに乗るのが早ければ早いほど良い。本当に、石油についての科学的研究の欠如につ
いて私を責めないでください。医療システムが実際に彼らがすることになっていることをしたならば、
これらの 80の証言だけが彼らが行われる必要があるそれらの数万または数十万の研究すべてを行う
ために彼らが見なければならないすべてであったでしょう。

リックと私はこれらすべての研究を実施する余裕はありません。予算をはるかに超えています。さら
に、合法的に実施したり、希望する方法で実施したりすることもできません。そのため、今すぐ仕事
をするのは他の人の責任です。私の知る限り、医療用マリファナが許可されている州がありますが、
なぜ彼らがまだ研究を行っていないのかわかりません。たとえば皮膚がんの場合、それは数ヶ月で行

オイルわれ、 のみを局所的に使用します。しかし、それは起こらないようです、または私はそのよう
な研究について知りません。

しかし、私たちが言っていることすべてを裏付ける科学的証拠があります。調査を行い、PubMedを
チェックして、自分で点をつなげてください。

ニーズ私はそれがあなたの科学的 を満たすことを願っています、そしてあなたの医者が彼らの化学毒
であなたを殺す機会を得る前にあなたが油に乗ることを願っています。JB

データ ヒト「研究者らは次のように結論付けました。「ここで報告された は、 の PTSDの病因におけ
る CB1 カンナビノイド カンナビノイド（ ）受容体と内在性 の重要な役割を実証するために私たちが知ってい
る最初のデータです。そのため、PTSDの脆弱性に関する有益なバイオマーカーを開発および検証す
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プ ロ セ スしかし、連邦当局がこの を前進させるのを助けることを期待しないでください。2011年、
アリゾナ フェ ニ ッ ク ス連邦管理者は、 大学 校の研究者が、 PTSD 、 50人の患者における大麻の使用

を評価するために FDA プ ラ セ ボ承認の 対照臨床試験を実施することを阻止しました。科学的完全
性？マリファナに関してはそうではありません。ロングショットではありません。」

-大麻油に関する医学的研究が不足していることを私たちのせいにしないでください。はい、この世
グループ界を本当に支配している人々の があり、彼らは単に大麻の復活を遅らせるために何でもするだ

ろうということにすぐに気付くでしょう。それは、私たちが大麻薬を押し通さないという意味ではな
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 JB

「私は石油をしっかりと信じています。私の夫の息子は白血病を患っていました、医者は彼に 4 ヶ月
アップル ソ ー スを与えました。彼は で摂取した油のために、すべて 2、 5年間生きました。リック・

シンプソンに感謝します!!! 神のお恵みがありますように。" テリー

「新しい仕事を得ることなく 4日間。副作用、撤退、そして人々の頭を噛まないことはありません！
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
のおかげです。これが始まりです:)」クリスティーナ

「昨年 4月、乳がんが 5年間なかった後、私は再び診断されました。今回はステージ 4で、脊椎、肋
リンパ ケア骨、 節、胸骨、乳房に転移した末端でした。私は基本的に緩和 を提供され、彼らは私をあま

りにも多くの痛みから遠ざけるように努めると言いました...家に帰って私の事柄を整理するために。
私は多くの痛みを感じていました、そして彼らは非常に厄介な副作用（パーコセット、ヒドロモル
フォン デキ シ メ タ ゾ ンと ）でますます有毒な鎮痛剤を処方し続けました。私はこれらで機能すること
ができませんでした。

私の夫はインターネットでこのようなものを読み始めました、そして私は控えめに言っても懐疑的で
した、しかし私がそれを試みることによって文字通り失うものは何もないと思いました。非常に少量
ホ ワ イ ト ウ ィ ド ウの を毎日 3 ニュース回噛む。先週、骨転移が完全になくなったという を受け取りま
した。今日、MRIは軟部組織腫瘍の著しい収縮を示していると言われました。今はそれほど懐疑的
ではなく、気分も良く、痛みもありません。」ジュリア

ステージ「それは癌を治します、私は生きている証拠です。 4 オの骨と肝臓は無数の腫瘍に遭遇し、
イルを使用し、現在は癌がありません。」ローラ

ジンドリ ッ チ リック「こんにちは 、昨日私は の本を読み終えました。素晴らしいもの！正直なとこ
ろ、私はオイルの真の魔法の力についてこれ以上の証拠を本当に必要としません！私もいくつかの実
験をしました、そして毎日私はこの薬がすることができる何か新しいことを発見します！すばらし
、 、

悲しいことに、私が確信していても、ガールフレンドが確信していても、母親はどういうわけか完全
に「手放す」ことができません...それでも彼女はくだらない化学療法をやめるかどうかわかりませ
ん...

私は常に良い議論を引き出すように努めていますが、彼女のために決めることはできません！彼女は
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、

彼女が死ぬことは不可能になるほどたくさんのオイルを彼女に詰め込むので、私は彼女がとにかく最
クソ終的に治癒することを知っています。しかし、それでも私は、この 化学物質で遊ぶのはとても愚

アクセスかでとても危険だと感じています、特にあなたが癌を治すことが証明されている自然の薬に
できるとき！

システムがんと医療 についてのあなたの経験について読みました...あなたの喪失を本当に申し訳あり
ません...そして今、私は伝統的ないわゆる「薬」に対するあなたの態度をよりよく理解していま

ルイージす！」

- ルイージこんにちは 、本についてのあなたの素敵な言葉に感謝します、そしてそれはあなたが経験
しなければならないのは残念です。彼女が選択する治療法は彼女の選択ですが、私は化学療法に近づ
きません-彼女のために私の母の話を読んでください、おそらく彼女は毒を取ることは決して良い考
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えではないことを理解するでしょう、特にそれが実証されておらず、必要でもないとき。彼女がオイ
ルを服用すれば、化学療法を単に生き残る可能性は大幅に向上しますが、繰り返しますが、なぜ彼女
の病気の体にさらに多くの損傷を与えるのですか？それはまったく意味がありません。よろしくお願
いします、ジンドリッチ

カンナビノ イ ド「これは多くの善良な人々が対処しなければならない戦いであり、大麻、その 、そし
て患者に害を与えることなく癌を殺す能力に関する新しい進化している既存の情報を前進させること
なく、彼/彼女がもっと知っていると思う無知な医者です。彼らがとても安全なものに毒を要求する
という私たちの観点からどれほど狂気ですか、なぜですか？それは無知ですか、それとも彼らは怖
がっていますか？

私は IBSのためにこのオイルを知ってから 5年に一度医者に会いました、そしてそれは私が自分でで
きない何かのためでした。脱臼したピンキーと私はオイルを使って感染することはなく、痛みを伴わ
ずにステッチを取り除き、それを適用するたびに、炎症が取り除かれたために痛みがすぐに消えまし
た。理学療法の代わりに 2 ヶ月半から 3 ヶ月で完全に治癒し、治癒には約 9 ヶ月から 1年かかりまし
た。私は何度も自分の目で見てきましたが、誰も私からそれを奪うことはできません。」Covey

マリファナ ア「医師は科学者ではなく、科学を実践していません。もしそうなら、彼らは政府に への
クセス カンを許可するよう要求するでしょう。その理由は、現在証明されている体の一部である内在性
ナビノイドシステムが、米国医師会によって完全に無視されてきたためです。他の国々がマリファ
ナ、特に癌治療についてますます多くの研究を行っている一方で、アメリカの医療機関はビッグ
ファーマ、大きな保険、そして大きなお金によって運営されています。医師は、医師以外の人や恐怖
に基づく政治家に自分たちの技術を管理させています。彼らは、潜在的な治療法を脅かしながら、弁
理士の管理下にある代替案を見つけるために何年も費やします。

マリファナ ジャングルが一部の文盲の部族によって管理されている深い に隠されていた場合、Big Pharma
が最初にその生産を管理し、64種類のカンナビノイド化合物の特許を取得し、医師に「処方」しま
す。しかし、米国で最大の部族はすでに真実を叫び始めています。ビッグファーマにとっては残念な

ブライアンことですが、この部族は売りに出されていません。」

インセンテ ィ ブ「その証拠は私たちにあります。そして、私たちはそれを共有しています。 のために
働くドラッグプッシャーの医療の束 [もはや敬意を払う必要はありません]が暴露されています。彼ら
は財布の中で身をよじっています。彼らは何が起こっているのかを知っており、彼らのプレイメイト
である FDAは彼らと一緒に倒れています。今回は国内で受け入れる前に私たちが遭遇したあらゆる
形態の専制政治と何ら変わりはありません。私たちは自分たちでこれを行っています。癌の治療法は
あります。私たちがポケットと投票用紙で投票しない限り、現時点で薬が私たちに強制されている方
法の治療法はありません！」ティールマン

「私は、親戚、友人が衰退し、母なる地球から治療法が成長したときにゆっくりと殺されるために数
ドル万 を費やすことを余儀なくされた後、すぐに死ぬのを見てきました。さあ、起きて、でたらめの

においをかいでください。固定観念に飛びつき、実際の調査を行わないでください。」エイミー
ジェーン

「私は化学療法/ラドよりも RSO …を望んでいることを知っています 他のすべての副作用があなたの
生活の質をほとんど残さないときに RSO ケリーと呼ぶことができる人がいるのはおかしいです。」

「簡単に入手できる必要があります。利用可能である必要があります」私が読むほど、私はより魅了
されます。」シェリー

「すべての癌は無秩序な細胞です。細胞はただ調節される必要があります。彼の体が癌細胞を調節で
きない場合、癌細胞は CB受容体を破壊/損傷している可能性があります。植物性カンナビノイド
（植物性=植物ベース）が調節されていない細胞と接触すると、CB1 / 2受容体だけでなくより多くの
ゲートウェイを介して癌細胞に信号を送ることができます。これは、内因性カンナビノイドが失敗する場合
に植物カンナビノイドが成功する方法です。

カンナビノイドが癌細胞をどのように調節するかについてのいくつかのメモがあります：癌
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1)  癌は無秩序な細胞です。
2)  アポトーシスの誘導は癌細胞を調節します。
3)  カンナビノイドは細胞のアポトーシスを誘発します。

癌は「さまざまな病気の幅広いグループであり、すべてが無秩序な細胞増殖を伴う」と定義されてい
ます。https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer

Q：細胞をどのように調節しますか？A ア ポ ト ー シ ス ア ポ ト ー シ ス： を介して。 ： http 、 //
en.wikipedia.org/ wiki / Apoptosis＃Process アポトー シ ス「 （ pron。：/ ˌæpəˈtoʊsɪs / also pron。：/ ˌeɪpɔːp
ˈtoʊsɪs /）[2] [3] プ ロ グ ラ ムは 細胞死（PCD）のプロセスです。多細胞生物で発生する可能性がありま
す。[4]生化学的事象は、特徴的な細胞の変化（形態）と死につながります。」

アポトーシ ス プロ セ ス「 の は、細胞外（外因性誘導物質）または細胞内（内因性誘導物質）のいずれ
シグナル シグナルかで発生する可能性のある多様な細胞 によって制御されています。細胞外 には、毒

素、[13]ホルモン、成長因子、一酸化窒素[14] サ イ ト カ イ ン、または が含まれる場合があり、これら
シ グ ナ ル ア ポ ト ーは原形質膜を通過するか、伝達して応答をもたらす必要があります。これらの は、

シスにプラス（つまり、トリガー）またはマイナス（つまり、抑制、抑制、または抑制）に影響を与える可
、 、 、 、 、 、 、 、 、

癌細胞にアポトーシスを起こさせるにはどうすればよいですか？

カンナビノイド受容体（CB1R、 CB2R）にシグナルを送ってアポトーシスを誘発するには、カンナビノイド/エ
ンドカンナビノイドが必要です（2つ以上の受容体があると長い間疑われてきました）。

CBR カンナビノ イ ドとは何ですか？（ 受容体）：

カンナビノ イ ド エンドカ ン ナ ビ ノ イ ド カンナ「 受容体は、 （哺乳類の体によって生成される）、植物
ビノイド（THC カ ン ナ ビ ノ イ ドなど、大麻植物によって生成される）、および合成 （HU-210など）の
3つの主要なリガンドグループによって活性化されます。すべての内在性カンナビノイドと植物カン
ナビノイドは親油性、つまり脂溶性の化合物です。」http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_receptor

カンナビノイドはアポトーシスを誘発するために CBRに信号を送ることができますか？

モデル「これらの疾患 の研究と多くの invitro カ ン ナ ビ ノ イ ド実験は、 が 4つの主な方法で免疫抑制特
性を発揮することを示しています：（1）アポトーシスの誘導」http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/
PMC3005548 /

オートファジー-、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
、 、

オートファジーは、細胞を修復またはリサイクルできるプロセスです。通常、癌細胞では、それらは
死ぬようにプログラムされていますが、オートファジーは依然としてこのプロセスで役割を果たすこ
とができます。

ゴ ミまるでごみ箱とごみ容器があり、さまざまな を集めて 2つの容器にまとめているようなもので
リ サ イ ク ル ス コ ッ トす。 が必要な場合もあれば、何かを処分する必要がある場合もあります。」

「新しい研究で、Chen チームと彼の は、 Δ9-THC処理により、学習と記憶に関与する脳領域であるマ
ウス シクロオキシゲナーゼ海馬で -2、COX-2）と呼ばれる酵素のレベルが上昇することを発見しました。マウス
、 COX-2 レベルを低下させる薬物または遺伝子技術は、繰り返しの Δ9-THC曝露によって引き起こさ

ニ ュ ー ロ ンれる記憶障害および 異常を予防しました。COX-2 イ ブ プ ロ フ ェ ンは などの市販の鎮痛剤
によって阻害されるため、調査結果はマリファナの副作用を防ぐための簡単な戦略を示唆していま
、 、

、 、 、 、 、 、 、 、 Δ9-THC治療がアルツハイマー病のマウスモデルの神経損傷を軽減し、動物が
COX-2阻害剤で同時に治療された場合にもこの有益な効果が持続することを発見しました。「現

ア ル ツ ハ イ マ ー在、 病の予防と治療、または病気の進行を止めるために利用できる効果的な薬はあり
チ ェ ン ア ル ツ ハ イ マ ーません」と は言います。「私たちの結果は、 病などの難治性の病状の治療に

89



癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

COX-2阻害剤を Δ9-THCと一緒に投与することにより、その有益な効果を維持しながら、大麻の望
ま し く な い 副 作 用 を 排 除 ま た は 軽 減 で き る こ と を 示 唆 し て い ま す 。 」 http ： //
www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-pmm111413.php

「新しい政府資金による大麻/癌研究 SHOCKS コミュニテ ィ科学 ...

大麻の主要な精神活性成分である THCは、癌や炎症性疾患を予防するために、実際に人間の遺伝暗
号を変える可能性があります。何？！！！！何何！！！？？？？

リック シンプソン チーフエルフ チェコ ジンディッチ バイエル ヶ・ と彼の である の活動家 ・ は、これを何 月も言ってき
ました。私は礼儀正しく、しかし密かにその概念を嘲笑しました。私が彼らの視点で持っていた意見
の相違）。。。薬は DNAを変えることはできませんよね？間違っている、どうやら！ホーリー [ブ
リープ] アランゴー ド ン！」

カンナビノ イ ド「背景： は、 in vivo サプレッサ ーで強力な骨髄由来 細胞（ MDSC）を誘導します。結
果：THCによって誘導された機能的MDSCは、明確なmiRNA発現パターンを示します。結論：特定
、 miRNAは、骨髄細胞の分化に関与する標的遺伝子を調節することにより、MDSCの発生と機能に
重要な役割を果たす可能性があります。重要性：選択した miRNAは、癌や炎症性疾患における
MDSC 活 性 を 操 作 す る た め の 重 要 な 分 子 標 的 と な る 可 能 性 が あ り ま す 。 」
http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

--OK カンナビ、これが何を意味するにせよ、これは私の専門分野を超えています。それはおそらく
ノイドのようなものが癌を治すことができると言っています、そして彼らはどういうわけか遺伝子組
み換えを介してそれをします。そして、いつものように、そのさらなる研究が必要です。

私が言うのは、物質の思考そのものが物質の最小の粒子であり、油も思考を固定することができると
カンナビノイド クォーク ストいうことです。遺伝子はまだ大きすぎます。研究は、 が私たちの体、原子、 、

リングなどの最小粒子で何をするかに焦点を当てる必要があります。問題が始まるのはそこからで
す。最小粒子では、問題を本当に修正したい場合は、それを修正する必要があります。JB

他の病気の皮膚の状態の治癒に関する情報
「現在禁止されている麻の化粧品での経験から、産業用の麻の芽からの油を使用しましたが、これは
あなたが作る油に比べてはるかに弱いことがわかりました。麻は基本的に治療法であることがわかり
ました。調子。これを確認できますか？
歴史は麻を万能薬と呼んでいます。これは万能薬を意味し、過去には膨大な数の医学的問題を治療す
るために使用されていました。さまざまな病状に使用されるヘンプオイルを見た私の経験から、私も
ヘンプを万能薬と呼んでいます。麻は、事実上あらゆる病気や状態の治療に役立ちます。害を及ぼす
ことなく全身の治癒を促進します。ですから、私や他の多くの人にとって、これは究極の薬になり、
これ以上良いものはないと確信しています。

私たちが今日住んでいる世界では、多くの人が太陽の下で外出することを恐れていますが、この薬は
スキンクリームや日焼け止めローションなどとよく混ざります。なぜ暗闇に隠れるのでしょうか。もう一度
太陽の下に出て、皮膚がんなどを気にせずに生活を楽しんでみませんか？きっとそうなるでしょう
し、今ではこの素晴らしい物質がこれをすべて可能にすることができます。」リック・シンプソン、
麻：最も薬用植物

やけど
オイル「私は個人的な経験から、麻油ほど重度の火傷の治療法はないことを知っています。火傷に を

塗ると、数分で痛みがなくなり、治癒プロセスが大幅に加速します。病院が火傷ユニットにヘンプオ
イルを使用すれば、人間の苦痛を大幅に減らすことができます。
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私が最初に油を生産し始めたとき、私は私の推論能力に影響を与える医師によって処方された多くの
有害な薬を摂取していたので、私の考えはあまり明確ではありませんでした。この変化した状態によ
り、私はやや不注意になり、爆発と火災が発生し、右手に重度の 3度の火傷を負いました。

私が厳しいと言うとき、私は厳しいことを意味します、私の右手の 4分の 3は文字通り溶けて、今は
ゴブにぶら下がっていました。私のガールフレンドのリアが降りてきて、火傷を見た後、彼女ははさみを取
り、死んだ肉をすべて切り落としました。これは恐ろしいことだと思いますが、彼女が取り除いたも
のは死んでいたので、実際には何も感じませんでした。

11日で私の手は完全に癒され、傷跡は残りませんでした。私が怪我をしたことさえわかった唯一の
方法は、目に見えるすべての新しいピンク色の皮膚の存在であり、毛包さえも成長しました。

今、私たちの医療システムが提供するこれらの火傷ユニットで何が起こっているかを見てください。
ユニット重度の火傷に耐えてきた子供と大人は、火傷 が拷問室にすぎないことに気付くでしょう。こ

れは苦しみに終わりがないようです。これらの患者は感染症にかかりやすく、植皮を伴う多くの痛み
を伴う手術が行われ、最終的には通常、依然としてひどい傷が付いています。

エッセンシ ャ ル オ イ ル麻の は、天然の麻酔薬と天然の抗生物質です。麻の植物からの油を火傷に当て
ると、5分以内に痛みがなくなり、治癒が始まります。この物質が私が受けた火傷や同様の怪我を
負った他の人を癒すために私が見たものから判断すると、この驚くべき薬は、重度の苦しんでいる人
のために顔や体の他の部分を再成長させる可能性があると確信しています燃やす。

オイルが私の手を再成長させて傷を残さないのなら、足、あるいは顔さえもしないのはなぜですか？
したがって、火傷ユニットを実行している人が本当に患者を助け、苦痛を和らげたいのであれば、おそ

リック シンプ ソ ンらく彼らがうまくいくものを使い始めたのはちょうどその時です。」 ・ 、麻：最も
薬用植物

「日曜日の朝、指に 3度の熱傷がありました。大きな水ぶくれと非常に痛みを伴う。RSOを読んだ
ことは火傷の治癒に素晴らしいことを思い出したので、試してみました。OMGフォーク ス、火傷は
たった 40時間で完全に消えました。その兆候はまったくありません。水ぶくれ、新鮮なアロエベラの切
り身、包帯に、より多くの RSOを塗布しました。12時間後に繰り返されました。3番目のアプリ
ケーション ボビーは必要ありません。」

ポークチ ョ ッ プ ナックル「義理の娘は を揚げていて、基本的に最初の まで沸騰した熱い油に指を浸
し、調理済みの鶏肉のように白くなった。私たちはそれらに RSOを付け、痛みは約 1分ほどで消
え、彼女はそれらを 1日 2 、 RSOでコーティングしました。彼らはほんの数日で非常に速く治癒し、皮
膚の喪失や瘢痕はまったくありませんでした。キッチンの冷蔵庫に少し入れておくのはすごいので、
誰か（特に子供たち）がやけどした場合はすぐに RSOを適用します。自然の植物があれば、そのよ

 うな痛みを感じる必要はありません。。」デブラ

ナイフ「ひどい日焼けに使用しました。うまくいきました、私はそれが一週間以内に の傷を癒すのを
見ました。口臭も治します。私はそれを 6ヶ月かそこら使用していて、発作薬を完全にやめました。
足りなくなったとき、軽度の発作がありました。このような薬を手に入れることができて幸運です。

ジャック神経の痛みにはお勧めします。」

ストーブ「私は熱のために薪 を使用しているので、手首の火傷は私にたくさんの寒い月を伴いまし
た。去年の秋、深い火傷を負いましたが、まだ目を覚ましていませんでした。私は前に RSOオイル
を与えられたので、軽くたたくと火傷を覆い、2日でその領域はピンク色のきれいなパッチになり、
水ぶくれや火傷はまったく見られませんでした！100％売れました！」ジャニーン

傷跡

オイル「この を使用することで火傷が治り、恐ろしい傷跡が残るはずです。しかしその後、残ったの
は健康なピンク色の肌だけであり、医療システムによれば、そのようなことは不可能であるはずで
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す。歴史を通して、麻は傷を癒す能力があり、その後傷跡をほとんどまたはまったく残さないという
評判が常にありました。

私はこのオイルを、顔色が悪く、顔に傷跡が残る問題を抱えている多くの人々に供給しました。オイ
ルで処理した後、彼らの顔色の改善は驚くべきものでした。何年も続いている傷跡でさえ、患部をオ
イルで処理するだけで完全にまたは大部分を取り除くことができます。

これは、皮膚がんを治療するのとほぼ同じ方法で行うことができます。傷跡にオイルを塗り、包帯で
覆うだけです。傷跡が消えるまでこれを繰り返し、やがて治療された領域が周囲の組織に溶け込みま
す。

チェコ共和国で、剣が原因のように見える恐ろしい傷跡を顔につけていた男性と接触しました。彼が
その部分を油で治療した後、私は傷がどこにあったのかさえ知るのに非常に苦労しました。私の見解
では、傷跡が残っている人は助けられ、治療は無痛なので、ひどい傷跡がある場合は、対処方法がわ

リック シンプ ソ ンかります。」 ・ 、麻：最も薬用植物

潰瘍、いぼ、ほくろ

オイル「体内の潰瘍は、 を摂取することで治すことができます。体の不健康な潰瘍、いぼ、ほくろ
は、オイルを塗って包帯で覆うだけで取り除くことができます。オイルは、不健康な細胞や変異した
細胞を追いかけ、ほとんどの場合、痛みを伴わずに細胞を破壊します。多くの場合、いぼやほくろは
不健康になる可能性があり、その時点で通常は色が暗くなり、成長し始めます。このような問題に対
処する必要がある場合、医師は問題を取り除くことができますが、多くの場合、問題は再発します。
賢明な方法でそのようなものの体を取り除くために、この薬を試してみてください。

過去に、足底疣贅に苦しんでいる人々を治療したこともありますが、このタイプの疣贅は根を発達さ
せますが、これは通常、大規模な手術によってのみ根絶することができます。医療システムで足をリ
ボンに切るのではなく、いぼの頭にオイルを一滴垂らし、包帯で覆います。包帯を約 3日間そのまま
にしてから、オイルと別の包帯を再度塗ります。通常、これを 3〜4回行った後、いぼの根が破壊さ
れ、いぼの頭がちょうど落ちます。オイルがこの状態を治療するために使用されるとき、これはすべ
て痛みを伴わずに起こります、それであなたがプランターのいぼに苦しんでいるなら、なぜ医療システム
があなたのために念頭に置いている拷問を経験し、賢明な方法であなた自身を癒してください。リッ
ク シンプソン・ 、麻：最も薬用植物

フレアアッ プ オイ ル「私の関節は私の指と出来上がりで し、 をこすりつけ、痛みはなくなりました。
バレル先週、火傷 で自分自身を火傷しました。手首の内側に 3インチの黒い泡立った皮膚がありまし
オ イ ルた。少量の 、包帯、2日後、驚くべきピンクの肌。2日後、同じように再度塗って癒されまし

…た ミの UP。〜ありがとう!!!!!」ジャニーン

「私は顔の魔女のいぼに RSOスタイルのオイルを使用しました。バンドエイドでカバーされた2つのアプリ
ケーション レスリーで、ほとんどなくなっています！」

オリーブオ イ ル「私は火傷や切り傷に大麻を注入した を使用しましたが、数日で治癒します。そのよ
うなものを見たことがない。私は RSOがさらに良いことを知っています。大麻は、私たちの政府が
貪欲になる前にすべてを扱うために使用されました。」デビッド

ブドウ「私は排気管でかなりよく火傷し、 種子抽出物を注入した大麻油を入れました。それは 1週間
以内に治癒し、痛みや刺激はほとんどなく、傷跡もありませんでした！」ダニエル

「私は、6か月近くひどい薬を与えられた皮膚の状態から多くの恐怖を感じています。びっくり！治
療の数週間後、私の肌は再び悪くなりました。これは知っておくとよいでしょう。私は彼らに薬、不
機嫌、乾燥した薄片状の皮膚、発汗、それはひどいものでした。再びドキュメントを見ることはありま
せん。」ニッキ
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サー「親愛なる 、私は 60年代の古いヒッピーで、カリフォルニア州に住んでいます。さまざまな鉄
道事故とホワイトウィドウを 8〜9年間交配させており、優れた結果が得られています。リックもホ
ワイトウィドウを使っているのを見ました。

私は現在、回復期にあるホスピスの患者を支援しています。私の古い医者であるロナルドサンド博士
の指示に従ってMRSAの最終段階で死にかけています...私は 4か月前に、水から芽の抽出とバターの
抽出の両方からクッキーを作り、与えてきたチンキ剤から始めました。

私がユニティ教会に通っているもう一人の栽培者の兄弟の友人は、ちょうど 3週間前に私をあなたの
ウェブサイトに連れて行ってくれました。「JOYGREASE」でジェイソンを始めました、そして、彼は
彼の最初のチューブを通り抜けて、そして今彼の 2番目にいます。1か月ちょっと前、彼のボールはソ
フトボ ー ル メロン サ イ ズよりも大きい非常に大きな の でした ...私の焼き菓子を食べてから、今では
マジック グ リ ー ス「 」をまっすぐにしたので、彼は毎日良くなり、性腺はほとんどなくなっていま

す。通常のサイズに戻します...彼らはMRSAの治療法はないと言いますか？

ジェイソンは横やお腹に横になることができないため、背中に非常にひどい大きな床ずれがありまし
た。彼は今彼らが沈静化していると私に言いました、そして私たちの医者がけん引で別のチームと一
緒に現れたとき、彼らは皆彼が死んでいない理由や彼が良くなっている理由を理解できませんでし
た。私/私たちのヘンプオイルの治療についてはまだ医者に話していませんが、いつかすぐになりま
す...私は本当に医者から彼の痛みをオイルで局所的に治療する許可を求めています、あなたは同意し
ませんか？生きるのに数ヶ月しかなかった患者でMRSAを止めることができるなら、これが何ができ
るか、あるいは医学界に言うべきであると私が言うべきかを考えてください。平和と尊敬、クレイ
グ」

「私の夫は、皮膚移植を必要とする火傷による 30年の傷跡を持っていました ...それで、私は、あ
あ、この素晴らしい製品を実験する別の場所だと思いました。まあ、彼はそれが何でもするだろうと
いうゼロ未満の信念を持っていました... モーフィング アプリケーションそれが しているいくつかの の後、彼は
今では何もなかったところに顔料を持っています。30年で誰も成長しなかった髪の成長。」レベッ
カ

「私は家の火事で顔と腕全体に 2度の火傷を負いました。私は RSOにカカオバターを混ぜて 1か月
間入れましたが、やけどを負ったことがほとんどわかりません。それがどれほど速く機能するかは驚
くべきことであり、これは私が今までに経験した中で最高の鎮痛剤です。」アメリカニッシュ

「最近、頭皮にほくろができてかゆみ始めました。1日 1回数日間軽くたたくと、ほくろが実際に縮
アマンダみ始めました！素晴らしいことについて話してください。」

「私は信者です...痛風を直します...以前は幸せだったと思っていたので、陰と陽のバランスをとる必
要がありますが、最近、奥深くから幸福感が生まれています...リックシンプソン アーヴィに感謝します。」
ング

、 11歳（現在は 30歳近く）から、主に首の胸と背中の周りに、ある種の真菌が皮膚に発生していま
す。これらの赤い丸い染みは毎年私の肌に現れます、そして私は私の肌の状態を治療するために取る
ためにそこにあるすべてを取りました。皮膚科医が処方する薬は、これらのシミを取り除くのに 5〜
6日かかり、それらを完全に取り除くのにさらに 5日かかります。

スポット先日、これらの が再び現れ始めていることに気づきましたが、今回は大麻油を塗ることにしま
した...そしてそれは本当に魔法でした!!! 私はそれを 2 スポット回だけ適用しました、そして、 はすべ
て消えました。目を信じられませんでした！私にとってこれ以上の錠剤やクリームや特別なシャン
プーはありません！今、私は大麻油を注入したココナッツオイルを作りました、そして私はスポットが再発
しないことを確認するためにもう一週間かそこらそれを適用し続けます。すべてのヘルプと情報を提
供してくれた RS＆JBに感謝します。私は永遠に感謝します。」イオアナ

、 2002年に私は恐ろしい事故に遭いました。私はいたるところに裂傷があり、腕の骨の一部を失い
ました。皮膚と骨の移植後、私はほとんど治癒し、腕に感染しました。骨感染症であることが判明
し、最初からやり直さなければなりませんでした。そのため、私が切り傷や火傷を負ったときはいつ
でも（私は溶接工です）、彼らは常に感染します。昨年、私は胃の中で働いている蒸気ラインからひ
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どい火傷を負いました。清潔に保ち、オイルを使用することで、1週間でほんの少しで癒されました！
私の小さな溶接火傷は 4-6 ネジネオスポリン週間続く可能性があります。もう私の油ではありません。 、
私はオイルを使用しています！」クリス

…ツタ「腕に ができた 発疹と火傷は 5 … …分以内に消えた かぶれ、発疹、痛みはなかった 1粒の RSO
…と少量のココナッツオイルを使った 5分でなくなった!!!」エステル

、 2日目以降、額から首にかけて、大きなかゆみのあるしみ、生の、引っかき傷による出血があり、
顔に毒オークができました。ココナッツオイルを少し混ぜて、広がりやすくしました。私はそれを着
て、かゆみと痛みから即座に解放しました、1時間以内に生っぽさと炎症は消えました、翌朝までに
あなたが本当に見ない限りそれは見えませんでした。それは確かにいくつかの眉を上げました、そし
て最終的に何人かの懐疑論者は私がいつも話していることを見るようになりました。大麻の癒しの

シンディ リー力！」 ・

、 1 …か月足らずで乾癬性乾癬 J」ジュリアーナ

オイル「 を食べ始めた後、乾癬は消えました...オイルを局所的に使用するだけでは、それほど効果は
ありませんでした。経口で使用し始めるまで、完全に消えることはありませんでした。まだ戻ってい
ません。私は現在維持量を摂取しているので、乾癬を遠ざけるのに十分であることを望んでいます。
ほぼ 4ヶ月間、その兆候は見られませんでした。医者はそれが完全に消えることは決してないだろう
と私に言いました、そしてそれが「治る」唯一の時は私が本当に病気で、私の免疫システムが戦うべき
他のものを持っていた時でした。うーん... リン気分が悪くなることはなく、がらくたはなくなった！」
ゼイ

「また、数日で腱炎が治りました。生後 7ヶ月の怪我ですら。痛みのある部分に 1日 1 ポットバ回、
ターまたは RSOを少しこすります。素晴らしいたわごと。私は先週の日曜日から火曜日に 3度の火
傷でRSOを使用しましたが、40時間の治療後に火傷の兆候はありませんでした。それが起こった 2番
目に私がそれを使用したかったのは確かです。それは私に何時間もの大きな苦痛とそれに氷を保持す
ることを節約したでしょう。」ボビー

「何が役に立たないのですか？私の研究を通して、可能性は無限大です。頬の右側に嚢胞がありま
す。油を摂取（摂取）してから 5日間、嚢胞は急速に縮小しました。油は冷ややかな葉と小さなつぼ
みでできていて、これは常に澄んだものに浸されていました。混合物を 2 オイル週間静置した。 の最
初の夜、私の嚢胞はうずきを感じました。5日後に去りました。油は効きます。証拠が多すぎて、そ
の背後にある科学は驚くべきものです。神経系のすべての受容体に反応する化合物は自然の働きで
す。驚くべき部分は、それがすべて 1つの植物にあるということです。大麻。人間がどこまで行ける
かを見る時が来ました。進化する時が来ました。ダンク博士」ジェレミー

オイル ココナ ッ ツ オ イ ル「私が初めて （ を注入）を作ったのは、隣人の高齢者の背中の局所治療のた
めでした。彼女はひどくかゆみを感じていた。トコジラミは除外され、疥癬、逃亡者、スキーターな
ども除外されました。彼女は背中以外のどこにも影響を受けておらず、ベッドに生き物の活動の兆候
がないためです。彼女の息子が何をしたか知っていますか？彼は、存在しなかった虫を取り除くため
に、マットレスに化学薬品を大量にスプレーしました。私は彼女に新しいマットレスを、スプレーし
ないようにという明確な指示とともに与えました。彼女は出血性潰瘍のために病院に行かなければな
らなかった、そして彼女がそこにいる間、彼女は彼女の背中の問題を表明した、そしてあなたは医者

シラミが彼女に何をするように言ったか知っているか？彼女の髪と体を のために洗ってください、彼
女はシラミを持っていません。それで、私が彼女を助けるために誰に耳を傾けるつもりだと思います
か？医師団？番号。私は油を作りました、彼女をそれで治療し、改善と治癒が進んでいます。」ミ
ケーレ

スコット「朝の 、昨夜私の妹に話しかけたところ、彼女はすべて癒されたと言っています!!!!! 薬は彼
女の帯状疱疹を治しました:)彼女は彼女が素晴らしいと感じていると言います。私があなたに手紙を
書く前に、100％確信したかっただけです。どうもありがとうございました。」

「帯状疱疹の少女は彼女に何か他のことが起こりました、そして彼女は家族に何が悪いのか決して話
しませんでした。これが、彼女が私に送ったところです。
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「こんにちは。昨日、姉が 1年前に甲状腺が成長していることを知りましたが、家族には話しません
でした。どうやら医者は彼女に彼らがそれを監視し、それが成長した場合、彼らは手術するだろうと
言ったようです。それはそれの生検を得るのに十分な大きさではありませんでした。とにかく、彼女
は先週医師の診察を受け、腫瘍の成長が止まっていることを知りました。彼女は薬が成長を止めたと
信じています。それは素晴らしいニュースではありませんか？彼女は次の任命がオイルが腫瘍を殺すこ
とを証明することを期待してそれを取り続けています。それが起こったときにあなたにもっと知らせ
ます。」スコット

レポート「昨日、私は女性に薬を始めさせました。初日からの彼女の です。ただ素晴らしい！これが
私の初日のレポートです：

オイル昨日の朝、唇に湿疹ができて目が覚め、 を塗った。刺痛は約 10分で止まりました。痛みは 30 、
で消えました。腫れは数時間で落ちました。今日、唇の水ぶくれは約半分になりました。通常、水ぶ
くれが治るまでに 2週間かかります。唇の油から蒸気を吸います。数週間右副鼻腔にあった痛みが止
まり、鼻が動かなくなったことに気づきました。昨日から一度だけくしゃみをしたことがあります。
私の倦怠感がいつもほど深くないことに気づきました。リラックスした気分になり、不安なエッジが
なくなったことに気づきました。夕方の体の痛みの減少に気づきました-通常、私は夕方までに非常
に多くの体の痛みがあり、じっと座っていられません（足首の神経と筋肉の痛み、膝 /肩/肘/手首/親
指の痛みが大幅に減少しました）。

また、私は各用量で非常に明るい輝きを得る。作業や集中に問題はなく、運転することを躊躇しませ
ん。今朝シチコリンを服用するのを忘れたのに、私は非常にはっきりと頭を下げています。クレイゼ
ンに約半分の油に相当する量を入れて、そのようにします。」

Q.こんにちは JB！私はあなたに何かを聞きたかったのですが、RSOが私の母の放射線による火傷を
助けるのだろうかと思っていました。彼女は「従来の」治療を進めることを決心しました、そして
今、彼女は彼女の胸を、言い換えれば、めちゃくちゃにしています。見ているだけでも痛いです。あ
なたかリックのどちらかがかつて火傷を負ったことを覚えています。RSOの準備中に推測し、火傷
でもオイルがどのように機能するかを写真で示しました。それで、それは彼女に何か良いことをしま
すか？

A.こんにちは、エンリケはもちろん、胸と背中にオイルまたは麻の軟膏をこすります。もちろん、彼
女は油を食べて、医者や他のすべてのそのような形の不必要な損傷から遠ざかるべきです。JB

「私のお母さん（72）は、約 2年間、ほとんどの指先に痛みを伴うひびの入った皮膚がありました ...
非常に痛みを伴います。医者は、「うん、それは年齢とともに来る」と言います。Dufuss !!! 非常に
少量のオイルをアクアフォアと混合しました... 1回の処理で一晩...なくなりました！彼女の痛みを伴
うひび割れは治癒し、1週間以上も良好な状態が続いています！すばらしい！" ドリー

オイル「私は新鮮な開腹手術の傷に を使用しました。2012年 9月、私は 2つの基底細胞癌腫瘍を顔か
ら切除しました。1つは大きく、それを広げていたフィーダー腫瘍でした。同様に、私の頬の内部腫瘍
は生検のためにこすり落とされました。家に帰って傷口を明かしたとき、顔にクレーターがありまし
た。

、、、 4日間は、シアバターとオイルを混ぜて塗りました。その後、ストレートオイルに切り替えま
したが、止まりませんでした。私が術後の予約に行ったとき、私が整形手術を受けるつもりだと思っ
ていた博士は私の治癒に驚いていました。私は彼女に真実を伝えることにしました、私は処方箋を使
用しなかった、私は大麻油でそれを癒したということです。彼女はリック・シンプソンとフェニック
ス・ティアーズのことを聞いていましたが、私を判断せず、良い仕事を続けると言いました。

1か月で、私は 2回目の手術、この傷を癒すための行動計画に行きます...

パティジョ大麻油。この外科医に教えてもらえますか？私の術後の予定で！愛と光の中で。」

-パティ オイル、 を使い続けるなら、手術は必要ありません。または、必要に応じてさらに 60g延期しま
すが、可能であれば、手術や医師には近づかないでください。多くの場合、それは治療の成功のため
の悲しい前提条件です。JB
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、 RSOは私の乾癬をほとんど存在させませんでした。私は 3年間維持量を摂取してきましたが、肌
は澄んでいて、心は澄んでいて、これまでになく健康になりました。」エリカ

リック オイル「私の近くの誰かが の をひどい火傷に使用しているのを見たことがあります。それは厄
介な傷跡を残し、オイルを塗ってから 1週間以内に消え、傷跡や火傷の兆候はありませんでした。」
ジャニス

「今、娘が油を飲んでいます。彼女は両方の肘、前腕、および片方の膝に乾癬を患っています。開始
時に写真を撮りました。これまでのところ、乾燥したうろこ状の領域はなくなっています。皮膚は赤
くなりますが、隆起して炎症を起こすのではなく滑らかです。外側の小さな領域は完全にクリアされ
ました。私たちはこれがうまくいくと確信しています。私たちは一日おきに、または顕著な改善が見
られるときに写真を撮っています。このすべてを 1 オイル週間以内に局所的に を使用します。最終的
に国のリックと JBを癒すこの薬に気づいてくれてありがとう。私は毎日投稿を共有し、聞く人に伝
えています。沈み始めています。」ロン

Q.  これらの混合物はにきびに効果がありますか？

A.ジェニフ ァ ー オイル、この は「あらゆる種類の肌の状態」に効果があります。それはにきびを含む
ことを意味します。よろしくお願いします、JB

オイル「（私は について見つけました）3か月前にインターネットでにきびと酒皶の治療法を探しまし
た。あっという間にクリア！ココナッツオイルにイソオイルを加えて、1日 1回顔や首に使用しています。私
の夫は私が 15歳若く見えると言います！この情報を共有していただきありがとうございます。神様
のお恵みがありますように。良い仕事を続けてください。」トニ

「顔の埋没毛にも効果があります。私は 23歳の息子にそれを使用し、2つのアプリケーションで成功しま
した。一つの愛。" パティジョ

チャーリー「 は歩いています。鎮痛剤はありません。彼は背が高く立っています。彼の歩みはまっす
ぐで広い。彼はジャンプして遊ぶことができます。彼の首はほぼ 90パーセント治癒しています。それは
2年間このように見えませんでした。彼は昨日、バナナ、ピザ、サンドイッチの半分、チャーハン、

…ヨーグルトなどを食べました。彼はこれほど食べたことがない。（ ）

チャーリーの右ひざは最悪だった。それは約 50パーセント優れています。左のものは、彼が先日それをか
ゆみ、それを再び膨らませたという事実を除いて、ほとんど完全に治癒しました。しかし、大きな変
化は何もありません...最大の変化は彼の首と脇の下の傷です。首と脇の下はほぼ完全に癒されていま
す。

私は入浴前に彼の gチューブに少量のオイルを使用します。また、膝の痛みにも効果があります。彼の膝
ドロップ タイレノー ル イ ブ プ ロ フ ェ ンが痛い場合、彼はその を取得します。 や は加えていません。そ

れはトリックを行います。私も自分で軟膏を作ります。私は水をろ過し、酸性からアルカリ性の水を分離
するウォーターマシンを持っています。酸性の酸素を含んだ水は肌にとても良く、抗菌性もあるので、酸
性の水を使ってメトセルロースと混ぜて軟膏を作ります。

濃縮物を加えて、ワセリンの粘稠度のような軟膏を作ります。私は彼のドレッシングにこれをバター
を塗って、彼の傷にそれを使います。これだけでも、痛み、かゆみ、治癒に信じられないほどの違い
をもたらしています。すぐに写真をお送りします。私は彼らにあらゆる変化をもたらしてきました。
オイルはもう一ヶ月続くと思いますが、初めてなのでよくわかりません。私は興奮します。彼の食欲
はこれほど良くはありませんでした。彼は昨日、一年中よりも多くの食べ物を食べました。」トリシャ

リック「ねえ と友達、私には、左肩甲骨にこの痛み（直径約 2インチ×4インチ）が 4年間続いてい
る友達がいます。感染を探しており、かさぶたはなく、純粋なだけです。生の開口部、表面の下であ
なたは感触に敏感な硬い野球サイズの塊を感じることができました。

彼は7ヶ月で 8 オイル回局所的に を塗布し、内服でも約 2週間の週末を過ごしました。

かさぶたや傷跡のしこりがなくなり、開いた傷が傷跡を残し、私の友人はオイルを使用する機会が
あったことに恵まれていると感じています。」レベッカ
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ブレンダ ー「昨日、仕事中の で指を切りました。午前 3時に、氷、過酸化物、ネオスポリンを試したドキ
ドキ ドキドキする指に目が覚めました。何も機能しませんでした。まだ していました。それから私は、
オイルを聞くことが細胞の再生を助け、痛みを止め、傷跡や皮膚の問題を癒したことを思い出しまし
た。ぜひ試してみてください。それで、私は一滴を取り、それを私の指先全体に広げました。1分以
、 、 、 、 、 80％消えました。30分以内。ほんの少しの痛みで指をはじくことができましたが、本当
の痛みはありませんでした。売り切れました。12時間後、私は再適用し、それ以来痛みはありませ

レベッカん。」

リック「ねえ 、あなたがこれを投稿した場合、私は私の名前を秘密にしておきたいです（私は気にし
ません）。私のガールフレンドは本当に荒っぽい育ちで、落ち込んだときに手首を切ることに頼りま
した。この問題は私たちの何年も遅れていますが、彼女の手首にはまだかなり厄介な傷跡が残ってい
ます。非常に目立ち、かなり泡立ちます。多くの人が最初に彼女に会ったときに最初に気付くのは、
彼女がそれらを取り除くことだけを望んでいることです。

だから私の質問は、オイルが傷跡を取り除くのに役立つでしょうか？または、少なくともそれらを目
立たなくするのに役立ちますか？私はあなたがしていることが大好きで、祖父がガンにかかったとき
オ イ ルに について知っていたらいいのにと思います。あなたはあなたが救ったすべての命の英雄で

す！」

-XXX オイル様、傷跡に局所的に を塗り始めてください。おそらく数週間または数か月以内に消えま
オイルす。私も彼女を に乗せます、それは彼女が経験したことのすべてのそれらの記憶から彼女の

PTSD ビデオを助けます、それはまた彼女の睡眠の質を改善します。よろしければ写真や を撮ってくだ
ジ ン ド リ ッ チさい。傷跡は完全に消えるか、ほとんど見えなくなります。よろしくお願いします、 ・

バイエル

ランド「ねえ 、私は足の痛みで同じ問題を抱えています。第一に、私は前糖尿病だったからです。し
かし、私は虫や蚊に刺されたことに非常に敏感であることがわかりました。私はそれらにオイルを塗
り、バンドエイドを一晩置いて、咬傷は癒されました。」ミシェル

- ダニ オイル オイル蚊や に刺された場合に ができることは驚くべきことです。試してみると、 が付いてい
ない限り、誰も家を出てはいけないと言う理由がわかります。オイルは非常に多くの用途があるの
で、それなしで生きようとするのは無責任です。JB

オイル「 を食べてください ...、、2 オイルか月間 を服用していて、乾癬はほぼ 80％クリアで、薬をまっ
たく使用する必要はありません...そして関節炎も取り除きました...」ジュリアーナ

オリーブオ イ ル ミ ッ ク ス「私は大麻 を使用しましたが、 1週間で乾癬が治り始めました。悲しいこと
に、私はほんの少ししか持っていなかったし、それを内部と外部の両方でもっと取るのに十分ではあ
りませんでした。観察してください、私は本物の RSO オ リ ー ブ オ イさえ持っていませんでしたが、
ルで作られた大麻油を持っていました。」Teemu

--Teemu オイル コントロ ー ルさん、もう少し が手に入るといいのですが。症状を するために局所的に
使用するのが最善であり、また油を食べるために、あなたは問題の根本的な原因も取り除きたいで
す。よろしくお願いします、JB

「蚊に刺されたり、歯が痛くなったりしても効果があります。私の娘は、冗談ではなく、15分間に
、 、 、 、 、 50 ディー プ ウ ッ ズ スプ レ ー バ ナ ナ デオ ド ラ ン回蚊に刺されました。 の虫よけ 。 の皮、
ト アロエベラ ダーマプラスト ハイドロコルチゾン、 、 、 を試してみました。それのどれも腫れを下げませんでした

アレルギー（彼女は彼らがひどく腫れる蚊に刺されたことに があります）または彼女の救済を提供しま
ココナッツオイルせんでした。必死になって、私は気化器から樹脂をこすり落とし、それをほんの少しの

と混ぜ合わせて、それがより簡単に広がり、彼女の足をそれと一緒に「油を塗った」ようにしまし
た。約 30分以内にすべての腫れが治まりました。彼女はまだ赤い点があり、噛まれても気になりま

ベネドリルせんでしたが、私は彼女に を与えることを避けました。

口の中に膿瘍ができて、患部の歯の周りにアークからレジンを詰めました。また、約 30分以内に腫
れが治まり、それ以来問題なく治癒することができました。確かに 2日で梱包しました。今、私は私
の歯の周りに樹脂を詰めると（スクリーンを変更するコーンの中にVapir No2がある場合は、ほぼ純粋な
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ハッシュが収集され、濃縮されます）、信じられないほど高くなりました。おそらくこれまでの人生よ
りも高くなりました。

テキスト私は居間から夫に を送って、寝室に行くのを手伝ってくれるように頼みました。ただし、舌下
薬の方が効果的です。そのため、ERでは、心臓発作が疑われる場合、舌の下にニトロをスプレーしま
す。今はすべて大丈夫ですが、私は過剰摂取で死ぬことはありませんでした、ひどく二日酔いで目覚
めることはありませんでした、そして何よりも ... タイレノール アドビル私は大量の や を服用する必要はな
く、私にさらに多くのダメージを与える必要はありませんでした胃と肝臓。

私は樹脂が最も効果的な方法ではないことを知っています、そしてそれがうまくいくかどうかさえわ
かりませんでした、しかし私は違法な状態に住んでいるのでそれは私が一緒に働かなければならな

オイルかったものでした。でも痛くないと思った。最高品質の有機出発原料を自由に育て、自分で を
作り、自分自身と家族全員を癒すことができる状態で暮らすのが待ちきれません...、 、 、 、 、 、 、 、
いのか理解できないので、昨年地獄を通り抜けました。

彼らは今彼女がタンパク質障害を持っていると思います、しかしそれは彼らが実際に何が間違っている
のか見当がつかないので彼らが投げかけているもう一つのことです。彼女を油に乗せることは彼女の
命を救うかもしれません。

正確な診断を受けたいので、自分が何を治療しているのかはわかっていますが、肝心なのは、赤ちゃ
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、

サラを行います。」

ポイズンオ ー ク オ イ ル「ありがとう、あなたがしたことに対して十分ではありません。 に を塗ってこ
ブラシファイアこに座っています。私はあなたなしでは決して試しませんでした。昨年、誰かが を始め

たために私の体のほぼ 100％に触れて、2か月以上続きました。それで、私は今どこでもそれを手に
入れます。

1日前にポップアップしました。それで、昨夜の油は、かゆみをまったく止めませんでした。しか
し、私はそれが毎日傷を癒しているのを見るので、私は信仰を持っています。今朝、最初の塗布から
24時間後、それが機能し、傷ついた皮膚を引っかいて治癒しているのがわかります。ですから、私
のオイルの上に酸化亜鉛ペーストを塗ると、ポイズンオークの1＃エイドを見つけたかもしれません。

シーズン私は実際、来 まで、この問題を一生修復するために石油が治癒するかどうかを確認するのが待
ちきれません。お知らせします。それは素晴らしいことではないでしょうか？もう一度、あなたがす

レ ベ ッ カるすべてに感謝します。」

-オイルもそれを直すことができます。それはすべての医学的問題の治療法または管理法です。適用
が早ければ早いほど、修正が必要なものが早く修正されます。これですべてです。JB

、 RSO ベッドが、病気から長い間 に横たわっているときに夫がかかとにかかった巨大な水ぶくれを解
消したことを人々に知ってもらいたいです。私はそれに油を塗りました、そして、一週間以内にそれ
はなくなりました。私はそれがもっと深刻なものに発展するのではないかと完全に恐れていました。

リック シンプソン スーザンそれは彼のかかと全体を覆った。 ・ 、あなたがするすべてに感謝します。」

カット オイ ル「整備士である私は、かなり悪い に を使用しましたが、あなたは 100％正しいです...、
コーリーれは他の何よりも早く肌を癒します。」

「たった 3つの局所塗布で 2週間でHPV マイルを治しました。」

「私は今、黒くなった厄介なほくろを治療している最中です。毎朝、ほくろにたっぷりとたっぷりと
塗り、バンドエイドで覆います。3週間で、ほくろが縮小しているのが視覚的にわかります。できま
す。私も毎日少し食べます...エネルギー レ ベ ルの違いは何ですか。大麻による薬用至福!!!!!!! ボー」

「私はそれを認めます...私は不器用です... ピッチフォーク タイン私は の を私の足に突き刺すという悪い習慣
があります。その場で直接 RSO バンドエイドを行い、 で覆い、数秒で痛みがなくなり、3日で治癒しま

ヘザーした。」
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バームバ ー ジ ョ ン オ イ ル「私は、はるかに強力ではない の が数日で乾癬を破壊し、20分で生理の初
日に卵巣の腫れを減らし、軽度の火傷にすぐに適用すると瘢痕や痛みを防ぎます。本当に私は油が何
をすることができるのか疑問に思います...」ベレス

、 10歳のときに水虫の最悪のケースの 1 オイルつがありました。 があればいいのにと思います。しか
し、私は今それを持っています。すべては 47 ド ナ年後に順調です。ほとんどすべてを治します。」
ルド

ポークチ ョ ッ プ ナックル「義理の娘は を揚げていて、基本的に最初の まで沸騰した熱い油に指を浸
し、調理済みの鶏肉のように白くなった。

私たちはそれらに RSOを付け、痛みは約 1分ほどで消え、彼女はそれらを 1日 2 、 RSO コーティングで
しました。彼らはほんの数日で非常に速く治癒し、皮膚の喪失や瘢痕はまったくありませんでした。

キッチンの冷蔵庫に少し入れておくのはすごいので、誰か（特に子供たち）が火傷した場合はすぐに
RSOを適用します。それを処理する天然植物があれば、そのような痛みを感じる必要はありませ

 ん。。」デブラ

オイル「ひじに小さな塊があり、 で処理しました ... 1週間後、ひじは滑らかで隆起はありませんでし
た...いぼだったと思いますが、医者を信じていないのでできませんでした」確かに教えてくださ
い。」カーラ

-お肌に何が問題があっても、オイルを塗り、バンドエイドで覆い、毎日または 2日、またはバンド
エイド オイルが落ちたときに を塗り直します。火傷、いぼ、湿疹、乾癬 -オイルはそれが何であるか

オイルを気にせず、それを修正します、ただそれに時間と を与えてください。JB

オイル「私の友人は顔に嚢胞があり、数日間 を飲んだ後、それはなくなりました。そして、彼はそれ
ジョナサンを局所的に使用せずに摂取していました。」

「癌患者ではありませんが、治療に反応しないかかとの感染症がありました。私はそれに創傷治療技
術の仕事さえしました...彼は感染が広がるのを止めましたが、それでも治癒しませんでした。油を
塗ったところ、ある日赤みが少なくなりました。2日目と赤みがなくなりました。3日目、感染は再
び皮膚のように見えます！素晴らしい癒しのオイル！」タミー

プール ス パ「私は と の会社で働いていました...私は一日中外で色白です。いつも運転席の窓の外に
あった顔、頭、腕にクレイジーなスポットがいくつか現れました。オイルは数週間のうちにそれらの
スポットをすぐにクリアしました！私は今、毎日 5グラムの純粋なTHCを摂取して、あらゆる病気と闘い、
免疫システムを強力に保ちます。ところで、インフルエンザの予防接種はこれまでありません！子供
の頃からインフルエンザはありませんでした。」ジェイ

「私はここの人たちがいつも純粋な RSOを使うと言っていることを知っています、そして私はその
ようなものの本当に大ファンです。しかし、砂糖の葉で作られたココナッツオイルの注入がネオスポ
リンに完全に取って代わったことを人々に知らせたいだけです。私はそのようなものを 2年間購入す
る必要はありませんでした。それはより良くそしてより速く働きます、そして私はそれを人々の手と
顔全体に塗ることができます、そして私は彼らが誤ってそれを食べた場合に彼らが病気になることを
心配する必要はありません。」ティナ

-ティナ、純粋な RSOほどうまく機能するものはありませんが、あなたが何を言おうとしているのか
はわかっています。もちろん、それほど強力ではない形の大麻薬も驚異的なことをすることができま
す。問題は、成功が希釈されていない最も強力な RSOの場合ほど信頼できないことです。

大麻化粧品は、現在入手可能なほとんどの化粧品にすぐに取って代わります。つまり、女性が自分の
オイル ヘンプシードオイル ココナッツオイル美しさのために が何をすることができるかを見つけた後です。 、 、

シアバターは私のお気に入りのキャリアですが、地元で人気のあるものなら何でも使用して、オイルを加え
クリームることができます。 の 20-30％RSOは驚異的に機能しますが、0.01-1％は、それほど深刻で
メンテナンス メリットはない状態や日常の にも大きな があります。JB
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ガールフレ ン ド アレルギー「私の は蚊に刺されたことに対して非常に があり、昨夜彼女は彼女の寺院
に蚊に刺されました... バンドエイドそれは巨大でした、とにかく私は を手に入れて大麻の葉から作った
RSO バンプを刺されに置くことを提案しました。今朝目が覚めたとき、 は完全に消えていました。」

-ありがとう、ジミー。この情報は多くの人に役立つと確信しています。蚊の季節はここにありま
す。そして、オイルは忌避剤としても機能しますので、ぜひお試しください。オイルで簡単に直せます
が、トラブルを未然に防ぐことをお勧めします。オイルは、かゆみ、火傷、または傷つくものすべてに

オイル局所的に使用できます。 を塗るのが早ければ早いほど、問題はすぐに解消されます。それを覚
えて。JB

Q.オイルはどのくらい持続できますか？永遠に？最高のストレージ、冷蔵庫、冷凍庫、パントリーは
何ですか？ありがとう。

A.注射器で、暗く冷たい場所に保管すると、オイルは何年も持続します。特に、訪問者や家族、つま
 り女性からオイルを保護することができれば、男性よりもオイルを摂取するのが好きなようです。

あなたの家族の女性がオイルの若返り効果とそれがしわで何をするかを知った瞬間、あなたはオイル
がどれくらい続くかについて心配する必要はありません、それは常に非常に速く局所的に食べられた
り使われたりします。オイルの供給を維持したい場合は、オイルの 20〜30％を含む化粧品が肌の色
に奇跡を起こし、身体的に可能な限り若く見えるようにすることを女性に伝えないでください。あな
たが何を言おうとするか、何をしようとするかは問題ではなく、オイルがどれくらい続くかについて
心配する必要はありません。

コメントこれは性差別的な ではありません。私は何度も起こったことを知らせているだけです。それは
オイル単なる観察であり、性別に関係なくあなたの顔色に が何をすることができるかに注意を引く試

みです。JB

「女性が老化した肌を元に戻し、損傷した肌を修復したことを知っていれば（この人の場合のよう
に）、大麻の合法化のサポートは屋根を通り抜けるでしょう！この驚くべき自然医学の抑制のおかげ
で経済全体が繁栄しました。ますます多くの人々が情報を得て、単に自分で薬を服用し始めるにつれ

ギルて、私たちは皆、それが一緒に崩壊するのを見るでしょう。」

Q.しわの治療のために顔に塗るのですか、それとも経口で服用するのですか、それとも両方です
か？」トニ

A.どちらも最良の結果が得られますが、局所塗布でも多くのことができます。JB

「しわを読みましたか？それはしわを助けますか？：0”マージー

慢性の痛み

オイル ヘンプオイ ル「 を作るのに適切な品種があれば、 ほど慢性的な痛みを和らげることはできませ
ん。多くの種類の麻のオイルは、中毒性や有害性のない素晴らしい天然の鎮痛剤です。医療システム
は、慢性的な痛みの患者に、彼らの痛みを制御するための危険で中毒性のある有害な薬を与えます。
私はそのような薬がいくらか効果的であることを認めます、しかし本質的にそれらがするすべては治
癒効果を提供せずに痛みを隠すことです。慢性的な痛みのためにヘンプオイルを服用しているとき、そ
れは痛みを軽減するだけでなく、実際にあなたの苦しみの原因を癒そうとして働きます。慢性的な痛

ヘンプオイ ルみに苦しんでいる人にとって、 は中毒性がなく、体の他の部分に害を及ぼさないため、
断然最高の治療法です。

モルヒネ システム私は、 や医療 が使用する他のすべての鎮痛薬が彼らの痛みを殺すことができなかったと
ヘンプオイ ルきに苦しんでいる骨肉腫の人々を見てきました。しかし、 は数時間でそれを制御し、離

脱症状をほとんど伴わずにこれらの有害物質を非常に迅速に取り除くことができました。私はまた、
慢性的な痛みを持つ多くの患者にこの薬を提供しました、そして、結果のいくつかは本当に驚くべき
ものでした。翌日、人々から苦しんでいないという報告を受けることも珍しくありませんでした。
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ヘンプオイル私が言ったように、 は痛みを取り除く能力がありますが、それはまたその原因を癒す働き
アイデアをします。繰り返しになりますが、 は、これらの危険な中毒性のある医薬品をできるだけ早く

オイル ヘンプオイ ル取り除き、この の使用に置き換えることです。現実的には、 と医薬品の比較はあ
りません。私たちの医療システムによって提供されるほとんどの鎮痛剤は危険で、中毒性があり、致
命的ですが、ヘンプオイルは患者に中毒や危険をもたらしません。

患者が痛みを抑えるためにモルヒネや他のアヘン剤を服用している場合は、短粒の乾燥米と同じくら
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
れらの物質の摂取量を減らしながら、できるだけ早く摂取する量を増やします。医師が何年も処方し
た薬を服用している人は非常に多く、彼らはほとんどまたは何も助けていません。再び気分が良くな

オイル システムるのがどのようなものか知りたい場合は、 を試してみて、医療 の狂気を残してくださ
い。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

腰痛、脊柱側弯症

腰痛や脊柱側弯症の緩和を経験した患者はいますか？
ドキュメ ン タ リ ー「私たちの 「 RunFromthe Cure プロデューサー クリスチャン ローレット」の 、 ・ は何年も脊柱

側弯症に苦しんでいました。約 13 システム クリス年前、医療 は手術を行うことを申し出ましたが、
チャンに再び歩くチャンスは50/50 オッズしかありませんでした。このような で、彼は彼の唯一の選択肢は
痛みと一緒に暮らすことだと感じました。ほぼ毎日、彼は脊柱側弯症に苦しんで倒れ、多かれ少なか
れ何も助けにならないことを確信していました。私は彼にヘンプオイルを少し与えました、そして数時
間以内に彼は彼がそれ以上の背中の痛みを経験しなかったと報告しました。

私は彼に、彼が普通の人のように運動することができない状態で彼の人生を生きていたので、彼の背
オイル クリスチャン中の筋肉が非常に弱かったと説明しました。予想通り、指示通りに を摂取した後、 は

オイル痛みを伴わずに正常に機能し、背中の筋肉が強化され、 なしで長期間行くことができるように
クリスチャンなりました。 は、不快感を和らげるためにこの薬を使用することで効果的な治療法または

コントロールを見つけた、背中の問題を抱えている多くの人の 1人にすぎません。私の意見では、誰
もが絶え間ない苦しみの中で人生を歩む必要はありません。あなたが何らかの性質の背中の問題を抱
えているならば、私はこの薬の使用がこれらの状態を持っているほとんどの人にとって大きな利益に

リック シンプソンなると確信しています。」 ・ 、麻：最も薬用植物

糖尿病

「診断されたばかりの糖尿病患者は、通常、治癒が非常に簡単で、すぐに病気がなくなることがよく
あります。しかし、長い間この状態にあり、何年もの間この病気の影響を受けてきた患者では、それ

オイルはしばしばもっと長くかかるでしょう。ひどく損傷した患者でも、高品質の を適切に摂取すれ
ば、多くの場合 6 インスリン週間以内に は不要になります。残念ながら、この病気が私たちの体内に引
き起こす損傷は、治癒するのにかなり長い時間がかかる可能性がありますが、時間があれば、これの
ほとんども修復することができます。

オイルは膵臓を非常に急速に若返らせる能力を持っていることが多いようですので、それは再び適切
に機能することができます。私が癌の治療をした糖尿病患者でこれを最初に証明することができまし
た。彼の癌治療の終わりに、彼は 10日間完全に油を抜いた。驚いたことに、彼の血糖値は正常なま
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 30年以上糖尿病
であり、1日に 2 インスリン回 を注射していました。したがって、彼が 10日間オイルを摂取せず、血
糖値が正常なままだった後、彼の膵臓が再び正常に機能しているに違いないことが明らかになりまし
た。
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私はいつも患者さんに私は医者ではないと言いますが、他の症状に使用している化学薬品をやめるこ
オイルとができれば、彼らの最善の利益になると思います。多くの場合、特定の薬は 治療の効果を妨

げる可能性があり、オイルの使用は通常これらの薬に取って代わります。

私は、1型糖尿病と 2型糖尿病の両方に苦しんでいる患者から、オイルがそれらをうまく治療したと述
べた報告がありました。たとえば、私は 30 インスリ ン オイル年間 を注射している患者に遭遇し、 を
開始した後、6週間以内にこれらの注射をする必要がなくなりました。同時に、私がいくつかから受

インシュリ ンけ取った他の報告は、彼らが彼らの 摂取量を下げることに成功しただけであると述べま
オイルした。しかし、彼らはまた、 の使用により、彼らの全体的な健康を改善する他の素晴らしいこ

ともしたと述べました。

インスリン私の見方では、 を取り除き、膵臓で血糖値をもう一度制御することが目標です。それでも、
オイルこれを完全に達成することができない場合でも、 の効果は依然として患者の体に非常に有益で

、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
従来の医療システムでは治癒できないことがよくあります。たとえば、糖尿病患者が足に感染し、適切

シ ス テ ムに治癒することを拒否した場合、最終的に、医療 の答えは、足または少なくとも感染した部分
を取り除くことです。

私はこれを行った糖尿病患者を個人的に知っていますが、感染が続いているため、通常はすぐにもっ
と取り除く必要があります。糖尿病患者が直面する恐ろしい見通しとさらに悪いことは、これらの手
術が完全に不要です。

当時、私は麻の植物の治癒能力について何も知りませんでした、そして私にできることはこれらの患
者が経験しなければならなかった苦痛を見ることだけでした。しかしそれ以来、私はついに真実を学
びました。オイルを外用すると、糖尿病性潰瘍を短時間で治すことができるので、この物質を摂取し
たときに糖尿病患者が受ける効果を想像することができます。私はこの情報を何年も利用できるよう
にしてきましたが、それでも医師はこの薬の使用を無視し、患者を切断し続けることを選択します。

システムこれが、私が医療 や、私たちの苦しみを養うこれらすべてのいわゆる医師に役に立たない理
、、 1つです。

オイル治療を受けた後、何年も制限された食事をしている多くの糖尿病患者は、キャンディーストア
で子供のように振る舞います。突然、彼らは糖尿病患者が食べてはいけない食べ物を再び食べること

オイルができ、何人かの患者は自分自身を甘やかす傾向があります。時間が経つにつれて、 は糖尿病
オイル患者の体に与えられた循環不良などの損傷を元に戻すことができます。 はまた、糖尿病患者が

賢明な方法で対処しなければならない厄介な感染症を癒します。目撃された高品質のヘンプオイルは、
あらゆる種類の糖尿病の治療に効果的です。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

オイル イン「この は膵臓を若返らせ、信じられないかもしれませんが、何年も活動がなかった後でも
スリンの産生を開始することがよくあります。多くの患者は、オイルを数週間服用した後、インスリンの注
射をやめることができます。オイルはまた、体内の他のすべての糖尿病関連の問題を治療または制御
するのに役立ちます。

オイ私は油を食べたり、坐薬で使用したりします。喫煙や気化も血糖値を下げるのに役立ちますが、
ルを摂取する場合と比較した場合、その効果は非常に限られています。私は糖尿病性潰瘍に局所的に
オイルを使用し、オイルを塗布し、包帯で覆い、潰瘍が治癒するまで 3日ごとにこれを繰り返しま

ヘンプシードオイル マッサージす。 を抽出物と混ぜて に使用します。これにより、血液循環が促進され、腫
れやその他の不快感を防ぐことができます。食事には大麻の種子と大麻の種子油も含めます。」JB

心臓、血圧
ヘンプオイルと心臓の状態について有益な報告はありますか？
オイル「 による治療を開始している心臓の問題を抱えている人にとって、彼らは、彼らがその使用に

慣れるまで、しばしばオイルが患者の心拍数を増加させる可能性があることに注意する必要がありま
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す。心拍数の上昇は通常わずかですが、患者はそれが起こり得ることを知っておくべきだと感じてい
、、、

コレステロールこの薬は 値を下げ、血液循環を改善するのに効果的であるため、それ自体が患者の心臓
ヘンプオイルに大きな利益をもたらします。確かに、心臓は重要な器官であり、私たちの経験から、 は

重要な器官を若返らせることができます。私は人々に心臓の薬の服用をやめるように言ったことは一
度もありませんが、多くの人は有害な影響なしにそうしました。ヘンプオイルが心臓の状態に及ぼす
影響については、さらに研究が必要だと思いますが、私たちが見てきたことから、この薬は心臓に
とって非常に有益であるように思われます。

オイルは血圧を調節できますか？
ヘンプオイルは確かに血圧を調節することができます。私はそれを自分で使って睡眠を助け、自分の血
圧を調節しています。ヘンプオイルによる治療を開始するとき、私はすでにこの状態の薬を服用して

コントロールいる患者に彼らの血圧を注意深く見守るように言います。血圧を するために医薬品を使用
していたほとんどの人は、麻油による治療を開始する際に医薬品を必要としなくなりました。

ヘンプオイルは血圧を下げるので、薬用血圧薬を使い続けようとすると、2つの組み合わせで血圧が下
ポータブがりすぎることに気付くでしょう。この状況を回避することをお勧めします。現在利用可能な

ル血圧テスターを使用すると、これを簡単に実行できます。

それは他の内臓の病気を助けることができますか？
ヘンプオイルの使用で私が見たものから、多くの内臓の状態と関連する問題は制御または治癒すること
ができます。内臓が若返り、癒されると、私たちの体内で再びその役割を再開することができます。
個人的には、このオイルを使用して私たち自身の重要な臓器を若返らせる方が、関連するすべての危
険を伴う臓器移植を受けてから、残りの人生を薬を服用して臓器がないようにするよりもはるかに理
にかなっていると思います拒否されます。臓器移植が唯一の答えかもしれませんが、この薬を適切に

リック シン使用して重要な臓器を若返らせれば、移植の必要性ははるかに少なくなると思います。」 ・
プソン、麻：最も薬用植物

オイル オイル「心臓は内臓であり、 は重要な臓器を若返らせます。患者が を使い始めると、通常、心
臓の薬の投与量を半分に減らし、ほとんどの場合、薬の使用をやめることができると感じたらすぐに

オイル薬の使用をやめます。 は心臓に非常に有益です。

オイルは血圧と不整脈を非常に簡単に調節することができます。通常は血圧を下げるので、血圧の薬
オイル オイルを使用する人は、慣れるまで の使用に注意する必要があります。血圧薬と の組み合わせ

テスターは、血圧を低くしすぎる可能性があるため、血圧 を使用して血圧を監視することをお勧めしま
オイルす。多くの場合、 は心拍数をわずかに増加させます。

オイルこの分野ではさらに多くの研究が必要であるため、患者は を使い始めるときは常識に従う必要
がありますが、心臓を確認するために医師と連絡を取り合う必要もあります。

心臓病患者は、自宅や職場の電気配線を確認する必要があります。

心臓は電磁インパルスに作用するので、できるだけ電磁場にとどまらないようにする必要がありま
、、

私は油を食べ、座薬にも使用しました。局所塗布に関しては、決して痛くはありませんが、現時点で
どれほど有益であるかは言えません。いつものように、私は可能な限りあらゆる方法で麻を使用しま
す。私はまた、大麻の種子と大麻の種子油を食事に含めます。種子と油の両方が多くの心臓病に非常
に有益な効果をもたらすことが知られています。

もし私が医者で心臓関連の手術や移植などを行うとしたら、60g以上のオイルで臓器を若返らせよう
、、、、、60g オイルで患者が十分な健康状態にならない場合でも、私は患者に を与え続けます。」JB
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喘息

オイル「大麻を吸うことでさえ多くの喘息患者にとって有益ですが、 を摂取したり気化したりするこ
オイルとは、この状態を治療するためのはるかに効果的で薬用の方法です。坐剤の形で を使用するこ

とは、呼吸に問題のある人にも非常に効果的であるため、この方法も有益である可能性があります。
私たちはこの薬の使用を助けられた喘息を患っている多くの人々を知っています、そして私は正直に
言って私はより効果的なこの状態の治療法を知らないと言うことができます。COPDのようなものに
苦しむ人々でさえ、この薬の使用によって適切に呼吸する彼らの能力の驚くべき改善を目撃しまし

オイルた。何らかの呼吸の問題が発生している場合は、 を試してみてください。後悔することはない
リック シンプソンと確信しています。」 ・ 、麻：最も薬用植物

オイル「 を気化させることが喘息や呼吸の問題の最良の治療法であると期待されます。驚いたこと
ヘンプオイルに、 坐剤は気道を開くのに非常に効率的であることがわかりました。通常、患者が坐薬を

、、、、、、 30分以内に、肺が開いたように感じ、呼吸がはるかに楽になると報告します。もちろ
ん、他の病気と同じように、私は 3か月にわたって標準的な 60g 、、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
康になるまで 1日 1グラムを維持しました。それから、もちろん、私は私の人生の残りの間、維持用量

オイルにとどまります。私は口頭で、喉と胸に局所的に、そして坐薬の形で を使用しました。」JB

子供と油
特に母親は、子供に油を与えても安全かどうか心配します。それなら安全ですか？
ヘンプオイ ル ガン「 は、 やその他の病気に苦しむすべての年齢層の子供たちの治療において完全に安

ユニット全であると私は考えています。腫瘍学 で小さな子供を治療する医師がどのように自分たちと
一緒に暮らすことができるのか、私は本当に知りません。彼らは、放射線、化学療法、その他の有害

ダメージで有毒な化学物質によって、これらの小さな子供たちに与えている を知りませんか？

医学を学んだことのある人なら誰でも、そのような治療法の効果を知っており、治療法よりもこれら
の治療法を使用すると死に至る可能性がはるかに高いという事実を知っています。両親が時間をかけ

システム ヘンプオイルて子供たちに医療 が何をしようとしているのかを完全に理解するだけなら、 は安全
ヘンプオイルに使用でき、何も起こさない天然物質であるため、ほとんどの場合、 で治療することをお

勧めします。子供への危害。

システム私が医療 について何をしているのかを知っているので、私は彼らに私の子供を手に入れさせる
ことは決してありません。誰かが私に他のことを強制しようとした場合、状況はすぐに非常に醜くな
、、、、

親が子供を守り、危害を加えないようにしたいと思うのは当然だと思います。子供の親として医療制
度が危険だと思ったら、他の治療法を選ぶ権利があると思います。最近、米国とカナダでは、当局が
子供を連れて行き、子供と両親自身の両方の希望に反して化学療法を強制する場合があります。大人
として私たちは彼らの異常な治療を拒否する権利を持っているようですが、私たちの子供はそうしま
せん。化学療法は単なる毒なので、誰かが私の意志に反して私の子供にそのようなものを投与したと
したら、彼らにはそれほど明るい未来はないと言えるでしょう。

私の意見では、両親の同意なしにそのようなことをする人は誰でも殺人未遂の罪を犯し、子供が死ん
だ場合、彼らは彼らの死の責任を負います。私はあなたがそれをどのように見るかは気にしません、
毒は毒です、そして医者がこれらの物質を投与するならば、私が同じことをした場合と同じようにそ
れらは有罪です。医師が白衣を着ているからといって、患者に危害を加える権利があるわけではあり

ヒポクラテスません。実際、それは彼ら自身の の誓いに反します。もし私が彼らだったら、彼らが傷つ
けた患者と関係のある誰かが彼らに対する報復を求めることを決定する前に、私は適切な方法で医療
を実践し始めるでしょう。
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ヘンプオイルは病気の予防にどのように使用できますか？繰り返しになりますが、子供たちに油を与え
ることも安全でしょうか？

ヘンプオイル私は病気を予防するための に勝るものは何も知りません。また、この薬は子供の治療にお
ヘンプオイルいて完全に安全であると考えています。子供たちに少量の を与えれば、糖尿病、多発性硬

化症、癌などの病気はほとんどの場合発生するのを防ぐことができると私はよく言います。

微量の油が子供に与えられると、THC カンナビノイド システムとそれに関連する が彼らの に蓄積し、病気
を予防します。私は子供を高くすることについて話しているのではありません。これは、将来の医学
的問題を防ぐために、子供やあらゆる年齢の人々に無害で中毒性のない薬を提供することです。

私たちが愛する人を治療するために私たち自身の薬を育てて生産することを妨げられるべきであると
いう論理的な理由はありません。製薬会社がより多くのお金を稼ぎたいので、私たちの子供たち、あ
るいは私たち自身でさえも苦しんで死んでいるべきですか？ほとんどの人がほとんど問題を起こさな
い私たちの医学的問題を緩和するために利用できる自然な薬があるときは？製薬会社に別れを告げ、
母なる自然が私たち自身と子供たちの健康を維持するために何を提供できるかを知る時が来ました。

子供のために麻油を投与する方法は？
投与量に関しては、子供は大人と同じであり、彼らはすべてこの薬に対して異なる耐性を持っていま
す。子供の病気を予防するために、就寝時刻の約 1時間前に 1日 1回、ごくわずかな量しか必要とさ

ヘンプオイルれないため、子供が高くなる可能性はほとんどありません。繰り返しになりますが、 は害
オイを及ぼさないので、なぜ誰もが子供にそれを与えることを躊躇するのか分かりません。さらに、

ルが利用可能であれば、今では自分で治療できるようになった、日常的に発生するすべての怪我を想
像してみてください。火傷、切り傷、引っかき傷、ただれ、感染症、虫刺されなどの事柄は、このオ
イルの局所使用でとても簡単かつ効果的に治療することができます。

この薬を使った経験の後、それは私が子供に内的および外的状態のために与える最初のものになるで
しょう。それでも、化学薬品の摂取を許可する前に、私は間違いなく躊躇し、よく考えます。実際、
私が医療業界について何をしているのかを知っているので、私はそのようなことさえ考えません。

ヘンプオイルこの考え方にたどり着くには、 の癒し効果の経験が必要ですが、それが何ができるかを見
オイルた後、あなたも回心することは間違いありません。子供やすべての年齢の人々が定期的にこの

リック シンプソを少量服用すれば、彼ら全員が長生きし、はるかに健康になると確信しています。」 ・
ン、麻：最も薬用植物

Q.これを始められる時代はありますか？私の息子は 3歳で、湿疹がひどく、今年のかなりの時期に寒
、、、、、、、、Roxanne

A.ロクサーヌ、特にヘンプシードオイルやシアバターと混合して局所的に使用する場合は、新生児でも子供にオ
イルを与えることは絶対に安全です。ヘンプシードオイルをオイルと混ぜて（1％のオイルでもかま
いませんが、20〜30％が理想的です）、毎日数滴お風呂に入れるのが良い戦略です。それは全身に薄い
フィルム メンテナン スを残します、そしてそれは通常必要とされるすべてです（または少なくとも の

ビデオために）。写真や を撮ってください、改善は非常に迅速になります。かゆみや刺激は数秒また
は数分で消え、湿疹は 1週間以上で消えるはずです。よろしくお願いします、JB

ママ「その煙は子供や にとって健康的ではありません...愚かなママとあなたはあなたの子供に何を
言っていますか？油か灘！特に子供たちに！」ナイア

-私はそれほど過激ではありません。喫煙や気化は、たとえば妊婦の吐き気に対しても有益な効果が
あります。それは子供を傷つけることはありません。JB

「煙はそれほど大きくありません... アレルギー特に の傾向がある場合は...ただ言ってください。煙が出
ない！また、子供たちはいつ停止するかを知ることができません ... カフェインそれが砂糖、 、食べ物な

ガイドどであるかどうか。あなたは彼らの でなければなりません。私は大麻喫煙を支持することは十
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代の若者たちにとって素晴らしい考えではないと思います。ただ言って。私が見たものからの私の意
ナイア見。また、学校の仕事や重要な問題から気をそらす可能性があります。」

-私も以前は学業や重要な問題に気を取られていましたが、大麻はまったく利用できませんでした。
私にとって必要だったのは、どこかで格好良い女の子に会うことだけでした。それは、学校の仕事
や、他の人にとっては重要であるが私にとっては重要ではない問題のためでした。

子供が飲むお茶の量を管理する場合は、もちろん、子供が摂取または摂取する大麻の量を管理してく
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
それを致命的に過剰摂取することは実際には不可能であることに気付くまで、今後数年間多くの人々
を忙しくさせるでしょう。

コーヒーでは、誰がどれだけ摂取するかを気にするのは誰ですか？私はしません。一日に何杯のお茶や
を飲むかは気にしない、想像してみてください。どして私がこんな事に？それは私の仕事ではありま
せん。そして、誰もがこの命を救い、予防する薬をどれだけ摂取するかは、誰の仕事でもありませ
ん。

オイルが多ければ多いほど、健康に良いことが多くなります。それが実際に適用される唯一のルール
アイデアです。子供や妊娠中の母親を含むすべての年齢の人々に。この が気に入らない場合は、それを

乗り越えて、それと一緒に暮らすことを学びましょう。それがあなたにできる最善のことです。大麻
の規制は機能せず、とにかく規制することはできません。さらに、それを規制する理由はありませ
ん。JB

「私のかわいい男の子が化学療法と放射線の副作用と戦うために、そして彼が新しい腫瘍を成長させ
ないことを確実にするために大麻を使用していることをついに発表できることをとてもうれしく思い
ます！この薬は彼を大いに助けました。彼がこの薬を手に入れる前は、彼は絶えず吐き出していまし
た、彼は食べませんでした、彼は非常に無気力で不機嫌でした...今彼は食べています、彼は食べ物を
抑えています、彼は体重が増えています、そして彼の周りにいる人は誰でも絶対に知っています彼は
幸せです。」

- オイまあ、彼の体に毒がなければ、子供ははるかにうまくやっているでしょう。化学療法と放射線を
ルと一緒に使用することは実際には意味がありません。それは、静脈に毒を送りながら患者に解毒剤

オイルを与えるようなものです。最良の結果を得るためにのみ を塗ってください。医者はこれを知っ
ているべきです、それが必要でないときに子供たちに毒を与えることは良い考えではないことを理解
することはそれほど難しいことではありません。JB

Q.、、 、 29歳のシングルマザーです。私の息子は現在 8歳で、中等度の自閉症で生活しています。
ミニミー彼の人生を少し楽にすることを除いて、私はこの世界で私の を何のためにも変えません。他の

親がオイルについて尋ねてきたのではないかと思いました。または、自閉症/アスペルガー サクセ症候群の
スストーリーはありますか？もし私がこのルートに行くことに決めたとしたら、私はどのような投与量を

ママ見ているでしょうか？私はすべての情報に感謝します！ありがとうございました。欲求不満の と
小さな男の子から。」

A.リック オイル オイルは、これを読んだときに、「 だけが機能する可能性がある」と述べました。 の製造
サイト リック方法と使用方法に関する投与量の説明とその他の情報は、私たちの と の電子書籍にありま

す。私は過去にかなりの数の自閉症の子供たちを助けました、そしてこの薬は彼らのために驚異的で
、、

子供たちはこの薬を飲むのが大好きで、偏見がなく、「何か間違ったことをしている」ことを知ら
ず、親は自分で時間があればとても楽しんでいます。最良の結果を得るには、いつものように、私は
標準的な 60gの治療から始め、錠剤は使用しません。その後、子供を彼の選択した量の維持量で、彼

ビデオの長く平和な人生の残りの間維持します。そして、 の子供は、可能であれば、まったく同じこ
とをする必要があります。よろしくお願いします、JB

Q.妻は、妊娠 7か月で腰痛がひどいのですが、神経質なけいれんで非常に痛いと説明しています。私
サイトはあなたの とここを見回してみました。RSO テーマは痛みを劇的に助けますか？この に関する前
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トピック リンク コデインの への はありますか？彼らが彼女を に入れると赤ちゃんに害を及ぼすのではないか
と心配しています

A. オイル オイル オイル ヘンプシードオイル マッサージ少量の を摂取させ、背中に局所的に を塗ります。 と を混ぜて
コデイン オイルします。はい、 が赤ちゃんに害を及ぼす可能性は十分にあります。 は赤ちゃんに害を及

ぼすことはできませんし、害を及ぼすこともありません。JB

、、 、 、 、 RSO プロトコルで治療されていることを知っている最年少の人は何ですか？小児治療 はあり
ますか？これまでおばあちゃんの意見を揺さぶっておじいちゃんを治すことはできませんでしたが。
、、2歳で胃の問題が不明です（はい、彼女は 1 ピル ク年以上「医療」治療を受けており、すべての 、
リーム ローション ビッグファーマポーション タンパク、 、 は失敗しています。現在、 質症候群に傾いています。明
、、 、 25 ポンドの子供は 175ポンド アプリケーションの男性と同じ投与量を処理できないので、小児用 には

サラまったくお勧めしますか？」

- オイル妊娠中の母親は を使用し、出産時に用量を増やす必要があります。出産後、母親は子供が最適
オイルな方法で成長することを確認するために少量の を食べる必要があります。

ですから、私に言わせれば、私の最年少の患者は生後 8か月で、まだ元気です。彼は幼稚園で最も発
達した子供であり、他のほとんどの患者よりも早く話し始めました。彼の母親は彼女が彼を産む前に
オイルを使用しました、そして子供は危険な化学物質が彼の体からできるだけ早く洗い流されること

ヘキサワク チ ン オイルを確実にするために の予防接種の後に を与えられました。

大麻油はすべての年齢の人々にとって安全な薬です。これを把握するのに問題がある場合は、湿疹や
おむつかぶれに対してオイルがどのように作用するかを確認してから、戻ってきて、子供に大麻を与
えることは絶対にないと言ってください。私から聞くのは、子供に薬として大麻を与えない親は、ひ

サディストどく誤った情報を与えられているか、他の人が苦しんでいるのを見るのを楽しむ精神病質の
であるということだけです。

オイルが歯痛に対してどれほど効果的か知っていますか？歯の成長に伴う痛みと戦うために、子供に
オイルを与えますか？私は...するだろう。全くためらうことなく。

あなたが何か深刻な治療をしているとき、子供のための投与量は基本的に大人のためと同じです。 1
日 3回の少量から始めて、患者に慣れさせ、4日ごとまたは都合のよい時間に用量を増やし、常にで

ゾーンきるだけ早くできるだけ多くの薬を患者に投与するように努めます。彼らの快適 で。JB

ステージ「看護師の友人が 3 アリスのおむつかぶれでそれを使用し、一晩中行った！」

-子供は大麻を使うべきではないと考える人のために。何千年もの間使用されてきたこの最も古く、
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、
ちが理由もなくこれらすべての湿疹や発疹に苦しんでいるのを見るつもりですか？それは良いことで
はないと思います。特にこれらすべての皮膚の問題に対するそのような単純な解決策があるとき。

あなたが単に彼らに油を一滴与えることができて、彼らが痛みがないであろうとき、あなたの子供が
ー痛みから悲鳴を上げるのを見るのは大丈夫ですか？う ん？JB

スペンサ ー「脳神経外科医は の最新の MRIを見て、「松果体の大きな腫瘍、そしてそれが大きな腫
瘍であったことは間違いありません!!!!」と言いました。その後、彼は続けて、「脳幹腫瘍は完全に
石灰化しています！成長する可能性は非常に低いです！」次に彼は、「彼の脊椎に腫瘍があるとは思
わない。これらの小さな光の点は、私には腫瘍のようには見えない」と述べた。

スペンサーの精神状態が劇的に改善した理由は、松果体腫瘍がなくなったからです !!! 、、 、 、 、 、 、 、
療法であると言おうとしましたが、化学療法を止めてから 30日後、その腫瘍はまだ完全に変化して
いないことを指摘しました！彼の反応は？「まあ、彼は幸運な子供だと思います。その腫瘍は魔法の
ように消えました!!!、

魔法？いいえ、化学療法ですか？いいえ、それを証明できます。大麻油については触れませんでし
た。彼は私たちが彼の意見を確認するためにすぐに別のMRIを行うことを非常に強く主張しまし
、 、 、 、 、 、 、 、 、 MRI オフィスの予約をした直後に、自分の に電話するように言った。だから、
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あなたはそれを持っています！神経内科医は確認しました、大麻は安全に癌のぞき見を殺します！」
コリー

「管理者は、家に送られ死んだ 8歳の子供にどのような投与量を与えるべきかアドバイスできます
リカルドか？」

-少量から始めて、子供がどのように反応するかを確認してから、子供が服用できる限り早く服用し
てください。一日に三回。通常、彼らは死ぬために家に送られるときに錠剤でいっぱいです、それで
あなたは相互作用が何をするかわからないので最初にそれらを無害化したいです、通常それらの致命

オイル テーブル的な化学物質との相互作用が何をするかはあまり良くありません。しかし、それは が を
きれいにして、それが機能し始めることができるようにしようとしているからです。

オイルまたは、失うものが何もない場合は、大量の から始めて、そのようにして患者を昏睡状態に保
つこともできます。それはおそらく私がすることですが、彼らがどの治療の方向を選ぶかは両親次第
、、 、

私が知っているのは、攻撃的な病気は積極的に治療されるべきだということだけです。そして私はま
オイルた、一般的に、あなたが患者に入ることができる が多ければ多いほど、そしてあなたがそれを

より速く行うほど、成功と生存の可能性が高くなることも知っています。しかし、私はまた、投与量
の指示が理由で言及されていることを知っています。

もしそれが私の子供だったら、私は彼を油でいっぱいにするでしょう、私は確かにそれを知っていま
す。子供はその中で泳いでいるでしょう、そして私はおそらくどんな医者も彼または彼女の近くに来
させないでしょう。しかし、それは私であり、私は何をすべきかを知っています。よろしくお願いし
、、 、 JB

坐剤

リックシンプソンオイル（RSO）の坐剤は、PMS関連の問題を抱えるすべての女性だけでなく、痔核、ク
ローン病、腸、腸の問題などを抱えるすべての女性に祝福をもたらします。呼吸や肺の状態にも最適

インフルエンザ コントロールです。 の 。それらは体に非常に心地よい長持ちする感覚を生み出します。最初
の躊躇を乗り越えた後、服用するのが嫌いな人はまだいません。」JB

坐剤を作る方法は？
カカオバターを溶かし、油を加えます。まず、溶かしたカカオバター 100gあたり約 1〜2gの油を加
えます。次に、患者が各坐剤で約 0.33 g オイルの を使用するまで、4日ごとに用量を増やします。

子供用の 1g（総重量）坐剤、大人用の 2g、膣の問題用の 3g ボール（ ）。

坐剤あたり 0.01-0.02g オイルの は初心者に適しています。坐剤で 0.05gで始めた場合、おそらくあま
り感じないでしょうが、少量から始める方が良いです（過去に麻を試したことがない人など）。最大
0.005g 、 THCの投与量は、通常、症状がまったくないか、ほとんどない状態で許容されます。

実際の RSOは非常に強力であり、患者がどのように正確に反応するか（血圧など）はわかりません
オイルが、坐剤は人々を に慣れさせるための良い方法です。

坐剤の興味深い点は、20分以内に肺を開いて呼吸を楽にするように見えることです。COPDや喘息
クローンなどの多くの人にとって夢が実現します。患者は乾癬、高血圧、 病の治療にも坐剤を使用して

、、 、 、  PMSけいれんなど

オイル他の天然 を坐剤に加えることもできます。それはあなたがそれらを何のために望むか、そして
サイト エッセン目的が何であるかによって異なります。いくつかの自然医学の に行き、さまざまな

シャルオイルが何をするかを読んでください。必要と思われるだけ実験することができます。
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オイルまた、坐剤は、 を食べられない、または何らかの理由で胃の中に入れておくことができない患
者を治療するための優れた方法です。

私に関する限り、効果から判断すると、坐剤に油を入れることは、麻を使用するための最良かつ最も
快適な方法です。最初は面白そうに聞こえますが、それは認めますが、試した人は同意します。多分
それは知っている人が下から上にチャクラを開くでしょう、しかしそれは確かに素晴らしい気分です。

女性は坐剤を服用するのが大好きです。坐剤は、あらゆる種類の細菌やウイルスの感染症、「微生物学
パートナー コンドーム アレルギー コンドーム的情報の 交換」、 への 、 に使用されている潤滑剤などにも役立ちま

レベル ホルモ ン ジンドリッ チ バイ エ ルす。 ） の不均衡？よろしくお願いします、 ・

、 RSOを含む坐剤は、イースト菌感染症、HPV、コンジローマ、ヘルペス、その他多くの病気や感染症な
オイルど、あらゆる種類の膣の問題に使用できますが、必ずしも苦しむ必要はありません。特に、 を

使用することで簡単に世話をすることができる場合は特にそうです。」 JB

ヘンプオイ ル アドバイス「 が妊娠中に安全に使用できるかどうかについて をいただけますか？私が見
つけることができる情報はそこにたくさんありません。私の友人は、彼女が臍の嚢胞を持っていると
言われました。それは彼女の赤ちゃんを死に至らしめる血栓を引き起こすかもしれません。ヘンプオイ
ルの効果とそれができる良いことを見てきましたが、妊娠中に安全かどうかはわかりません。」クリ
スティン

-親愛なるクリスティン、もちろんそれを使用するのは安全です。麻は妊娠中や陣痛にも何世紀にも
わたって使用されてきました。私は彼女がそれぞれに 0.01-0,06gの油で坐剤を作ることをお勧めしま
、、100gのカカオバターあたり 1〜2gの油から始めます）。嚢胞は数週間以内に消えるか、通常は消えま
、 、1日 3 オイル回、心配する必要はありません。 は赤ちゃんに害を及ぼすことはありません。よろ
しくお願いします、JB

、 JB、私は坐剤に同意しますが、どのタイプのカカオバターを使用していますか？精製されていない純粋
カカオバター ココナッツオイル ベースな無漂白の を入手する必要がありますか？また、 は坐剤の として機能し
サラますか？」

- ブランド カカオバター ココナッツオイルええと、どの または種類の を選ぶかはあなた次第です。 は流動性が高
ココアバタ ー ベースすぎる可能性があります。 は坐剤の としてよりよく機能します。JB

チューブ ヘンプオ イ ル アイデア「栄養 を通して誰かに を与える方法について誰かが何か があります
オリーブオイル チューブか？ と混ぜて厚さを抑えましたが、 が詰まるのが怖いです。何か案は？" スティーブ

ン・ハーバー

-スティーブン、希釈されていないオイルを投与する方法を見つけることが常に最善であり、それが最善の
方法です。方法が見つからない場合は、患者さんの食べ物と混ぜて、そのように食べてもらうことが

チューブ オイルできます。はい、それは を詰まらせる可能性があります。つまり、 の濃度が濃い場合
オイル チューブです。いくつかの は濃く、いくつかはより流動的です。しかし、体温まで温めると、

が詰まらないように十分に流動性があります。

カカオバター別の方法は、 を使って坐薬を服用している患者にそれを与えることです。それでも、可能
オイルな限り、油を食べることはこの薬を服用するための好ましい方法です。 の投与方法はたくさん

あり、非常に個性的であることが多いので、患者さんに最適な方法を見つけてください。よろしくお
願いします、JB

"丁度！私は彼女が喉頭癌を患っている私の母を治療していて、それを彼女の栄養チューブを通して
ココナッツオイル チューブ連続的に投与し、それを少し温め、そして私はそれを と混ぜます！ を詰まらせた

スティーブことはありません！」

チューブ カップ オイル「息子が飲み込まないときは、栄養 を通して息子に与えています。 に入った に
非常にお湯を注ぎ、それが消えてから、冷たい水を少し加えます（多すぎないように）。熱すぎない
ように、それからそれをチューブに注ぎます。時々オイルがチューブを少し裏打ちしますが、それは決して
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ブロックされていませんが、それは非常にうまく機能しました。それがまだ非常に暖かい間にそれを注
ぐことの アンジェラ秘密。」

「ひどい音に聞こえるかもしれませんが、粘性のあるものを投与した後にチューブを洗い流すため、
または一般的に下駄をきれいにするために、チューブを通して小さなコカコーラがうまく機能しま
す。古い RNスタンバイ。」エレン

オイル手術または ？

「私が RSOを摂取できるとき、あなたは私のおっぱいを取ることは決してないだろう!!」クロエ

「乳がんが「パーセントリスク」であるという考えそのものは完全な嘘です。実際には、私を含め、
誰もが自分の体に癌の微小腫瘍を持っています。ガンは、落雷のように「受ける」病気ではありませ

ビタミンん。これは、 Dの補給、栄養、スーパーフード、野菜ジュース、発がん性の化学物質や放射線
の回避などのライフスタイルの選択を通じて、毎日、食事ごとに「管理」または「予防」しなければ

チャンスならないものです。ですから、医師があなたに癌になる「 」があると言ったとき、彼が示唆し
ているのは、あなたが癌をコントロールできないということであり、それは完全な嘘です。言い換え
れば、がんのいんちき。」

-ガン チャンス オイルになる「 」があるときは、単に に乗ってください。これは、はるかに健康的で安全な
オプションです。」JB

「癌やその他の深刻な病気を火事のように見てください。火が大きければ大きいほど、消火するのに
必要な力は大きくなります。

それで、あなた自身の家が燃えているならば、あなたはむしろ百バケツの水（RSO）またはコップ1 、
の水（他のタイプの油）を使いますか？それとも、プロの消防士が来てそれを手伝ってくれるのを見
たいですか？それが私が望むことですが、現在の消防士、つまり医師は、水を使ってすべての火を消
すことさえ許可されておらず、何十年にもわたって教化、洗脳、大麻を使わなかった後、水を使う方
法さえ知りません。薬。

誰かが専門の消防士を市内の大火事に送り、彼らに水を使わせなかった、つまり最も基本的で伝統的
な火事との戦いの形をしたことはあなたにとって理にかなっていますか？私には違います。しかし、
それでも、それは権力者が今日私たちが持っている医療システムにしたこととまったく同じです。

たくさんの火事、水なし、すなわち彼らができる最善の方法で彼らの仕事をすることができない消防
、 /医者のためのたくさんの余分な仕事。そうあるべきではないと思います。彼らは彼らの仕事のた

ツール マネージャーめに最高の機器と最高の を持っているべきですよね？それは私が彼らの /政府だったら
私がすることです。このように見ることに何か問題はありますか？そうは思いません。」JB
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PMS、更年期

「これは、特にヘンプとヘンプオイルが最高であるということの 1つです。麻よりも役立つ、または
役立つものは何も見つかりません。ホルモンのバランスを取り戻し、攻撃性や気分のむらなどを和らげる
のに役立ちます。また、月経前の痛みやけいれん、不安感、不安などを和らげるのにも役立ちます。

月経前症候群に関連するホルモンの不均衡が原因で女性が奇妙な行動を取り始めるのを見た場合、私
はあらゆる方法、形、形ですぐに麻を与えます。誰もが不必要に苦しむべき理由はわかりません。言
うまでもなく、月経前の女性に対処しなければならなかった人なら誰でも確認できるように、人が苦
しむとき、彼らの周りの誰もが結果的に苦しみます。私は彼女にオイルを食べさせ、座薬でそれを使
用し、そして私は彼女の腹と背中への局所使用を怠りませんでした。彼女はそれが痛みを取り除き、
それらの部分の彼女の肌を改善するのでそれを好きになるでしょう。彼女が「一人ではない」こと、
そして誰かが気にかけていることを彼女が知っているように、私は彼女と一緒にオイルを吸うでしょ
う。

麻があれば、月経は関係者全員にとってイライラしたり不快な経験である必要はありません。」JB

Q. ーくそ 、JB ...彼女は抗エストロゲン薬の注射まで、素晴らしいことをしていました。彼らは彼女を致
命的な病気にします。

A.サプライズ サプライズ ヴァレリー ゲーム ルール、 、 。「医者に近づかない」が今の の です。私たちはそれを喜
びから言うのではなく、それは現実です。患者は通常、医療専門家が介入し、いくつかの不必要な高
度に代替的で実験的な化学薬品でそれを台無しにするまで、オイルでうまくいきます。したがって、
医師がこの薬の適切な使用方法を学ぶまでは、医師から離れることが本当に安全です（もちろん、状
況が許せば）。彼女はショットを必要とせず、以前の治療による損傷を元に戻し、状態を制御するた

オイル オイルめに、できるだけ早くできるだけ多くの を摂取する必要があります。 が役に立たない場
合、他の何かが役に立たない可能性が非常に高いです。JB

体重規制

「ヘンプオイルは優れた解毒剤であり、太りすぎの人が治療中に何ポンドも失うことは珍しいことで
オイルはありません。それはまるで があなたが何を量るべきかを知っているかのようであり、時間と
レベル オイルともにそれはあなたの体をその に持っていくでしょう。私自身の場合、 は私から約 30

ポンドを奪いました、しかし私は多くの人々がもっと多くを失うのを見ました。

ヘンプオイル ダイエットを摂取しているとき、それは をしているようなものではありません。好きなだけ食
オイルべられます。 は太りすぎの人の食欲を自然に抑制しているようで、私は体重を減らすためのよ

り良いまたはより安全な方法を知りません。さらに、それは体重を増やす必要がある人の食欲を刺激
することができます。

私が言ったように、オイルはあなたが低体重であろうと過体重であろうとあなたの体を健康的な体重
に戻したいと思っています。ある種のダイエットをしたいのなら、それはあなたの選択ですが、私は
いつもウサギの食べ物を食べたくないのです。

さらに、私の年齢では、あらゆる種類の運動をすることに本当に喜びを感じていないので、体重を減
ポンドらしたいのであれば、これは選択肢ではありません。私が数 を流したいのなら、私は食事療法

や運動なしでそれを行う方法を知っています、そして今あなたはこれがあなた自身でどのように達成
オイルされることができるかについても知っています。この素晴らしい が利用可能になると、短期間

で、現在太りすぎまたは低体重になっている人は、それほど長くは留まらないでしょう。太りすぎは
早期死亡を引き起こす可能性があるため、数ポンド余分に運ぶ場合は、問題に対処する方法を知って
います。
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運動せずに余分な体重を取り除くことができるということを真剣に意味していますか？
ヘンプオイ ル シャツはい、 は運動なしで体重を減らすことができ、私は生きている証拠です。 を脱ぐ

と、かなりの努力をした人のように見え、身長の高い男性に適した体重になります。

若い頃は水泳をたくさんしていましたが、今は太りすぎで体重が減ったので、お腹の筋肉がすっかり
ハンドル バンド見えてきました。私は愛の さえ持っていません、ちょうど両側の筋肉の を持っていて、

私はどんな運動もしません。同じことを体験したいのなら、私の例に従うだけで、すぐにあなたの体
リック シンプ ソ ンは本来あるべき姿に見え始めます。」 ・ 、麻：最も薬用植物

「私の息子はクローン病にシンプソンオイルを使用していますが、体重を減らすのに役立つと聞いて
ク リ ス タ ルいます。もしそうなら、どうやって？」

- オイルはい、できます。 を食べると、太りすぎの場合は体重が減り、体重が不足している場合は体
重が増えます。理由を聞かないでください、それがどのように可能であるか私に聞かないでくださ

オ イ ルい、私は答えを知りません。それは単に起こります。私は で 50キロを失い、リックを反証するた
オイルめに最善を尽くしたと信じています。しかし、私は失敗し、 も私の筋肉を再燃させました。そ

れは奇妙で信じがたいことでした、と私は認めます。でも、汗をかいたり、運動したりせずに、体重
が減ったことは気になりません。実はとても楽しかったし、オイルを使うことの唯一の顕著な副作用
として来る良い睡眠を気にしませんでした。JB

不安、パラノイア

「この薬を使用したことで人々を逮捕するのをシステムが止めれば、この薬の使用による不安や妄想
オイル オイルは大幅に軽減されると思います。 で治療を始めるとき、私は患者に「 があなたを眠くさ

せているなら、それと戦わないでください」と言います。

リラックス一部の人々は、彼らが本当にすべきことはただ してこれらの効果と戦わないことであるとき
に、この薬のリラックス効果を克服しようとしているときに不安になる可能性があります。麻の多く
の種類は不安を引き起こす可能性が非常に低いですが、そうするいくつかの株があります。そのよう

オイルな場合に使用しようとしている に患者が不快に感じる場合は、問題の少ない菌株から薬を作る
ようにアドバイスすることがよくあります。

この薬の使用が合法であるだけなら、その使用に伴う不安の多くを取り除くことができると確信して
います。また、一部の菌株は他の菌株よりも不安を引き起こす可能性があるため、そのような感情を

ダークチョコレート経験している場合は、菌株を切り替えるだけで問題を解決できます。多くの人は、 や
カイエンペッパーなどの物質を使用すると、不安を軽減し、心拍数を下げるのに非常に効果的である
と感じています。この薬の使用で覚えておくべき最も重要なことは、それが地球上で最も安全な薬で
あることを覚えておくことです。

この物質の使用は害を及ぼすことはなく、患者が不安を感じる場合、理由もなくすべてが精力的にな
るため、患者自身によって非常に頻繁に引き起こされます。あるいは、患者が不必要に摂取しようと
している医薬品は、不安の症状を引き起こす可能性のある問題を引き起こす可能性があります。しか
し、これはほとんどの場合、これらの有害な化学薬品を取り除くだけで簡単に修正できます。さら
に、不安神経症の治療にも効果があると考えられているシチコリンと呼ばれる、私たちの体が生成す
る天然物質もあります。シチコリンは 70 インター ネ ッか国で販売されていると言われているので、
トに接続するだけで、必要なものを見つけるのにほとんど問題はないはずです。

ヘンプオイルの効果に慣れるまでには少し時間がかかり、初心者は不安を感じるかもしれません。しか
オイルし、短期間で、ほとんどの人がその使用に慣れ、不安は消え去ります。実際のところ、患者が

の効果に慣れると、最初はとてもひどく怖がっていた方法について笑うことがよくあります。

サティバかなり頻繁に、私はまだ 株を使用して薬を製造しようとした患者から連絡を受けており、強
サ テ ィ バい の影響が不安を引き起こす可能性があります。これは、私が何度も述べたにもかかわら
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エネルギーず、そのような菌株は が高すぎるので使用すべきではないと述べたにもかかわらず、起こり
続けています。

あなたは患者にエネルギーを与えたくありません、あなたは彼または彼女が眠っている間にリラックスし
て癒すのを助けるために強力な鎮静インディカを使う必要があります。私は人々が間違った株から石
油を生産しようとして時間とお金を浪費するのを見たくありませんが、それは私たちの指示に従わな
いときにしばしば起こることです。少しの努力で、全く不安を感じさせない良い薬用品種を開発でき
ると確信しています。しかし、必要な簡単な調査を自由に行えるようになるまで、これを適切な方法
で達成することはできません。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

うつ

「私は、サティバ株とインディカ株の両方がうつ病の治療に効果的であることを発見しました。それ
でも、私はサティバ株を人のエネルギー効果のために治療に使用することはめったにありません。私
のところに来るほとんどの患者は深刻な病気を患っており、私は彼らが治癒過程の間にエネルギーを
与えられることを望んでいません。

私は、良いインディカオイルが提供する睡眠と休息が、大多数の病状に最も有益であると感じています。
良いインディカ品種のオイルは、うつ病の治療に非常に効果的であり、非常に短時間でこの問題を解
決できることがよくあります。私のところに来た人のほとんどは、他の症状のために落ち込んだ状態
でした。状態が治癒するか、制御下に置かれると、彼らが経験していた落ち込んだ状態は消えていく

リック シンプソンだけです。」 ・ 、麻：最も薬用植物

多発性硬化症（MS）
多発性硬化症の治療についてどのような経験がありますか？多くの人々はすでに麻が役立つことを
知っていますが、それを使用する方法を知りません。
「最近、MSに苦しんでいる女性から、1年前に 2オンスの高級ヘンプオイルを彼女の状態のために

オイル オイル摂取したという報告を受けました。 治療の効果は非常に成功し、昨年は を摂取していま
せんでしたが、彼女は健康を保っています。私の経験から、多発性硬化症はしばしば治癒しますが、
この状態で何年も苦しんでいる人々にとって、病気が引き起こした損傷を元に戻すには時間がかかり
ます。多くの多発性硬化症患者は、救済のために麻を吸っていますが、このように麻を使用しても治
癒せず、病気は進行し続けます。

多発性硬化症とこの病気に関連する損傷を効果的に治療するために私が知っている唯一の方法は、オ
イルが治癒するか制御されるまで定期的にオイルを摂取することです。あなたが多発性硬化症を患っ
ているなら、あなた自身に賛成して、この薬を試してみてください。人生は苦しみではなく生きるこ
とであると考えられているのに、効果的な方法で治療できるのに、なぜ患者はこの状態が自分の人生
を台無しにするのを許す必要があるのでしょうか？私はこの障害の患者がもはや適切に歩くことがで

オイルきなくなったことを知っていますが、 を摂取して数週間後、彼らは再び正常に歩くことができ
ました。MSは、医師が治癒できないと言う多くの状態の 1つにすぎません。代わりに、病気自体が
引き続き犠牲になっている一方で、症状を管理することしかできないと医師は言っています。あなた
があなたの医者が間違っていることを証明したいなら、オイルを試してみて、変化のために生き始め
てください、そしてあなたがそうするとき、白衣を着た男が必ずしもすべての答えを持っているわけ
ではないことに気付くと思います。」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

中毒
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「私はごく最近、末期のモルヒネ依存性癌患者がモルヒネ「COLDTURKEY オ フ」を にするのを観察
モルヒネしました。 をやめると、彼女は憤慨しました。もはや便秘ではありませんでした。非常に

コントロー ルしっかりと眠り、彼女の痛みははるかによく されました。

彼女はまた再び首尾一貫したものになります。すばらしい。この 180度の変化を自分で見たことがな
マリファナければ、信じられませんでした。私はこれまで を支持したことはありませんでしたが、こ

ジャニスの個人的な観察によって私は信者になりました。」

「RSO 、 3 アルコールか月間服用していることに気付いたのは、 への渇望がほとんどなくなったこと
です。以前は毎晩 1、2 ズ杯飲んでいましたが、今ではめったに飲まないので、あまり飲まないので、
ボンがかなり緩んでいることに気づきました。私は 10ポンドを失いました。私があまりしない唯一の

アルコールことは、 を飲むことです。

マンチ ミックスナッツ クッキー オイ私は今でも同じものを食べており、 がいる夜は や などをかじっています。
ルの前よりも多く食べているかもしれません。はい、オイルはあなたを空腹にすることができます。

アルコー ル オイ ルしたがって、 または の不足により、3か月で 10 ポンドを失いました。そして、私は
実際には太りすぎではなく、5 フィート 10インチで約 198 ポンドでした。私が若い頃、私はいつも約
186ポンド フィット チェックで体に していました。今、私は最後に した 187ポンドまで下がっています。いず

アルコール スコットれにせよ、油や の不足が原因で体重が減りました。ただ幸せな副作用です。」

「アヘン剤は私を便秘にし、吐き気を催させ、効果的な救済のために適切な用量を得るのが困難で
す。彼らは私を「うっとうしい」ものにし、運転を何度も繰り返すのを危険にさらします。マリファナ
はしません。十分に言った。" フレッド

「15 リック年間の麻薬中毒は油によって治りました。 がいなかったら、私はそれを試しなかっただ
ろう。だから私は本当に彼に私の人生を借りていると言わなければならないので、私は今彼の最大の
支持者の一人です。私はいつも喫煙していましたが、それは私が錠剤を服用することから得られる痛
みを和らげることはありませんでした。自分の人生を担当しなくなったので、何度も死にたいと思っ
ていました。私は RSO モルヒネ オキシのおかげで言うことができます。私は 、 、perc、vic、またはサブオキ
シコドンを使用していません...それは私をすべてやめさせました!!!!! そして、私は 40 nで、再び 20 、
感じます。毎朝感じていた関節炎はなくなりました。私は内部でオイルを10回摂取し、私の人生は再
び始まりました。私がどれほど感謝しているかを表す言葉はありません。あなたがピルを飲んでいる

オイルなら、あなたがただ眠る週がない限り、夜にあなたの を飲むことから始めてください、そして
ルート レベッカ私はその に行きます。質問があれば私に連絡してください。」

「大麻は、158年以上前に 30 ベンゾジ ア ゼ ピ ン年以上中毒になった後、私を から解放しました。そ
… フィルれがなければ、私は今も死んでいたでしょう 」

「私はすべての鎮痛薬をやめ、機能できるようになりました。もっと多くの人が自然の力を信頼でき
るようになりたいです！」訴える

睡眠、不眠症

「不眠症に関しては、人に必要な睡眠を与えるために、良いインディカ株から適切に生産されたオイ
ルに勝るものはありません。頭部外傷の影響で、音叉が頭の中で狂ったと最もよく説明できるものが
残りました。この甲高い音で眠れなくなり、必要な休息が取れませんでした。医療システムは私にこの
状態のための多くの異なる薬を与えましたが、何も機能しませんでした。多くの場合、私はこれらの
薬の使用によるひどい副作用を残され、私が苦しんでいる状態よりも多くの苦痛を引き起こしまし

麻を吸うだけで、医療システムが私に与えたどの錠剤よりも多くの休息をとることができたことがわか
ヘンプ オ イ ルりました。その後、 を摂取し始めたとき、私はさらに安堵し、8時間から 12時間の中

断のない睡眠を得るのは珍しいことではありませんでした。
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オイルを飲む前の何年もの間、私は寝たときよりも疲れていて、夜はほとんど休むことができません
オイル リフレッシ ュでした。それから突然、 を飲んだ後、私は朝目覚め始め、よく休んで しました。

私たちの多くが年をとるにつれて、私たちは睡眠の問題を経験し始め、これは私たちの全体的な健康
と幸福に非常に有害な影響を与える可能性があります。医者はあなたに睡眠薬を与えることができま
す、しかしあなたがそれらが何から作られているかを本当に知っているなら、あなたがあなたの体に
それらを欲しがるだろうとは思えません。

ぐっすりとお休みになるのは良いことではありません。アクティブで健康を維持したい場合は必要で
ヘンプオイル リック シンプソンす。必要な休息を体に与えるには、 に勝るものはありません。」 ・ 、麻：最

も薬用植物

「アーリン：私は少し大きすぎる作品を食べたと思います...しかし、それは悪いことではありませ
ん！たぶん寝る時間です。

-アーリン、睡眠はどうだった？JB

アーリン：素晴らしい！私はまだ休んでいます！私はそれが私のうつ病と不安をすでに助けていること
に気づいています。油は私を笑わせます、笑。

オイルここに別の患者がいて、 の作り方を教えていましたが、彼にも不安がありました。彼も笑って
いた。よかった。

過去2 、 、 、 1日 4回の大きさのご飯を食べていますが、吸入する頻度が少なく、痛みも最小限に抑
、、 、 、 、 、 、 、 、

-そういう深刻な病気の治療はどうあるべきでしょうか。患者は眠っていて、さわやかに目覚め、自
分自身と状況全体の愚かさについてたくさん笑い、化学薬品のストレス、不安、または副作用などを
、、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 JB

「私はいくつかの条件でヘンプオイルを使用していますが、これほどよく眠ったり気分が良くなった
りしたことはありません... メッセージこの植物は想像できるすべてのものに驚異的であるという を伝え
、、、、 Rick Simpson＆JBに感謝します!! 人々にやってみて、自分の目で確かめてください！それが
あなたが真の信者になる唯一の方法です、私を信じてください!! ヴァル」

- ヴァルありがとう、 。確かに、石油ができることについての個人的な経験に勝るものはありません。
たとえば火傷や蚊に刺されて、かゆみや痛みが数秒で消えると、誰もが欲しいものを教えてくれるの

オイルで、欲しいものを教えてもらえるとわかりますが、 はそのままです。最高の薬があります。そ
バケツして、何かが起こった場合に備えて、家に を置きたいと思うでしょう。

オイル私たちが言う言葉を信頼する必要はありません。 を作り、火傷、皮膚がん、糖尿病性潰瘍のあ
る人を見つけて、それを局所的に塗布して、何が起こるかを観察するだけです。それから、あなたが
オイルを摂取するとき、同じことがあなたの体の中で起こることを覚えておいてください、そしてそ
れはあなたが本当に知る必要があるすべてについてです。JB

「何人かの人々はただ無知で恐れています...リック シンプソン・ のおかげで私自身は私の鎮痛剤をかなり
減らすことができました、つまり私は朝に 60mg オキシコンチンの 3と就寝時に 3を服用していたことを
、、 、 、 、 8年以上...それはひどいです！

今、石油を始めてから、私は午前に 1つ、午後に 1つしか取りません！少なくとも奇跡について話し
てくださいそれは私がそれを見る方法です！医者は私が降りることも、服用をやめることも決してで

リック シモンズきないだろうと私に言いました。少年、「 ・ 」をしました、そして私は私の医者が間
違っていることを証明します。

私はそれをやっていて、私がそれらのいまいましい毒薬を服用したよりも気分が良くなりました！私
オキシコンチンはこのような高用量の を服用していましたが、睡眠も食事もせず、日々痛みを感じてい

、、 、 ...
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今日、私は痛みがなく、普通に寝て、もっと食べています！そして、私は私が 1ヶ オイル月間 を飲んで
いる時までに私が望んでいるこれらの丸薬を降りるという私の探求を止めていません私は完全にオフ
になります！幸運を祈ります！」ナンシー

私は実際に統合失調症を患っており、不安神経症や不眠症など、自分の状態に関連する副作用のため
に医療大麻を使用しています。薬が効き始めてから、以前はできなかった睡眠がとれるようになりま
した。

睡眠不足になると症状が多く現れます。大麻を飲んでいる間、私は声を経験したことがありません、
それは実際に私をそれらから保護していると感じます... ホセ」

-同意します、ホセ、睡眠不足は多くの精神状態の原因です。論理的には、十分な睡眠が取れていな
い場合、オイルを食べてから10時間のさわやかな睡眠をとった後の気分は悪くなります。JB

「鎮静剤が多ければ多いほどよい。私は寝る前に夜にそれを使います、そしてそれは働きます。私は
、 8時間まっすぐに眠ります。休息は私にとって最高のことでした。80％以上の強度は、慣れるまで
しばらく時間がかかりますが、そこに到達します。指示に従って 0.01mlから始めて、そこから上に
向かっていきます。私は 0.025を開始しようとしました...次回は 0.01mlだけを取りました。0.025mlで 10
時間ソファに置いてくれました。注意してくださいが、それを取ることを忘れないでください。私が
言ったように、夜の時間は私にとって適切な時間です。日中は機能し、夜は RESTで機能します。」
ジョン

「私は婚約者（ジェイソン）にオイルを与えていますが、彼はあまり服用しておらず、とても疲れて
います。彼は一日のほとんどを眠ります。私はそれがどのような変化をもたらすかを見るために 1日
、 2日彼をそれから外すつもりです...そして多分彼に 1/2 ビット粒の米のような小さな を与えるでしょ
う（少なくともそれは私たちが読んだものでした）多分私たちは彼のためにすぐにそれをぶつけまし

ジェイソンた。」

-ジェイソ ン、眠い気持ちは大丈夫です、そしてあなたは患者にできるだけ眠ってもらいたいです。
鎮静効果は数週間で摩耗しますが、それどころか、それは望ましくないことではありません。よろし
くお願いします、JB

Q：白衣を着た男性が、生きるのに 2週間あると言っていて、彼のためにできることはこれ以上ない
という男性のために、今日いくつか作っています。皆様に良いニュースをお届けしたいと思います。ま

システム チャンスた、彼に喫煙をやめさせ、食事を変えさせ、免疫 に戦いの を与えることを試みていま
す。あなたの知識と私たちに本当の治療法を与えてくれたリックとJBに感謝します。

A：デイブ、彼に煙草を吸わせてください、彼が油を食べても違いはありません。また、彼はよく眠る
つもりなので、とにかくたくさん煙を出します。

今の食事の変更に関しては、まあ、彼はそれを合理的に変更する必要がありますが、大幅に変更する
ソーセージべきではありません。彼に自分の気持ちを食べさせてください。必ずしも ではありません

が、合理的な何か、体の pHを上げて、毎日 2つのリンゴの種を食べさせます。最も重要なことは、で
チャンスきるだけ早く彼にできるだけ多くの油を入れることです。まだ はあります。最良の結果を得

るには、油、坐薬、気化、局所使用を組み合わせてください。彼がそれを成し遂げなくても、彼は最
後まで最高の生活の質を生きるでしょう、そしてそれもまた非常に重要です。2週間以上かかると思
いますが、わかります。医師は、オイルが効くときの予測が常に正しいとは限りません。よろしくお
願いします、JB

「私はとてもぐっすりと、いつもより長く眠ります。起き上がると、私は非常に休息しているように
感じます。喫煙時のように不機嫌ではありません。」テリー

「私はよく眠り、夢を見ますが、ぼんやりと目覚めます。来るのに何時間もかかり、それからそれは
キャサリ長く、長い間続きます。毎晩使っています。関節炎の痛みを取り除き、眠らせてくれます。」

ン
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「私は癌と睡眠時無呼吸を患っています。私は素晴らしい睡眠をとるだけでなく、ほてりから目覚め
ス テ フ ァ ニ ーません。それは祝福です。」

「幸せに死んでいるような気がします！」マル

「それがない私の心は、ニューヨークの交通渋滞のようなものです。それを使用すると、通常のレベ
ルで機能しながら、禅の庭の状態に簡単になります。」アンドリス

「私は 20年間睡眠障害を患っています。RSOオイルは私が初めて眠るのを助けてくれました、そし
て私は目覚めたときに痛みがありません！わーい！" ボニー

「私は坐骨神経を圧迫する椎間板ヘルニアを持っており、腰から左足を下ってつま先まで激しい痛み
ベッドを引き起こしています。私は から出て歩くことができるように、4時間ごとに 3つのイブプロフェ

ンを服用していました。私は痛みと炎症のためにほぼ 2 オイル イブプ週間前に を飲み始めました。私は今
ロフェンを必要としません、私は今までよりよく眠ります、私の同僚は私のより良い気分と全体的な幸
福についてコメントしました。良い感じ！" ジェニファ ー

、 、 14歳のピットにガンのために 4 オイル ピクピク週間 を与えています。与えすぎると少し「 」して酔
うこともありますが、慌ただしさがなくなると子犬のように眠ります。

彼女は獣医の薬を服用することを拒否したので、代わりにオイルを手に入れました。まだ初期の頃で
すが、私は彼女の進歩を記録しています。彼女が油に慣れて再び食欲を増進するのに約 1週間かかり

オ イ ルました。私は嫉妬しています。この段階では、彼女のために を買うだけの余裕があるからで
す。みんなの美しい物語が大好きです！」

「私は社会恐怖症（社交不安障害と呼ばれる方が良い）、うつ病、不眠症を患っています。油を飲ん
だことは一度もありませんでした。私が住んでいる場所でそれを見つけることができず、自分でそれ
を栽培して抽出することもできません ...しかし、私は約 10回喫煙しました。今は疲れたときはいつ
でも眠ります。「一生、うつ病のない月」があり、それほど幸せに感じることはなく（うつ病がな

 い）、最も強力な薬を服用してもその活力があります（これは私を他の健康問題に導きます））そ
のため、社会不安（恐怖症）も大幅に減少し、外出して他の人と話す必要がある 1〜2日前に喫煙し
た場合、それを感じるために「高い」必要はありませんでした、公共の場所にとどまる（この障害が
不可能にすること）、今私はそれをすることができました、「普通の人」として再び生きていると感

ハ ー ブじました、薬はそれをしませんでした。問題は、法律、 の優先順位、そして植物に対する社会
的先入観と無知のために、私はもうそれを吸うことさえできません、「高く」なりたくない、ただそ
れらの生命制限の問題なしで再び生きたいです、そこにはたくさんの匿名があります私のように何ら

オイルかの恐怖症やその他の障害を抱えて生活している人々は、 が解決策になるのではないかと思い
パブロます。」

「リックや JB サティバに聞いてみると、 が 20〜30％の製品を使用することが、不安関連の問題に最
適な組み合わせの 1つであることがわかりました。」ブリュースター

-まさにこれらの理由から、20％THC以上のインディカ優勢サティバクロスを使用するのが好きで
す。最高のオイルの効果は非常に強力で鎮静性がありますが、陶酔感があり、さらに優れた媚薬で
す。あなたがそのような効果のある薬を患者に与えるとき、あなたは彼らがそれを飲むことを楽しむ
ことをほぼ確実にすることができます。誰がしませんか？あなたはよく眠り、よく休んで、陶酔し、
誰かを幸せにしたいという欲求に満ちて目を覚まします。誰がそれを望まないのですか？JB

「RSOについて毎日学び、RSOが人や動物に何をしたかを学んでいただきありがとうございます。
オイルこの が彼らの言うことをするなら、それは最も高い山から叫ばれる必要があります -静かにされ

ないでください。個人的な経験はありませんが、私や気になる人が必要だと思ったらきっとそうで
しょう。

リック シンプソンその間、私はできるだけ多くの投稿を読みました。「 ・ に感謝します。私は完全に石に
なりました、それはクールでした、おい」という投稿をまだ読んでいません。

-デビー・ノーラン、あなたのサポートに感謝します、私はあなたがすぐにそれを正確に言うであろ
う投稿を書くと確信しています。適切な量の適切な RSOを摂取したときの体の感覚は、「非常に
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クール クール クール」としか言いようがありません。または非常に 。または多分驚くほど 。それは人が経
験することができる最も楽しい気持ちの 1つです、それは非常に自然で、落ち着き、そしてなだめる
ようなものです。

オイル私たちが言うように、最高の は摂取すると非常に鎮静作用がありますが、陶酔効果がありま
す。だからあなたはよく眠り、それからあなたは子供のように笑いながら目を覚ます。そして、よく
眠って笑いながら目を覚ますと、よく眠れずに笑いながら目を覚まさないときよりも、気分が良くて
休む可能性が高くなります。そして、あなたが気分が良くて休んでいるとき、あなたの体は論理的に

ロケット癒され、より良く機能します。大麻医学でいつものように、 科学はありません。JB

「内在性カンナビノイドシステムはさまざまな生物学的プロセス（食欲や睡眠など）に影響を及ぼし
ますが、専門家はその全体的な機能は恒常性を調節することであると信じています。

恒常性はすべての生物の生物学における重要な要素であり、生存に必要な安定した内部状態を維持す
る能力として最もよく説明されています。病気は単に恒常性の達成に失敗したいくつかの側面の結果
であり、内在性カンナビノイドシステムを医療用途のユニークなターゲットにします。」

- バランス言い換えれば、それはすべて についてです。新しいことは何もありません。JB

緑内障、視力の回復

「緑内障とその影響は、多くの種類の麻が眼圧を劇的に低下させるのに効果的であるため、ほとんど
の場合、非常に簡単に制御できます。ヘンプオイルを使用している緑内障に苦しんでいる人が彼らの

レンズ視力の実質的な改善を見るのは珍しいことではありません。古い処方 が今では強すぎるため、
多くの患者は眼鏡を交換しなければなりません。

少なくとも 1800年代から効果があることが知られているにもかかわらず、眼科医が大麻について言及し
ないことは理にかなっていると思いますか？
繰り返しになりますが、適切な菌株から作られたヘンプオイルは緑内障の非常に効果的な治療法であ
り、眼圧を下げるためのより良いまたはより安全なものは何も知りません。麻が眼圧に及ぼす影響は
非常に長い間知られていますが、医療システムは麻の緑内障への使用について議論することさえ避け
ようとしています。残念ながら、今日の多くの医師は、治癒よりもお金を重視しているようです。眼
科医がそこに座って、患者がゆっくりと盲目になるのを見て、麻が彼らの状態に対して何ができるか

アを患者に伝えない方法を説明することはできません。あまりにも頻繁に、最終的に、患者は医師の
ドバイスを盲目的に信頼したために完全に視力を失います。患者が正しく見る能力を失うことは、多く
の眼科医にとってあまり意味がないようです。まだ、彼らがしていることは恥ずべきことだと思いま

リ ッ ク シ ン プす。そして、貪欲以外の理由で視力を奪われた人々には非常に申し訳ありません。」 ・
ソン、麻：最も薬用植物

「私は数日前に「ヘンプオイル」のバッチとバターのバッチを作りました。私は脳腫瘍の患者にオイ
ルを与えていましたが、オイルを服用する前はほとんど盲目でしたが、オイルを服用してから 1か月

バター バター後、彼女の視力はほぼ完全に回復しました。 から同じ結果を得ることができません。 から
オイル薬効が得られますが、 ははるかに濃縮された形の薬であり、ほとんどすべての用途に使用でき

デ ィ オ ンます。ものは素晴らしいです。」

「経口摂取は母の視力を回復させています。彼女は左眼で法的に盲目です。怪我のためにレンズがな
く、数回の手術で緑内障が残った。彼女は RSO 、 1年半在籍しており、毎日使用しています。彼女
はアイメイクをするまで、どれだけ視力が戻っているかに気づきませんでした。彼女は 40年間その

アイメイク目を盲目にしていたので、目を閉じて をする方法を自分で訓練しました。彼女がそれを彼
女の良い目に適用することができる唯一の方法は、彼女を完全に盲目にしたまま彼女の良い目を閉じ
ることでした。さて、最後に彼女が良い目を閉じたとき、彼女は実際に彼女の盲目の目から見て焦点
を合わせ始めました。彼女はたまに化粧をしているだけなので、視力が回復するまでにどれくらいの
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時間がかかったかは正確にはわかりませんが、1 オイル年以上 を塗った後、画像、色、そして彼女の
レイズチップス テーブル悪い目から特定のことを読むことさえ！私は の袋を持っていました、そして の向こ

レイズ レンズう側から彼女は を読むことができました。彼女は、新しい があれば、視力が完全に回復
レンズ リストすると考えています。新しい を手に入れるために、彼女は臓器提供者 に載せられなけれ

ばなりません-彼女の保険が今のところそのようなものをカバーするかどうかはわかりません- オこの
イルは彼女に奇跡を与えました-かつては暗闇しかなかった光景の奇跡！！だから私はドロップは必
要ないと言うでしょう-ただ安定した供給！今、あなたの治療法を植えることに取り掛かってくださ

 い！そうそう、彼女には緑内障の証拠がありません！」リンゼイ 新しいレンズを手に入れるため
リストに、彼女は臓器提供者 に載せられなければなりません -彼女の保険が今のところそのようなも

のをカバーするかどうかはわかりません- オイルこの は彼女に奇跡を与えました-かつては暗闇しかな
かった光景の奇跡！！だから私はドロップは必要ないと言うでしょう -ただ安定した供給！今、あな
たの治療法を植えることに取り掛かってください！そうそう、彼女には緑内障の証拠がありませ

 リンゼイ レンズ リストん！」 新しい を手に入れるために、彼女は臓器提供者 に載せられなければな
りません-彼女の保険が今のところそのようなものをカバーするかどうかはわかりません - オイルこの は
彼女に奇跡を与えました-かつては暗闇しかなかった光景の奇跡！！だから私はドロップは必要ない
と言うでしょう-ただ安定した供給！今、あなたの治療法を植えることに取り掛かってください！そ

リンゼイうそう、彼女には緑内障の証拠がありません！」

まれまたはそれほど一般的ではない病気や病気

Q. リックこんにちは / JB、あなたはまれな病気のポルフィリン症について聞いたことがありますか？も
しそうなら、あなたは誰かを RSOで治療しましたか、そしてその結果はどうでしたか？

A.いいえ、していません。しかし、私がそれについて読んだことから判断すると、オイルがそれを治
したり、制御したりするのに役立つべきではない理由はわかりません。それは間違いなくこのまれで
確かに非常に不快な状態の症状に役立ちます。

サイト プロトコル オイル私は私たちの の に従い、 を食べて坐剤で使用しました（そうすればそれは血流に正
しく行きます）。私は皮膚の状態/ チンキ オイル症状のために 剤または軟膏に局所的に を使用します（そ
れはすべてのかゆみや他の不快感を取り除きます）。

私は 2、3か月で少なくとも 60g リック シン プ ソ ンを食べ、化学薬品は一切使用せず、 ・ の指示に従
うだけでした。60gで治らない、またはコントロールできない場合は、さらに 120gを食べます。そ
れでも満足のいく結果が得られない場合は、1日 1〜2〜3グラム、またはそれを摂取できればそれ以上

 の量のオイルを自分の中で叩き始め、できるだけ早くできるだけ多く食べるだけです。 。どうし
て？なぜなら、オイルが役に立たないときは、他に役立つものが見つかる可能性はほとんどないから
です。また、攻撃的な病気は積極的に治療する必要があります。よろしくお願いします、JB

「とても良いニュース JB＆RICK !!! 今日は検査結果を求めて医者に行きました！22年間活動が不十
分で薬を飲んでいた私の甲状腺は、今では活動が過剰になっています！私は自分で RSO 、 1か月間
フルタ イ ム チンキで摂取しているだけで、喉に 剤をこすりつけ、RSOも蒸発させます！私はこれに
ついてとても恍惚として幸せです！

彼は本当にかっこいい医者で、これまでずっと私を支えてくれて、よく知っています。私は実際に
RSOオイルを使っています！彼は医者なので、まだ私の甲状腺に超音波を当てて結節をチェックし
たいと思っています！超音波についてどう思いますか？

オイル私はいつもこの を誇りを持って残りの日の間服用するつもりですこれは正しいと感じますそれ
がすべてのポイントです！処方薬は悪です！私はまた、この素晴らしいオイルで現在治療している多
くの健康上の問題を抱えています！脳幹のキアリ奇形 1型も手根管がひどいなどあります！

私は今日 45歳ですが、以前のようにすべてが殴られたり傷ついたりすることはありません。私も 7
か月前に脳外科手術を受けており、薬物による肝不全のために手術以来麻薬を使用していません。私
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はこのオイルが神からのものであることを本当に証明しています！これが私たちが薬として摂取すべ
きすべてです！

JBとリックに心から感謝します！これ以上甲状腺薬はありません、イェーイ!!!!!!!! マルジーン」

-おめでとう、Margene。超音波に関しては、まあ、あなたは答えを知っていると思います。スキャンが
少なければ少ないほど良いと言えます。

私は個人的に 22 オイル年間 について教えてくれない人の近くには行きませんが、それらの人々がま
だあなたに話すことがあると思うなら、彼らに話してください、すなわちあなたが彼らが言わなけれ
ばならないことに本当に興味があるなら医学について。しかし、それは私が彼らに話をさせることの
すべてです、そうすれば彼らは彼らの話が彼らの選択したいくつかの錠剤を摂取するための「必要
性」に翻訳されるほどあなたを傷つけることができません。

最高の願いとあなたに間違ったアドバイスを与える 22年を過ごした人々から遠ざけてください。あなた
が彼らの「治療」を生き延びたことを幸せにしてください、他の人はそれほど幸運ではありませんで
した。JB

「大麻油は狂犬病の治療に使用できますか？」アーミ

-アーミ、はい、しかしそれはおそらく患者をしばらくの間昏睡状態にする必要があり、特に進行した
オイル場合には非常に高用量の を使用します。JB

「私の介護者には、全身性エリテマトーデスと水銀中毒と診断された患者がいます。彼女の自家製オ
イルを使用してこれまでの約 1 ループス年後、水銀中毒は完全に消え、 はほとんどなくなっていま
す。彼女の成功の最新情報のために、彼女の体に何がどれだけの毒があるかを正確に確認するため
に、2週間ごとに毛包が採取されました。自然に治せるものは本当にすごいです。少し費用がかかり

ジェシーますが、それでも健康的で一生の価値があります！」

「私は原発性骨髄線維症と診断され、痛みが増し、食欲がなくなり、血球数が減少し、脾臓のサイズ
が大きくなり、不眠症になったため、効果はありましたが満足できませんでした。この薬を 1年間服
用し、根本的な変化を感じなかった後、RSOを試してみることにしました。オイルを 1か月間服用

アグアエしただけで、痛みはなくなり、食欲が戻り、血球数が増え、岩のように眠っています。」

「私はそれを私の医学的異常の治療に使用しています...私の地域のいくつかの病院はそれが不可能で
あるべきだと言っています...しかし RSOは素晴らしいです...私は私の体の VPシャントを拒否していま
す、私は結合組織病といくつかを持っていますその他のまれな問題 ... 36日間で 4回の脳手術があ
り、麻薬を充填することを拒否しました... マリファナ唯一の医療用 、RSO、呼吸...私の人生でこれほど
速く治癒したことはありません...ラボが示しているように私の体はとてもめちゃくちゃです私の痛み

…は実際にはそれほど悪くはありません 」ケイティ

「以下は 1977年に重大な自動車事故に巻き込まれた紳士からのものです。彼は顔面神経麻痺に苦し
み、涙管が機能せず、眼の潤滑剤を使用しなければならず、片方の目の部分的な視力喪失がありまし
た。さらに、彼は頭部外傷を負い、記憶の問題、会話の問題を引き起こしました。彼は杖を持って歩

メッセー ジき、ここ数年ずっと痛みを感じていました。これは彼が送った からです。 ==「オイルは
細胞レベルで私を修復しています。私の右側の瘢痕組織はすべてなくなっています！右目の動きがあ
ります。私は微笑むことさえできます、今私の顔の麻痺は消えています。これはすべて、過去 6か月
以内に発生しました。腫瘍の痛みが原因で、1日 1グラムと 11/2グラムに 1日を通して投与量を増やしま

ヶ テレビした。数 月前、私は を見ていましたが、鼻の右側が見えることに気づきました。1977年以
来初めてそれを見ました。私はそれを行使し始めました。私は今、完全な動きをしています。」大麻
、...ガン コリーのぞき見だけではありません。」

動物-お客様の声

「私は犬の耳の腫瘍を RSOで治療しました...それは巨大でしたが、今ではなくなっています!!!!、ア
ンドレア
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「私の犬は骨肉腫（骨肉腫）を患っています。私は一週間前に彼の足を切断しました、そして彼は一
週間で化学療法を始める予定です。彼の癌では、それは通常肺に広がり、犬の 95％が 1年以内に肺
癌で死亡します。もしそれがあなたの犬だったら、今すぐオイルを始めて、それでも化学療法をしま

ストレー ト オ イ ルすか、それとも化学療法と を使いませんか？人間の場合、70 ポンドの犬と一緒に米
粒から始めますが、その 3分の 1から 1日 2回始めますか？これを読んでくれてありがとう、そして
私はあなたの返事を熱心に待っています。」江田

「エダ、オイルは私たちの大切な犬ソフィーを救いました。彼女は死にかけていました。あなたの犬
にできるだけ早く油を与えてください...化学療法は彼女を殺します。あなたとの祈り... ブリュー ス」

「友達の犬について、共有しなければならない本当に素晴らしいニュースが届きました。数ヶ月前、
彼女のピットブルMaximusは、彼の後ろ足の 1つに腫瘍があり、制御不能に成長していました。獣
医師は私の友人に、足を切断するために 3ドル以上支払う必要があると言いました。そうしないと、
足が広がり、1年以内に死んでしまいます。これは約 4 ヶ月前のことです。当時、彼の計画された手
術についての彼女のステータスを見たとき、私は彼女にメッセージを送り、代わりに彼に大麻油を与える
ことを提案しました。彼女は、切断のような劇的で不可逆的なことをする前に、自然な治療を試して
みると考えました。彼女（およびMaximus）にとって幸運なことに、彼女はカリフォルニアに住んでい
るので、すでに大麻カードを持っていました。それで、彼女は大麻の薬局に行き、いくつかを拾いま

エンドウした。彼女は彼に 豆ほどの大きさの油を 1滴、1日 2回食事とともに与えました。すぐに彼
女は、自分の痛みが少なく、ずっと快適に感じていることに気づいたと言いました。さらに、彼の食
生活はすぐに正常に戻りました。数週間後、彼は足を引きずることなく走ることさえできたので、彼

キャンセル女は彼の手術を し、自然な治療に固執しました。彼女は今日獣医の健康診断から帰宅したば
かりで、彼の腫瘍が完全になくなっていることを知りました。腫瘍の痕跡は残されていません。彼女
がどのように彼を治したかを彼に話したとき、獣医は本当にショックを受けました。

参考：これは私が知っている 3番目の犬で、大麻油によって救われました。私も救われた人間をたく
さん知っています。あなたがまだ大麻が癌を治さないと思うなら、あなたは注意を払っていません。
私は何年もの間真実を知っていました、そして私は大麻油が救うことができなかったという動物また
は人間を誰も見つけたことがありません。」ララ

「一部の小児リンパ腫 T細胞 CLCT-1 カ ル シ ウ ム レ ベ ルがんはなくなりました！ を測定するための
CBCと癌 T細胞の赤白血球数を監視するための FNAについて、3週間ごとの検査のためだけに獣医
に行きます。彼女はもはや処方された薬を必要としませんが、私たちは彼女の残りの人生の間毎日癌
を治したリックシンプソンオイルに彼女を保ちます。私たちは感謝の家族です。」一部の子供は奇跡
を必要とします

「すごい話！私の家族は癌がたくさんあるので、私は健康維持のために RSOを作って服用していま
す。私は犬にそれを与え始めました、そして彼らは両方とも小さな腫瘍を持っています、そして私の
シェットランドシープドッグは円板状エリテマトーデス、犬の狼瘡の一種を持っています。それはすごいです！
数週間で、犬の腫瘍の 1つが 70％縮小し、狼瘡のもう 1つの犬は驚くべきことをしています！数年ぶ

ス テ ロ イ ドりに、彼女の赤く腫れ、痛みを伴う鼻が癒されました！私は処方箋、 、食事療法を試しま
したが、何も役に立ちませんでした。RSOは私の犬の狼瘡を癒しています、私はそれが人間にも役
立つことを知っています！「アシュリー

「私の猫は、1日に 2〜3 サイズ回の の 1 / 4〜1 / 3粒の米を手に入れ、慢性炎症性 UTIを治療してか
わいいものにしました。これは、複数回の液体、抗生物質、薬では不可能だったためです。それが再
発していませんでした。もちろん、癌の場合は、より高い用量を使用します。一般的に、私は彼らに
あまり影響を与えないように見える用量を見つけようとします -それは彼らを傷つけることはありま
せんが、所有者は眠気、失禁、おそらく少しの酩酊に気付くでしょう。もちろん、癌では気にしませ
、 -できるだけ早くそれらをより高い用量に徐々に増やしてください。

メンテナンスこれは「 」のためです。たとえば、緑内障から目を離した（そして素晴らしいことをして
いる）私の犬は、もう一方の目が緑内障になるリスクがあるので、少なくとも 1日に 2 オイル回、 を
服用して、良いものを見つけました。失禁などを引き起こさない用量ですが、彼女はまだ彼女の油を

オイル手に入れています。私は彼女に目の前でもっと痛みを感じさせました。私は本当に が手術後の
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従来の鎮痛剤よりも彼女を助けたように感じます-彼女が 1日か 2日、獣医の鎮痛剤を 1〜2回服用し
た後、私は RSO ボールだけに行きました、彼女の手術の翌日までに彼女はすでにもう一度 をやりた
かったので、幸せな女の子でした。クロエは実際にRSOを私の指からなめます-それを嫌う私の猫とは

 …異なります。笑（ ）

RSOが動物に不安を引き起こすことはわかりません-光感受性は高用量で気付くことができます。

私はフェレットにRSOを使用しました。彼は非常に年をとっていて、ある日、突然非常に弱くなったの
で目が覚めました。おそらく脳卒中を起こしていたのでしょう。私は彼を眠らせ続けるために一日中
少量の RSOを与えました-その夜彼は目を覚ましているようでした-頭を振って犬が大麻を食べると
きのように行動しました、私は彼の体が何をしようとしているのかを考えて彼を眠らせました少なく
とも彼は痛みや苦しみを感じていません-私は彼が大丈夫に目覚めるだろうと半分考えていました-悲
しいことに彼は亡くなりましたが、その最終日までの彼の生活の質は素晴らしかったので、RSOは
彼に最高の最終日を与えたと感じています可能。私は彼が痛みを感じておらず、とても安らかに眠っ
ていたことを知っています。彼は朝と午後の早い時間に服用していたので、RSOが多すぎなかった
ことを知っています。彼は目を覚ますことができたが、ただ眠りたかっただけだった。」

ホイットニー-最後まで最高の生活の質、それは石油が関係しているときにも非常に重要なことで
す。ありがとう、JB

「昨日クロエ、私の 8歳の避妊去勢手術を受けたメスのヒーラーフォックステリアは、片方の眼に緑
内障と診断されました。彼女の片方の眼の圧力は非常に高く、彼女は永久に盲目である可能性があり
ます。私たちは点滴とマンニトールで緊急治療を行いました、そして彼女はいくつかの薬を飲んでい
ます。プレッシャーは多少低下しましたが、それほど多くはありませんでした。彼女は現在、ハーフ
ブラインドでの生活への適応を楽しんでいません。私は彼女を RSOで治療したいと思っています。それ
は私の BFにとって信じられないほどであり、私自身の痛みであり、私はオイルを本当に信じてお
り、人々がここで語る話は信じられないほどです。クロエがもう片方の目に緑内障を起こしてしまう

ペット オイルことを望まず、影響を受けた目にできることは何でも癒したいと思っています。多くの が
に助けられていることを理解しています。クロエが彼女の視力、さらには影響を受けた目の視力を回
復できればとても嬉しいです... ア ド バ イ ス助けや をありがとう！

-ホイットニー、単に彼女を油に乗せてください。緑内障には他のオイルよりも優れているオイルも
あります。それがどれほど効果的であるかを知る最も簡単な方法は、服用して朝に目を見ることで
す。それらがきれいな場合は、別の株または株の組み合わせを探してください。それらをきれいにす
るものがたくさんある場合は、眼圧を下げるのに適した株である可能性があります。よろしくお願い
します、JB

「JBに感謝します！昨日、私たちは信じられないほどの進歩を遂げていると思いました、目は澄ん
でいて（私は一日中それらからグープを引き出しました）、瞳孔は完全に拡張していませんでした、
そしてそれは他の目の瞳孔と一致しませんでしたが、それは光に反応していると思いました、でも今
朝はまた曇りに見えます。たぶん昨日のような明るい光の中でそれは良く見えるでしょう...あなたは
私が彼女に服用することをどれくらいそしてどれくらいの頻度で勧めますか？これまで私は非常に少

エンドウ サイズ量の 豆の の用量を行ってきました、彼女はわずか 30＃であり、それは彼女に影響を与え
ているようです、この犬は常に茎や葉やゴキブリを食べたり、煙を出したりするのが大好きだったの
で、彼女がいつ影響を受けているかを知ることができますオイルによっても、茎を食べたのと同じよ
うに少し影響を受けているようですが、心配はいりませんが、それは「働く」という意味だと思いま

ホイットニ ーす。

-ホイットニー、私はそれを 1日に 2、3回何か良いもので彼女にあげます。あなたが彼女に入るほ
ど、そしてより速く、より良いです。彼女でさえ、気にかけてくれる 1日か 2日は眠らなければなり
ませんでした。少し麻によって引き起こされた昏睡状態は傷つくことができません。JB

"私にはいいですね！今日はそれをします。彼女は昨日もかなりゾンビになっていた。こんなに速い応
答の JBをありがとう！」ホイットニー
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「私の犬は昨日、残り物の鶏肉の夕食の脂肪を食べた後、胃の調子が良くなることを知っていたの
で、植物の一部を食べました。彼女の吐き気に何があったかを推測してください - スマートドッ鍋の葉。
グ ドナ。」

「こんにちは JB、私は自分の馬に RSOを与えます。実際、先週、騸馬が病気で怖かったので、ISO
オイルの約 1/3 グラム ストーニーを彼に与えました。彼はとても でした！彼は鎮静された。だから ...それ
は馬で機能し、グラムの 3分の 1が馬の鎮静剤である場合、治癒特性を想像してください。彼はそれ
の影響を取り除くのに約 24時間かかりました。私は彼の経口投与を維持のためにちょうど一粒の米
に減らしました。」ヘザー

「FDAが最初にガン細胞を殺す大麻を報告したのは 70年代のことだと思います...私が知っているの
は、私の猫の胃ガンがなくなったようです。彼女は今、よく食べて、体重をかけ、新しい子猫のよう
に走り回っています... トニー」

「私は 2011 、 12月から 19歳の猫の粉砕した脱炭酸大麻を与えています。彼女は非常に無気力で、
鼻水が出て、猫の老化の兆候がありました...獣医で働いていた知人は私が彼女に 1/4 アスピリンを与え

 ることを提案しました。 4 t metamucil ...それを数日間行った後、大麻を試すことにしました ...私は数
日おきに彼女のウェットフードに少量を振りかけます...彼女はまだ私たちと一緒です!!! ロリ」

「JB、彼女は 1cc /日を服用しているので、2か月ごとに新しいバッチを作成するため、いくつかの
バッチを作成しました。2つの異なる菌株を使用しました。彼女は現在、私の猫のガンを治したのと
同じバッチを使用しています。」チャーリー

「私はあなたに感謝しなければなりません。私の愛する 14歳の猫は、6月 1日に扁平上皮癌と診断さ
れました。私は一週間で RSOで彼を治しました！獣医はそれが奇跡だと言います。私は 6月 8日に
彼を彼に連れ戻しました、そして彼はそれが同じ猫であるかどうか私に尋ねました、なぜなら彼の口
の腫瘍はほとんどなくなっていて、彼は私が彼を倒すために戻ってくることを完全に期待していたか
らです。今、彼はほぼ完全に回復しています。私は彼を心から愛しており、薬を無料で適切に作る方
法を共有してくれてありがとう！」

「私の猫は、昨年 6月に「急成長し、攻撃的で、治療不可能で、手術不能な」癌と診断されました。
これは、鼻中隔の扁平上皮癌で、見た目と同じくらい醜いです。彼には最大 1〜3か月の猶予が与え
られ、獣医は私に「今すぐ彼を行かせて」と優しく提案しました。私は泣いて、それについて考え
て、彼が死ぬのを見ることができないと決めました。私はオンラインに行きました、癌の非常に多く
の治療法があることを発見しました。彼にいくつかのサプリメントなどを与え始めました。彼は大丈
夫でしたが、癌はまだ成長していて、彼の呼吸に影響を与えていました。腫瘍はようやく鼻の反対側
に成長し始め、12月に彼は下り坂になり始めました。さて、今がその時だと思いました。

テッそれから私は大麻とそれがどのように癌を殺すことができるかを発見しました。簡単に言うと、
ドは 12月から RSOを採用しています。彼は猫なので、最初は正しい少量を摂取するのは少し状況で
した。そして、人間よりもはるかに小さい。彼はずっとよく眠っています、彼が眠っているとき彼の
呼吸はより良く、彼の食欲は以前のようではありませんが戻ってきました。これはすべて進行中の旅
であり、それがどのように終わるのかわかりません。

しかし、腫瘍は非常にゆっくりではありますが、平坦化しているようです。もしこれがそんなに厄介
な癌でなかったら、彼はおそらく数ヶ月前に癒されていただろうと思います。私の獣医は彼のやり方
に喜んで感銘を受けています。だから私は毎日それを取っているだけで、それらの日のほとんどが良
い日であるように見えることを嬉しく思います。彼の最大有効期限は昨年 9月だったので、彼は大丈
夫です。」アンマリーレイドル

" ー キティわ い！！！！私も大麻 を持っています。高品質の大麻油は、肉屋に獣医に 4800 ドルを払わな
くてはならないことを節約しました...つまり...腫瘍を取り除くために猫の耳に手術をします。大麻の
子猫と大麻のためのやったー！」LinZy

「RSOっぽい物質は 40 ポンドの犬の命を救いました-隣人の不凍液を飲んだ私の犬を救うために使用
された RSO エチル オイルと他の点では同じ 抽出 です。獣医は電話で彼女が終わったのは遅すぎて、
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安楽死させるために 40分のドライブを生き残ることはできないだろうと言いました、そして私は彼
女を快適にするように忠告されました。

私の忠実な仲間は、口の中で泡立ち、頻繁な発作を起こし、ひどく過熱し、喉が腫れ上がって、ほと
んど呼吸できず、意識の内外を行き来していました。-間違いなく死にかけている、間違いない。

この世界からの彼女の通過を容易にするために、私は 1/2 グラム オイルの を小さじ 1 バター杯の に加熱
し、文字通り指で喉に詰め込み、腫れた喉の開口部を押しました。10分以内に、彼女はもはや口の
中で泡立ちませんでした、彼女の熱は壊れました、彼女は正常に呼吸していました、すべてのけいれ
んと発作は止まりました。

彼女は熱心に水を飲んだ後、12時間寝て、一見完璧な状態で目覚め、起きてから数分以内に走った
り遊んだりしました。私は獣医に話し、ケーススタディでイベントを公開するように彼女に頼みまし
た、そして彼女は大麻が犬に有毒であると主張して拒否しました！」アラン

「発作を起こした 14歳のチワワに使用しています。数ヶ月前、彼女は長持ちしないと思っていたの
で、オイルを試してみませんか？1日以内に彼女はまったく新しい犬のようでした！彼女はよく食べ
ていて、陽気で遊びたいと思っていました！このようなものは本当に多くのことで機能します！」ミ
ンディ

「非常に大きな人間に踏みにじられた子犬を受け取りました。彼女はおもちゃのチワワで、下半分全
体を覆う 4 x4インチのウェルトがありました。彼女は本当にひどくなり、冷え始めたので、私は涙
を試してみても彼女をそれほど傷つけることはないと決めました。

私が最初に彼女に投薬したとき、彼女はかろうじて頭を動かすことができませんでした。しかし、 1
日 3回、1 イッピー バットヘッド週間の涙を流した後、彼女は幸せで、健康で、 な小さな であると言って非
常にうれしく思います。私たちを真実にさらしてくれたリックとJBに感謝します。私の妻と私は涙が
彼女を救ったと信じています。

1 ポンド チワワ未満のおもちゃの に 1 グラムの RSOを 1日 3回投与していたことを忘れないでください。
これは、体重が 1ポンド未満の子犬にとって、1日 3グラムであり、300ポンドを超える男の子に踏まれた
ために死の扉を開いていました。大麻が本当に有毒だったとしたら、カイマナはまだ私たちと一緒に
いなかったでしょう。

「彼女の後ろ足と腰の関節炎を助けるために、当時 13歳の子供にそれを与えました...驚いたこと
に、私たちは弾力のある犬だけでなく、4匹の子犬も手に入れました。彼女がまだリットルを持って
いるはずがなかった、そしてすべてが健康で素晴らしいことをしている！RSOが大好きです！」
ジュリー

「私の犬は皮膚の問題（発疹が原因で毛皮がはがれる）と再発性の中耳炎を患っていました。私は
RSOを持っていませんでしたが、彼に私の友人が作ったチンキを与えました。彼の毛皮は元に戻
り、耳の感染症は治りました。チンキ剤がこれでうまくいったら、RSOで彼を完全に治すことがで
きると思います。ですから、そうです、RSOは人間と同じように犬のガンにも効くでしょう。リッ
クとあなたも祝福してください、JB。」ベット

-ありがとう、ベット。あなたの考えは論理的で正しいです。動物は新陳代謝が速いので、油は人間
オイルよりもはるかに速く動物を治します。 で動物を治すのは喜びです、彼らはそれを取るのが大好

きです。JB

「私は犬にそれを使用しています。私たちよりもかなり少ないです。私は 12歳で、ひかれて腰を外
さなければなりませんでした。交換されていません...削除されました！4週間で...

手術による傷跡はなく、歩き、まだ足を引きずっていますが、うまく動き回っていて、鎮痛剤の代わ
りにオイルを使用しました... … アレルギ ーそれはうまくいきました！（ ）私は犬糸状虫、ひどい 、非
常に低いエネルギー、そして彼の尻尾の髪を失っている 9歳のロッティを持っています。今日彼を始め
ます...ちょうど 3つの腫瘍を持っている 10歳のチワワを救出しました、そして私はこれが彼女をす
ぐに直すことを知っています!!! ドリー ダービ ン」 ・
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「RSOOILDog Biscuitsと、彼女の脚の癌性の痛みに局所軟膏を塗ったものは、1ドル紙幣の 1/2サイズで
した。彼女は起き上がって泣き始めていて、彼女の揺れはひどいものでした。私は RSOがうまくい
くことを知っていました...翌日、彼女は泣いたり震えたりすることなく起き上がり、数日後、小さな
仲間のナゲット、ラットテリアと一緒に庭を走り回っていました。それは 6ヶ月前のことです。彼女は今で
は 12歳ではなく 6歳の犬のようです。これは、私が過去 2年間に目撃した非常に多くの話の 1つで
す。

私の話はずっと長いです ... RSOは私の命を救いました。これ以上のアヘン剤はありません。そし
て、ほとんどの場合、痛みはほとんどありません。ありがとうリック・シンプソン...平和はあなたと
共にあります。」ロン・ヤングブラッド

Q.親愛なる友人、これがあなたをうまく見つけることを願っています。私は 8歳の 40 ポンドの犬の
RSOを、彼の体の右側に成長している腫瘍に与えています。今日は彼の治療の最初の日であり、彼
はノックアウトされて眠っています。私は彼に一粒の米の量について話しました。これは多すぎます
か？どのくらいの期間、どのくらいの頻度でお勧めしますか

私は彼に油をあげますか？私は自分で油を飲んでいます。時間が経つにつれて、私はますます「高」
に慣れてきています。私は来月手術を受ける必要があり、痛みと回復のために RSOを使用する予定
です。私がそれを働かせることができれば、私は私の人生の残りの間それを続けます。祝福〜どうも
ありがとう

A.キャサリン、可能であれば、1日 1グラム（またはそれ以上）で 180gのオイルを 3回摂取するまで、手
術を延期します。あなたが彼が今得たものに満足していないと思うなら、犬にその半分を与えてくだ
さい。睡眠は癒しのプロセスの一部であり、心配する必要はありません。それは、オイルが鎮静剤で
あるというサインです。これはあなたが望むものです。強力で鎮静剤が多いほど良いです。よろしく
お願いします、JB

「骨肉腫と診断されている私の犬の最新情報をお送りします。6月 1日は 7か月経ちましたが、最後
の X線写真では肺への広がりは見られません。彼らは脚の腫瘍部位の近くで無傷の切れ目を見つけ
ました、彼らはそれをどうすればいいのか分かりません。通常、休憩があるこれらの犬は、あなたは

ゾメタそれらを置く必要があります。彼らは、 と呼ばれる薬の毎月の注入がそれを無傷に保っている
ので、彼女がゾメタの毎月の注入を受ける間、彼らは試験を続けると結論を下しました。しかし、癌
の広がりはなく、7か月前にあった腫瘍を拾うことはできません。あなたが知りたいと思っただけで
す。この攻撃的な癌は通常、診断から 4〜6か月以内に犬の命を奪います。ここに彼女は、7ヶ月、癌
の広がりはありません。無傷の骨折ですが、それでも何も問題がないように歩いています。」リンダ

「9 テスト週間後、私の犬の皮膚がんは完全に消えました！生命の のために今維持量。私が感じること
は、彼にとってより快適になるだけでなく、より長い人生にもなります。BLESSINGS RS＆JB !!
> ;-)」ゴブリン

「私の犬は 3 ピットブル週間生きました。彼の純血種の の体全体に肥満細胞腫瘍があります ... 3週間
後、腫瘍は ISO / RSOで縮小します。私は誓います。彼は酔っ払って数回おしっこをしましたが、私
はそれがより良いことだと知っていました。彼はまだそれに取り組んでいます。彼らが消えたとして
も、私はまだ彼を彼の薬にするつもりです。愛してる、JB リック ボカイと 。」

「14歳のピットにガンのために 4 オイル ピクピク週間 を与えました。与えすぎると少し「 」して酔うこ
ともありますが、慌ただしさがなくなると子犬のように眠ります。彼女は獣医の薬を服用することを
拒否したので、代わりにオイルを手に入れました。まだ初期の頃ですが、私は彼女の進歩を記録して
います。彼女が油に慣れて再び食欲を増進するのに約 1週間かかりました。私は嫉妬しています。こ
の段階では、彼女にオイルを買うだけの余裕があるからです。みんなの美しい物語が大好きです！」
ジャニーン

「RSOを服用している犬の影響を直接見てきました ...最初の数日間、Ruby、12歳の犬）は病気で少
し震えていました。治療開始から 1か月が経ち、犬は元気いっぱいのベッドと椅子に飛び乗って階段
を駆け上がり、元気いっぱいに跳ね回っています。目は以前は水っぽく、灰色の覆いがあり、今では

125



癌の治療法：リック・シモンズのプロトコル

ルビー完全に正常に戻っています。 は何年もそこにいた彼女の足の内側でかなり大きな成長を遂げま
した、そして今、油を食べた後、それはほとんど落ちました!!!

リックシンプソン xxxのおかげでこのオイルを祝福します、それは本当に機能します、なぜそれがそうで
はないと言う証言がないのですか..？」ブレット

「今日は、多くの深刻な病気の治療のための大麻濃縮物である RSO、Rick Simpson Oil）による私の
犬の治療の 3日目です。彼女は 13歳で、約 7か月前に、極端な鼻づまり、主要な粘液を引き起こす

オンライン何かを手に入れ、ある日は無気力になりました。 で調べて、「犬小屋の咳や犬の風邪」と
コース言ったので、ここで抗生物質を飲んで、 を始めました。まったく役に立たなかったので、私た

ちは彼女を獣医に連れて行きました。

もちろん、彼らは血液検査、X線、粘液スクリーニングをしたかったのです。獣医の請求書で約 500 ド
ル、私は断ったので、1か月も触れなかった広域抗生物質で彼女を始めました。彼女を連れ戻し、さ
らに 2つの強力な抗生物質を手に入れ、1か月間それらに宗教的に取り組みました。触らなかった！

それで、獣医は殺菌剤の薬を試しました...それでも彼女の病気に触れませんでした！13歳の犬に何を
使うのが正当かを判断するのは難しいです...それで私は彼女の体を取り戻すために約 1 ヶ月前にすべ
ての投薬を止め、ちょうど 3日前に RSOで彼女を始めました、合計 6つの治療と彼女はまったく新
しい犬！

鼻水も咳もありません。彼女はむしゃむしゃになり、一般的には目覚ましい改善が見られました。本
シュール当に信じられない。私の個人的な経験から、これは素晴らしい な薬であることが証明できま

す。心から感謝します！」サバイバル

「私の犬は 13歳のベルギーの羊飼いです。数年前、彼の側に小さなしこりが現れました。それは
数ヶ月前に驚くべき速度で突然成長し始めました。悲しいことに、彼は癌と診断されました ...そして
1つの塊だけではありません。調べてみると、彼にはたくさんの人がいました。彼は他の問題も抱え
ていました...主に関節炎と股関節形成不全。彼が麻酔薬を生き残ることが疑わしかったので、手術は
選択肢ではありませんでした。私は彼が苦しんでいるのを見るのに耐えられませんでした ...彼はかろ
うじて歩くことができず、食べるのをやめました。私は彼を助ける最後の試みとして彼に大麻油を与
えてみることにしました。私のパートナーのパットと私は彼にクッキーに少量（米粒の大きさ程度）
を与えました。それは本当に彼に影響を与えました...彼は彼の足で不安定で、何時間も眠りました。

私たちは次の数日間で投与量を微調整し、彼の食欲がすぐに改善したことに気づきました。彼はま
た、はるかに簡単に動き始め、彼の態度ははるかに明るくなりました。日が進むにつれて、私たちは
ゆっくりと彼の投与量を増やしました。3週間経ちましたが、彼を同じ犬だとはほとんど認識してい
ません。彼は幸せだ！彼の尻尾を振って、遊び心があり、食べて、そして何よりも腫瘍は、私たちが
オイルを始める前の半分のサイズです!!!! 私は彼の治療を続け（私たちは幸運にも私たち自身のオイル
を供給することができます）、あなたに情報を提供し続けます。これらの腫瘍が完全に消えることを
期待しています!!!!!!!!」ジョシー

「私には、犬に薬を与えて 1か月以内に腫瘍を取り除くことに成功した隣人がいます。リックが代謝
が非常に高いと述べているので、私たちよりもはるかに速く良くなるので、続けてください。Covey

「私はインスリノーマによって作られた膵臓癌のフェレットを治しました。覗いてみてください、あ
なたの「毛皮のような家族」はあなたを必要としています。これが治療中のフラワーです。彼女はこ

ヘンピーこで少し寄り目で、安らかな眠りの準備ができています。

「はい、獣医が猫を倒すと言った 6月に私は癌の猫を治しました。彼にオイルを与えただけで、10
日以内に致命的な腫瘍はなくなりました！獣医はそれが奇跡だと言った！」チャーリー

「GODBLESSJB 、 RickSimpsonは、あなたを最も必要としている人々への忠誠心に感謝します。必
死にそれを必要としている私が知っている人々を助けることができるとき、私は自分自身を作りま
す。私の娘は彼女の犬の腫瘍のためにトリムから少し作りました。4日間の使用で、彼女はそれが落
ちそうになっているように見えたと言いました。私はまだ最終結果を待っています。化学者の前の
神！」グレッグ
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生活の質
ヘンプオイルは平均余命を改善できますか？
「私たち全員が定期的に少量のヘンプオイルを摂取した場合、私たちは長生きし、はるかに健康にな
ると確信しています。素晴らしい才能を持っている人がもっと多くのことを成し遂げることができる
ので、より長い寿命は人類にとって非常に有益です。今日の世界ではあまりにも頻繁に、人は自分の
していることを上手くやっていて、自分のキャリアを終わらせる医学的問題に打ちのめされていま

私たち全員に、私たちの種がより高いレベルに進化できるように、私たちの能力と視野を広げるため
に生命と呼ばれるこの経験が与えられました。さらに、私たちの体を病気から守り、保護するため
に、この素晴らしい植物が提供されました。人類がこの植物の治癒の可能性をもはや無視できること
を私は理解することは不可能です。麻の治癒力についての真実が明らかになった今、私たちがこの薬
の無料使用をすぐに要求しなければ、私たちは自分自身と私たちの愛する人の両方に対する義務をい
くらか怠るでしょう。

あなたやこの地球上の他の誰かが私たちが可能な最大の可能性を達成するために優れた健康状態で長
生きしたいのなら、私は誰もが私たちに彼らの意志を課す権利を持っていると感じることができるか
わかりません誰もがこの植物の薬用使用を控えるように強制すること。人生は生きることであるはず
であり、今あなたはすべての不必要な苦しみを避ける方法を見つけたので、私はあなたたち全員が非
常に長く健康な存在であることを望みます。

多くの人があなたにこう言っているのを聞いたことがあるでしょう。医者は私が私の人生の残りの間
…これに苦しむだろうと言いました 」

多くの患者さんが、医師が治療に成功せず、自分たちの状況が絶望的だと感じた病状で私に来てくれ
ました。実際には医師が答えを提供することができなかったので、非常に多くの場合、人々は彼らの
本当に何が悪いのかについての診断さえ持っていません。私がオイルを提供したこれらの患者のほと
んどは、彼らが治療を試みるまで、麻が彼らの状態を助けることができるとは信じていませんでし
た。私は何千人もの人々と接触してきましたが、彼らはこの薬が彼らの状態に対して何をしたかに完

ヘンプオイル全に驚いていました。 があなたの状態を治すことができないならば、あなたはおそらくこ
のオイルが利用可能な最良のコントロールであることに気付くでしょう。

医者は私たちに多くの病気や状態が不治であると言いたいのですが、この薬は医者の意見にほとんど
注意を払わず、しばしば医学的奇跡と見なされるものを効かせます。あなたが医学的な問題を抱えて
いるならば、オイルを試してみてください、そしてあなたがそれがあなた自身のために生み出すこと
ができる奇跡を見る良いチャンスがあります。

人々に麻ベースの薬を提供しないことは理にかなっていますか？
大麻の薬用使用を一般に禁止することはまったく意味がなく、実際には、誰もそのようなことをする
権利を持っていません。そもそも麻が禁止された唯一の理由は、それが多くの大金の懸念に本当の危
険をもたらしたという事実によるものでした。地球上で最も薬用植物の薬用使用をこの惑星に住む
人々に制限することは、人道に対する罪であるとしか言えません。現在のところ、政府は製薬会社を
所有する金持ちの友人に道を譲ろうとしているようですが、結局、彼らはこの薬についての真実を抑
えることができなくなります。

麻が主流の薬に戻るとき、それはその自由な薬の使用にこれまで立っていたすべての腐敗を破壊しま
す。この植物は、現存する最大の癒しの植物として再びすぐに認識されるようになり、それから生成
される薬は、薬の顔を永遠に変えるでしょう。間もなく、私たちが現在薬と呼んでいる化学物質や毒
物を一般大衆は拒絶し、彼らはこの天然物質の使用を要求するでしょう。そうすれば彼らは賢明に自
分自身を癒すことができます。
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法執行機関の人々は、遅かれ早かれ自分たちのためにこの薬が必要になるかもしれないことに気づい
ていないと思いますか？
法執行機関の多くの人々は、麻薬が効くのを確実に知っており、彼らは皆、麻薬の使用を妨げる権利
がないことを理解する必要があります。実のところ、私はこの薬を私たちの社会を自分で警備するの
に役立つ多くの人々に供給しました。RCMPの警官は、末期ガンで亡くなっていた患者を治療のため
に私に送ってくれたので、多くの警官はこの天然物質が機能することを知っています。警察は病気に
関しては私たちと何ら変わりはなく、彼らも癌やその他の深刻な状態を恐れています。

しかし、警察は、麻薬に対する政府の政策が彼らとその家族も殺しているという事実に頭を悩ませて
いるようです。ほとんどの警察官は、彼らが仕事をしているだけだと言って、麻薬を使用する人々に

ヒトラー対して彼らが行う襲撃に関して彼らの不正行為を一掃しようとします。しかし、それは の死
の収容所で働いていた人々が使用したのと同じ線であり、それは当時の彼らの行動を正当化せず、今
日の警察の行動を正当化するものでもありません。

警察は彼らがしていることの現実に目覚めた時です。警察官は、この薬を生産するために地球上で最
も薬用植物を栽培することは一般市民にとって間違っていると思いますか？それとも、死にかけて治
療が必要な愛する人がいたら、彼ら自身がこのオイルを探していませんか？私は彼らがそうすること
を期待しているので、警察が本当の犯罪者に銃を向け始める時が来たのかもしれません。

麻薬の公衆への使用を拒否することは犯罪であり、警察は麻の薬の使用に対して施行された法律の施
行をやめなければなりません。麻は単に自然の無害な癒しの植物です。では、警察や他の誰かが、深
刻な医学的問題を抱えている人からこの物質の自由な使用を許可されないようにする権利があるとど
うやって考えることができるでしょうか？」リック・シンプソン、麻：最も薬用植物

なぜRSOと呼ばれるのですか？

「リックはそれを RSOと呼び始めませんでしたが、他の人はそうしました。それは人々を方法と材
リック リック オ料に関する の情報に導くので、それは良い用語です。 は、彼の方法で作られていない

イルを呼ぶ人々と、推奨される出発原料の品質であるフェニックスティアーズまたは RSOについて
当然のことながら懸念しています。彼は患者を治療する彼の豊富な経験で何がうまくいったかを知っ
ています、そして彼は非常に病気の人々が彼が知っているものを確実に手に入れたいと思っていま
す、そして同じ名前で「同じくらい良いかもしれない」ものではありません...」マシュー

「リックと彼のビデオがなければ、私はそれが癌を治すことを知りませんでした ...私は約 27年間
ユーザーと栽培者でしたが、それがこれらの資質を持っていることを知りませんでした ... リック今私は

 シンプソンに感謝します。 ..そして彼の大胆さと率直さがなければ、私たちは皆それについて暗闇の中
で生きているでしょう...そのため私は RSOがオイルの良い名前だと思います...しかし RSOは RSの指
示に従う必要があります...ではありません何が最善かという匂いのアイデアがいくつかあります ...壊
れていない場合は、修正しないでください。」ピーター

「ジャックヘラーはそれをリックシンプソンオイルまたは RSOと呼び始めました。リックはそれを
そのように呼びたくありませんでした、そしてそれが実際に良い考えであると彼に納得させるのに少
し時間がかかりました。秘訣は、そこには多くの麻 /大麻油があり、油または抽出物を生成する多く
の方法があり、多くの患者が低品質の油または抽出物を購入するようにだまされているということで

RSOは、特定の方法を使用して、特定の材料から、特定の方法で生成されるため、RSOと呼ばれる
必要があります。RSOは BHO ブタンハニーオイル（ ）ではありません。RSOは脱炭酸されており、非常
に強力で鎮静作用があります。最高の RSOは 95-98％THC、1-2％CBDであり、非常に強力で鎮静剤
です。他のほとんどのタイプの抽出では、脱炭酸されて非常に強力なオイルが生成されず、多くの追
加作業が必要になります。私たちは通常、大量の大麻を処理しますが、リックの方法は非常に効率的
で、大量の大麻を処理するために合理化されています。世界のほとんどの地域で簡単に見つけられる
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機器を使用して、1 ポンドの大麻を処理し、2時間以内に石油を生産することができます。重要なの
は、患者が待つ必要がないように、できるだけ早く薬を作ることです。」JB

「私はそれが何と呼ばれるかを気にしません !!! 何千人もの命を救い、一生をかけて言葉を広めた
リックのような男を捨てないでください。正しくない!!」ドナ

「私はいつもそれを「ヘンプオイル」と呼んでいます。それがそれであるからです。それは辞書にあ
り、大麻の別の言葉です。これは昔ながらの用語ですが、それでも正しい用語です。私たちは皆、彼
が何について話しているのか知っています。」ディオン

「魔法は毛状突起の球状の頭にあります。THCは他のどこにも存在しません。この植物は、生殖部
分を保護するために THCを生成します。それらの部分、つぼみに近づくほど、毛状突起が多くなり
ます。したがって、芽は利用可能な最も多くの薬を持っています。それは科学であり、憶測ではあり
ません。リックに、私ができる限り最高のオイルを作るように促してくれてありがとう。美しい透明
な琥珀色のオイル。」トニ

「とうもろこしと同じくらい？私たちは皆、JBに同意しません。安いほうがいいのですが、今すぐ
召し上がれ。」リック

-リック ヘ、大麻が数千 クタール キロの畑で栽培されたとしたら、いくら払うと思いますか？ 20 ドル？以
下？

あなたは本当にグラムではなく大麻のトンで考え始める必要があります。石油の需要は非常に大きい
ため、「医療用温室」だけですべての植物を育てることができなくなります。最も強力で鎮静作用の
ある菌株は、世界中の数百万ヘクタールの土地で栽培する必要があります。

たとえば、女性が肌やしわにオイルが何をすることができるかを実際に理解すると、すべての化粧品
の中で最高のオイルの 20〜30％を要求し、突然数百万トンのオイルが要求されます。化粧品のみに
最適なオイル。次に、病院用にさらに数億トンのオイルを追加します。

1キロの油を生産するには、5〜8キロの乾燥した芽が必要です。1キロのオイルは5キロの化粧品を生産し
ます-つまり、50gの軟膏/クリーム/ローション/口紅/フェイ シ ャ ル ク リ ー ム /シャンプーで100 ジャー。そし
て、100瓶の麻の軟膏/クリーム/ローション/口紅/フェイシ ャ ル ク リ ー ム /シャンプーは何もありません、あな
たはそれを 1日で簡単に与えることができます、あなたはそれらを使うことができる誰かをいつでも
見つけるでしょう。

繰り返しになりますが、グラムではなくトンで考え始めてください。私は現在の価格がはるかに高い
ことを知っています。私は彼らに満足していません、そして私は畑から乾いた屋外の芽の価格を 1キ
ロあたり約10-20ドルにするために私ができることは何でもします。その価格は世界中の何百万もの農
民に雇用と良い仕事を与えるからです。そして、それは私たち全員の生活に非常に前向きな変化をも
たらすでしょう。JB

「リックシンプソンオイルの周りで起こっていることのほとんどを要約しましょう。指示は人々に
A、B、C、Dを伝えます。人々はそれらを読んで尋ねます-私がAをしなくても、B、C、Dはまだ機
能しますか？Bを実行しなくても、A、C、Dは機能しますか？Cを実行しない場合、A、B、および
Dは機能しますか？Dを実行しなくても、A、B、Cは機能しますか？そして、私が A、B、C、Dを
別の方法で実行した場合でも、それでも本物が生成されますか？

一般的な答えは：いいえ、そうではありません。RSOを作成する場合は、単語の指示に従ってくだ
さい。他のものを作成したい場合は、他の指示に従ってください。ただし、別の種類のオイルを製造
し、治療が失敗して患者が不必要に死亡した場合は、当社に責任を負わせないでください。

A、B、C、Dを行うと、オイルは可能な限り最良の方法で機能します。そのため、説明があります。
そうしないと、機能しないか、機能しない可能性があります。とても簡単ですね。

薬が必要な場合、個人的に何を手に入れたいですか？油を作った人が彼の仮説または「方法」を証明
または反証できるようにするために、非常にうまく機能することが証明された何か、または何か他の
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もの？危機に瀕しているのはあなたの人生です。ですから、注意して、自分で考え、あなたの前にこ
の道を歩いた人々から学びましょう。

ジンドリッチバイエルどうぞよろしくお願いいたします。 」
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 この本がお役に立てば幸いです。
今度は、私たちが他の人を助けるのを手伝う番です。

この本を作成し、情報を共有することは愛の労働です。残念ながら、愛は
代償を払っていません。

私たちはこの本を 300 テーマ以上の言語に翻訳し、この についてさらに 10冊
の本を書くよう取り組んでいます。
私たちはあなたのような人々の翻訳や研究などの費用を支援することを期
待しています。

次 の Web サ イ ト に 戻 っ て 、 今 す ぐ 支 援 し て く だ さ い 。
http://www.hempcures.work 下の[PayPal経由で寄付]ボタン クリックを して、
自分とあなたの愛する人に価値があると思うものを寄付してください。

または、 PayPal を使用して寄付を直接に送信することもできます
DONATE@HEMPCURES.WORK または、ビットコインを介して次の場所に寄

 付することもできます。

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

私たちはあなたのサポートに感謝し、あなたとあなたの愛する人が健康で
幸せな麻の注入された生活を願っています。
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